

# ário Oficia

**ESTADO DO TOCANTINS** 

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXVI - PALMAS, QUINTA - FEIRA, 29 DE MAIO DE 2014 - Nº 4.137



#### ATOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO

#### ATO Nº 594 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolvé

#### NOMEAR

para exercerem o cargo de provimento em comissão de Diretor Regional de Ensino - CDE-VI, da Secretaria da Educação e Cultura, nas Diretorias Regionais de Gestão e Formação das localidades adiante indicadas, a partir de 14 de maio de 2014:

- ADELMIDES JOSÉ DA MATA, Dianópolis;
- ADOLFO BEZERRA DE MENEZES, Palmas; 2.
- 3.

- ADOLFO BEZERRA DE MENEZES, Palmas;
  CRISTINA DONATO LEANDRO, Gurupi;
  DORISMAR CARVALHO DE SOUSA, Tocantinópolis;
  GÊNES FRANCELINO DE ALENCAR, Miracema do Tocantins;
  HERNILDE OLIVEIRA DE SOUSA SILVA, Guaraí;
  INÊS MARIA DE CASTRO GARÇÃO OLIVEIRA, Porto Nacional;
  IOLANDA COELHO DE CASTRO FERREIRA, Colinas do Tocantins;
- JOSÉ DA GUIA PEREIRA DA SILVA, Araguaína;
- LEONARDO VICTOR DOS SANTOS, Arraias;
- MARIA DE FÁTIMA CÂMARA, Pedro Afonso; SIRLENE NASCIMENTO OLIVEIRA, Paraíso do Tocantins;
- ULISSEVANIA SALES DA SILVA, Araquatins.

Palácio Araquaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de maio de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

> SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

# **SUMÁRIO**

ATOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO	01
SECRETARIA-GERAL DA GOVERNADORIA	06
CASA CIVIL	06
COMANDO-GERAL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR	07
COMANDO-GERAL DA POLÍCIA MILITAR	11
SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO	22
SECRETARIA DA AGRICULTURA E PECUÁRIA	29
SECRETARIA DAS CIDADES, HABITAÇÃO E DESENVOLVIMENTO URBANO	30
SECRETARIA DE DEFESA SOCIAL	31
SECRETARIA DO DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO	31
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA	31
SECRETARIA DA FAZENDA	34
SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA	36
SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL	37
SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA	40
SECRETARIA DA SAÚDE	43
SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA	51
AGÊNCIA DE MÁQUINAS E TRANSPORTES DO ESTADO DO TOCANTINS - AGETRANS	55
AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS	57
AGÊNCIA TOC. DE REG., CONT. E FISC. DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR	58
TERRAPALMAS	58
DETRAN	60
IGEPREV-TOCANTINS	60
NATURATINS	61
RURALTINS	62
JUCETINS	62
UNITINS	62
DEFENSORIA PÚBLICA	62
PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA	65
PUBLICAÇÕES DOS MUNICÍPIOS	67
PUBLICAÇÕES PARTICULARES	75

#### ATO Nº 616 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado. resolve

#### NOMEAR

para exercerem os cargos de provimento em comissão com denominação e símbolos especificados, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins - ADAPEC-TOCANTINS, a partir de 14 de maio de 2014:

- MARIA LETÍCIA FERREIRA GOMES, Chefe da Assessoria de Comunicação;
- DINALVA MARTINS DOS SANTOS MENDES, Assessor de Comunicação:
- 3 VICTOR CARNEIRO GUIMARÃES, Assessor de Comunicação:
- WELCTON RODRIGUES DE OLIVEIRA, Assessor de Comunicação.

Palácio Araquaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de maio de 2014: 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

> SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

#### ATO Nº 618 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

#### NOMEAR

para exercerem os cargos de provimento em comissão com denominação e símbolos especificados, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins - ADAPEC-TOCANTINS, a partir de 14 de maio de 2014:

- LEILA CRISTINA GOULART DAMACENA PESSOA, Diretor CDE-VI;
- LUÍS HENRIQUE FRÓES MICHELIN, Diretor CDE-VI; 2.
- RICARDO DE ARIMATÉA SOUSA PEREIRA, Diretor CDE-VI; 3.
- 4. CRISTIANO FRANCISCO DE ASSIS, Coordenador - CDE-V;
- FLÁVIA DA SILVA MELO, Coordenador CDE-V; 5.
- KEYTE MOREIRA PIMENTEL ALVES, Coordenador CDE-V; 6.
- LENITO COELHO ABREU, Coordenador CDE-V;
- PEDRO SALES BATISTA, Coordenador CDE-V;
- JOÃO FILHO BORGES LEITE, Supervisor CDE-IV 10. JOSEANNE CADEMARTORI LINS, Supervisor - CDE-IV;
- 11. LIDIANA LIRA VIEIRA, Supervisor CDE-IV;
- 12. INGERGLEICE MACHADO DE OLIVEIRA ABREU, Chefe de Divisão · CDE-III;
- 13. MAXLEY MENDES MORATO, Chefe de Divisão CDE-III;
- 14. MICHELLY SHUAILLA ANTUNES DE FREITAS, Chefe de Divisão -CDF-III:
- 15. LINDAURA AGUIAR DE MORAES, Chefe de Seção CDE-II;
- 16. ROGÉRIO LOPES GUIMARÃES, Chefe de Seção CDE-II;
- 17. BILGA LIMA DOS SANTOS PUCO XAVIER, Chefe de Setor Executivo
- 18. RAIMUNDO AGOSTINHO MARIANO, Chefe de Setor Executivo -CDE-I:
- 19. MARINA RIBEIRO DE FARIAS DA COSTA E SILVA, Assessoramento Direto - FAS-11;
- 20. ALINE DOS REIS SILVA BRITO, Assessoramento Direto FAS-7;
- 21. ANA PAULA ANGÉLICA DE SÁ, Assessoramento Direto FAS-7;
- 22. CAIO DANIEL FEITOSA PRADO, Assessoramento Direto FAS-7
- 23. CHARLIENE NUNES DOS SANTOS, Assessoramento Direto FAS-7;
- 24. DANILO COELHO PALAZZO, Assessoramento Direto FAS-7;
- 25. EDSON ANTÔNIO DE OLIVEIRA, Assessoramento Direto FAS-7;

- 02
- 26. JALLES JÚNIOR PONCE ALMEIDA, Assessoramento Direto FAS-7;
- 27. KARLA MUNIZ DE ALMEIDA. Assessoramento Direto FAS-7:
- 28. KÁTIA AIRES RIBEIRO, Assessoramento Direto FAS-7;
- 29. LEONARDO LOPES DE ALMEIDA, Assessoramento Direto FAS-7;
- MÔNICA DA ROSA AVELLO DE SOUZA, Assessoramento Direto -FAS-7;
- 31. REJÂNIA APARECIDA DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-7;
- 32. RISELMA PEREIRA DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-7;
- 33. SIMONE SANTOS BARROS, Assessoramento Direto FAS-7;
- 34. SUELENE COSTA MARINHO RODRIGUES, Assessoramento Direto FAS-7:
- 35. SUSANE AMARAL TERRA QUEIROZ, Assessoramento Direto FAS-7;
- TEREZA ALTINA AMBROSIO FERREIRA, Assessoramento Direto -FAS-7;
- THEARLISMAR SOARES DE ARAÚJO, Assessoramento Direto -FAS-7;
- VANDERLÚCIA VANDERLEI VELOSO SOUSA, Assessoramento Direto - FAS-7;
- 39. WALKER ALVES COSTA, Assessoramento Direto FAS-7;
- 40. WILTAMAR DE OLIVEIRA GOMES, Assessoramento Direto FAS-5;
- 41. AIRLANDER BRUNO SILVA BARROS, Assessoramento Direto FAS-4;
- 42. CLÉLIA XAVIER BARBOSA DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-4;
- 43. ELENICE DA SILVA SANTOS, Assessoramento Direto FAS-4;
- 44. RICARDO REZENDE MACEDO, Assessoramento Direto FAS-4;
- 45. MANOEL REIS CHAVES CORTEZ NETO, Assessoramento Direto -FAS-3:
- 46. ELENILSON BEZERRA RODRIGUES, Assessoramento Direto FAS-2:
- 47. FABIANO WOLNEY VALENTE AIRES DIAS, Assessoramento Direto FAS-2:
- 48. GUILHERME GOMES ALMEIDA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 49. JOSÉ INÁCIO SPALL, Assessoramento Direto FAS-2;
- 50. MATEUS COSTA MARTINS, Assessoramento Direto FAS-2;
- 51. PEDRO LUCAS PUGAS BATISTA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 52. ANDRE FERNANDO CALDATO, Assessoramento Direto FAS-1;
- 53. ÂNGELO MAURÍCIO FERRAZ DE NOVAES, Assessoramento Direto FAS-1:
- 54. BÁRBARA ALVES DOS SANTOS, Assessoramento Direto FAS-1;
- 55. ELIANE RIBEIRO BATISTA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 56. ELISANGELA RIBEIRO AMORIM, Assessoramento Direto FAS-1;
- 57. FLÁVIA PEREIRA GOMES, Assessoramento Direto FAS-1;
- 58. GABRIEL NOGUEIRA BATISTA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 59. GILLENE NASCIMENTO SILVA, Assessoramento Direto FAS-1;
- $60. \ \ HILDADOS\ SANTOS\ CAVALCANTE, Assessoramento\ Direto\ -\ FAS-1;$
- 61. JULIANA MESQUITA NASCIMENTO. Assessoramento Direto FAS-1:
- 62. LAERTH COELHO ABREU, Assessoramento Direto FAS-1;
- 63. LEIDE ALVES BARBOSA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 64. LUCAS TOLENTINO LIMA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 65. MARIA DELVAIR ALVES PINTO, Assessoramento Direto FAS-1;
- 66. MARIA REJANE QUEIROS MARTINS, Assessoramento Direto FAS-1;
- 67. MARIA VALQUIRIA SILVA MARTINS, Assessoramento Direto FAS-1;
- 68. MAYKON PEREIRA CRUZ, Assessoramento Direto FAS-1;
- 69. NEIVANI RODRIGUES DE SOUZA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 70. ONILDO JACINTO DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 71. RAIMUNDA CRISTINA BARBOSA MOREIRA SOUSA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 72. RAIMUNDO BARREIRA GUIMARÃES, Assessoramento Direto FAS-1;
- 73. RENY MATEUS TOLETO OLIVEIRA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 74. ROGÉRIA MARTINS COSTA, Assessoramento Direto FAS-1;
- ROSANIA BARBOSA MOREIRA AGUIAR, Assessoramento Direto -FAS-1;



#### Sandoval Lôbo Cardoso

**GOVERNADOR DO ESTADO** 

Renan de Arimatéa Pereira SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL Nélio Moura Facundes

DIRETOR DO DEPARTAMENTO DO DIÁRIO OFICIAL DO ESTADO

# **ESTADO DO TOCANTINS**

- ROSIMAR FRANÇA DO NASCIMENTO SOUZA, Assessoramento Direto - FAS-1:
- 77. SIMARA RODRIGUES CAVALCANTE, Assessoramento Direto FAS-1;
- TAANY PATRIK RODRIGUES OLIVEIRA, Assessoramento Direto -FAS-1:
- VALDETY JOSÉ DE SOUSA MOURÃO, Assessoramento Direto -FAS-1:
- YURI GIORDANNE OLIVEIRA ROCHA, Assessoramento Direto -FAS-1.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de maio de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

#### ATO Nº 621 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

#### NOMEAR

para exercerem os cargos de provimento em comissão com denominação e símbolos especificados, do Departamento Estadual de Trânsito – DETRAN-TO, a partir de 14 de maio de 2014:

- 1. ADRIANA LIMA DE SOUZA SILVA, Diretor CDE-VI;
- 2. JOSÉ BENTO VARGAS NETO, Diretor CDE-VI;
- 3. LÉLIO DIAS DE SOUSA, Diretor CDE-VI;
- 4. MÁRCIA REZENDE SILVA, Diretor CDE-VI;
- 5. AGUIMON ALVES DA SILVA, Coordenador CDE-V;
- 6. AURELIANO VICTOR CORREA GONÇALVES, Coordenador CDE-V;
- 7. GESSIVALDO TAVARES RIBEIRO, Coordenador CDE-V;
- 8. JOSÉ CARLOS MARINHO SABÓIA, Coordenador CDE-V;
- 9. JULIMEIRE SANTIAGO SANTANA SOUSA, Coordenador CDE-V;
- 10. JÚLIO FRANCO POLI, Coordenador CDE-V;
- 11. LUANAALVES DE ARAÚJO PASSOS AGUIAR, Coordenador CDE-V;
- 12. ALCILENE FIALHO SOUZA, Supervisor CDE-IV;
- 13. ALEX STEVAN FERREIRA MACHADO, Supervisor CDE-IV;
- 14. ANA CAROLINA BANDEIRA PEDREIRA, Supervisor CDE-IV;
- 15. ARINALDO ARAÚJO DA SILVA, Supervisor CDE-IV;
- 16. AURÉLIO OTÁVIO JUNQUEIRA, Supervisor CDE-IV;
- 17. CLÁUDIO NEI ALVES RODRIGUES, Supervisor CDE-IV;18. CLEIDE NOLETO DE SOUZA OLIVEIRA, Supervisor CDE-IV;
- 19. EDIVAN RIBEIRO DE SOUZA, Supervisor CDE-IV;
- 20. FÁBIO RUIZ FRANCO DE CARVALHO, Supervisor CDE-IV;
- 21. KELLE CRISTINA ALVES RABELO, Supervisor CDE-IV;
- 22. LEILIENE ANDRADE DE OLIVEIRA, Supervisor CDE-IV;
- 23. LEISE VILARDI PARENTE, Supervisor CDE-IV;
- 24. MAIKON VINÍCIO FERNANDES RIBEIRO, Supervisor CDE-IV;
- 25. MARLUS VINICIUS MOURA MAMEDE DINIZ, Supervisor CDE-IV;
- 26. RICHARD CAPITANIO, Supervisor CDE-IV;
- 27. RONALDO LOPES PIMENTEL, Supervisor CDE-IV;
- 28. SIDINEY REIS DE FARIAS, Supervisor CDE-IV;
- 29. TATIANE MOURA MAMEDE MARQUES, Supervisor CDE-IV;
- 30. DENISE JALES DA SILVA RODRIGUES, Chefe de Divisão CDE-III;
- 31. LARISSE VIEIRA GABRIEL LIMA, Chefe de Divisão CDE-III;
- PATRÍCIA VALERIA BUY ANOFF PEDRAGOZA, Chefe de Divisão -CDE-III;
- 33. GRACE ANNE CARVALHO LUCENA SOUZA, Chefe de Seção CDE-II;
- 34. WILSON ANASTÁCIO CARVALHO, Chefe de Seção CDE-II;
- 35. BARBARA MOREIRA MORAES, Chefe de Setor Executivo CDE-I;
- ELIENAY CORREIA PARDINHO LIMA, Chefe de Setor Executivo -CDE-I;
- JESUÍNO SANTANA DE OLIVEIRA JUNIOR, Chefe da Assessoria de Comunicação;
- JULIANA SOUSA CRUZ KAWAMURA DE BRITO, Assessor de Comunicação;
- 39. TULIO SABINO CARDOSO, Assessor de Comunicação;
- 40. ANDRÉ VANDERLEI CAVALCANTI GUEDES, Assessoramento Direto FAS-12;

- 41. MÁRCIO AMADEU LOPES DE OLIVEIRA, Assessoramento Direto -FAS-12:
- 42. ELISÂNGELA RODRIGUES FERNANDES LUZ, Assessoramento Direto - FAS-11;
- PAULA MARCIANI COÊLHO DE OLIVEIRA, Assessoramento Direto
- 44. JULIANA DE SÁ AMARAL CAVALCANTI GUEDES, Assessoramento Direto - FAS-7;
- KEILA DA SILVA CARVALHO. Assessoramento Direto FAS-7:
- LEONARDO RIBEIRO SOARES, Assessoramento Direto FAS-7;
- 47. MARINEIDE MACHADO MENDES. Assessoramento Direto FAS-7:
- 48. MERCIA ALVES PERES ROCHA, Assessoramento Direto FAS-7;
- 49. PEDRO ASSUNÇÃO SABÓIA FILHO, Assessoramento Direto FAS-7;
- 50. PEDRO LEONARDO DE ARAÚJO FILHO, Assessoramento Direto
- 51. YURI NERY DE ASSIS, Assessoramento Direto FAS-7;
- ADEVALDO TAVARES RIBEIRO, Assessoramento Direto FAS-6;
- 53. AGUINALDO DIAS DE SOUZA. Assessoramento Direto FAS-6:
- 54. ALAISON RAIMUNDO TELES, Assessoramento Direto FAS-6;
- 55. ALESSANDRA RIBEIRO DA SILVA AMEND, Assessoramento Direto - FAS-6:
- 56. ALUÍSIO MARTINS DE ARAÚJO, Assessoramento Direto FAS-6;
- ALZIRO GOMES DE SOUZA NETO, Assessoramento Direto FAS-6;
- AMANDA PEREIRA DE CARVALHO, Assessoramento Direto FAS-6; 59. ANA CAROLINA DE SOUSA GRATÃO, Assessoramento Direto - FAS-6;
- 60. BENEDITA CARVALHO MORENO, Assessoramento Direto FAS-6;
- 61. CAROLINE ALVES OLIVEIRA. Assessoramento Direto - FAS-6:
- CLEBER JOSÉ DE SOUZA, Assessoramento Direto FAS-6; 62
- 63. DAVINO PEREIRA LIMA JÚNIOR, Assessoramento Direto FAS-6;
- 64. DENIS CÁSSIO SANTOS, Assessoramento Direto FAS-6;
- DIANA OLIVEIRA ALVES, Assessoramento Direto FAS-6; 66. DIEGO DA SILVA SARAIVA, Assessoramento Direto - FAS-6;
- EDILTON BEZERRA MONTEIRO, Assessoramento Direto FAS-6;
- 68. EDILVA CERQUEIRA SALES. Assessoramento Direto FAS-6:
- ELAYNE AGUIAR MACIEL ROCHA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 70. ELBA MARIA RIBEIRO ALVES DA CRUZ, Assessoramento Direto -FAS-6:
- 71. EMIVAL BORGES AGUIAR, Assessoramento Direto FAS-6;
- 72. ENY DE MATTOS FERREIRA BATISTA, Assessoramento Direto -FAS-6:
- 73. FÁBIO HENRIQUE BASTOS DE CARVALHO, Assessoramento Direto FAS-6;
- 74. FRANCIMAURA SOARES PARRIÃO LUSTOSA AGUIAR, Assessoramento Direto - FAS-6;
- 75. GLEICE CRISTIANE DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 76. GLENDA OLIVEIRA LUSTOSA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 77. ILDEBRAN ANTÔNIO DA CUNHA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 78. ISABELLA BASTOS DE CARVALHO, Assessoramento Direto FAS-6;
- 79. ISMÊNIA WANDERLEY ALMEIDA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 80. JANE GLEYCE MOTA DE SOUSA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 81. JANE STELA FARIAS MAIA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 82. JOAQUIM RODRIGUES PARENTE, Assessoramento Direto FAS-6;
- 83. JOICIANE MACEDO SILVA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 84. JUCIMARIA ALVES DE SOUZA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 85. JULIANA DE SOUZA CAIRES SIMONASSE, Assessoramento Direto - FAS-6;
- 86. KARLA CRISTINA TEIXEIRA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 87. LAIS CHRYSTYNE GOMES, Assessoramento Direto FAS-6;
- 88. LEIDIANE REGINA DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-6; 89. LUCIENE PIRES DE OLIVEIRA, Assessoramento Direto - FAS-6;
- 90. LUIZ ALBERTO FERNANDES, Assessoramento Direto FAS-6;
- 91. LUSIMAR BENVINDO DE OLIVEIRA CARMO, Assessoramento Direto - FAS-6;
- 92. MARCO ANTÔNIO RIBEIRO DE OLIVEIRA, Assessoramento Direto - FAS-6:
- 93. MARCUS VINICIUS ALVES LUCENA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 94. MARIA ALICE PEREIRA LIMA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 95. MARIA DA CONSOLAÇÃO RESPLANDES MOTA LIMA, Assessoramento Direto - FAS-6;
- 96. MARIA LUZIA PORTO MAIA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 97. MARIA SELMA TAVARES DE ABREU MEDEIROS, Assessoramento Direto - FAS-6;
- 98. MARIANA MENDONÇA VARGAS, Assessoramento Direto FAS-6;
- 99. MARILÉIA LIMA DOS SANTOS, Assessoramento Direto FAS-6;
- 100. MARISTELA MENDES FLEURY, Assessoramento Direto FAS-6;

- 101.MEIRILENE PEREIRA MACHADO SILVA, Assessoramento Direto -FAS-6:
- 102. PAULA FRANCIELLE SOARES ARAÚJO DUARTE, Assessoramento Direto - FAS-6;
- 103. RAPHAEL BRANDÃO PIRES, Assessoramento Direto FAS-6;
- 104. RAQUEL ELISABETE CORDEIRO VILARDI, Assessoramento Direto
- 105. RIBAMAR LOPES PEREIRA SOBRINHO, Assessoramento Direto -FAS-6:
- 106. SELMA RODRIGUES DOS SANTOS CALDEIRA, Assessoramento Direto - FAS-6:
- 107. SERGIANO REIS DA CONCEIÇÃO, Assessoramento Direto FAS-6;
- 108. TELMA LOPES DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 109. THIAGO LUSTOSA LAGO, Assessoramento Direto FAS-6
- 110. WEBERSON DE FARIA SUDRE, Assessoramento Direto FAS-6; 111. ANN KATHERINE DA SILVA FLORENTINO, Assessoramento Direto - FAS-4;
- 112. ANTONGNIONI CAVALCANTE MELO, Assessoramento Direto FAS-4;
- 113. EMIVALDO ALVES DOS SANTOS. Assessoramento Direto FAS-4:
- 114. EUGÊNIA ALVES VIEIRA, Assessoramento Direto FAS-4.
- 115. FERNANDA MOURA MAMEDE, Assessoramento Direto FAS-4;
- 116. GEAN GEFFERSON FERREIRA COELHO, Assessoramento Direto - FAS-4;
- 117. HORTÊNCIA BRITO ANES, Assessoramento Direto FAS-4;
- 118. JANE KELLY CHAVES ANDRADE, Assessoramento Direto FAS-4;
- 119. LEANDRO MATERA FERRARO, Assessoramento Direto FAS-4;
- 120.LENIR PEREIRA NOGUEIRA, Assessoramento Direto FAS-4
- 121.MARGARETH RÉGIA FREITAS SILVA, Assessoramento Direto FAS-4;
- 122. MIRIANE PARENTE VIEIRA. Assessoramento Direto FAS-4:
- 123. PATRICIA SIBELE SOUZA PAZLANDIM, Assessoramento Direto -FAS-4;
- 124.PLATINI VIEIRA SOUSA, Assessoramento Direto FAS-4;
- 125.RENE DUBOS DE ABREU CARVALHO, Assessoramento Direto -
- 126. ROMILTON FARIAS MAIA. Assessoramento Direto FAS-4:
- 127. TAYNARA BONFIM FONTOURA AIRES, Assessoramento Direto -FAS-4;
- 128. RAFAEL PINHEIRO FRAZÃO, Assessoramento Direto FAS-3;
- 129. CHARLLES PEREIRA DE CARVALHO, Assessoramento Direto FAS-2;
- 130. ELLEN KLÉCIA SALES COSTA, Assessoramento Direto FAS-2; 131. FABRICCY JAQUELINE DAS MERCES LIMA PONTES,
- Assessoramento Direto FAS-2;
- 132.ICARO LOPES ESTIVAL, Assessoramento Direto FAS-2
- 133. ILDETE GUEDES DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-2
- 134. IRAÍ MARIA VALADÃO REIS, Assessoramento Direto FAS-2;
- 135. MARIELE COSTA BRITO, Assessoramento Direto FAS-2; 136. QUENIAMAR LOPES DE ARAÚJO ESTIVAL, Assessoramento Direto
- FAS-2; 137. ROBSON CORREA SOARES, Assessoramento Direto - FAS-2;
- 138. SILVANNA MARIA DE MELO SILVA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 139. THAYNARA SORRANA DA SILVA SANTOS, Assessoramento Direto - FAS-2
- 140.THIAGO CARDOSO ALVES MILHOMEM, Assessoramento Direto -
- 141.WÁTILLA QUIXABEIRA DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 142. ABEL ALCINO FERNANDES PIRES. Assessoramento Direto FAS-1: 143.ADBEEL ALVES REGO, Assessoramento Direto - FAS-1;
- 144.ADMAEL ALVES REGO, Assessoramento Direto FAS-1;
- 145.ANA MÁRCIA DOS SANTOS SOARES, Assessoramento Direto -FAS-1 146.ANTÔNIO ALEXANDRE DO NASCIMENTO, Assessoramento Direto
- FAS-1 147. CARLOS JÚNIOR GONÇALVES DE SOUSA, Assessoramento Direto
- 148. DANIELLY SIQUEIRA DE ALMEIDA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 149. EDIVAN SILVA FEITOSA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 150. EMIZALDA ARAÚJO CARVALHO DOURADO, Assessoramento Direto - FAS-1:
- 151.ERLEY DE LIMA BRITO FILHO, Assessoramento Direto FAS-1;
- 152. GLAUCIANE ANGELICA PEREIRA CERQUEIRA, Assessoramento Direto - FAS-1
- 153.IRIS APARECIDO FERREIRA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 154. JESIEL NUNES ALVES, Assessoramento Direto FAS-1;
- 155. JOCION MONTEIRO DE ARAÚJO, Assessoramento Direto FAS-1; 156. JOSÉ RENAN FERREIRA DE SANTANA, Assessoramento Direto -
- 157. JULIGLÉSIO GONÇALVES DE ARAÚJO, Assessoramento Direto -FAS-1
- 158.LEANDRO ALVES DE OLIVEIRA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 159.LEILA DE MATOS ALMEIDA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 160. LEONARDO CÉSAR MOTA CASTRO, Assessoramento Direto FAS-1;

- 161.LUIMAR GOMES ABREU, Assessoramento Direto FAS-1;
- 162.LUZIA IVONE DE SALES PINHEIRO, Assessoramento Direto FAS-1;
- 163.MAGNÓLIA TAVARES FONTOURA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 164. MARCILENE CABRAL BAKER, Assessoramento Direto FAS-1;
- 165. MARIA DO SOCORRO SOARES SEVERINO, Assessoramento Direto
- 166 MARKSUEL RODRIGUES GAMA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 167. NELSON LUIZ TAVARES FONTOURA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 168.PAULO ROBERTO MARINHO SABOIA. Assessoramento Direto -
- 169. PEDRO HENRIQUE RODRIGUES PEREIRA, Assessoramento Direto - FAS-1:
- 170.RODRIGO OLIVEIRA COSTA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 171.ROMÁRIO FERREIRA RIOS, Assessoramento Direto FAS-1;
- 172. SINTIA LOPES DE OLIVEIRA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 173. TAINÃ SANTOS AMARAL, Assessoramento Direto FAS-1;
- 174.THAYNÁ HELENA CAMPOS VASCONCELOS, Assessoramento Direto - FAS-1
- 175.WANESSA COELHO DOS SANTOS, Assessoramento Direto FAS-1; 176. WILSON VAZ RODRIGUES, Assessoramento Direto - FAS-1.

Palácio Araquaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de maio de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

> SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

#### ATO Nº 622 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolvé

#### NOMEAR

para exercerem os cargos de provimento em comissão com denominação e símbolos especificados, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins - ADAPEC-TOCANTINS, a partir de 14 de maio de 2014:

- ADRIANE BARBOSA ARAÚJO MARQUES, Assessoramento Direto 1. - FAS-7:
- ALBERTO MENDES DA ROCHA, Assessoramento Direto FAS-7;
- 3. ALCIDES LUIS MARCHESAN, Assessoramento Direto - FAS-7:
- ANDERSON SILVA DE SOUSA, Assessoramento Direto FAS-7; 4 ANDRÉ FERREIRA MARTINS, Assessoramento Direto - FAS-7;
- BENEDITO ERLANO RODRIGUES DOS SANTOS, Assessoramento 6.
- Direto FAS-7
- CAMILA FIGUEIRA DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-7;
- CRISTIANA GEOFRE PAZ, Assessoramento Direto FAS-7; 8
- DAMIANE DE PAULA E SILVA GARCIA, Assessoramento Direto -FAS-7
- 10. DANIEL FACONTI NEGRI. Assessoramento Direto FAS-7:
- ELISABETH RAMOS DE CARVALHO SALES, Assessoramento Direto - FAS-7
- 12. ELIZANGELA LIMA DA SILVA BRITO, Assessoramento Direto FAS-7;
- FRANCISCO RENÊ DE SOUSA LOPES, Assessoramento Direto -FAS-7:
- 14. GABRIEL MACIEL RIBEIRO, Assessoramento Direto FAS-7;
- GILSON DOS SANTOS PEDREIRA, Assessoramento Direto FAS-7;
- HENRIQUE FERNANDES VECCHIONE XISTO, Assessoramento Direto - FAS-7:
- JEANNA GALVÃO DA SILVA OLIVEIRA. Assessoramento Direto -FAS-7
- 18. JUAN LUIS DIAS LOICHATE, Assessoramento Direto FAS-7;
- 19. KATIÚSCIA DE OLIVEIRA DAMASCENO, Assessoramento Direto -FAS-7;
- 20. KELLY ALINNY ARAÚJO MARTINS TIMBÓ, Assessoramento Direto FAS-7:
- KLÉZIA RODRIGUES DE ÁVILA ROCHA, Assessoramento Direto -
- 22. LEONARDO SARAIVA BIANCHI, Assessoramento Direto FAS-7;
- LEONARDO SHAKESPEARE DA SILVA NEPOMUCENO, Assessoramento Direto - FAS-7:
- LUCAS DE CAHÊ CRUZ ISERNHAGEM, Assessoramento Direto -FAS-7;
- 25. LUCIANO BELO REZENDE, Assessoramento Direto FAS-7;
- 26. MÁRCIO ANTÔNIO NETO ALMEIDA, Assessoramento Direto FAS-7;

- 27. MARIA IRISNAIDE PEREIRA DE SOUSA FIGUEIREDO, Assessoramento Direto - FAS-7;
- 28. NADYA ABRÃO HALLOUN. Assessoramento Direto FAS-7:
- 29. NARA RÚBIA PERES DE SOUZA COÊLHO, Assessoramento Direto - FAS-7;
- 30. PÉTHIA GOMES DO PRADO, Assessoramento Direto FAS-7;
- 31. PROCÓPIO CLEBER GAMA DE BARCELLOS, Assessoramento Direto - FAS-7:
- 32. RAFAEL COELHO ANDRADE, Assessoramento Direto FAS-7;
- 33. RAFAEL MORAIS CARVALHO, Assessoramento Direto FAS-7
- RENATA RESENDE DE ALMEIDA, Assessoramento Direto FAS-7;
- 35. ROBERTO BORGES PARENTE, Assessoramento Direto FAS-7;
- WESLEY CAVALCANTE SILVA, Assessoramento Direto FAS-7;
- CÉRNIO LOPES DA CUNHA, Assessoramento Direto FAS-6; CÉSAR AUGUSTO CAMARGO GODINHO, Assessoramento Direto
- FAS-6;
- 39. EDIVALDO MASCARENHAS ROCHA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 40. ELZIRENE CARVALHO DE ARAÚJO, Assessoramento Direto FAS-6;
- 41. JAIRON PIRES DE ARAÚJO, Assessoramento Direto FAS-6;
- 42. JOSÉ PEREIRA VELOSO JÚNIOR. Assessoramento Direto FAS-6:
- 43. LEANDRO PEREIRA DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-6;
- 44. MÁRCIO DE OLIVEIRA REZENDE, Assessoramento Direto FAS-6; 45. MEIRE LÚCIA BARROS DE MELO E MOURA, Assessoramento
- Direto FAS-6; 46. PAULO ROBERTO FARENCENA, Assessoramento Direto - FAS-6;
- 47. ANDERSON ONOFRE DO REGO NUNES. Assessoramento Direto - FAS-5:
- 48. CARLOS HENRIQUE ALVES CORRÊA DE SÁ, Assessoramento Direto - FAS-5:
- ERICA DE MENDONÇA CAETANO, Assessoramento Direto FAS-5;
- 50. FRANCISCA WILMA NEIDE DE LIMA, Assessoramento Direto FAS-5;
- 51. GILIARDE GONÇALVES DE ALMEIDA, Assessoramento Direto -FAS-5;
- 52. IVALTO LÁZARO PEREIRA JÚNIOR, Assessoramento Direto FAS-5;
- 53. JOÃO JOSÉ MELO DE OLIVEIRA NETO, Assessoramento Direto -FAS-5
- 54. JORGE ANTÔNIO SILVA FRANÇA, Assessoramento Direto FAS-5:
- JOSÉ CARLOS DIAS DOS REIS FILHO, Assessoramento Direto -FAS-5;
- 56. JOSÉ HENRIQUE PEREIRA DA SILVA, Assessoramento Direto -FAS-5;
- LENYHAWRE DE ALMEIDA LIMA, Assessoramento Direto FAS-5;
- MARQUES BARBOSA DE OLIVEIRA, Assessoramento Direto FAS-5; REGINALDO SANTOS NOGUEIRA, Assessoramento Direto - FAS-5;
- 60. ROMEU CAVALCANTE ALVES, Assessoramento Direto FAS-5;
- 61. ALESSANDRO COSTA MARINHO, Assessoramento Direto FAS-4;
- 62. ANTÔNIO JOSÉ DE SOUSA CAMINHA, Assessoramento Direto -FAS-4:
- 63. DEUSIANO BANDEIRA DE ALMEIDA JUNIOR, Assessoramento Direto - FAS-4;
- 64. EDUARDO JOSÉ SIQUEIRA ROCHA, Assessoramento Direto FAS-4; ELISÂNGELA DA SILVA RIBEIRO, Assessoramento Direto - FAS-4;
- 66. EURIVAL MEDEIROS WANDERLEI, Assessoramento Direto FAS-4;
- HÉLIO DINARTE SOARES DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-4;
- IZILDA NUNES DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-4;
- JISELE DO SOCORRO DE AMORIM BRITO, Assessoramento Direto - FAS-4:
- JOSÉ CARLOS CERQUEIRA FALCÃO, Assessoramento Direto -FAS-4
- JOSÉ RENATO PEREIRA, Assessoramento Direto FAS-4;
- 72. JOSEANE MARTINS FERNANDES VIEIRA, Assessoramento Direto - FAS-4:
- JURANDIR GONÇALVES DE SOUSA, Assessoramento Direto FAS-4; KAREN GONÇALVES MOTA, Assessoramento Direto - FAS-4;
- KÁTIA APARECIDA SILVA, Assessoramento Direto FAS-4;
- KEMMUEL DE ARAÚJO MEDEIROS, Assessoramento Direto FAS-4;
- LEONARDO TENÓRIO MONTEIRO, Assessoramento Direto FAS-4;
- 78. LIDIANE BARBOSA DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-4; 79. MANSUETO AZEVEDO COSTA, Assessoramento Direto - FAS-4;
- MARARRUTH MENDES MARQUES DA SILVA, Assessoramento Direto - FAS-4;
- MERCILANE MOTA DE SANTANA. Assessoramento Direto FAS-4:
- 82. NILO SARDINHA FILHO, Assessoramento Direto FAS-4;
- RITA DE CÁSSIA RODRIGUES AGUIAR, Assessoramento Direto -FAS-4:
- 84. RUDOLFO BERHEINE AMEND, Assessoramento Direto FAS-4;
- VERA MÁRCIA DOS SANTOS, Assessoramento Direto FAS-4; 85.
- ZACARIAS LEÃO OLIVEIRA NETO, Assessoramento Direto FAS-4; 86
- ADÃO TEIXEIRA DA COSTA, Assessoramento Direto FAS-2; 87. ALEX BATISTA NOGUEIRA, Assessoramento Direto - FAS-2;
- 89. ANA FLÁVIA RODRIGUES DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-2;

- 90. ANNA PAULA ROCHA MOREIRA, Assessoramento Direto FAS-2;
- ANTÔNIO ORIONE FÉLIX DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 92. BENEDITO JOSÉ DE CARVALHO, Assessoramento Direto FAS-2;
- 93. CLAUDIO RODRIGUES SALGADO DOS SANTOS, Assessoramento Direto - FAS-2:
- 94. CLEBSON BATISTA NUNES, Assessoramento Direto - FAS-2
- CLEONY OLIVEIRA MENDES, Assessoramento Direto FAS-2 95.
- DANIELA HELENA RIBEIRO NAVARRO DO AMARAL CARVALHO, Assessoramento Direto - FAS-2;
- DEOCLECIANO OLIVEIRA DE SÁ, Assessoramento Direto FAS-2;
- DURVAL PRADO FILHO. Assessoramento Direto FAS-2:
- 99. EDSON RABELO MIRANDA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 100.ERIC ONISHI. Assessoramento Direto FAS-2:
- 101.FELIPE RIBEIRO BERNARDES, Assessoramento Direto FAS-2; 102.FERNANDA FERNANDES RIBEIRO QUEIROZ, Assessoramento Direto - FAS-2
- 103.FERNANDO DIAS SOBRINHO, Assessoramento Direto FAS-2;
- 104.FRANCISCO ELIOMAR GONCALVES LIMA, Assessoramento Direto
- 105.FRANCÍSMAR ARAÚJO DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 106.GLENIA MARIA MOREIRA ROSAL, Assessoramento Direto FAS-2; 107.HELENO MOURA MARQUES, Assessoramento Direto FAS-2;
- 108. JÂNIO MOREIRA LUZ, Assessoramento Direto FAS-2;
- 109. JEFFERSON ARTHUR COSTA ARRUDA MARTINS, Assessoramento Direto - FAS-2:
- 110. JOANES PAULO FERNANDES COSTA, Assessoramento Direto -FAS-2
- 111. JOAQUIM JOSÉ CÂNDIDO, Assessoramento Direto FAS-2;
- 112. JORGE ALBERTO LEÃO OLIVEIRA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 113. JOSÉ MARTINS DE JESUS DOS SANTOS, Assessoramento Direto - FAS-2:
- 114. LÁZARO RODRIGO MONTEIRO COSTA, Assessoramento Direto -FAS-2:
- 115. LEONILSON RODRIGUES BARROS, Assessoramento Direto FAS-2;
- 116. MANOEL MESSIAS RODRIGUES DA SILVA, Assessoramento Direto - FAS-2;
- 117. MARIA DE LOURDES MACEDO DE SÁ, Assessoramento Direto -FAS-2
- 118. MARLON CLEIVAN CONCEIÇÃO DOS SANTOS. Assessoramento Direto - FAS-2
- 119. NELSON LUZ FRAGOSO, Assessoramento Direto FAS-2;
- 120. RAIMUNDO NONATO CARVALHO LIMA, Assessoramento Direto -FAS-2
- 121.REINALD RODRIGUES CASIMIRO, Assessoramento Direto FAS-2;
- 122.RODRIGO MARINHO OLIVEIRA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 123. RUTH SOUSA MAIA, Assessoramento Direto FAS-2;
- 124. VALDIS NOLETO DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-2
- 125. WEGMY OLIVEIRA FRAZÃO, Assessoramento Direto FAS-2
- 126. WERBENA GONCALVES MARINHO, Assessoramento Direto FAS-2;
- 127. WESLEY ALVES FERREIRA. Assessoramento Direto FAS-2:
- 128.ALICE CARNEIRO GUIMARÃES, Assessoramento Direto FAS-1; 129.ANA REGINA DE ARRUDA BRITO, Assessoramento Direto FAS-1;
- 130. DANIELLE CALDAS BORGES BATISTA, Assessoramento Direto -

- 131.EDMUNDA BISPO FURTADO, Assessoramento Direto FAS-1; 132.ELISMAR CRAVEIRO LOPES, Assessoramento Direto FAS-1; 133.FABIANA GOUDINHO DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 134. FLAVIO MURILO PINHEIRO BARROS, Assessoramento Direto FAS-1;
- 135. FLORA ANA ROMAN, Assessoramento Direto FAS-1;
- 136.FLORENICE NOGUEIRA DE SOUSA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 137. GISELE DOS SANTOS DIAS, Assessoramento Direto FAS-1;
- 138. GLEYSIANE DE OLIVEIRA LUSTOSA SILVA, Assessoramento Direto FAS-1
- 139. HELENA BARBOSA DOS SANTOS, Assessoramento Direto FAS-1;
- 140. IRACI MACEDO DE SÁ, Assessoramento Direto FAS-1;
- 141. JOSÉ OSMAR DE OLIVEIRA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 142.JULIENE MATIAS FERREIRA DIAS, Assessoramento Direto FAS-1; 143.JUSCELINO LINHARES DA SILVA, Assessoramento Direto FAS-1; 144.KAOANA DE SOUZA MILHOMEM, Assessoramento Direto FAS-1;

- 145.LEILIANE PEREIRA ALVES, Assessoramento Direto FAS-1;
- 146.MÁRCIA CARNEIRO DE ALMEIDA, Assessoramento Direto FAS-1; 147.MARLEIDE ALVES DE SOUZA NEVES, Assessoramento Direto -
- 148. SIMONE COELHO DOS SANTOS, Assessoramento Direto FAS-1; 149. VALQUIRIA SOARES DOS SANTOS, Assessoramento Direto - FAS-1.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de maio de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

> SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

#### ATO Nº 626 - DSG

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

#### DESIGNAR

os servidores adiante indicados para o exercício das Funções de Confiança de Assessoramento, nos níveis que específica, na Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins – ADAPEC-TOCANTINS, a partir de 14 de maio de 2014:

- MARIA APARECIDA TEIXEIRA MARINHO DE OLIVEIRA, matrícula
- BÁRBARA RODRÍGUES DE PAIVA, matrícula 309452-2, FCA-8; CLÁUDIA COSTA E SOUSA MARTINS, matrícula 712805-5, FCA-8; EUCLÉSIA LINHARES DOS SANTOS NETA, matrícula 446042-3, 3.
- 4.
- 6.
- R

- EUCLESIA LINHARES DUS SANTOS NETA, Matricula 440042-3, FCA-8; GESĂ SUDARIO DA FONȘECA, matrícula 820389-2, FCA-8; JÚLIO CÉSAR PRIOLI DIOGENES, matrícula 1047930-1, FCA-8; SILOÉ PEREIRA DA SILVA, matrícula 174571-2, FCA-8; ALDENI BRITES DE SOUZA SILVA, matrícula 603652-3, FCA-6; ANA LÚCIA RODRIGUES, matrícula 214210-1, FCA-6; CARLOS CESAR BARBOSA LIMA, matrícula 611120-6, FCA-6; CÉSAR ROMERO BARBOSA BUCAR, matrícula 973911-2, FCA-6; DAMARES RODRIGUES DE ALCÂNTARA QUEIROZ, matrícula 606088-2 FCA-6: 696988-2, FCA-6;
- DIANA FARIAS, matrícula 1041738-1, FCA-6;
- DIVINO RODRIGUES BARROSO, matrícula 437958-3, FCA-6; ERCÍLIO DE MOURA LUZ, matrícula 247495-1, FCA-6;
- FRANCISCA RODRIGUES NOLETO OLIVEIRA, matrícula 528125-1,
- FRANCISCO PEREIRA RAMOS, matrícula 196165-4, FCA-6;
- GLAYDSON DOS SANTOS SILVA, matrícula 530557-1, FCA-6; JEFFERSON DE ALEXANDRE PESSOA, matrícula 265680-2, FCA-6;
- JOÃO EDUARDO PINTO PIRES, matrícula 948394-1, FCA-6;
- JOINA TELES CARVALHO LELLIS, matrícula 84034-2, FCA-6; JOSÉ EMERSON CAVALCANTE GOMES, matrícula 384231-1, FCA-6; KATIANNE LOPES DE PAIVA, matrícula 89002-2, FCA-6; LAUDICÉIA DE JESUS TELES CARVALHO, matrícula 840224-4,
- 23
- MÁRCIO DA CRUZ ASSUNÇÃO, matrícula 809382-1, FCA-6; MARLEY CAMILO DE OLIVEIRA, matrícula 993582-1, FCA-6; MARNE NOLETO SALES, matrícula 881147-2, FCA-6; MARY JANE NASCIMENTO NUNES ABREU, matrícula 774227-1,

- ONEIDE SOARES BRITO DA SILVA, matrícula 825946-1, FCA-6;
- REGINA GONÇALVES BARBOSA, matrícula 962731-3, FCA-6; ROBERTA BORGES ARANTES, matrícula 43208-3, FCA-6;
- ROBERTO MIRANDA COSTA, matrícula 906051-1, FCA-6; ROGÉRIO SILVA DOS SANTOS, matrícula 115736-2, FCA-6;
- RONIVON MARTINS FONSECA, matrícula 780203-1, FCA-6; SUELENE SANTOS BARRETO, matrícula 1029223-1, FCA-6;
- TÁSSIA BARROS GUIMARÃES FALCÃO, matrícula 1093606-4, FCA-6;
- WAGNER SUNDFELD, matrícula 150256-2, FCA-6; FRANCISCO MARTINS SILVA, matrícula 563174-3, FCA-4; IVO VALDEMIRO SCHNEIDER, matrícula 360275-1, FCA-4;
- JAILTON CAVALCANTE DO NASCIMENTO, matrícula 11154292-1,
- JARMELSON NUNES DE OLIVEIRA LOPES, matrícula 1005707-2. FCA-4:
- JUSCÉLINO CORDEIRO MARTINS, matrícula 690275-4, FCA-4:
- WESLEY CERQUEIRA CAVALCANTE, matrícula 500462-5, FCA-4; WEVERTON ALENCAR AGUIAR, matrícula 959010-1, FCA-4;
- WILLIAM PEDROZA PINHO, matrícula 412287-3, FCA-4

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de maio de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

> SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

#### ATO Nº 627 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolvé

#### NOMEAR

para exercerem os cargos de provimento em comissão indicados, da Secretaria da Administração, redistribuindo-os, até vacância, com os respectivos ocupantes, para a estrutura operacional do Departamento Estadual de Trânsito – DETRAN-TO, a partir de 14 de maio de 2014:

- FABIANO CAETANO DE SOUZA, Assessoramento Direto FAS-8;
- FERNANDA MILA RODRIGUES, Assessoramento Direto FAS-8;
- GILBERTO SIMIÃO FERNANDES, Assessoramento Direto FAS-8; 3.
- RAIMUNDA VIRGILENE SOUSA DE OLIVEIRA, Assessoramento 4. Direto - FAS-8;
- 5. THIAGO MARCONDES DIAS DE CASTRO, Assessoramento Direto - FAS-8
- 6 AMADEU DE PAULA SILVA, Assessoramento Direto - FAS-5;
- MÁRCIO BEZERRA E SILVA. Assessoramento Direto FAS-5: 7.
- JOÃO REMOS DO PRADO, Assessoramento Direto FAS-4;
- JOELMA BANDEIRA DE ABREU PAES LANDI, Assessoramento Direto - FAS-4;
- KEILA GONÇALVES DE MAGALHÃES, Assessoramento Direto -10. **FAS-11**
- 11. ANDRÉA ALBUQUERQUE VIEIRA, Assessoramento Direto FAS-1;
- 12. IZABELLA CRISTINA ROCHA MARTINS, Assessoramento Direto -
- 13. JOANA DARQUE BARBOSA DOS SANTOS, Assessoramento Direto - FAS-1.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de maio de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

> SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

#### ATO Nº 631 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

I-NOMEAR

para exercerem o cargo de provimento em comissão de Assessoramento Direto - FAS-7, da Secretaria da Fazenda, a partir de 14 de maio de 2014:

- RAPHAEL DE OLIVEIRA BORGES COSTA:
- SUELY SEVERINA DA SILVA;

#### II-REDISTRIBUIR

o cargo referido no inciso antecedente, até vacância, com os respectivos ocupantes, para a estrutura operacional do Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN-TO.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de maio de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

> SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

# ATO Nº 641 - RVG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

REVOGAR,

a partir de 14 de maio de 2014, o Ato nº 585 - NM, de 27 de maio de 2014, publicado na edição 4.136 do Diário Oficial do Estado, na parte em que nomeou GABRIEL TEIXEIRA LOBO LESSA DE BARROS.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de maio de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

> SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

#### ATO Nº 645 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolvé

#### NOMEAR

BRUNO MAMEDE BRAGA para exercer o cargo de provimento em comissão de Assessoramento Direto - FAS-10, da Secretaria da Administração, redistribuindo-o, até vacância, com o respectivo ocupante, para a estrutura operacional da Secretaria da Segurança Pública.

Palácio Araquaia, em Palmas, aos 29 dias do mês de maio de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

> SANDOVAL CARDOSO Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

#### **SECRETARIA-GERAL DA GOVERNADORIA**

Secretária-Geral: JAYSA SANTOS DE OLIVEIRA

#### EXTRATO DO SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 05/2013

CONTRATO Nº: 005/2013

PROCESSO Nº: 2012.09010.000223 CONTRATANTE: SECRETARIA-GERAL DA GOVERNADORIA

CONTRATADA: TELEFÔNICA BRASIL S.A.

OBJETO: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TELEFONIA E INTERNET

MÓVEL PESSOAL.

MODADLIDADE: PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PRECOS VALOR TOTAL DO ADITIVO R\$: 108.000,00 (cento e oito mil reais).

DATA DA ASSINATURA: 17 de abril de 2014. VIGÊNCIA: 18 abril de 2014 a 18 de abril de 2015. DOTAÇÃO: 2014 0901 04.122.1050.2332.0000 - 33.90.39.

SIGNATÁRIO: REPRESENTANTE DA CONTRATANTE JAYSA SANTOS DE OLIVEIRA

REPRESENTANTES DA CONTRATADA CLÁUDIO RIBEIRO DE JESUS

FLÁVIO CINTRA GUIMARÃES

#### **EXTRATO DO QUINTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 011/2010**

CONTRATO Nº: 011/2010

PROCESSO Nº: 2009/0901/0000772 CONTRATANTE: SECRETARIA-GERAL DA GOVERNADORIA CONTRATADA: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS.

OBJETO: EXCLUSÃO DOS SERVIÇOS DE IMPRESSO ESPECIAL, CÓDIGO 20222 E INCLUSÃO DOS SERVIÇOS DE MDPM – MALA DIRETA POSTAL BÁSICA, CÓDIGO 14745, NO CÓNTRATO ORIGINÁRIO. MODALIDADE: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO.

VALOR TOTAL DO ADITIVO R\$: 50.000,00 (cinquenta mil reais).

DATA DA ASSINATURA: 02 de maio de 2014.

VIGÊNCIA: 04 fevereiro de 2014 a 04 de fevereiro de 2015. DOTAÇÃO: 0901 04.122.1050.2332.0000 - 33.90.39-00

SIGNATÁRIO: REPRESENTANTE DA CONTRATANTE

JAYSA SANTOS DE OLIVEIRA

REPRESENTANTES DA CONTRATADA

PAULO WERNEK BARROS MARTINS

SAMIR OLIVEIRA DA SILVA

# **CASA CIVIL**

Secretário-Chefe: RENAN DE ARIMATÉA PEREIRA

#### PORTARIA CCI Nº 758 - CSS, DE 28 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, inciso IV, da Constituição do Estado, outorgada pelo Ato 1.474, de 7 de agosto de 2013, do Senhor Governador do Estado, e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007 e na conformidade do Termo de Cooperação Técnica nº 36, de 14 de março de 2013, resolve

# CEDER

ao Município de Silvanópolis o Fiscal Agropecuário ANDERSON CLAITON PEREIRA GEORGETTI, matrícula 11185732-1, integrante do Quadro-Geral do Poder Executivo, no período de 1º de junho a 31 de dezembro de 2014, com ônus para a origem.

#### PORTARIA CCI Nº 763 - CSS. DE 28 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, inciso IV, da Constituição do Estado, outorgada pelo Ato 1.474, de 7 de agosto de 2013, do Senhor Governador do Estado, e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

#### CEDER

ao Município de Recursolândia o Assistente Administrativo HERNANDES RODRIGUES COELHO, matrícula 1054937-4, integrante do Quadro-Geral do Poder Executivo, no período de 1º de maio a 31 de dezembro de 2014, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas natural e jurídica.

### PORTARIA CCI Nº 764 - CSS, DE 28 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, inciso IV, da Constituição do Estado, outorgada pelo Ato 1.474, de 7 de agosto de 2013, do Senhor Governador do Estado, e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

#### CEDER

ao Município de Recursolândia o Assistente Administrativo YBSEN RICARDO DE ARAUJO FEITOSA, matrícula 1067699-4, integrante do Quadro-Geral do Poder Executivo, no período de 1º de maio a 31 de dezembro de 2014, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas natural e jurídica.

#### PORTARIA CCI Nº 767 - RVG, DE 29 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, inciso IV, da Constituição do Estado, outorgada pelo Ato 1.474, de 7 de agosto de 2013, do Senhor Governador do Estado, resolve

# REVOGAR,

a partir de 16 de maio de 2014, a Portaria CCI no 1.023 - CSS, de 20 de dezembro de 2013, publicada na edição 4.039 do Diário Oficial do Estado, na parte em que cede os Profissionais do Magistério adiante indicados à Secretaria de Defesa Social:

- MARIA SÔNIA RODRIGUES DOS SANTOS, matrícula 401769-1, Professora Normalista;
- ROSANA BARRETO MARTINS, matrícula 416724-2, Professora Normalista;
- SÉRGIO RICARDO RAMOS FIGUEIREDO, matrícula 470184-2, Professor da Educação Básica.

#### APOSTILA CCI Nº 80 - APT, DE 27 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, §1º, inciso II, da Constituição do Estado, e com fulcro no art. 1º do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve baixar a seguinte

#### APOSTILA

para declarar que a denominação do cargo de provimento em comissão ocupado por EDSON LUIZ LAMOUNIER, nomeado pelo Ato nº 563 – NM, de 23 de maio de 2014, Publicado na Edição 4.134 do Diário Oficial do Estado, é corrigida para Chefe do Contencioso Administrativo Tributário – CDE-V, da Secretaria da Fazenda.

### APOSTILA CCI № 81 - APT, DE 28 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, §1º, inciso II, da Constituição do Estado, e com fulcro no art. 1º do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve baixar a seguinte

# APOSTILA

para declarar que, na conformidade o Ato nº 44 - CSS, de 14 de janeiro de 2013, publicado na edição 3.798 do Diário Oficial do Estado, a cessão de DOUGLAS OLIVEIRA MENDES, ao Município de Santa Terezinha do Tocantins, destina-se à realização do objeto do Termo de Cooperação Técnica 31, celebrado em 13 de março de 2013.

# COMANDO-GERAL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR

Comandante-Geral: CEL. ERLI LEMES DE LIMA

#### PORTARIA Nº 024/2014/DAREH, DE 16 DE MAIO DE 2014.

Regulamenta a concessão de licenças, férias, dispensas e outros afastamentos temporários do serviço e de recompensas no Corpo de Bombeiros Militar e dá outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais e de acordo com o art. 4º da Lei Complementar nº 45, de 3 de abril de 2006 e com base nas disposições da Lei nº 2.578, de 20 de abril de 2012, resolve:

#### CAPÍTULO I DA FINALIDADE

Art. 1° Regulamentar, na forma que especifica, as licenças, as férias, as dispensas e outros afastamentos temporários do serviço, bem como as recompensas no âmbito do Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Tocantins.

Parágrafo único. Os afastamentos de que trata o *caput* deste artigo devem ser publicados em Boletim Geral.

#### CAPÍTULO II DAS LICENÇAS

Art. 2º Licença é o ato liberatório do serviço do militar em caráter total e temporário, obedecidas as disposições legais e regulamentares.

Art. 3º As licenças regulamentadas por esta Portaria são as seguintes:

I - para tratar de interesse particular;

II - para tratamento de saúde de pessoa da família;

III - para tratamento da própria saúde:

IV - maternidade;

V - por adoção; VI - paternidade.

# SEÇÃO I DA LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSE PARTICULAR

- Art. 4° A licença para tratar de interesse particular é concedida ao militar com mais de dez anos de efetivo serviço, mediante requerimento ao chefe imediato, sendo encaminhado para homologação do Comandante Geral ou pelo Chefe do Estado Maior, observada a conveniência e o interesse da Administração, sendo devidamente publicada em Boletim Geral.
- §1° Enquanto perdurar a licença interrompe-se a remuneração e a contagem do tempo de efetivo serviço.
- $\S~2^{\circ}$  A licença poderá ser concedida pelo prazo de até dois anos ao longo da carreira do militar.
  - § 3° A licença para tratar de interesse particular pode suspender-se:
  - I em caso de mobilização e estado de guerra;
  - II em caso de estado de defesa ou de sítio;
- III para cumprimento de sentença que implique restrição da liberdade individual;
  - IV em caso de indiciação em inquérito policial militar;
  - V em caso de pronúncia em processo criminal.

#### SEÇÃO II DA LICENÇA PARA TRATAMENTO DA PRÓPRIA SAÚDE OU PARA TRATAMENTO DE SAÚDE DE PESSOA DA FAMÍLIA

Art. 5° A licença para tratamento de saúde de pessoa da família ou para tratamento da própria saúde pode ser concedida ao militar:

I – até três dias, mediante apresentação do atestado para o médico do CBMTO ou para a autoridade bombeiro militar a que estiver subordinado;

II – acima de três dias, até vinte e nove dias, mediante requerimento apresentado ao Comandante Geral;

- III a partir de trinta dias, o militar será encaminhado para a Junta Militar Central de Saúde, para a avaliação e concessão, se for o caso.
- § 1º A Junta Militar Central de Saúde ou médico da Corporação, em sendo necessário, no caso do inciso III deste artigo, pode modificar o período anteriormente prescrito, após análise da documentação apresentada ou avaliação do paciente, retroagindo seus efeitos à data inicial do afastamento.
- § 2º Na impossibilidade física de locomoção do paciente, a inspeção de saúde pode ser realizada no local onde este se encontrar.
- Art. 6º O requerimento de que trata o inciso II do artigo anterior será apresentado com antecedência mínima de 3 (três) dias úteis em relação ao fato motivador para a concessão da licença.
- § 1º O requerimento será avaliado pelo Diretor de Administração e Recursos Humanos, por meio da Coordenadoria de Saúde e Assistência Social, que emitirá parecer circunstanciado da situação, podendo para tanto, promover visita *in loco*.
- § 2º No interior do Estado, onde não existir departamento ou seção da Diretoria de Administração e Recursos Humanos, ou da Coordenadoria de Saúde e Assistência Social, o acompanhamento será realizado pelo Comandante da OBM ou por preposto designado para esse fim.
- § 3º Após avaliação do Diretor de Administração e Recursos Humanos, o Comandante Geral do Corpo de Bombeiros se manifestará sobre o pedido, devendo o resultado ser publicado em Boletim Geral da Corporação.
- $\S~4^{o}$  Havendo deferimento do Comandante Geral, o militar deverá apresentar o devido atestado médico.
- § 5° Em casos excepcionais e urgentes será admitida a apresentação posterior do requerimento, juntado dos atestados que lhe deram causa, sujeitando-se o militar que deixar de participar a tempo, à autoridade a que estiver subordinado, a impossibilidade de comparecer ao quartel, repartição ou estabelecimento, ou qualquer ato de serviço a que for participar ou que tenha de assistir, às penalidades previstas em regulamento disciplinar.
- $\S$  6° Findo o prazo da licença, deverá ser apresentado pedido de prorrogação.

#### SEÇÃO III DA LICENÇA MATERNIDADE

Art. 8º A licença maternidade, de 120 dias, será concedida pelo Comandante Geral à militar que houver dado à luz a criança ou estiver na iminência de fazê-lo, podendo ser concedida para gozo anterior ou posterior ao parto, atendidas as recomendações da medicina especializada.

Parágrafo único. Para amamentar o próprio filho, até a idade de seis meses, a militar lactante tem direito, durante a jornada de trabalho, a uma hora de descanso, que pode ser parcelada em dois períodos de meia hora.

Art. 9º A duração da licença maternidade pode, atendido o mérito administrativo, ser prorrogada por sessenta dias mediante requerimento da militar beneficiada ao Comandante Geral.

Parágrafo único. Para que a prorrogação de que trata este artigo seja efetivada, a militar deve apresentar o requerimento antes de findar o último mês da licença maternidade.

# SEÇÃO IV DA LICENÇA POR ADOÇÃO

- Art. 10. A licença por adoção, concedida pelo Comandante Geral à militar que adotar ou obtiver guarda judicial para fins de adoção será de:
  - a) cento e vinte dias, se a criança tiver até um ano de idade;
- b) sessenta dias, se a criança tiver mais de um até quatro anos de idade;
  - c) trinta dias, se a criança tiver mais de quatro até oito anos de idade.
- Art. 11. A duração da licença por adoção pode ser prorrogada pelo Comandante Geral, atendido o mérito administrativo, mediante requerimento da militar beneficiada, em:
- I quarenta e cinco dias, no caso com criança com até um ano de idade;
- $\ensuremath{\mathsf{II}}$  trinta dias, no caso de criança com mais de um até oito anos de idade.

Parágrafo único. Para que a prorrogação de que trata este artigo seja efetivada, a militar deve apresentar o requerimento antes que finalize a licença por adoção.

Art. 12. Durante o período de prorrogação da licença maternidade ou da licença por adoção, a militar não pode exercer qualquer atividade remunerada, e a criança não pode ser mantida em creche ou organização similar.

Parágrafo único. Em caso de descumprimento do disposto neste artigo, a militar perde o direito à prorrogação da licença.

# SEÇÃO V DA LICENÇA PATERNIDADE

Art. 13. A licença paternidade, de oito dias, será concedida ao militar que comprovar mediante documento hábil o nascimento de seu filho, o reconhecimento de paternidade, a adoção ou que obtiver guarda judicial para fins de adoção, de criança com até oito anos de idade.

Parágrafo único. O gozo da licença referida no *caput* será contado a partir da data do ocorrido, não sendo possível sua postergação para gozo futuro.

#### CAPÍTULO III DAS FÉRIAS E OUTROS AFASTAMENTOS TEMPORÁRIOS DO SERVIÇO

- Art. 14. Além das férias, os outros afastamentos temporários do serviço regulamentados por esta Portaria, são decorrentes de:
  - I núpcias;
  - II luto;
  - III instalação;
  - IV trânsito;
- V finalização de trabalho objeto de curso de graduação ou pósgraduação;
  - VI data natalícia do militar.

# SEÇÃO I DAS FÉRIAS

Art. 15. O militar tem direito a férias de trinta dias, acumuláveis até o máximo de dois períodos em caso de necessidade do serviço.

Parágrafo único. Para qualquer período aquisitivo de férias são exigidos doze meses de efetivo serviço.

- Art. 16. As férias são concedidas em obediência ao Plano de Férias, publicado em Boletim Geral e aprovado pelo Comandante Geral e independem de requerimento do interessado.
- $\S~1^\circ$  As férias terão início a partir da primeira segunda-feira de cada mês.
- $\S~2^{\rm o}$  O período planejado de férias dos militares é suspenso ou alterado, mediante registro nos assentamentos, e somente nos seguintes casos:
  - I interesse da manutenção da ordem;
  - II extrema necessidade de serviço;
  - III transferência para a inatividade.
- $\S~3^{\rm o}~A$  suspensão das férias referidas no  $\S~2^{\rm o}$  deste artigo dependem de publicação em Boletim Geral.
- § 4º É vedada a acumulação de três períodos de férias, independentemente dos motivos enunciados no § 2º deste artigo.
- Art. 17. A concessão das férias não anula direito a licenças e não é prejudicada:
  - I pela fruição anterior de licença para tratamento de saúde;
  - II por punição anterior decorrente de transgressão disciplinar;
  - III pelo estado de guerra;
  - IV para que sejam cumpridos atos de serviço.
- § 1º Para efeito do cumprimento deste artigo, o início das férias será contado a partir do término do afastamento anterior.
- § 2º Sobrevindo quaisquer dos motivos expressos pelos incisos do artigo anterior, já estando o militar no gozo das licenças, férias, ou outros afastamentos temporários referidos nesta Portaria, não ocorrerá a interrupção destes, nem a superposição de direitos ou a postergação para gozo futuro.

#### SEÇÃO II DO AFASTAMENTO DO SERVIÇO POR MOTIVO DE NÚPCIAS

Art. 18. O afastamento, pelo período de oito dias, é concedido ao militar que houver convolado núpcias e depende de solicitação por antecipação à data do evento, contando-se o afastamento a partir da data do ocorrido, não sendo possível a postergação do afastamento para gozo futuro.

Parágrafo único. Posteriormente, deverá ser feita a apresentação de cópia da certidão de casamento, civil e ou religioso com efeito civil, para fins de publicação em Boletim Geral.

# SEÇÃO III DO AFASTAMENTO DO SERVIÇO POR MOTIVO DE LUTO

- Art. 19. O afastamento do serviço por motivo de luto será concedido pela autoridade bombeiro militar a que estiver subordinado, pelo período de até oito dias após o óbito de:
  - a) cônjuge ou companheiro;
  - b) descendente ou ascendente, por consanguinidade, em linha reta;
- c) parente por afinidade, em primeiro grau, na linha reta ascendente ou descendente;
  - d) colateral por consanguinidade até segundo grau.
- § 1º Não será possível a postergação do afastamento de que trata o *caput* deste artigo para gozo futuro.
- § 2º Fica o militar obrigado a apresentar documento comprobatório, do óbito e do parentesco, para fins de publicação em Boletim Geral.

# SEÇÃO IV DA INSTALAÇÃO

- Art. 20. A instalação é o período de afastamento total do serviço, destinado às providências de ordem pessoal ou familiar, decorrentes da movimentação, concedida ao militar pela autoridade a que estiver subordinado, após sua apresentação em sua nova OBM, sendo devida nas seguintes proporções:
- I de cinco dias, quando a mudança for realizada para outra localidade no próprio Estado;
- II de dez dias, quando a mudança for realizada para outra unidade da Federação.
- § 1º A instalação poderá ser concedida a partir da data de chegada da bagagem do militar, por solicitação do interessado.
- § 2º Em caráter excepcional, a instalação poderá ser concedida até nove meses após a apresentação do militar em sua nova organização, se os seus dependentes, com direito ao transporte por conta do Estado, não puderem acompanhar, por qualquer motivo, na mesma viagem.

# SEÇÃO V DO TRÂNSITO

- Art. 21. O trânsito é o período de afastamento temporário do serviço, destinado aos preparativos decorrentes de mudança, concedido ao militar pela autoridade bombeiro militar a que estiver subordinado, cuja movimentação implique, obrigatoriamente, mudança de município. Destinase aos preparativos decorrentes da mudança, antes da apresentação nova OBM, sendo devido nas seguintes proporções:
- ${\sf I}$  de até quinze dias, quando a mudança for realizada para outra localidade no próprio Estado;
- II de até trinta dias, quando a mudança for realizada para outra unidade da federação.
- $\S$  1° O trânsito pode ser gozado, no todo ou em parte, na localidade de origem ou de destino.
- § 2º Para o cumprimento do disposto nos incisos I e II deste artigo, o trânsito a ser concedido obedecerá ao seguinte:
  - I mudança para outra localidade no próprio Estado:
  - a) com deslocamento de até 100 km, três dias;
  - b) com deslocamento acima de 100 km até 300 km, cinco dias;
  - c) com deslocamento acima de 300 km até 600 km, oito dias;
  - d) com deslocamento acima de 600 km até 900 km, doze dias;
  - e) com deslocamento superior a 900 km, quinze dias.

- II mudança para outra unidade da Federação:
- a) com deslocamento de até 1.000 km, quinze dias;
- b) com deslocamento acima de 1.000 km até 2.000 km, vinte dias;
- c) com deslocamento acima de 2.000 km até 3.000 km, vinte e cinco dias:
  - d) com deslocamento superior a 3.000 km, trinta dias.
- § 3º Nas movimentações dentro do mesmo município ou no interesse próprio, o prazo de apresentação na nova OBM será de até 48 (quarenta e oito) horas, sem que seja concedido qualquer outro período para trânsito ou instalação.

#### SEÇÃO VI FINALIZAÇÃO DE TRABALHO OBJETO DE CONCLUSÃO DE CURSO DE GRADUAÇÃO OU PÓS GRADUAÇÃO

Art. 22. Serão concedidos, a critério da Administração, até dez dias consecutivos para a finalização de trabalho objeto de conclusão de curso de graduação ou pós-graduação.

Parágrafo único. O militar deverá apresentar requerimento ao Comandante da Unidade em que estiver lotado, com o devido comprovante de matrícula ou documento oficial que comprove a realização do trabalho, expedidos pela Instituição de Ensino em que estiver matriculado.

# SEÇÃO VII DATA NATALÍCIA DO MILITAR

Art. 23. É concedido afastamento total do serviço, ao bombeiro militar na data do seu aniversário.

Parágrafo único. O militar deverá informar o natalício à sua chefia imediata antecipadamente, para que goze do benefício.

#### CAPÍTULO IV DAS RECOMPENSAS E DAS DISPENSAS DO SERVIÇO

Art. 24. As recompensas constituem o reconhecimento do Estado pelos bons serviços prestados pelo militar.

Parágrafo único. São recompensas militares:

- I o prêmio de honra ao mérito;
- II as condecorações por serviços prestados;
- III os elogios;
- IV as referências elogiosas;
- IV a dispensa do serviço.
- Art. 25. A dispensa do serviço é concedida ao militar para afastamento total do serviço, em caráter temporário, com remuneração integral, computada como tempo de efetivo serviço:
  - I em recompensa pelos bons serviços prestados;
  - II mediante desconto em férias.

#### SEÇÃO I DO ELOGIO

- Art. 26. O elogio será concedido quando houver citação de mérito, nos seguintes casos:
- I Ação Meritória de Caráter Excepcional, quando resultar de ato ou fato não comum de bravura e ato ou fato com risco à vida, ultrapassando os limites normais do cumprimento do dever, em missão, operação de preservação da lei e da ordem, operação de inteligência ou de segurança e na execução do serviço;
- II Ação Destacada no Cumprimento do Dever, quando em atuação espontânea, em serviço ou fora dele, houver ação pessoal com risco à vida, ultrapassando as obrigações normais no desempenho das funções, em socorro ou apoio à pessoa ou à comunidade.
- § 1º O elogio deverá ser sempre individual e publicado em Boletim Geral, sendo transcrito na ficha individual do bombeiro militar.
- § 2º Apenas às citações de mérito constantes dos incisos I e II deste artigo, serão atribuídos pontos para promoção, conforme legislação específica.

#### SEÇÃO II DA REFERÊNCIA ELOGIOSA

- Art. 27. A referência elogiosa poderá ser verbal ou escrita e será concedida a subordinado que se enquadre em uma das seguintes situações:
  - I ao término de atividades individuais que mereçam destaque;
- II na despedida do bombeiro militar da Organização Bombeiro Militar:
- III na passagem para a inatividade, quando poderá conter um resumo da carreira do profissional;
- IV nas passagens de comando, chefia ou direção, em qualquer nível:
- V ao término de atividades coletivas, cursos e exercícios ou períodos de instrução e ocorrências de grande repercussão e destaque.

Parágrafo único. As referências elogiosas listadas nos incisos I, II e III deste artigo terão caráter individual e as listadas nos incisos IV e V poderão ter caráter individual ou coletivo, a critério da autoridade que as conceder.

- Art. 28. As autoridades que possuem competência para conceder elogios e referências elogiosas são as especificadas no art. 40 do Estatuto dos Policiais Militares e Bombeiros Militares do Estado do Tocantins, obedecidos aos limites de competência ali estabelecidos.
- Art. 29. O teor do fato ou fatos que motivarem o elogio ou a referência elogiosa deve, de modo claro e conciso, ressaltar a atuação do militar, evitando-se generalizações e termos desprovidos de real significado patente.

#### SEÇÃO III DAS DISPENSAS COMO RECOMPENSA PELOS BONS SERVIÇOS PRESTADOS

Art. 30. As dispensas decorrentes de recompensa pelos bons serviços prestados pelo militar poderão ser concedidas pela autoridade bombeiro militar a que estiver subordinado, por prazo não superior a trinta dias, após posterior homologação pelo Comandante Geral ou pelo Chefe do Estado Maior, sendo devidamente publicadas em Boletim Geral.

# SEÇÃO IV DAS DISPENSAS DO SERVIÇO PARA DESCONTO EM FÉRIAS

- Art. 31. As dispensas do serviço para desconto em férias são concedidas pela autoridade a que o militar estiver subordinado, no limite máximo de até quinze dias por ano, necessariamente consecutivos, ou seja, os feriados e finais de semana, até o próximo dia útil, devendo ser publicadas em Boletim Geral.
- § 1º Em se tratando de bombeiro militar da atividade operacional, o término da dispensa para desconto em férias será coincidente com a próxima escala de serviço de sua equipe.
- § 2º Para a concessão da dispensa a que refere o *caput* deste artigo deverá ser analisada a situação local do serviço, de forma a não causar prejuízo à Administração Pública.
- Art. 32. Casos excepcionais serão avaliados pelo Chefe do Estado Maior do CBMTO, conforme interesse do serviço público.

#### CAPÍTULO V DAS DISPOSIÇÕES FINAIS

- Art. 33. Enquanto não for sanada a deficiência de profissionais do setor, para efeito de concessão e de homologação de dispensa médica, odontológica e psicológica, os bombeiros militares serão atendidos por profissionais lotados nas Unidades Militares da Polícia Militar.
- Art. 34. A inobservância a estas normas implicará no descumprimento de normas, ficando o infrator sujeito às sanções disciplinares cabíveis.

Art. 35. Revogam-se:

- I a Portaria n° 32/DAREH, de 23 de abril de 2007; II - a Portaria n° 053/DAREH, de 16 de março de 2011; III - a Portaria n° 33/2009-DAREH, de 26 de fevereiro de 2009.
- Art. 36. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
- Art. 37. Publique-se em Boletim Geral.

ERLI LEMES DE LIMA – CEL QOBM Comandante Geral

#### PORTARIA Nº 025/2014/DAREH, DE 19 DE MAIO DE 2014.

Enquadrar Bombeiros Militares da Reserva Remunerada, Reformados e Pensionistas nas Respectivas Referências e adota outras providências.

O COMANDANTE DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, de acordo com o art. 4°, da Lei Complementar n° 45, de 03 de abril de 2006, combinado com o art. 13, §1° inciso I e II na alínea "a" e §2° da Lei n° 2.822, de 30 de dezembro de 2013.

Considerando a implementação da Lei nº 2.822, de 30 de dezembro de 2013, dispõe sobre a carreira e o subsídio dos Bombeiros Militares do Estado do Tocantins (Progressão);

Considerando que o Bombeiro Militar, de qualquer Posto ou Graduação, obedecendo às regras da tabela do Anexo II da Lei nº 2.822, deverá ser enquadrado na respectiva referência da tabela de subsídios constante do Anexo I da Lei n 2.822, de 30 de dezembro de 2013, a partir de 1º de maio de 2014.

#### RESOLVE:

- Art. 1º Enquadrar os Bombeiros Militares da Reserva Remunerada e Reformado na respectiva referência, conforme Anexo I.
- Art. 2º Enquadrar os Pensionistas na respectiva referência, conforme Anexo II.
  - Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### ERLI LEMES DE LIMA – CEL QOBM Comandante Geral

#### ANEXO I À PORTARIA Nº 025/2014/DAREH, DE 19 DE MAIO DE 2014.

	RESERV	'A E REFORMA		
ÓRGÃO	CPF	NOME	DATA/ INICIO	REFERÊNCIA
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	33344566172	ADMIVAIR SILVA BORGES	05/01/2012	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	28282299120	ANANIAS DA SILVA GUIDA	30/12/2011	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	19584601172	BISMACO DIAS DE SOUSA	08/11/2011	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	36327263100	DAVID GOMES PACINE	01/082013	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	23600233149	HERACLIDES PEREIRA FILHO	05/06/2012	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	29228697172	JIRLENE ALVES DO NEASCIMENTO ALMEIDA	21/06/2011	I
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	17093546153	JUVENAL PINTO DE SOUSA	28/04/2011	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	41002075149	LUCELITA MARIA ALVES	08/04/2011	I
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	25876090115	LUIZ CARLOS ARAÚJO SILVA	20/08/2012	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	37139347115	MÁRCIA RIBEIRO ALVES	08/11/2011	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	39697452172	MARIA APARECIDA TAVARES PINTO E SILVA	21/06/2011	ı
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	21890790125	NILTON BARBOSA RAMOS	30/06/2009	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	27930416100	NIVAN CARVALHO ALVES RODRIGUES	09/05/2013	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	38979683120	PEDRO MATOS DE OLIVEIRA	07/03/2014	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	38956683115	TEREZINHA DE JESUS SILVA ROCHA	15/05/2013	ı
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	21844518191	WAGMIRON ALVARENGA QUEIROZ	10/04/2012	J
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS	00832168122	JOSÉ ALVES VALLS	10/07/2013	J

ERLI LEMES DE LIMA – CEL QOBM Comandante Geral ANEXO II À PORTARIA Nº 025/2014/DAREH. DE 19 DE MAIO DE 2014

CO	ORPO DE BOMBEIROS MIMLITAR DO	ESTADO DO TO	CANTINS - PENSIONISTAS	
CPF INST	NOME INST	CPF PENS	NOME PENS	REF.
01205456163	ALISSON BARBOSA LIMA	04595314175	HEITOR SILVÉRIO LIMA	Α
01205456163	ALISSON BARBOSA LIMA	04593540194	MARIA EDUARDA DA SILVA CAVALHÃES LIMA	Α
84951648172	GHISLLENES GONÇANVES DE OLIVEIRA	05791075154	VITOR GOMES DE OLIVEIRA	D
48529001168	IZAIAS LOPES DE CASTRO	05871084109	DANIEL ANTÔNIO ROCHA DE CASTRO	G
48529001168	IZAIAS LOPES DE CASTRO	05871086144	DAVI GABRIEL ROCHA DE CASTRO	G
48529001168	IZAIAS LOPES DE CASTRO	05340717160	GRACIELE RIBEIRO DE CASTRO	G
48529001168	IZAIAS LOPES DE CASTRO	05295446107	ISABELA ALVES DE CASTRO	G
48529001168	IZAIAS LOPES DE CASTRO	78248221172	MARINEIDE DE SOUZA ROCHA DE CASTRO	G
48529001168	IZAIAS LOPES DE CASTRO	05031724137	REBBECA DIANCI ANDRADES DE CASTRO	G
73488453120	RAFAELA MILHOMEM DA SILVA	37093649149	JUVENAL MILHOMEM DE SOUSA	В
73488453120	RAFAELA MILHOMEM DA SILVA	88472469115	MATILDE BARROS DA SILVA MILHOMEM	В
61196266115	VALDINEI DE SOUZA RODRIGUES	77355725149	MARIA LOUZIMAR RODRIGUES SANTIAGO SOUZA	D
61196266115	VALDINEI DE SOUZA RODRIGUES	03893427180	VALDINEY DE SOUZA RODRIGUES JÚNIOR	D

ERLI LEMES DE LIMA - CEL QOBM Comandante Geral

#### PORTARIA Nº 026/2014/DAREH, DE 26 DE MAIO DE 2014.

Dispensa e Designa Oficial e dá outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições legais que lhe conferem o art. 4º da Lei Complementar nº 45.

#### RESOLVE:

Art. 1° DISPENSAR o CAP QOBM/A RG 00.052-85 ANTONIO BARROS GOMES - MAT. 4308-7, de exercer a função de Coordenador de Planejamento da Diretoria de Planejamento, Ensino e Pesquisa, a partir do dia 6 de maio de 2014.

Art. 2° DESIGNAR o 2° TEN QOBM RG 00.390-08 CARLOS ROBERTO DE ALMEIDA - MAT. 880919-4, de exercer a função de Coordenador de Planejamento da Diretoria de Planejamento, Ensino e Pesquisa, a partir do dia 6 de maio de 2014.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ERLI LEMES DE LIMA - CEL QOBM Comandante Geral

#### PORTARIA Nº 027/2014/DAREH, DE 27 DE MAIO DE 2014.

Dispensa e Designa Oficial e dá outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições legais que lhe conferem o art. 4º da Lei Complementar nº 45,

# RESOLVE:

Art. 1° DISPENSAR o CAP QOBM RG 00.393-09 MARCELO MARINHO DE MELLO - MAT. 883727-9, de exercer a função de Comandante da 3ª Companhia de Bombeiros, pertencente ao 1º BBM, a partir do dia 26 de maio de 2014.

Art. 2° DESIGNAR o MAJ QOBM RG 00.017-98 PETERSON QUEIROZ DE ORNELAS - MAT. 825031-6, de exercer a função de Comandante da 3ª Companhia de Bombeiros, pertencente ao 1º BBM, acumuladamente com a função que já exerce de Diretor de Serviços Técnicos, a partir do dia 26 de maio de 2014.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ERLI LEMES DE LIMA - CEL QOBM Comandante Geral

#### PORTARIA Nº 028/2014/DAREH, DE 27 DE MAIO DE 2014.

Retifica Portaria e dá outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais e de acordo com os termos do art. 4º da Lei Complementar nº 45, de 3 de abril de 2006

#### RESOLVE:

Art. 1° RETIFICAR o Anexo Único a Portaria nº 019/2014//DAREH, de 5 de maio de 2014, publicada no DOE nº 4.130, de 20 de maio de2014, somente no que se refere ao posto e graduação dos militares abaixo:

DONALDO LOURINHO DE OLIVEIRA - MAT. 839477-1. ONDE SE LÊ: 1° TENENTE QOBM LEIA-SE: CAPITÃO QOBM.

JOSE WILLAMES ARAUJO SOARES - MAT. 318672-1, ONDE SE LÊ: 1º TENENTE QOBMA LEIA-SE: CAPITÃO QOBMA

MARCIO GREYK DA SILVA - MAT. 931760-1, ONDE SE LÊ: 2° SARGENTO QPBM LEIA-SE: 1° SARGENTO QPBM

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ERLI LEMES DE LIMA - CEL QOBM Comandante Geral do CBMTO

#### **EXTRATO DE CONTRATO Nº 010/2014**

CONTRATO Nº: 010/2014

PROCESSO Nº: 2014 0909 00036

CONTRATANTE: Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Tocantins

CONTRATADA: Diego Fernando Fonseca Valente-ME

OBJETO: Aquisição de aparelhos motopoda

VALOR DA DESPESA: R\$ 6.388,00 (seis mil trezentos e oitenta e oito reais) DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 06.122.1020.1016.0000

ELEMENTO DE DESPESA: 4 4 90 52 **FONTE DE RECURSO: 0225002320** 

VIGÊNCIA: Data da assinatura do contrato até a utilização do quantitativo

MODALIDADE: Dispensa

DATA DA ASSINATURA: 26/05/2014

SIGNATÁRIOS: Cel QOBM Erli Lemes de Lima (pelo Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Tocantins) e Diego Fernando Fonseca Valente (pela empresa Valente-MF)

#### **COMANDO-GERAL DA POLÍCIA MILITAR**

Comandante-Geral: CEL. LUIZ CLÁUDIO GONÇALVES BENÍCIO

#### PORTARIA CONJUNTA Nº 001/QCG/SECAD/IGEPREV **DE 29 DE MAIO DE 2014.**

O COMANDANTE GERAL DA POLÍCIA MILITAR. O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO E O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE GESTÃO PREVIDENCIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS, consoante o disposto no art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, no art. 10, da Lei Complementar nº 79, de 27 de abril de 2012 e no art. 20, inciso X, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, e

Considerando a implementação da Lei nº 2.823, de 30 de dezembro de 2013, que dispõe sobre a carreira e o Subsidio dos Policiais Militares do Estado do Tocantins:

Considerando que o disposto no § 1º, do art. 11, da lei nº 2.823/2013, aplica-se aos Policiais Militares Inativos e pensionistas.

Considerando o tempo de serviço apurado dos Militares do Estado Inativos e pensionistas, na conformidade do art. 13 da Lei nº 2.823/2013, resolvem:

#### ENQUADRAR,

A partir de 1º de maio de 2014, nas respectivas referências constantes do anexo I à Lei nº 2.823, de 30 de dezembro de 2013, os Militares do Estado Inativos e Pensionistas, em conformidade com os anexos I e II desta Portaria.

Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

<u>12</u>

	ANEXO I
	ENQUADRAMENTO FUNCIONAL
	009 POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS CNPJ 335677850001380 - COMPETÊNCIA 05/2014
ı	RELAÇÃO NOMINAL DOS INATIVOS DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS QUE RECEBEM PELO IGEPREV

ORD	MAT	POSTO/ GRADUAÇÃO	NOME	CPF	DT INICIO	NÍVEL∕ REFERÊNCIA	TIPO
1	0008001	TERCEIRO SARGENTO	ABELARDO PEREIRA DE BARROS	83295399115	01/05/2014	TERCEIRO SARGENTO-J	Reforma
2	0003092	SOLDADO	ADALTO CERQUEIRA LIMA	34849068120	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
3	0000312	CABO	ADAUTO PEREIRA DA COSTA	33065039168	01/05/2014	CABO-J	Reforma
4	0008632	PRIMEIRO SARGENTO	ADEMIR DOS REIS ALVES	27068501249	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reforma
5	0007026	CABO	ADENILSON JOSE RODRIGUES	83620109168	01/05/2014	CABO-J	Reforma
6	0008141	PRIMEIRO SARGENTO	ALAN TELES CARNEIRO	32862920363	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reforma
7	0006767	CABO	ALCIDES FERNANDES DO	48506133149	01/05/2014	CABO-F	Reforma
8	0008065	SUBTENENTE	NASCIMENTO ALDI BARROS DA SILVA	41435710134	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reforma
9	0006368	SOLDADO	ALEKS CARLOS FERREIRA	53078799387	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
			DA SILVA				
10	0006757 0008113	CABO CABO	ALLES EVEN LACERDA ALTAMIR ALVES DA SILVA	81216092168 62488546100	01/05/2014	CABO-J CABO-J	Reforma Reforma
			ANTONIO GENESIO FREITAS				
12	0006298	SOLDADO	MARTINS ARENALDO GUERRA	82291136372	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
13	0000261	SOLDADO	FERREIRA	47520612368	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
14	0008231	PRIMEIRO TENENTE	ARISTON BEZERRA DA CUNHA	31152384104	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reforma
15	0007219	CABO	AURIZOLBERTO DA CRUZ SOUSA	63892413304	01/05/2014	CABO-J	Reforma
16	0008233	TERCEIRO SARGENTO	BENEDITO MATIAS DE ARAUJO	38776111172	01/05/2014	TERCEIRO SARGENTO-J	Reforma
17	0000308	CABO	CELSO LUIZ ARRUDA RIBEIRO	36477958104	01/05/2014	CABO-J	Reforma
18	0008419	CABO	CHARLESTON DE SOUZA ABREU	62376160120	01/05/2014	CABO-J	Reforma
19	0006712	CABO	CICERO ALVES DOS SANTOS	46950117191	01/05/2014	CABO-J	Reforma
20	0006837	CAPITAO	CLAUDIMAR NOGUEIRA	35819219104	01/05/2014	CAPITAO-I	Reforma
			DA SILVA				
21	0000248	SOLDADO	DANIELLA GUIMARAES	56579870125	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
22	0008158	CAPITAO	JUNQUEIRA DELVINO VIEIRA	58554670159	01/05/2014	CAPITAO-J	Reforma
23	0000845	SOLDADO	RODRIGUES	43440894134	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
24	0000135	SOLDADO	DEMOSTENES MARTINS SALES	59664088153	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
25	0007862	CABO	DESIMARIO ARAUJO DE MELO	90457528168	01/05/2014	CABO-J	Reforma
26	0000543	SOLDADO	DEUSIMAR FERREIRA LIMA	59044748149	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
27	0007994	CORONEL	DIVINO VIEIRA DA SILVA	41465652191	01/05/2014	CORONEL-J	Reforma
28	0000439	SOLDADO	DORIEL BARBOSA  EDINALDO CRUZ DA SILVA	34556257387	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
29	0000081	SOLDADO	OLIVEIRA	38232820187	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
30	0006220	SOLDADO	EDUARDO HENRIQUE COSTA	13377349855	01/05/2014	SOLDADO-E	Reforma
31	0006822	PRIMEIRO SARGENTO	EDVALTON CARDOSO DE SOUZA	53050983191	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reforma
32	0008156	CABO	EDYLUZO JOSE ALVES	58929339115	01/05/2014	CABO-J	Reforma
33	0006353	SOLDADO	ELISANDRA DO CARMO	87652579104	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
34	0005922	SOLDADO	SOARES ERALDO TAVARES PINTO	55728375120	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
$\overline{}$			ERONILDES MENDES DE				
35	0006088	SOLDADO	SOUSA EUNICE GOMES DA SILVA	36972487153	01/05/2014	SOLDADO-F	Reforma
36	0007080	CABO	CASTRO FERNANDO VENTURA BISPO	38899850178	01/05/2014	CABO-J	Reforma
37	0007987	CABO	SANTOS	64542203115	01/05/2014	CABO-J	Reforma
38	0000910	SOLDADO	FRANCISCO DA COSTA FEITOSA	47064242168	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
39	0000325	SOLDADO	FRANCISCO DAS CHAGAS ALI BUCAR	57739889172	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
40	0006760	PRIMEIRO SARGENTO	FRANCISCO FERREIRA DA SILVA	26834170391	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reforma
41	0000342	PRIMEIRO SARGENTO	FRANCISCO LUIZ GOMES DE SOUSA	30551455349	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reforma
42	0006969	CABO	FRANCISCO NETO	58881913100	01/05/2014	CABO-J	Reforma
			MEDEIROS FRANCISCO NEY FEITOSA				
43	0007876	CABO CABO	FRAZAO GENESIO GOMES FERREIRA	77157613115 27852202268	01/05/2014	CABO-J	Reforma Reforma
45	0007138	CABO	GENILDO FERREIRA GOMES	52661750100	01/05/2014	CABO-F	Reforma
			GENIVAL PEREIRA DOS				
46	0000249	CABO PRIMEIRO	SANTOS	42718449187	01/05/2014	CABO-J PRIMEIRO	Reforma
47	0006255	SARGENTO	GERALDO LOPES DA COSTA	23125764149	01/05/2014	SARGENTO-I	Reforma
48	0006124	CABO	GERSON MENDES MACHADO	53402588153	01/05/2014	CABO-J	Reforma
49	0000314	SOLDADO	GILSON VIEIRA SANTOS	45038163149	01/05/2014	SOLDADO-F	Reforma
50	0000313	TENENTE CORONEL	GUIMAR MANOEL PIRES	10007490100	01/05/2014	TENENTE CORONEL-J	Reforma
51	0006141	SOLDADO	HEARLEI ROGER MORENO DE OLIVEIRA	56064748168	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
52	0008417	CABO	HELDEIR BORGES ALVES	41682386104	01/05/2014	CABO-J	Reforma
53	0007881	TERCEIRO SARGENTO	HELENICE CANDIDA DA COSTA	55703780144	01/05/2014	TERCEIRO SARGENTO-J	Reforma

54	0007033	PRIMEIRO	HELIO NATAL PEREIRA	51557649120	01/05/2014	PRIMEIRO	Poforma
		SARGENTO CABO	MATOS JUNIOR HELIOMAR PEREIRA DE			SARGENTO-J	Reforma
55	0006044		SOUZA IDCLEY JOSE MARTINS DE	40238440125	01/05/2014	CABO-J	Reforma
56 57	0000720	SOLDADO SOLDADO	ALMEIDA IRONILSON ALFREDO LIMA	57658846368 64778541120	01/05/2014	SOLDADO-J SOLDADO-F	Reforma
		PRIMEIRO				PRIMEIRO	Reforma
58	0007136	SARGENTO PRIMEIRO	ITANIL RAMOS DE SOUZA	46948961134	01/05/2014	SARGENTO-J PRIMEIRO	Reforma
59	0006067	SARGENTO PRIMEIRO	IVAN BORGES DE SOUSA	44902301172	01/05/2014	SARGENTO-G PRIMEIRO	Reforma
60	0008644	SARGENTO	IVAN DE SOUZA	35013044120	01/05/2014	SARGENTO-G	Reforma
61	0008413	SOLDADO	JADSON BATISTA SOUSA JEDIAEL CARVALHO DE	57485585134 31859585272	01/05/2014	CABO-J SOLDADO-J	Reforma Reforma
			OLIVEIRA				
63	0008154	SOLDADO	JOAO ARAUJO LIMA	86616056520 19391897134	01/05/2014	SOLDADO-J CORONEL-J	Reforma Reforma
			JOAO BATISTA BEZERRA			+ 10%	
65 66	0006808	CABO SOLDADO	DE SOUSA  JOAO BATISTA DE OLIVEIRA	38942003168 34542817334	01/05/2014	CABO-J SOLDADO-J	Reforma Reforma
67	0007475	CABO	JOAO CARLOS LEITE DE	47529504304	01/05/2014	CABO-J	Reforma
68	0001799	CABO	JOAO DA CONCEICAO	35447583187	01/05/2014	CABO-J	Reforma
			RODRIGUES DE OLIVEIRA JOAO JOSE MOREIRA				
69	0000949	CABO	PEREIRA  JOAO NETO PEREIRA VIANA	43581927349	01/05/2014	CABO-J	Reforma
70 71	0006756 0007218	CABO CABO	JOAO PEREIRA DE SOUSA	47636866153 57540489120	01/05/2014	CABO-J CABO-J	Reforma Reforma
72	0007218	SUBTENENTE	JOAO RIBEIRO NETO	17195772268	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reforma
73	0007877	SOLDADO	JOAO SOARES CARDOSO	47028432149	01/05/2014	SOLDADO-D	Reforma
			JOAO TAVARES DE QUEIROZ				
74	0000615	SOLDADO	FILHO	55620493172	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
75	0003090	SOLDADO PRIMEIRO	JOILTON DA SILVA AIRES JOSE AUGUSTO DA SILVA	48542920163	01/05/2014	SOLDADO-J PRIMEIRO	Reforma
76	0003111	SARGENTO PRIMEIRO	JUNIOR	46143939420	01/05/2014	SARGENTO-J PRIMEIRO	Reforma
77	0000241	SARGENTO	JOSE BATISTA DA ROCHA	37091484134	01/05/2014	SARGENTO-J	Reforma
78	0000640	SOLDADO	JOSE CAVALCANTE DA LUZ FILHO	35071087120	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
79	0008621	CABO	JOSE DE SOUSA CASTRO FILHO	56628773191	01/05/2014	CABO-J	Reforma
80	0006783	PRIMEIRO SARGENTO	JOSE EDIMILSON DE OLIVEIRA SOARES	43094929168	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-H	Reforma
81	0006552	SOLDADO	JOSE MILTON DIAS LOPES	77311647134	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
82	0006838	CABO	JOSE PEREIRA	59682310172	01/05/2014	CABO-G	Reforma
83	0006161	CABO	JOSE PEREIRA DA SILVA	34793720153	01/05/2014	CABO-J	Reforma
84	0000257	SOLDADO	JOSE WILSON LOPES SILVA	58770836191	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
85	0008219	CABO	JOSEMAR DIAS DOS SANTOS	47070269153	01/05/2014	CABO-J	Reforma
86	0008073	CABO	JUCIE MIRANDA GOMES	81745559191	01/05/2014	CABO-J	Reforma
87	0006797	CABO	LEOMAR EUZEBIO DE SOUSA	52647870187	01/05/2014	CABO-J	Reforma
88	0008190	CABO	LEONNES SILVA BRAGA	98632051172	01/05/2014	CABO-J	Reforma
89	0008152	PRIMEIRO TENENTE	LUIS CARLOS DE ABREU	33220514120	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reforma
90	0008386	MAJOR	LUIS CHAVES DO VALE	33180539372	01/05/2014	MAJOR-G	Reforma
91	0000242	SOLDADO	LUIZ CARLOS CAVALCANTE DA LUZ	49463306153	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
92	0006772	SUBTENENTE	MAGNA FERREIRA DO CARMO E SILVA	53009304153	01/05/2014	SUBTENENTE-H	Reforma
93	0003149	SOLDADO	MANOEL DE JESUS TAVARES DE OLIVEIRA	58766944104	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
94	0007284	CABO	MARIA DA CONCEICAO GAMA COSTA	30223393134	01/05/2014	CABO-J	Reforma
95	0006769	PRIMEIRO	MATIAS VALENCA NETO	43366953187	01/05/2014	PRIMEIRO	Reforma
96	0000727	SARGENTO CABO	MAURICIO MOTTA	35676884568	01/05/2014	SARGENTO-F CABO-J	Reforma
97	0007861	PRIMEIRO	JUNQUILHO MESSIAS OLIVEIRA	58607773100	01/05/2014	PRIMEIRO	Reforma
98		SARGENTO				SARGENTO-J	
98	0007330 0006295	CABO SOLDADO	MOISES MELO DOS SANTOS NADIR LOPES FONSECA	64324397368 83194797115	01/05/2014	CABO-J SOLDADO-J	Reforma Reforma
	-						
100	0006855	SOLDADO	NELCIVAN COSTA FEITOSA NELSON MOURA	61889083100	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
101	0007228	PRIMEIRO SARGENTO	RODRIGUES LINO	45144940110	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reforma
102	0000260	CABO	NELSON NETO PEREIRA DE AQUINO	35446161149	01/05/2014	CABO-J	Reforma
103	0008064	TERCEIRO SARGENTO	NELSON PEREIRA TELES DA SILVA	26734826287	01/05/2014	TERCEIRO SARGENTO-J	Reforma
104	0007164	PRIMEIRO SARGENTO	NEURIMAR GOMES GUIMARAES	43383602168	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reforma
105	0000243	PRIMEIRO SARGENTO	NILTON LOPES SALES	14238334817	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reforma
106	0006438	SOLDADO	NIVALDO ALVES DA SILVA	45040966172	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
107	0000433	SOLDADO	NUBIA MARIA DE SOUSA	45023000125	01/05/2014	SOLDADO-F	Reforma
107	0000433	SUBTENENTE	MATTOS SANTOS ODILON RIBEIRO DA COSTA	32305540191	01/05/2014	SUBTENENTE-H	Reforma
109	0000211	SEGUNDO	ORIOVALDO SEBASTIAO DE	59721375187	01/05/2014	SEGUNDO	Reforma
110	0008051	PRIMEIRO	FREITAS OSIEL BATISTA ALVES DOS	52651797120	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reforma
110		SARGENTO	SANTOS			SARGENTO-J CABO-J	
111	0000096	CABO	OSMAR AIRES DA SILVA PAULERNANDES RIBEIRO	16117590130	01/05/2014		Reforma
112	0006830	CARO		26711010230	01/05/2014	CARO-I	. Keturma
112 113	0006839 0000585	CABO SOLDADO	DOS SANTOS PAULO DE SOUZA	26711010230 02204144835	01/05/2014	CABO-J SOLDADO-J	Reforma Reforma

115	0006764	CABO	PEDRO AIRES DA SILVA	43153682100	01/05/2014	CABO-J	Reforma
116	0006233	CABO	PEDRO JARDIM CORADO	27566420100	01/05/2014	CABO-J CABO-J	Reforma
117	0007127	CABO	PEDRO SOUSA LOPES	57702225149	01/05/2014	CABO-J	Reforma
118	0006383	SOLDADO	RAIMUNDO ALVES DE LIMA	28584031120	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
119	0005971	SOLDADO	RAIMUNDO NONATO GOMES CAVALCANTE RAIMUNDO NONATO	38951517187	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
120	0008636	CABO	PEREIRA VIANA REINALDO PEREIRA DA	49159798149	01/05/2014	CABO-J	Reforma
121	0007032	SUBTENENTE	SILVA	42582580163	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reforma
122	0006801	CABO	ROBERTO SOUZA DOS SANTOS RONALDO PINHEIRO	66325137191	01/05/2014	CABO-F	Reforma
123	0008114	PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO	TAVARES RONEY STAIGER AYRES	58601864104	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO	Reforma
124	0007985	SARGENTO PRIMEIRO	DA SILVA RUI CARLOS DA SILVA	39485137168	01/05/2014	SARGENTO-J PRIMEIRO	Reforma
125	0006554	SARGENTO PRIMEIRO	AGUIAR	06225848800	01/05/2014	SARGENTO-J PRIMEIRO	Reforma
126	0007882 0006347	SARGENTO SOLDADO	RUI PEREIRA SALES SANSAO PEREIRA SILVA	42580668187 48756385315	01/05/2014	SARGENTO-J SOLDADO-J	Reforma Reforma
128	0006826	CABO	SEBASTIAO FERREIRA GUIDA	52750841100	01/05/2014	CABO-G	Reforma
129	0005970	SOLDADO	SERGIO DUARTE	46876812200	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
130	0006766	CABO	SILVANO ANTONIO DA SILVA	59919906468	01/05/2014	CABO-F	Reforma
131	0007116	CABO	SIRLENE ALVES DE OLIVEIRA	62394339187	01/05/2014	CABO-J	Reforma
132	0000638	CABO	SYLVIO CESAR TORRES FERNANDES	75914891191	01/05/2014	CABO-J	Reforma
133	0000259	SOLDADO	TONY JEAN GOMES ALENCAR	41335678387	01/05/2014	SOLDADO-J	Reforma
134	0007029	CABO	UEMERSON DE OLIVEIRA COELHO	00032389116	01/05/2014	CABO-J	Reforma
135	0007471	PRIMEIRO SARGENTO	VALDIR RODRIGUES DO NASCIMENTO	45174237191	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reforma
136	0007883	CABO	VITORINO COELHO RIBEIRO WANDERLY ADRIANO	61763977153	01/05/2014	CABO-J	Reforma
137	0008418	SUBTENENTE	BARBOSA WELLINGTON NUNES DA	48011070100	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reforma
138	0000887 0000262	SOLDADO SOLDADO	SILVA WILDES DE ABREU TEIXEIRA	38950731134 58923241172	01/05/2014	SOLDADO-J SOLDADO-J	Reforma Reforma
140		CABO	WISLEI DOS SANTOS DE			CABO-G	
141	0006651	PRIMEIRO	SOUZA ABRAO FERREIRA DE	42717205187 27866688168	01/05/2014	PRIMEIRO	Reforma
142	0000362	TENENTE PRIMEIRO	AGUIAR  ABSALAO DIAS RODRIGUES	23328720197	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
143	0008129	SARGENTO SEGUNDO	ADAILTON PEREIRA AIRES	33652600134	01/05/2014	SARGENTO-J SEGUNDO	Reserva
144	0000129	TENENTE PRIMEIRO	ADAO RODRIGUES PUGAS	16701666191	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
145	0000934	SARGENTO TENENTE	ADEMAR DE SOUSA	28161971153	01/05/2014	SARGENTO-J TENENTE	Reserva
146	0006455	PRIMEIRO	PARENTE  ADEMAR PEREIRA DA SILVA	24296490125	01/05/2014	CORONEL-J PRIMEIRO	Reserva
147	0006487	SUBTENENTE		23896582100	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
148	0006652	TENENTE CORONEL	ADEMILZA IRENE XAVIER DE MELO	43061079149	01/05/2014	TENENTE CORONEL-I	Reserva
149	0000409	PRIMEIRO TENENTE	ADEUVALDO DE SOUSA LIMA	16973070191	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
150	0007011	PRIMEIRO SARGENTO	ADHEMAR FARIA DE JESUS	29790743149	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-I	Reserva
151	0000228	CABO	ADILSON CARDOSO DOS REIS	21615080163	01/05/2014	CABO-H	Reserva
152	0007997	SEGUNDO TENENTE	ADILTON PEREIRA AMORIM	33250650153	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
153	0007854	CABO	ADOLFO NOLETO BARBOSA	27007987168	01/05/2014	CABO-J	Reserva
154	0006350	SUBTENENTE	ADVALDO OLIVEIRA ALBUQUERQUE	22909532100	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
155	0007309	SUBTENENTE	AGENOR MARQUES BARBOSA FILHO	28568060153	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
156	0000244	PRIMEIRO TENENTE	AGOSTINHO ANTENOR LOPES DOS REIS	15960331187	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
157	0008341	CORONEL	ALANGARDES FERREIRA MOREIRA	29565170153	01/05/2014	CORONEL-J	Reserva
158 159	0000965 0006342	SUBTENENTE SOLDADO	ALCINO COELHO DE MELO ALCIVAN JOSE RODRIGUES	21104492172 61189057115	01/05/2014 01/05/2014	SUBTENENTE-J SOLDADO-F	Reserva Reserva
160	0007966	PRIMEIRO SARGENTO	ALDAIR MUNIZ DOS SANTOS	45433925153	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-H	Reserva
161	0008704	PRIMEIRO TENENTE	ALDENOR ALVES DOS SANTOS	26429772187	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
162	0007869	PRIMEIRO TENENTE	ALDENOR RIBEIRO FERNANDES	28352394134	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
163	0008317	PRIMEIRO TENENTE	ALFREDO FERREIRA DA SILVA NETO	34957120382	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
164	0008492	SEGUNDO TENENTE	ALFREDO SARAIVA DA SILVA	25612956134	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
165	0005977	MAJOR	ALIOMAR MENDES QUEIROZ	12599212120	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
166	0000966	CABO	ALLAN KARDEC AFONSO BORGES	11278951172	01/05/2014	CABO-H	Reserva
167	0006895	TENENTE CORONEL	ALMIN PEDRO DA SILVA	27761142149	01/05/2014	TENENTE CORONEL-J	Reserva
168	0006586	SUBTENENTE	ALONSO MOURAO SILVA	15282260115	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
169	0000554	PRIMEIRO TENENTE	ALVINO CIEL DOS SANTOS	15961559149	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
170	0006710	PRIMEIRO TENENTE	AMADEU SILVANO CUNHA	22907882104	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
			AMARILDO DIAS BARBOSA	14132770206	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva

	ı	1		1			
172	0008023	SUBTENENTE	AMARILDO FERNANDES SOUSA	22584277387	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
173	0000772	SOLDADO	ANSELMO RIBEIRO DOS SANTOS	16510348187	01/05/2014	SOLDADO-I	Reserva
174	0007809	SUBTENENTE	ANTONIA MARIA MAIA E SILVA	38878518115	01/05/2014	SUBTENENTE-I	Reserva
175	0006840	CORONEL	ANTONIO CARLOS MORENO	38024306115	01/05/2014	CORONEL-J + 10%	Reserva
176	0007009	CABO	ANTONIO CARLOS PIRES	34793313191	01/05/2014	CABO-G	Reserva
177	0008637	SEGUNDO	ANTONIO FERREIRA	33650969149	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva
178	0000836	TENENTE SUBTENENTE	ANTONIO FILGUEIRA	13106619104	01/05/2014	TENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
179	0006281	PRIMEIRO	ANTONIO FLORISMAR	18875440115	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
175	0000201	TENENTE TERCEIRO	SOARES LEITE	10073440113	01/05/2014	TENENTE-J TERCEIRO	ixeseiva
180	0007805	SARGENTO	ANTONIO GERALDO COSTA	31679447149	01/05/2014	SARGENTO-J	Reserva
181	0000675	SUBTENENTE	ANTONIO JOSE BEZERRA DA CRUZ	08865833149	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
182	0008116	SEGUNDO TENENTE	ANTONIO MACIEL DA SILVA	18256287349	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
183	0006906	PRIMEIRO TENENTE	ANTONIO MARIO ROCHA DA SILVA	33413584120	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
184	0000770	CABO	ANTONIO OLIVEIRA LIMA	18865844191	01/05/2014	CABO-J	Reserva
185	0008147	PRIMEIRO	ANTONIO OSVAN DE AGUIAR	49089412115	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
		TENENTE SEGUNDO	AIRES			TENENTE-J SEGUNDO	
186	0008627	TENENTE	ANTONIO PEREIRA DA SILVA	35805919168	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
187	0000768	CABO	ANTONIO PEREIRA FERNANDES	16603656191	01/05/2014	CABO-I	Reserva
188	0007978	SEGUNDO TENENTE	ANTONIO REGINALDO VIEIRA DA SILVA	24466107300	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
189	0000864	SUBTENENTE	ANTONIO RODRIGUES DOS SANTOS	21104506149	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
190	0007355	PRIMEIRO TENENTE	ANTONIO SOARES DA SILVA	17716578391	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
191	0007379	TENENTE CORONEL	ARIANN MARIA MARTINS DE MORAES PESSOA	37533754115	01/05/2014	TENENTE CORONEL-I	Reserva
192	0006921	CABO	ARISTEU LOURENCO DAS NEVES	17023815104	01/05/2014	CABO-H	Reserva
193	0008105	SEGUNDO TENENTE	ARISTIDES PAROTIVO	22095640187	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
194	0006788	CAPITAO	ARMANDO PINTO XAVIER	26629780159	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
195	0008293	SUBTENENTE	ARNALDO FERREIRA REIS	27866637172	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
196	0000865	SUBTENENTE	AUGUSTO DE SOUSA MILHOMEM	21727651120	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
197	0000796	PRIMEIRO TENENTE	BARTOLOMEU GONCALVES BENICIO	13101269172	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
198	0008117	CORONEL	BENEDITO MORAIS RIBEIRO	30692431187	01/05/2014	CORONEL-J + 10%	Reserva
199	0007982	SEGUNDO TENENTE	BIANOR PINTO XAVIER	19712251187	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
199	0007982 0007168		BIANOR PINTO XAVIER BIRACI PEREIRA GONCALVES	19712251187 30126185115	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva Reserva
-		TENENTE PRIMEIRO	BIRACI PEREIRA		•	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO	_
200	0007168	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO	BIRACI PEREIRA GONCALVES	30126185115	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO	Reserva
200	0007168	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO	BIRACI PEREIRA GONCALVES BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA	30126185115 24685267168	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
200 201 202	0007168 0008122 0006160	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS	30126185115 24685267168 38950960168	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H	Reserva Reserva
200 201 202 203	0007168 0008122 0006160 0008459	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO	BIRACI PEREIRA GONCALVES BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA BORGONHO ALVES LIMA CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J	Reserva Reserva Reserva
200 201 202 203 204	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO	BIRACI PEREIRA GONCALVES BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA BORGONHO ALVES LIMA CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS CARLOS OTAVIO MARTINS	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
200 201 202 203 204 205	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA BORGONHO ALVES LIMA CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO  CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO PRIMEIRO	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO  CARLOMAN LEMOS  CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS TOVIO MARTINS DE SOUZA  CARLOS PAULINO SANTIAGO	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323 0000590	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO PRIMEIRO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA BORGONHO ALVES LIMA CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOSMAN LEITE GOMES	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO  CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO PRIMEIRO	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO  CARLOMAN LEMOS  CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS TOVIO MARTINS DE SOUZA  CARLOS PAULINO SANTIAGO	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323 0000590 0000441	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO  CARLOMAN LEMOS  CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA  CARLOS PAULINO SANTIAGO  CARLOSMAN LEITE GOMES  CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CICERO DONIZETE DE	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000734 0007323 0000590 0000441 0006665 0008412	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUIDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOS MARTINO CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOS PAULINO CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOS PAULINO CARLOS PAULINO CARLOS PAULINO CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOS PAULINO CARL	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211	0007168  0008122  0006160  0008459  0000201  0000170  0006734  0007323  0000590  0000441  0006665  0008412	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO  CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO  CARLOMAN LEMOS  CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA  CARLOS PAULINO SANTIAGO  CARLOS MAN LEITE GOMES  CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES  CICERO DONIZETE DE OLIVEIRA  CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA  CLAUDEMIR PORTUGAL	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249	01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000774 0007323 0000590 0000441 000665 0008412 0006158	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOSMAN LEITE GOMES CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CICERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA CLAUDEMIR PORTUGAL SOARES	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104	01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J TCABO-D TENENTE	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213	0007168  0008122  0006160  0008459  0000201  0000170  0006734  0007323  0000590  0000441  0006665  0008412  0006158  0007967	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUIDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CABO TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CABO TENENTE CABO TENENTE CORONEL TENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA BORGONHO ALVES LIMA CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOSMAN LEITE GOMES CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CICIERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA CIAUDEMIR PORTUGAL SOARES CLEBER JOSE DE SOUZA	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434	01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323 0000590 0000441 0006665 0008412 0006158 0007967 0000850	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CABO TENENTE CORONEL TENENTE CORONEL TENENTE CORONEL TENENTE CORONEL	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO  CARLOMAN LEMOS  CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA  CARLOS PAULINO SANTIAGO  CARLOSMAN LEITE GOMES  CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES  CICERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA  CLAUDEMIR PORTUGAL SOARES  CLEBER JOSE DE SOUZA  CLECIO JOSE DE SOUSA	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449	01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J TENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215 216	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323 0000590 0000441 0006665 0008412 0006158 0009870 0008346	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CABO TENENTE CABO TENENTE CORONEL TENENTE CORONEL CORONEL	BIRACI PEREIRA GONCALVES BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA BORGONHO ALVES LIMA CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOSMAN LEITE GOMES CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CICIERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA CIAUDEMIR PORTUGAL SOARES CLEBER JOSE DE SOUZA	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449 14793830153	01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J TENENTE-J TENENTE CORONEL-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215 216 217	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323 0000590 0000441 0006665 0008412 0006158 0009616 0008589	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CABO TENENTE CORONEL TENENTE CORONEL TENENTE CORONEL TENENTE CORONEL	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOS MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CICERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA CLAUDEMIR PORTUGAL SOARES CLEBER JOSE DE SOUZA  CLECIO JOSE DE SOUSA  CLOVIS ALVES DE SOUSA	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449 14793830153 30317525115	01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J TENENTE-J SUBTENENTE-J CABO-D TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J CORONEL-J CORONEL-J + 10%	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215 216 217	0007168  0008122  0006160  0008459  0000201  0000170  0006734  0007323  0000590  0000441  0006665  0008412  0006158  0008346  0006589  0006325	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CORONEL CORONEL	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOS MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CLEVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CICERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA CLAUDEMIR PORTUGAL SOARES CLEBER JOSE DE SOUZA CLECIO JOSE DE SOUSA CLOVIS ALVES DE SOUSA CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449 14793830153 30317525115	01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CABO-D TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J + 10% CORONEL-J + 10% PRIMEIRO SARGENTO-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215 216 217	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323 0000590 0000441 0006665 0008412 0006158 0009666 0008346 0006616	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE WAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CORONEL TENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO  CARLOMAN LEMOS  CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA  CARLOS PAULINO SANTIAGO  CARLOSMAN LEITE GOMES  CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES  CICERO DONIZETE DE OLIVEIRA  CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA  CLAUDEMIR PORTUGAL SOARES  CLECIO JOSE DE SOUZA  CLECIO JOSE DE SOUSA  CLOVIS ALVES DE SOUSA  CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO  CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA  CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA  CRISTOVAD DOS SANTOS CUNHA	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449 14793830153 30317525115	01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CABO-D TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J + 10% PRIMEIRO SARGENTO-J PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215 216 217 218 219	0007168  0008122  0006160  0008459  0000201  0000170  0006734  0007323  0000590  0000441  0006665  0008412  0006158  0008346  0006589  0006325  00007350	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE CABO TENENTE CORONEL TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO  CARLOSMAN LEITE GOMES  CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CICIERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA  CLAUDEMIR PORTUGAL SOARES  CLEBER JOSE DE SOUZA  CLECIO JOSE DE SOUSA  CLOVIS ALVES DE SOUSA  CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA CRISTOVAD DOS SANTOS CUNHA DANIEL GONCALVES DE FRANCA	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449 14793830153 30317525115 15940195172 21109664168 23326727100	01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CABO-D TENENTE CORONEL-J TENENTE TORONEL-J TENENTE TORONEL-J TENENTE TORONEL-J TENENTE TORONEL-J TENENTE TORONEL-J TENENTE TORONEL-J TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-J PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215 216 217 218 219 220	0007168  0008122  0006160  0008459  0000201  0000170  0006734  0007323  0000590  0000441  0006655  0008412  0006158  0007967  0000850  0008325  0000575	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE CORONEL TENENTE TENENTE CORONEL TENENTE SUBTENENTE PRIMEIRO SARGENTO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO  CARLOSMAN LEITE GOMES CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CICIERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA CLEDER JOSE DE SOUZA CLECIO JOSE DE SOUSA CLOVIS ALVES DE SOUSA CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA CRISTOVAD DOS SANTOS CUNHA DANIEL GONCALVES DE	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449 14793830153 30317525115 15940195172 21109664168	01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CABO-D TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J + 10% CORONEL-J + 10% PRIMEIRO SARGENTO-J PRIMEIRO SARGENTO-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215 216 217 218 219	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323 0000590 0000441 0006665 0008412 0006158 0009816 0006589 0006325 0000575	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE WAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CORONEL SARGENTO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CORONEL CORONEL SARGENTO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE TENENTE CORONEL	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO  CARLOSMAN LEITE GOMES  CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CICIERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA  CLAUDEMIR PORTUGAL SOARES  CLEBER JOSE DE SOUZA  CLECIO JOSE DE SOUSA  CLOVIS ALVES DE SOUSA  CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA CRISTOVAD DOS SANTOS CUNHA DANIEL GONCALVES DE FRANCA	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449 14793830153 30317525115 15940195172 21109664168 23326727100	01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO SANGENTO-H SUBTENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CABO-D TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J +10% CORONEL-J +10% PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J +10% PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J +10% PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215 216 217 218 219 220	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323 0000590 0000441 0006665 0008412 0006158 0007967 0000850 0008346 0006589 0006589 0006325 0000575	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CORONEL TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE CORONEL TENENTE CORONEL TENENTE CORONEL SUBTENENTE SUBTENENTE TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS  CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA  CARLOS PAULINO SANTIAGO  CARLOSMAN LEITE GOMES  CARVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES  CICERO DONIZETE DE OLIVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA  CLAUDEMIR PORTUGAL SOARES  CLEDER JOSE DE SOUZA  CLECIO JOSE DE SOUSA  CLOVIS ALVES DE SOUSA  CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA  CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA  DANIEL GONCALVES DE FRANCA  DANCY FERREIRA TELES	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449 14793830153 30317525115 15940195172 21109664168 23326727100 21893420159	01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CABO-D TENENTE CORONEL-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J TENENTE SARGENTO-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
200 201 202 203 204 205 206 207 208 209 210 211 212 213 214 215 216 217 218 219 220 221	0007168 0008122 0006160 0008459 0000201 0000170 0006734 0007323 0000590 0000441 0006655 0008412 0006158 0009616 0006599 0006325 0006575 0007350 0006197	TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CAPITAO SOLDADO SUBTENENTE TENENTE CORONEL PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE CABO TENENTE CORONEL SARGENTO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE TENENTE CORONEL SEGUNDO	BIRACI PEREIRA GONCALVES  BIRAJA JOSE DE OLIVEIRA  BORGONHO ALVES LIMA  CANDIDO JOSE DOS SANTOS NETO CARLOMAN LEMOS CARLOS FRANCISCO MESSIAS  CARLOS OTAVIO MARTINS DE SOUZA CARLOS PAULINO SANTIAGO CARLOS MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CLEVILIO SOARES MARINHO CELSO VIEIRA SOARES CLOVIEIRA SOARES CLOUVEIRA CIDALBERTO PEREIRA DA COSTA CLAUDEMIR PORTUGAL SOARES CLEBER JOSE DE SOUZA CLOVIS ALVES DE SOUSA CLOVIS ALVES DE SOUSA CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO CRISTOVAM CAMPOS DA SILVA DANIEL GONCALVES DE FRANCA DANICY FERREIRA TELES DARIO OLIVEIRA DE MELO	30126185115 24685267168 38950960168 33031290100 16972163153 19585250144 29306116187 33250626104 16857968187 21268592153 27887545153 52640639668 08760314249 82938199104 19277954434 29544300449 14793830153 30317525115 15940195172 21109664168 23326727100 21893420159 33603804104	01/05/2014  01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-H CAPITAO-J SOLDADO-H SUBTENENTE-J TENENTE CORONEL-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CABO-D TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J TENENTE CORONEL-J + 10% CORONEL-J + 10% PRIMEIRO SARGENTO-J PRIMEIRO SARGENTO-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SEGUNDO	Reserva

226	0006129	PRIMEIRO	DEODORIO FERREIRA DE	28085108100	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
		SARGENTO SEGUNDO	SOUSA DEUGO CIRQUEIRA DE			SARGENTO-I SEGUNDO	
227	0007875	TENENTE PRIMEIRO	FRANCA DEURIVAN MENEZES DA	33251029134	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
228	0006867	TENENTE	SILVA	28942159168	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
229	0000268	PRIMEIRO SARGENTO	DEVALDINO RIBEIRO DOS SANTOS	15960196115	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-I	Reserva
230	0007194	CAPITAO	DIDACIO MACIEL DA COSTA	19412436149	01/05/2014	CAPITAO-J PRIMEIRO	Reserva
231	0006965	PRIMEIRO TENENTE	DILSON RODRIGUES PINTO	22909958191	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
232	0006893	PRIMEIRO TENENTE	DIOLINO FRANCISCO TORRES	26116952100	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
233	0007801	CAPITAO	DIOMAR PEREIRA DOS SANTOS	26028638153	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
234	0006881	CORONEL	DIONE LIMA TEIXEIRA	71921303700	01/05/2014	CORONEL-I	Reserva
235	0006902	TENENTE CORONEL	DIRCEU MONTEIRO CATAO	14750570168	01/05/2014	TENENTE CORONEL-J	Reserva
236	0000813	CAPITAO	DJALMA MORAIS DA SILVA	12910104168	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
237	0000793	MAJOR	DOMINGOS GOMES CORREIA	16933842134	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
238	0006737	SUBTENENTE	DOMINGOS GONCALVES NARDES	26089602191	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
239	0000176	CAPITAO	DOMINGOS SANTANA	70070660115	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
240	0008456	CAPITAO	DOURIVAN NOLETO DA SILVA	38710242104	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
241	0006868	CAPITAO	DULCYNACIA MACEDO	50799800104	01/05/2014	CAPITAO-I	Reserva
242	0006590	SUBTENENTE	TELES PEREIRA  DURVAL MORAIS DA SILVA	25126733168	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
243	0006280	SOLDADO	EDENILSON DA SILVA E	47530146300	01/05/2014	SOLDADO-E	Reserva
244	0007827	SEGUNDO	SOUSA  EDEZIO PEREIRA DA SILVA	36382400106	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva
245	0008123	SEGUNDO	EDGARD PEREIRA ROSA	28654030330	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva
246	0008104	TENENTE	EDILSON FERREIRA	90769848168	01/05/2014	TENENTE-J CABO-I	Reserva
247	0006954	PRIMEIRO	SOARES  EDILSON PUTENCIO DE	26096056172	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
248	0008506	PRIMEIRO	SOUSA EDIMILSON RODRIGUES	35044217115	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
249	0006667	TENENTE	PEREIRA  EDIMILSON SOARES	21756414149	01/05/2014	TENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
250	0006283	PRIMEIRO	MAGALHAES  EDIMILSON SOUZA DA SILVA	21728194172	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
251	0008349	TENENTE	EDINALDO CASA BRANCA	36097284187	01/05/2014	TENENTE-J TENENTE	Reserva
		PRIMEIRO		0070000100		CORONEL-J PRIMEIRO	
252	0008306	TENENTE	EDIR SAVIO PIMENTEL	30796636168	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
253 254	0008653	SUBTENENTE	EDISIO ALVES NOGUEIRA	35934581104	01/05/2014	SUBTENENTE-J CORONEL-J	Reserva
	0006254	CORONEL PRIMEIRO	EDISON PEREIRA NUNES EDISON PONTES SENA	21935580191	01/05/2014	+ 10% PRIMEIRO	Reserva
255	0008634	TENENTE		26117100159		TENENTE-J CORONEL-J	Reserva
256 257	0006754	SEGUNDO	EDIVAN RIBEIRO DE SOUZA EDIVAR CESAR LEMOS	26429624153 35044225134	01/05/2014	+ 10% SEGUNDO	Reserva
258	0006170	TENENTE	EDMILTON ROCHA NUNES	25251406134	01/05/2014	TENENTE-J CORONEL-J	Reserva
259	0006238	PRIMEIRO	EDSON AIRES DA SILVA	26809320130	01/05/2014	+ 10% PRIMEIRO	Reserva
260	0006175	TENENTE SUBTENENTE	EDSON COSTA DA CRUZ	19605960125	01/05/2014	TENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
261	0006591	PRIMEIRO	EDUARDO DE PAULA	81355602734	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
	0008111	TENENTE SEGUNDO	SANTOS EDVALAIDES DEDEIDA			TENENTE-J SEGUNDO	
262		TENENTE TERCEIRO	EDVAL AIRES PEREIRA EDVALDO PEREIRA	27868303115	01/05/2014	TENENTE-J TERCEIRO	Reserva
263	0008106	SARGENTO	BARBOZA  EDVARDE CORSINO DA	40216160391	01/05/2014	SARGENTO-G	Reserva
264	0006234	SUBTENENTE	SILVA EDWARDO VIEIRA DE	23652144104	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
265	0008352	MAJOR	OLIVEIRA  EGIDIO NORONHA DE	32333641134	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
266	0007800	CAPITAO	OLIVEIRA	29493668134	01/05/2014	CAPITAO-J CORONEL-J	Reserva
267	0006534	CORONEL	ELIAS JOSE DA SILVA ELIESIO MARTINS	26075725172	01/05/2014	+ 10%	Reserva
268	0007821	MAJOR PRIMEIRO	CARVALHO	33049017104	01/05/2014	MAJOR-J PRIMEIRO	Reserva
269	0006459	TENENTE PRIMEIRO	ELISON COELHO FERREIRA	06771734234	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
270	0006130	TENENTE SEGUNDO	ELIZABETO RODRIGUES DE ARAUJO	19875380130	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
271	0008488	TENENTE PRIMEIRO	ELIZALDO NUNES DA SILVA	38859351120	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
272	0000124	TENENTE PRIMEIRO	ELIZEU CELESTINO DA SILVA ELMAR TAVARES	15965996187	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
273	0006122	TENENTE	MASCARENHAS	19710836153	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
274	0000275	PRIMEIRO TENENTE	ELTO MOREIRA DA COSTA	23159898172	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
275	0007871	PRIMEIRO TENENTE	EMIVAL FERREIRA DE AGUIAR	29201314191	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
276	0008300	PRIMEIRO TENENTE	EMIVALDO LOPES FERREIRA	32397348187	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
277 278	0006950 0000846	SUBTENENTE CABO	ENIVANDO TAVARES DE LIMA ERIONALDO DE CARVALHO	27566978187 19126484153	01/05/2014 01/05/2014	SUBTENENTE-J CABO-G	Reserva Reserva
279	0001767	MAJOR	ERIVALDO DE SOUSA SALAZAR	21688923187	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
		L	טהנתנתו				

1966   1967	200	0007251	PRIMEIRO	ERIVELTO LOURENCO DE	22400160104	01/05/2014	PRIMEIRO	Bosonia
	280	0007351			32400160104	01/05/2014		Reserva
20000022   SOLDHOUM   GUIMARASS   19660570167   O1002014   CORONICA   Recompany   Recomp	281	0000788			13168436100	01/05/2014		Reserva
March   Marc	282	0000222	SOLDADO	GUIMARAES	17668190368	01/05/2014		Reserva
TENENTE   CONTINUE	283	0006553	CORONEL		31058370197	01/05/2014		Reserva
	284	0008487		EURIDES MOREIRA DA SILVA	24737739120	01/05/2014		Reserva
2007   CORPORADE   PURENTE   EVERCINO DIAS   0.085202199   0.082014   SUSTEINENTE   RESEARCH   CORPORADE   CORPO			l					
Reserva				EVERCINO DIAS				_
CURNINGLY   CURNINGLY   CURNINGLY   CURNINGLY   CURNINGLY   Reserva			TENENTE				TENENTE	
200	289	0006239	PRIMEIRO		21793670153		PRIMEIRO	
201   0.00844   SEGUNDO   FANNOSIO ASILVA   2.2057200297   0.105.014   CAPITACJ   RESERVA   2.000841   CAPITACJ   FANNOSIO OLABERTO   0.105.014   CAPITACJ   RESERVA   2.000841   CAPITACJ   RESERVA   2.000841   CAPITACJ   RESERVA   2.0008691   SUBTENENTE   FANNOSIO OLABERTO   0.105.014   CAPITACJ   RESERVA   2.0008691   SUBTENENTE   FANNOSIO OLABERTO   0.105.014   CAPITACJ   RESERVA   2.0008691   SUBTENENTE   FANNOSIO OLABERTO   0.105.014   SUBTENENTE   0.105.014   SUBTE						******		
228			SEGUNDO	FLAVIO ALVES			SEGUNDO	
SOURCE   SUBTEMENTE   FRANCISCO ALBERTO   16884678115   01052014   TENENTE   ARSENTA CORONEL   AVES DE BARRIOS   21821788104   01052014   SUBTEMENTE   RESERVA CORONEL   AVES DE BARRIOS   21821788104   01052014   SUBTEMENTE   RESERVA FRANCISCO DE EXERPADE   189226168   01052014   SUBTEMENTE   RESERVA FRANCISCO DE ASSIS   01052014   MAJOR   FRANCISCO DE ASSIS   01052014   MAJOR   FRANCISCO DE ASSIS   01052014   MAJOR   RESERVA FRANCISCO DE ASSIS   01052014   MAJOR   01052014   MAJOR   RESERVA FRANCISCO DE ASSIS   01052014   MAJOR   01052	292	0007811		FRANCALINO DA SILVA	22957200287	01/05/2014		Reserva
2000000000000000000000000000000000000								
200000077   SUBTENENTE   FIGURIEEDO   2.0617/981/9   U1002/214   SUBTENENTE   Reserva	293	0006649		ALVES DE BARROS	16884876115	01/05/2014		Reserva
200	294	0006691	SUBTENENTE	FIGUEIREDO	21821798104	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
207   0006648   SUBTENENTE   FERRICIA DI CIVIERA   0006649   SUBTENENTE   FERRICIA SILVA   18584608320   010502014   SUBTENENTE   Reserva RESILVA   18584608320   010502014   SUBTENENTE   RESERVA RESILVA   18584608320   010502014   MAJORJ   RESERVA RESILVA   18584608320   010502014   MAJORJ   RESERVA	295	0000277		NASCIMENTO	15962296168	01/05/2014		Reserva
299   0006304   MAJOR   FERREIRA SILVA   1898408320   01052014   SUBTENENTE   Reserva   Reserv	296	0007423		BENICIO DE OLIVEIRA	24629944168	01/05/2014		Reserva
299   0007083   MAJOR   FARIAS   3113084UT53   0105/2014   MAJOR   Reserva   Reserva	297	0006648	SUBTENENTE		18584608320	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
200   0000640   TENENTE   SILVA   12490624404   01052014   TENENTE   Reserva   SEGUNDO   SARGENTO   SILVA   SEGUNDO   SARGENTO   SEGUNDO   SEGUNDO   SARGENTO   SEGUNDO   SARGENTO   SOUZA   SEGUNDO   SEGUNDO   SEGUNDO   SEGUNDO   SEGUNDO   SEGUNDO   SOUZA   SEGUNDO   SEGUNDO   SEGUNDO   SOUZA   SEGUNDO   SEGUNDO   SOUZA   SUBTENENTE   SEGUNDO   SERVIDIO   SOUZA   SEGUNDO   SERVIDIO   SOUZA   SEGUNDO   SERVIDIO   SOUZA   SUBTENENTE   Reserva   SEGUNDO   SERVIDIO   SOUZA   SUBTENENTE   SEGUNDO   SERVIDIO   SOUZA   SUBTENENTE   SEGUNDO   SERVIDIO   SANTANA   SEZUNDO   SUBTENENTE   SERVIDIO   SANTANA   SEZUNDO   SUBTENENTE   SERVIDIO   SANTANA   SEZUNDO   SUBTENENTE   SERVIDIO   SANTANA   SEZUNDO   SUBTENENTE   SERSINA DE JESUS GOMES   42716934134   01052014   SUBTENENTE   RESERVA   SANTOS   SANTOS   SANTOS   SANTOS   SANTOS   SANTOS   SUBTENENTE   SERSINA DE JESUS GOMES   42716934134   01052014   SUBTENENTE   RESERVA   SARGENTO   SARG	298	0006304	MAJOR		31153640163	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
0006440	299	0007083			12496294204	01/05/2014		Reserva
0008915	300	0006240			14898721168	01/05/2014		Reserva
302   0008512   SEGUINDO   CEFERSON PINTO DE   38709600191   01/05/2014   TENENTE   Reserva   303   0008342   SUBTENENTE   GELCIO PEREIRA LIVES   25582712100   01/05/2014   SUBTENENTE   Reserva   304   0006226   CABO   GERALIDINO DIAS CARDOSO   2571/437149   01/05/2014   SOLDADO-F   Reserva   305   0004506   SOLDADO   GERCILIO SANTANA   OLIVEIRA   55727182115   01/05/2014   SOLDADO-F   Reserva   306   0007815   MAJOR   GERCINO SANTANA   OLIVEIRA   39223036104   01/05/2014   MAJOR-J   Reserva   307   0005979   PRIMEIRO   GERCINO SANTANA   OLIVEIRA   39223036104   01/05/2014   MAJOR-J   Reserva   308   0006850   SUBTENENTE   GERSON EDIMAR EJITE   33863009104   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   309   0008150   CAPITAO   GERSON EDIMAR LETE   33863009104   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   309   0008150   CAPITAO   GERSON EDIMAR LETE   33863009104   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   311   0008101   TENENTE   GERSON EDIMAR LETE   33863009104   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   312   0006450   PRIMEIRO   GERSON EDIMAR LETE   2386549120   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   313   0007834   CRISCON EDIMAR LETE   2386549120   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   314   0000718   PRIMEIRO   GILDE SOUZA CORREA   32865757104   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   315   0006617   TENENTE   GILBERTO CALDEIRA   47625732991   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   315   0006617   TENENTE   GILBERTO CALDEIRA   47625732991   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   315   0006617   TENENTE   GILBERTO CALDEIRA   47625732991   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   316   0000231   SOLDADO   GILMAR ALVES CASTRO   23904790182   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   317   0007619   SUBTENENTE   GILBERTO GONCALVES   33014790182   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   318   0006689   CAPITAO   GILMAR BARREIRA DA SILVA   33014790182   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   318   0006681   CAPITAO   GILMAR BARREIRA DA SILVA   33014790182   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   319   0006684   CAPITAO   GILMAR BARREIRA DA SILVA   330147901168   01/05/2014   CAPIT	301	0008493	SEGUNDO		35478470104	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva
303         0008382         SUBTENENTE         GELCIO PERGIRA ALVES         25882712100         01052014         SUBTENENTE_J         Resenva           304         0006226         CABO         GERALIDINO DIAS CARDOSO         25171437149         01052014         CABOH         Resenva           305         0004506         SOLDADO         GERCILIO SANTANA OLIVEIRA         55727182115         01052014         SOLDADO-F         Resenva           306         0007815         MAJOR         GERCING SANTANA OLIVEIRA         39223035104         01052014         MAJOR-J         Resenva           307         0005679         PRIMERO TENENTE         GERGINA SANTANA OLIVEIRA         39223035104         01052014         CAPITAO-D         Resenva           308         0006850         SUBTENENTE         GERSON EDIMARILETE         33653909104         01052014         CAPITAO-J         Resenva           311         0008110         TENENTE         GERSIND SANTANA         27869849120         01052014         CAPITAO-J         Resenva           312         0006450         PRIMERO         GERSINO SANTANA         23365757104         01052014         PRIMERO         Resenva           313         0007834         CORONEL         GILDE SOUZA CORREA NETO         478	302	0008512	SEGUNDO		38709600191	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva
305   0004506   SOLDADO   GERCILIO SANTANA   55727182115   01/05/2014   SOLDADO-F   Reserva   306   0007815   MAJOR   GERCINO SANTANA   38223035104   01/05/2014   MAJOR-J   Reserva   307   0005979   PRIMEIRO   SANTON   CEREMIAS GOMES DOS   21691193100   01/05/2014   SUBTENENTE   Reserva   308   0006150   CAPITAO   GERSON DEISSUS GOMES   42716934134   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   308   0006150   CAPITAO   GERSON GENINAR LEITE   33653909104   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   310   0006650   CAPITAO   GERSON GENINAR LEITE   33653909104   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   311   0008100   TENENTE   GESTINO SANTANA   27689849120   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   312   0006450   PRIMIEIRO   GESTINO SANTANA   27689849120   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   313   0007834   TENENTE   GILBERTO CALDEIRA   47625732991   01/05/2014   TENENTE   CORONEL   MERCICA   MERCIC	303	0008342			25582712100	01/05/2014		Reserva
2004-000   2011/2010   2011/2012   2010/2014   2010/	304	0006226	CABO	GERALDINO DIAS CARDOSO	25171437149	01/05/2014	CABO-H	Reserva
200   000/015   MAJOR   OLIVEIRA   000/05/014   PRIMEIRO   RESERVA   TENENTE   GEREMIAS GOMES DOS   21691193100   01/05/2014   CAPITAO-J   RESERVA   0008150   CAPITAO   GERSON BARTINS   15935205149   01/05/2014   CAPITAO-J   RESERVA   CAPITAO-J   RESERVA   0008150   CAPITAO   GERSON BARTINS   15935205149   01/05/2014   CAPITAO-J   RESERVA   0008161   CAPITAO-J   CAPITAO-J   RESERVA   0008161   CAPITAO-J   CAPITAO-J   RESERVA   0008161   CAPITAO-J   CAPITAO-J   CAPITAO-J   RESERVA   0008161   CAPITAO-J   CAP	305	0004506	SOLDADO		55727182115	01/05/2014	SOLDADO-F	Reserva
276   0006979	306	0007815	MAJOR		39223035104	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
309   0.008150   CAPITAO   GERSON EDIMAR LEITE   33653909104   01/05/2014   CAPITAO.J   Reserva   SARSON MARTINS   15935205149   01/05/2014   CAPITAO.J   Reserva   SARSON MARTINS   15935205149   01/05/2014   CAPITAO.J   Reserva   SARSON MARTINS   15935205149   01/05/2014   CAPITAO.J   Reserva   CAPITAO.J	307	0005979			21691193100	01/05/2014		Reserva
10	308	0006850	SUBTENENTE	GERSINA DE JESUS GOMES	42716934134	01/05/2014	SUBTENENTE-I	Reserva
111   000810	309	0008150	CAPITAO		33653909104	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
2008110   CORONEL   CORONEL   CORONEL   PRIMEIRO   SARGENTO   NETO   SARGENTO   SARGENTO   NETO   SARGENTO   NETO   SARGENTO   SARGENTO   SARGENTO   NETO   SARGENTO   NETO   SARGENTO   SARGENTO   SARGENTO   SARGENTO   NETO   SARGENTO   SARGEN	310	0008626		BARBOSA	15935205149	01/05/2014		Reserva
312   0006490	311	0008110	CORONEL	OLIVEIRA	27869849120	01/05/2014	CORONEL-J	Reserva
313   000718   CORONEL   EMERICK   47625/32931   01/05/2014   CORONEL-J   Reserva	312	0006450			23365757104	01/05/2014		Reserva
19304791162   1750576   TENENTE   GILBERTO GONCALVES   19304799162   1750572014   TENENTE-J   Reserva   175057677   1750572014   1750	313	0007834			47625732991	01/05/2014		Reserva
315   0006617   TENENTE CORONEL   GILBERTO JOSE DE CARVALHO   33173575172   01/05/2014   TENENTE CORONEL   316   0000231   SOLDADO   GILMAR ALVES CASTRO   24985350206   01/05/2014   SOLDADO-E   Reserva   170   0007819   SUBTENENTE   GILMAR ARAUJO FEITOSA   30074991191   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   318   0006998   CAPITAO   GILMAR BARREIRA DA SILVA   21092834320   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   319   0006594   TENENTE   GILSAINE LEMES DA SILVA   78825415834   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   320   0007807   CAPITAO   GILSON BELEM DA SILVA   33317291168   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   321   0006114   SUBTENENTE   GIOVANE BARBOZA DO   NASCIMENTO   19232640104   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   322   0006194   CABO   GLEIDES PEREIRA DE   SOUSA   27141420100   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   323   0000780   SUBTENENTE   HALITON CHAGAS DE   ARAUJO   21774501104   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   324   0008366   SUBTENENTE   HERCULANO DE FRANCA   BRITO   27870286168   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   325   0008362   SEGUNDO   TENENTE   HILTON MARTINS DE SOUSA   0981594172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   328   0006755   SUBTENENTE   HILTON MARTINS DE SOUSA   09981594172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   328   0006755   SUBTENENTE   HILTON MARTINS DE SOUSA   09981594172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   328   0006755   SUBTENENTE   HILTON MARTINS DE SOUSA   09981594172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   329   0000717   CABO   IRENO FREITAS DA SILVA   23337320163   01/05/2014   CABO-J   Reserva   330   000682   SEGUNDO   SARGENTO   SABELO LIVEIRA DA LUZ   49843770110   01/05/2014   SEGUNDO   SARGENTO   SABELO LIVEIRA DA LUZ   49843770110   01/05/2014   SEGUNDO   SARGENTO   SABELO LIVEIRA DA SILVA   23337863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   333   0006020   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   TENENTE-J   RESERVA   34819851187   01/05/2014   SUBTENENTE-J   RES	314	0000718		GILBERTO GONCALVES	19304790182	01/05/2014		Reserva
316   0000231   SOLDADO   GILMAR ALVES CASTRO   24985350206   01/05/2014   SOLDADO-E   Reserva   317   0007819   SUBTENENTE   GILMAR ARAUJO FEITOSA   30074991191   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   318   0006998   CAPITAO   GILMAR BARREIRA DA SILVA   21092834320   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   319   0006594   CORONEL   GILSLAINE LEMES DA SILVA   78825415834   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   320   0007807   CAPITAO   GILSON BELEM DA SILVA   33317291168   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   321   0006114   SUBTENENTE   GIOVANE BARBOZA DO   NASCIMENTO   19232640104   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   322   0006194   CABO   GLEIDES PEREIRA DE   SOUSA   27141420100   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   323   0000780   SUBTENENTE   HAILTON CHAGAS DE   ARAUJO   27870286168   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   325   0008366   SUBTENENTE   BRITO   HERQULANO DE FRANCA   27870286168   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   326   0006186   SUBTENENTE   HILTON MARTINS DE SOUSA   09981594172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   327   0006488   CORONEL   BIANEZ DA COSTA MENESES   13107631191   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   328   0006755   SUBTENENTE   ILARIO FRANCISCO SOUZA   21255580178   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   328   0006755   SUBTENENTE   ILARIO FRANCISCO SOUZA   21255580178   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   329   0000717   CABO   IRENO FREITAS DA SILVA   23337320163   01/05/2014   SEGUNDO   SARGENTO   ISABEL OLIVEIRA DA LUZ   49843770110   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   330   0006484   SUBTENENTE   ILARIO FRANCA BARBOSA   04532740215   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   331   0006611   SEGUNDO   SARGENTO   IVALDO FRANCA BARBOSA   04532740215   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008020   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008020   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   10/05/2014   SUBTENENTE-J   RESERVA   10/05/2014   SUBTENENTE-J	315	0006617	TENENTE		33173575172	01/05/2014	TENENTE	Reserva
318   0006998   CAPITAO   GILMAR BARREIRA DA SILVA   21092834320   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   319   0006594   TENENTE   GILSLAINE LEMES DA SILVA   78825415834   01/05/2014   TENENTE   CORONEL-J   Reserva   320   0007807   CAPITAO   GILSON BELEM DA SILVA   33317291168   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva   321   0006114   SUBTENENTE   GIOVANE BARBOZA DO   19232640104   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   322   0006194   CABO   GLEIDES PEREIRA DE   SOUSA   27741420100   01/05/2014   CABO-F   Reserva   323   0000780   SUBTENENTE   HAILTON CHAGAS DE   ARAUJO   21774501104   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   324   0008366   SUBTENENTE   HERCULANO DE FRANCA   BRITO   11/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   325   0008362   TENENTE   HERCULANO DE FRANCA   27870286168   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   326   0006186   SUBTENENTE   HILTON PEREIRA DE   FRANCA   32332262172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   327   0006488   CORONEL   IBANEZ DA COSTA MENESES   13107631191   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   328   0006755   SUBTENENTE   ILARIO FRANCISCO SOUZA   21255580178   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   329   0000717   CABO   IRENO FREITAS DA SILVA   23337320163   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   331   0006611   SEGUNDO   SARGENTO   IVALDO FRANCA BARBOSA   04532740215   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   331   0006611   SEGUNDO   SARGENTO   IVALDO FRANCA BARBOSA   04532740215   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   333   0008020   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   TENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   TENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   2327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008628   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   2327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008628   SUBTENENTE   JANDES MIRANDA   20707564172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008628   SUBTENENTE	316	0000231			24985350206	01/05/2014		Reserva
TENENTE CORONEL   GILSLAINE LEMES DA SILVA   78825415834   01/05/2014   TENENTE CORONEL   Reserva   200 0007807   CAPITAO   GILSON BELEM DA SILVA   33317291168   01/05/2014   CAPITAO   Reserva   321	317	0007819	SUBTENENTE	GILMAR ARAUJO FEITOSA	30074991191	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
20006394   CORONEL   GILSCAINE LEMES DA SILVA   78825415834   07/05/2014   CORONEL-J   Reserva	318	0006998	<b>!</b>	GILMAR BARREIRA DA SILVA	21092834320	01/05/2014		Reserva
320   0007807   CAPITAO   GILSON BELEM DA SILVA   33317291168   01/05/2014   CAPITAO-J   Reserva	319	0006594		GILSLAINE LEMES DA SILVA	78825415834	01/05/2014		Reserva
321   0006114   SUBTENENTE   NASCIMENTO   19232640104   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva	320	0007807			33317291168	01/05/2014		Reserva
322   0000780   SUBTENENTE   HAILTON CHAGAS DE   ARAUJO   21774501104   01/05/2014   SUBTENENTE J   Reserva   324   0008366   SUBTENENTE BRITO   HERCULANO DE FRANCA   27870286168   01/05/2014   SUBTENENTE J   Reserva   325   0008362   SEGUNDO TENENTE   HILTON PEREIRA DE FRANCA   32332262172   01/05/2014   SUBTENENTE J   Reserva   326   0006186   SUBTENENTE HILTON MARTINS DE SOUSA   09981594172   01/05/2014   SUBTENENTE J   Reserva   327   0006488   CORONEL   BANEZ DA COSTA MENESES   13107631191   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   328   0006755   SUBTENENTE   ILARIO FRANCISCO SOUZA   21255580178   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   329   0000717   CABO   IRENO FREITAS DA SILVA   23337320163   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   331   0006611   SEGUNDO TENENTE   ISABEL OLIVEIRA DA LUZ   49843770110   01/05/2014   SEGUNDO SARGENTO   VALDO FRANCA BARBOSA   04532740215   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   332   0006484   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   IVANILDE AIRES PEREIRA   23485048149   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   IVANILDE AIRES PEREIRA   23485048149   01/05/2014   SEGUNDO TENENTE-J   Reserva   336   0008628   SUBTENENTE   JANDES MIRANDA   20707254172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008628   SUBTENENTE   JANDES MIRANDA   20707254172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE   JANDES MIRANDA   20707254172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE   JANDES MIRANDA   20707254172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE   JANDES MIRANDA   20707254172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE   JANDES MIRANDA   20707254172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE   JANDES MIRANDA   20707254172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE   JANDES MIRANDA   20707254172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   RESERVA   336   00086	321	0006114	SUBTENENTE		19232640104	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
323   0000780   SUBTENENTE   HAILTON CHAGAS DE   ARAUJO   21774501104   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   Reserva   324   0008366   SUBTENENTE   HERCULANO DE FRANCA   27870286168   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   325   0008362   SEGUNDO   TENENTE   HERMILTON PEREIRA DE   FRANCA   32332262172   01/05/2014   SEGUNDO   TENENTE-J   Reserva   327   0006488   CORONEL   IBANEZ DA COSTA MENESES   13107631191   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   328   0000755   SUBTENENTE   ILARIO FRANCISCO SOUZA   21255580178   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   329   0000717   CABO   IRENO FREITAS DA SILVA   23337320163   01/05/2014   CABO-J   Reserva   330   0007822   SEGUNDO   TENENTE   ISABEL OLIVEIRA DA LUZ   49843770110   01/05/2014   SEGUNDO   TENENTE-J   Reserva   331   0006611   SEGUNDO   SARGENTO   IVAL DO FRANCA BARBOSA   04532740215   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   332   0006484   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   335   0008628   SEGUNDO   TENENTE-J   JAIRO GOMES RIBEIRO   34819851187   01/05/2014   SEGUNDO   TENENTE-J   Reserva   336   0008628   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20790754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20790754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20790754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20790754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20790754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   RESER	322	0006194	CABO		27141420100	01/05/2014	CABO-F	Reserva
324   0008366   SUBTENENTE   HERCULANO DE FRANCA   27870286168   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva	323	0000780	SUBTENENTE	HAILTON CHAGAS DE	21774501104	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
325   0008362   SEGUNDO TENENTE   HERMILTON PEREIRA DE FRANCA   32332262172   01/05/2014   SEGUNDO TENENTE-J RESERVA   326   0006186   SUBTENENTE   HILTON MARTINS DE SOUSA   09981594172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   327   0006488   CORONEL   IBANEZ DA COSTA MENESES   13107631191   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   328   0006755   SUBTENENTE   ILARIO FRANCISCO SOUZA   21255580178   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   329   0000717   CABO   IRENO FREITAS DA SILVA   23337320163   01/05/2014   CABO-J RESERVA   330   0007822   SEGUNDO TENENTE   ISABEL OLIVEIRA DA LUZ   49843770110   01/05/2014   SEGUNDO SARGENTO   IVALDO FRANCA BARBOSA   04532740215   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   332   0006484   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   334   0008301   PRIMEIRO TENENTE   IVANILIDE AIRES PEREIRA   39485048149   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   334   0008628   SEGUNDO TENENTE   JAIRO GOMES RIBEIRO   34819851187   01/05/2014   SEGUNDO TENENTE-J RESERVA   336   0008628   SUBTENENTE-J JAIRO GOMES RIBEIRO   34819851187   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J JANDES MIRANDA   20707754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J JANDES MIRANDA   20707754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J JANDES MIRANDA   20707754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J JANDES MIRANDA   20707754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J JANDES MIRANDA   20707754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J JANDES MIRANDA   20707754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J JANDES MIRANDA   20707754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J JANDES MIRANDA   20707754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J JANDES MIRANDA   20707754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J RESERVA   336   0008638   SUBTENENTE-J RESERVA   336   000	324	0008366	SUBTENENTE	HERCULANO DE FRANCA	27870286168	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
SUBTENENTE	325	0008362		HERMILTON PEREIRA DE	32332262172	01/05/2014		Reserva
328         0006755         SUBTENENTE         ILARIO FRANCISCO SOUZA         21255580178         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           329         0000717         CABO         IRENO FREITAS DA SILVA         23337320163         01/05/2014         CABO-J         Reserva           330         0007822         SEGUNDO TENENTE         ISABEL OLIVEIRA DA LUZ         49843770110         01/05/2014         SEGUNDO TENENTE-I         Reserva           331         0006611         SEGUNDO SARGENTO         IVALDO FRANCA BARBOSA         04532740215         01/05/2014         SEGUNDO SARGENTO-I         Reserva           332         0006484         SUBTENENTE         IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA         23327863172         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           333         0008020         SUBTENENTE         IVANILDE AIRES PEREIRA CARLOS         39485048149         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           334         0008301         PRIMEIRO TENENTE         IVONEDE BARROS NOLETO         47227311104         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           335         0008628         SEGUNDO TENENTE         JAIRO GOMES RIBEIRO         34819851187         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva								
329         0000717         CABO         IRENO FREITAS DA SILVA         23337320163         01/05/2014         CABO-J         Reserva           330         0007822         SEGUNDO TENENTE         ISABEL OLIVEIRA DA LUZ         49843770110         01/05/2014         SEGUNDO TENENTE-I         Reserva           331         0006611         SEGUNDO SARGENTO-I         IVALDO FRANCA BARBOSA         04532740215         01/05/2014         SEGUNDO SARGENTO-I         Reserva           332         0006484         SUBTENENTE         IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA         23327863172         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           333         0008020         SUBTENENTE         IVANILDE AIRES PEREIRA CARLOS         39485048149         01/05/2014         SUBTENENTE-I         Reserva           334         0008301         PRIMEIRO TENENTE         IVONEDE BARROS NOLETO         47227311104         01/05/2014         PRIMEIRO TENENTE-I         Reserva           335         0008628         SEGUNDO TENENTE         JAIRO GOMES RIBEIRO         34819851187         01/05/2014         SUBTENENTE-I         Reserva								
330   0007822   SEGUNDO   TENENTE   ISABEL OLIVEIRA DA LUZ   49843770110   01/05/2014   SEGUNDO   TENENTE-I   Reserva   331   0006611   SEGUNDO   SARGENTO-I   VALDO FRANCA BARBOSA   04532740215   01/05/2014   SEGUNDO   SARGENTO-I   Reserva   332   0006484   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   334   0008020   SUBTENENTE   IVANILDE AIRES PEREIRA   39485048149   01/05/2014   SUBTENENTE-I   Reserva   334   0008301   PRIMEIRO   IVANILDE AIRES PEREIRA   24727311104   01/05/2014   PRIMEIRO   TENENTE-J   Reserva   335   0008628   SEGUNDO   TENENTE   JAIRO GOMES RIBEIRO   34819851187   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20792754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20792754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20792754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20792754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20792754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE-J   JANDES MIRANDA   20792754172   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva   336   0008638   SUBTENENTE-J   336								
SEGUNDO   SARGENTO   IVALDO FRANCA BARBOSA   04532740215   01/05/2014   SEGUNDO   SARGENTO   SARGENTO   SARGENTO   O1/05/2014   SUBTENENTE   IVAN LUIZ TAVARES DA SILVA   23327863172   01/05/2014   SUBTENENTE   O1/05/2014   SUBTENENTE   O1/05/2014   SUBTENENTE   O1/05/2014   O			SEGUNDO				SEGUNDO	
SARGENTO-1   SAR			SEGUNDO				SEGUNDO	
333         0008020         SUBTENENTE         IVANILDE AIRES PEREIRA CARLOS         39485048149         01/05/2014         SUBTENENTE-I         Reserva           334         0008301         PRIMEIRO TENENTE         IVONEDE BARROS NOLETO         47227311104         01/05/2014         PRIMEIRO TENENTE-I         Reserva           335         0008628         SEGUNDO TENENTE         JAIRO GOMES RIBEIRO         34819851187         01/05/2014         SEGUNDO TENENTE-J         Reserva           336         0008638         SUBTENENTE-J         JANDES MIRANDA         20702754172         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva								
333   0008020   SUBTENENTE   CARLOS   39485048149   01/05/2014   SUBTENENTE-I   Reserva								
335   0008628   SEGUNDO   TENENTE   JAIRO GOMES RIBEIRO   34819851187   01/05/2014   TENENTE   Reserva   Reserva   336   0008628   SURTENENTE   JANDES MIRANDA   20702754172   01/05/2014   SUBTENENTE   Reserva   336   0008628   SURTENENTE   JANDES MIRANDA   20702754172   01/05/2014   SUBTENENTE   Reserva   336   0008628   SURTENENTE   JANDES MIRANDA   20702754172   01/05/2014   SUBTENENTE   Reserva   336   0008628   SURTENENTE   JANDES MIRANDA   20702754172   01/05/2014   SUBTENENTE   Reserva   336   0008628   SURTENENTE   JANDES MIRANDA   20702754172   01/05/2014   SUBTENENTE   Reserva   336   0008628   SURTENENTE   JANDES MIRANDA   20702754172   01/05/2014   SUBTENENTE   34819851187   01/05/2014   34819851187   01				CARLOS				
335 0008628 TENENTE JAIRO GOMES RIBEIRO 3481985118/ 01/05/2014 TENENTE-J RESERVA  336 0008625 SURTENENTE JANDES MIRANDA 20702754172 01/05/2014 SURTENENTE-J RESERVA			TENENTE				TENENTE-I	
			TENENTE				TENENTE-J	
	336	0008635	SUBTENENTE		29792754172	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva

337	0008440	SEGUNDO	JARDISON DA CONCEICAO	25747428349	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva
338	0007357	PRIMEIRO	JOACIR RODRIGUES	16619218172	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
339	0006198	PRIMEIRO	JOACY MARTINS DE MELO	19232373149	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
340	0007651	SARGENTO CAPITAO	JOACY PEREIRA DA SILVA	30751691100	01/05/2014	SARGENTO-J CAPITAO-J	Reserva
341	0000437	PRIMEIRO	JOAMI ALVES DA SILVA	16117581149	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
342	0008257	SARGENTO SUBTENENTE	JOANA DARC MAIA E SILVA	55726402120	01/05/2014	SARGENTO-J SUBTENENTE-I	Reserva
		SEGUNDO	JOAO BATISTA ARAUJO			SEGUNDO	
343	0008314	TENENTE SEGUNDO	DA SILVA	38240416187	01/05/2014	TENENTE-J SEGUNDO	Reserva
344	0007814	TENENTE	JOAO BATISTA DUARTE	38971461691	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
345	0007327	CAPITAO	JOAO BATISTA MECENA BARBOSA	18608051168	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
346	0007646	MAJOR PRIMEIRO	JOAO BATISTA SILVA GAMA JOAO BEZERRA DOS	30217687172	01/05/2014	MAJOR-J PRIMEIRO	Reserva
347	0000896	SARGENTO	SANTOS	21941254187	01/05/2014	SARGENTO-J	Reserva
348	0000440	PRIMEIRO SARGENTO	JOAO BRITO DA LUZ	09956360104	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reserva
349	0008298	PRIMEIRO TENENTE	JOAO CALDAS NETO	36023442153	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
350	0000693	CORONEL	JOAO CARLOS MACHADO DE SOUSA	16921151115	01/05/2014	CORONEL-J + 10%	Reserva
351	0007650	PRIMEIRO TENENTE	JOAO CARLOS MARTINS	32399090144	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
352	0006199	MAJOR	JOAO CARVALHO FARIAS	18599591134	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
353	0007325	PRIMEIRO TENENTE	JOAO COSTA COELHO	19352670191	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
354	0008140	SEGUNDO TENENTE	JOAO DA CRUZ SOARES DE AQUINO	18647847253	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
355	0007763	TENENTE CORONEL	JOAO DUARTE DA SILVA	45756619100	01/05/2014	TENENTE CORONEL-J	Reserva
356	0000341	MAJOR	JOAO ELIAS COSTA BARROS	18925006120	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
357	0006224	CORONEL	JOAO ELOI CARDOSO	16949447191	01/05/2014	CORONEL-J	Reserva
358 359	0006216	PRIMEIRO	JOAO GOMES AZEVEDO JOAO JOSE DOS SANTOS	48179450600 23334517187	01/05/2014	CAPITAO-J PRIMEIRO	Reserva
	0001600	SARGENTO PRIMEIRO	FILHO	23334317167	01/05/2014	SARGENTO-J PRIMEIRO	Reserva
360	0000272	TENENTE	JOAO LINA DE NEGREIROS	16774566120	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
361	0008432	SEGUNDO TENENTE	JOAO LUIZ BARROS CARNEIRO	32868022120	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
362	0006133	PRIMEIRO TENENTE	JOAO LUIZ MIRANDA CAVALCANTE	21303622149	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
363	0006919	SUBTENENTE	JOAO MARTINS DE ALMEIDA	26914476187	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
364	0007055	PRIMEIRO TENENTE	JOAO MENDONCA	23166290168	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-I	Reserva
365	0007873	PRIMEIRO TENENTE	JOAO MILSON PEREIRA DA SILVA	31499791100	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
366	0008108	SEGUNDO TENENTE	JOAO PAULO NUNES DA SILVA	17112214220	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
367	0007812	SUBTENENTE	JOAO PEREIRA BORGES	27007405134	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
368	0000274	CABO	JOAO PEREIRA DE OLIVEIRA	21728658187	01/05/2014	CABO-I	Reserva
369	0006964	CAPITAO	JOAO PEREIRA DE OLIVEIRA	27699870115	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
370	0006134	CABO	JOAO PEREIRA RODRIGUES	21795983191	01/05/2014	CABO-J	Reserva
371	0006894	SUBTENENTE	JOAO PEREIRA TELES	19313918153	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
372	0000680	CABO	JOAO RIBEIRO DOS SANTOS	18093868100	01/05/2014	CABO-G	Reserva
373	0006188	SUBTENENTE	JOAO ROCHA DE QUEIROZ	15333930368	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
374	0007413	CABO	JOAO RODRIGUES DE SOUZA	24391301253	01/05/2014	CABO-H	Reserva
375	0006461	CABO	JOAO RODRIGUES NUNES	32660669104	01/05/2014	CABO-I	Reserva
376	0006135	PRIMEIRO TENENTE	JOAQUIM RODRIGUES DOS SANTOS	15471349172	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
377	0000894	SOLDADO	JOAQUIM RODRIGUES PEREIRA	07485972200	01/05/2014	SOLDADO-H	Reserva
378	0008429	SEGUNDO TENENTE	JOECY ALDO SOLIDADE BARROS	42275555153	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
379	0006509	PRIMEIRO TENENTE	JOEL PROFIRIO DE SA	27623742191	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
380	0007354	PRIMEIRO	JOEL RIBEIRO GUIMARAES	22698671149	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
381	0007867	PRIMEIRO	JOEL RODRIGUES ROMANO	19824831134	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
	0000674	TENENTE	JOMAR FERNANDES DE			TENENTE-J	
382		SOLDADO PRIMEIRO	CARVALHO	04036478869	01/05/2014	SOLDADO-H PRIMEIRO	Reserva
383	0006256	SARGENTO	JORGE LUIZ PETTERSEN  JOSE ANISIO PEREIRA	25961705668	01/05/2014	SARGENTO-J CORONEL-J	Reserva
384	0006565	CORONEL	BRAGA JOSE ANTONIO ALVES	04277560814	01/05/2014	+ 10%	Reserva
385	0006666	SUBTENENTE	CORREIA	28555295149	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
386	0008486	SEGUNDO TENENTE	JOSE ANUNCIATO PEREIRA GALVAO	22631437187	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
387	0008630	SEGUNDO TENENTE	JOSE ARAUJO DA SILVA	30251346153	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
388	0000371	SUBTENENTE	JOSE ARNALDO CAVALCANTE	21253692149	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
389	0006462	PRIMEIRO SARGENTO	JOSE BATISTA CARVALHO	31362966134	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reserva
390	0008335	CAPITAO	JOSE BERNARDINO DE SOUSA GONCALVES	38707705115	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
391	0007004	PRIMEIRO TENENTE	JOSE BONIFACIO BONFIM SILVA	19824734104	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
392	0007825	SEGUNDO	JOSE BORGES DE AMORIM	33059373191	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva
393	0008511	TENENTE SEGUNDO	JOSE CARLOS ALVES DE	25390236149	01/05/2014	TENENTE-J SEGUNDO	Reserva
১৪১	UUU8511	TENENTE	MELO	Z009UZ36149	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva

394			JOSE CARLOS RIBEIRO				
	0000230	CABO	DA SILVA	48527505134	01/05/2014	CABO-E	Reserva
395	0007988	CAPITAO	JOSE DA CRUZ SOUSA JOSE DE JESUS DA COSTA	23131535334	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
396	0006177	SUBTENENTE PRIMEIRO	BRITO JOSE DE RIBAMAR	21794782168	01/05/2014	SUBTENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
397	0008307	TENENTE	FERNANDES SOUZA	19928165149	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
398	0006154	SUBTENENTE	JOSE DE RIBAMAR GOMES DA SILVA	14747740163	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
399	0007870	PRIMEIRO TENENTE	JOSE DE RIBAMAR SOBRAL	21735751391	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
400	0008272	CORONEL	JOSE DE SENA RABELO	26598078687	01/05/2014	CORONEL-J + 10%	Reserva
401	0000072	PRIMEIRO TENENTE	JOSE DIAS BORGES	15952673104	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
402	0006711	PRIMEIRO	JOSE DOS SANTOS CUNHA	09549706320	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
403	0007216	PRIMEIRO	JOSE EROASTRO	23347317149	01/05/2014	TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
404	0006136	TENENTE CAPITAO	JOSE FRANCISCO ALMEIDA			TENENTE-J CAPITAO-J	
		SEGUNDO	DE MELO JOSE GARCIAS PEREIRA	12577260300	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva
405	0007823	TENENTE	VITO JOSE GOIAZ RAMALHO	29568358153	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
406	0006787	CABO	NERES	41333969104	01/05/2014	CABO-G	Reserva
407	0008505	PRIMEIRO TENENTE	JOSE MARIA GONCALVES DE FREITAS	38181444191	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
408	0008514	PRIMEIRO TENENTE	JOSE MARIO PAZ	41436148120	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
409	0007041	PRIMEIRO TENENTE	JOSE MARTINS FILHO	21755582153	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
410	0007015	PRIMEIRO TENENTE	JOSE MAURO DA SILVA RIBEIRO	30214246191	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
411	0000229	PRIMEIRO	JOSE MENDES DE SOUSA	31542689104	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
412	0000468	PRIMEIRO	JOSE MOTTA DE OLIVEIRA	17039819104	01/05/2014	SARGENTO-G PRIMEIRO	Reserva
413	0006076	SARGENTO CAPITAO	JOSE ONILDO BARBOSA	10208224491	01/05/2014	SARGENTO-J CAPITAO-J	Reserva
414	0005932	SUBTENENTE	JOSE OSMAR BRANDAO	18072747134	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
415	0008103	SUBTENENTE	JOSE RAIMUNDO ALVES COSTA	14063549291	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
416	0008139	PRIMEIRO TENENTE	JOSE RAIMUNDO DA CRUZ	54501652691	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
417	0006645	TENENTE CORONEL	JOSE RIBEIRO DA COSTA	01336255838	01/05/2014	TENENTE CORONEL-J	Reserva
418	0007986	SUBTENENTE	JOSE RIBEIRO DA CRUZ	24468355204	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
419	0007007	PRIMEIRO TENENTE	JOSE RODRIGUES MACHADO	25172239120	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
420	0006178	SUBTENENTE	JOSE RODRIGUES SANTANA	21793654115	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
421	0008485	SEGUNDO TENENTE	JOSE SANTANA VIEIRA LIMA	38704951115	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
422	0001823	CORONEL	JOSE TAVARES DE OLIVEIRA	19607920163	01/05/2014	CORONEL-J + 10%	Reserva
423	0000797	SUBTENENTE	JOSE TEIXEIRA FABINO	16888499120	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
424	0007331	PRIMEIRO TENENTE	JOSE WILSON SEGUNDO	12257036387	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
			JOSEMAR NOLETO DA			PRIMEIRO	
425	0007872	PRIMEIRO TENENTE	FONSECA	30075203120	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
425 426	0007872 0008458	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO	FONSECA JOSIMAR PEREIRA LIMA	30075203120 14632411353	01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J	Reserva Reserva
		PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE	JOSIMAR PEREIRA LIMA JOSIMAR RIBEIRO LEITE			TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J	
426	0008458	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO	JOSIMAR PEREIRA LIMA	14632411353	01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO	Reserva
426 427	0008458	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUE BEZERRA DE	14632411353 36461563172	01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
426 427 428 429 430	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ RAMOS NOGUEIRA	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
426 427 428 429	0008458 0008326 0006228 0006673	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva Reserva Reserva Reserva
426 427 428 429 430	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ RAMOS NOGUEIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J + 10%	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
426 427 428 429 430 431	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ RAMOS NOGUEIRA  JUECI ALVES DO REGO	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
426 427 428 429 430 431	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813 0007087	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUB BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ RAMOS NOGUEIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J +10% SEGUNDO	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
426 427 428 429 430 431 432	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813 0007087 0006184	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE SEGUNDO	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ RAMOS NOGUEIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE CARVALHO  JURANDIR PEREIRA DE	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J + 10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433	0008458 0008326 0006228 0006673 0007087 0006184 0008364	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUB BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ RAMOS NOGUEIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE CARVALHO  JURANDIR PEREIRA DE GODOY  JUSCELINO BESERRA	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J +10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO PRIMEIRO PRIMEIRO PRIMEIRO	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813 0007087 0006184 0008364 0008361 0008606	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ RAMOS NOGUEIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE CARVALHO JURANDIR PEREIRA DE GODOY  JUSCELINO BESERRA MARTINS	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J + 10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435	0008458 0008326 0006228 0006673 0007087 0006184 0008364 0008311 0008606	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ RAMOS NOGUEIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE CARVALHO  JURANDIR PEREIRA DE GODOY  JUSCELINO BESERRA MARTINS  JUSCELINO JOSE DE MEIRA	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J + 10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435 436	0008458 0008326 0006228 0006673 0007087 0006184 0008364 0008311 0008606 0000253	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CAPITAO SEGUNDO	JOSIMAR PEREIRA LIMA JOSIMAR RIBEIRO LEITE JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO JUAREZ FRANCISCO PEREIRA JUAREZ FRANCISCO PEREIRA JUAREZ RAMOS NOGUEIRA JURACI ALVES DE SOUSA JURACI ALVES DE SOUSA JURACY PEREIRA DE CARVALHO JURANDIR PEREIRA DE GODOY JUSCELINO BESERRA MARTINS JUSCILENE SILVA CARVALHO LAEST BEZERRA BARROS LAURENO JUSTINIANO	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100 32970714191	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J + 10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435 436 437	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813 0007087 0006184 0008364 0008361 0000253 0006898	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CAPITAO SEGUNDO TENENTE	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUB BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE CARVALHO  JURANDIR PEREIRA DE GODDY  JUSCELINO BESERRA MARTINS  JUSCELINO JOSE DE MEIRA  JUSCIENE SILVA CARVALHO  LAEST BEZERRA BARROS	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100 32970714191 29509696153	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J + 10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435 436 437 438	0008458 0008326 0006228 0006673 0007087 0006184 0008364 0008361 0008606 0000253 0006898 0008153	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE APITAO SEGUNDO TENENTE MAJOR	JOSIMAR PEREIRA LIMA JOSIMAR RIBEIRO LEITE JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO JUAREZ FRANCISCO PEREIRA JUAREZ FRANCISCO PEREIRA JUAREZ RAMOS NOGUEIRA JUECI ALVES DO REGO JURACI ALVES DE SOUSA JURACY PEREIRA DE CARVALHO JURANDIR PEREIRA DE GODOY JUSCELINO BESERRA MARTINS JUSCIEINO JOSE DE MEIRA JUSCILENE SILVA CARVALHO LAEST BEZERRA BARROS LAURENO JUSTINIANO TEBAS	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100 32970714191 29509696153 16917960187	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J + 10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J APITAO-I SEGUNDO TENENTE-J MAJOR-J	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435 436 437 438 439	0008458 0008326 0006228 0006673 0007087 0006184 0008364 0008361 0008606 000253 0006898 0008153 0006463	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CAPITAO SEGUNDO TENENTE MAJOR CAPITAO	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUB BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE CARVALHO  JURADIR PEREIRA DE GODOY  JUSCELINO BESERRA MARTINS  JUSCILENE SILVA CARVALHO  LAEST BEZERRA BARROS  LAURENO JUSTINIANO TEBAS  LAZARO AVELINO DE MOURA  LEILA ALVES LIMA	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100 32970714191 29509696153 16917960187 14764121115	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J +10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I CAPITAO-J CAPITAO-I CAPITAO-I CORONEL-J	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435 436 437 438 439 440	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813 0007087 0006184 0008364 0008361 0000253 0006463 0006463 0008436	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CAPITAO SEGUNDO TENENTE MAJOR CAPITAO CAPITAO CORONEL PRIMEIRO TORONEL	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUB BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE CARVALHO JURANDIR PEREIRA DE GODOY  JUSCELINO BESERRA MARTINS  JUSCELINO JOSE DE MEIRA  JUSCILENE SILVA CARVALHO  LAEST BEZERRA BARROS  LAURENO JUSTINIANO TEBAS  LAZARO AVELINO DE MOURA LEILA ALVES LIMA FERNANDES  LEONAM RODRIGUES ALVES  LOURIVAL FERREIRA DOS	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100 32970714191 29509696153 16917960187 14764121115 38942097120	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-J + 10% SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I CAPITAO-J CAPITAO-I CORONEL-J + 10% PRIMEIRO	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435 436 437 438 439 440 441	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813 0007087 0006184 0008364 0008364 0008365 0008698 0008153 0006463 0008340 0008136	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE APITAO SEGUNDO TENENTE MAJOR CAPITAO CAPITAO CORONEL	JOSIMAR PEREIRA LIMA JOSIMAR RIBEIRO LEITE JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO JUAREZ FRANCISCO PEREIRA JUAREZ FRANCISCO PEREIRA JUAREZ RAMOS NOGUEIRA JUECI ALVES DO REGO JURACI ALVES DE SOUSA JURACY PEREIRA DE CARVALHO JURANDIR PEREIRA DE GODOY JUSCELINO JOSE DE MEIRA JUSCELINO JOSE DE MEIRA JUSCILENE SILVA CARVALHO LAEST BEZERRA BARROS LAURENO JUSTINIANO TEBAS LAZARO AVELINO DE MOURA LEILA ALVES LIMA FERNANDES LEONAM RODRIGUES ALVES LOURIVAL FERREIRA DOS SANTOS LOURIVAN VALADARES	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100 32970714191 29509696153 16917960187 14764121115 38942097120 08190402153	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-J + 10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I CAPITAO-I CAPITAO-I CAPITAO-I CORONEL-J + 10%	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435 436 437 438 439 440 441 442 443	0008458 0008326 0006228 0006673 0007087 0006184 0008364 0008361 0008598 0008153 0008463 0008340 0008340 0007832 0006891	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE  SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CAPITAO SEGUNDO TENENTE MAJOR CAPITAO CAPITAO CAPITAO CAPITAO CORONEL PRIMEIRO TENENTE CAPITAO CAPITAO CAPITAO CORONEL PRIMEIRO TENENTE CABO PRIMEIRO TENENTE CABO	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUB BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE CARVALHO JURADDIR PEREIRA DE GODDY  JUSCELINO BESERRA MARTINS  JUSCELINO JOSE DE MEIRA  JUSCILENE SILVA CARVALHO  LAEST BEZERRA BARROS  LAURENO JUSTINIANO TEBAS  LAZARO AVELINO DE MOURA LEILA ALVES LIMA FERNANDES  LEONAM RODRIGUES ALVES  LOURIVAL FERREIRA DOS SANTOS  LOURIVAN VALADARES CRUZ	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100 32970714191 29509696153 16917960187 14764121115 38942097120 08190402153 19824114149 18872018153	01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J + 10% SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I CORONEL-J + 10% PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-I CAPITAO-I CAPITAO-I CAPITAO-I CORONEL-J + 10% PRIMEIRO TENENTE-J CABO-H PRIMEIRO	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435 436 437 438 439 440 441 442 443	0008458 0008326 0006228 0006673 0007813 0007087 0006184 0008364 0008311 0008606 0000253 0006463 0008463 0008340 0008136 0007832 000681 0006291 0006464	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CAPITAO SEGUNDO TENENTE MAJOR CAPITAO CAPITAO CAPITAO CAPITAO CAPITAO CARITAO TENENTE CABO	JOSIMAR PEREIRA LIMA JOSIMAR RIBEIRO LEITE JOSUE BEZERRA DE FIGUEIREDO JUAREZ FRANCISCO PEREIRA JUAREZ FRANCISCO PEREIRA JUAREZ RAMOS NOGUEIRA JUECI ALVES DO REGO JURACI ALVES DE SOUSA JURACY PEREIRA DE CARVALHO JURANDIR PEREIRA DE GODOY JUSCELINO JOSE DE MEIRA JUSCELINO JOSE DE MEIRA JUSCILENE SILVA CARVALHO LAEST BEZERRA BARROS LAURENO JUSTINIANO TEBAS LAZARO AVELINO DE MOURA LEILA ALVES LIMA FERNANDES LEONAM RODRIGUES ALVES LOURIVAL FERREIRA DOS SANTOS LOURIVAN VALADARES	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100 32970714191 29509696153 16917960187 14764121115 38942097120 08190402153 19824114149 18872018153 23368705172	01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J CORONEL-J +10% SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I CAPITAO-I CAPITAO-I CORONEL-J +10% PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-I CAPITAO-I CORONEL-J +10% PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
426 427 428 429 430 431 432 433 434 435 436 437 438 439 440 441 442 443	0008458 0008326 0006228 0006673 0007087 0006184 0008364 0008361 0008598 0008153 0008463 0008340 0008340 0007832 0006891	PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO TENENTE CORONEL SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CAPITAO SEGUNDO TENENTE MAJOR CAPITAO CAPITAO CAPITAO CORONEL PRIMEIRO TENENTE CAPITAO CORONEL PRIMEIRO TENENTE CABO PRIMEIRO TENENTE CABO	JOSIMAR PEREIRA LIMA  JOSIMAR RIBEIRO LEITE  JOSUB BEZERRA DE FIGUEIREDO  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUAREZ FRANCISCO PEREIRA  JUECI ALVES DO REGO  JURACI ALVES DE SOUSA  JURACY PEREIRA DE CARVALHO JURANDIR PEREIRA DE GODOY  JUSCELINO BESERRA MARTINS  JUSCELINO JOSE DE MEIRA  JUSCILENE SILVA CARVALHO  LAEST BEZERRA BARROS  LAURENO JUSTINIANO TEBAS  LAZARO AVELINO DE MOURA LEILA ALVES LIMA FERNANDES  LOURIVAL FERREIRA DOS SANTOS  LOURIVAN VALADARES CRUZ  LUCIO BISPO DA SILVA	14632411353 36461563172 22003339191 23334150100 26084317120 25390325168 16090675172 27144593153 35489553120 98793969104 38774003100 32970714191 29509696153 16917960187 14764121115 38942097120 08190402153 19824114149 18872018153	01/05/2014 01/05/2014	TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-I SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-I	Reserva

			T				
448	0006257 0006870	SUBTENENTE SUBTENENTE	LUIZ ALVES DE MORAIS LUIZ CARLOS ALVES MATOS	26098806187 12994391104	01/05/2014	SUBTENENTE-J SUBTENENTE-I	Reserva Reserva
450	0007509	CORONEL	LUIZ CARLOS DE OLIVEIRA	26895129120	01/05/2014	CORONEL-J	Reserva
430	0007303	SEGUNDO	PEIXOTO	20033123120	01/05/2014	+ 10% SEGUNDO	Nosciva
451	0008625	SARGENTO	LUIZ CARLOS GONCALVES	24795992134	01/05/2014	SARGENTO-J	Reserva
452	0006483	MAJOR	LUIZ DE FRANCA DA SILVA MARINHO	25243659134	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
453	0000414	MAJOR	LUIZ GONZAGA LABANCA	89152360849	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
454	0000670	CABO	LUIZ GONZAGA PEREIRA SOUSA	23586087187	01/05/2014	CABO-J	Reserva
455	0006559	PRIMEIRO	LUIZ RODRIGUES DE	05517311253	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
456	0006532	SARGENTO SUBTENENTE	OLIVEIRA LUIZ SERTAO ARAUJO	21904278191	01/05/2014	SARGENTO-J SUBTENENTE-J	Reserva
457	0008359	SEGUNDO	LUIZ SOUZA DE OLIVEIRA	28085434172	01/05/2014	SEGUNDO	Reserva
458	0006200	TENENTE SUBTENENTE	MANOEL ABADIA DA LUZ	23951176172	01/05/2014	TENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
459	0000200	PRIMEIRO	MANOEL ARAGAO DA SILVA	43754686453	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
460	0004303	SARGENTO SUBTENENTE	MANOEL DA SILVA CABRAL	19607423100	01/05/2014	SARGENTO-E SUBTENENTE-J	Reserva
461	0000204	PRIMEIRO	MANOEL PAIXAO ALVES	19896077134	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
401	0000240	TENENTE PRIMEIRO		19090077134	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
462	0000588	TENENTE	MANOEL PEREIRA DE FREITAS	17025966134	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
463	0007326	PRIMEIRO TENENTE	MANOEL PIRES DE BRITO	26430185168	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
464	0008650	SUBTENENTE	MANOEL UEDSON CUNHA	34254048149	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
404	0000030	SOBILINLINIL	POVOA  MARIANO LOURENCO DAS	34234040143	01/05/2014	30BTENENTE-0	INCOCIVA
465	0000456	CABO	NEVES	11781262187	01/05/2014	CABO-H	Reserva
466	0008638	CORONEL	MARIELTON FRANCISCO DOS SANTOS	34820264168	01/05/2014	CORONEL-J + 10%	Reserva
467	0007866	PRIMEIRO	MARINALVA GONCALVES	45076952104	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
		TENENTE	CARVALHO MARIO JOSE ARAUJO			TENENTE-I	I/C2CIVG
468	0008022	SUBTENENTE	NEVES	32839812134	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
469	0006802	SUBTENENTE	MARTIN ARAUJO DOS SANTOS	26096064191	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
470	0008499	PRIMEIRO	MAURA REGINA SOUSA LUZ	47632992120	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
470	0008602	TENENTE CAPITAO	SILVA BRITO MAURO RIBEIRO LIMA	29230128104	01/05/2014	TENENTE-I CAPITAO-J	Reserva
471	0001843	CAPITAO	MAURO TIBURCIO DA SILVA	23126868134	01/05/2014	CAPITAU-J CABO-I	Reserva
473	0007349	PRIMEIRO	MAX LANE ALMEIDA MATOS	30317339168	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
		TENENTE PRIMEIRO				TENENTE-J PRIMEIRO	
474	0006722	SARGENTO	MIGUEL CAIRES	22882510187	01/05/2014	SARGENTO-I	Reserva
475	0000061	SEGUNDO TENENTE	MILTON DE SOUZA RODRIGUES	19371578149	01/05/2014	SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
476	0006302	SUBTENENTE	MILTON PEREIRA DE SOUSA	14764610159	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
1							
477	0000281	CAPITAO	MILTON PEREIRA DOS SANTOS	16508939149	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
	******	CAPITAO	SANTOS	16508939149 39229858153		CORONEL-I	
478	0006317	CORONEL	SANTOS MIRANCY GONCALVES NETO	39229858153	01/05/2014	CORONEL-I + 10%	Reserva Reserva
478 479	0006317	CORONEL  CAPITAO  SEGUNDO	SANTOS MIRANCY GONCALVES NETO MOACIR AIRES COSTA MOACIR APARECIDO	39229858153 19881045134	01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO	Reserva Reserva
478 479 480	0006317 0007180 0008296	CORONEL CAPITAO SEGUNDO TENENTE	SANTOS MIRANCY GONCALVES NETO MOACIR AIRES COSTA MOACIR APARECIDO BARBOSA	39229858153 19881045134 34130128191	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J	Reserva Reserva Reserva
478 479	0006317	CORONEL  CAPITAO  SEGUNDO	SANTOS MIRANCY GONCALVES NETO MOACIR AIRES COSTA MOACIR APARECIDO BARBOSA MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR	39229858153 19881045134	01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO	Reserva Reserva
478 479 480	0006317 0007180 0008296	CORONEL CAPITAO SEGUNDO TENENTE	SANTOS MIRANCY GONCALVES NETO MOACIR AIRES COSTA MOACIR APARECIDO BARBOSA MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR MOACYR BORGES DE	39229858153 19881045134 34130128191	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J	Reserva Reserva Reserva
478 479 480 481 482	0006317 0007180 0008296 0008338	CORONEL CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO	SANTOS MIRANCY GONCALVES NETO MOACIR AIRES COSTA MOACIR APARECIDO BARBOSA MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES MOISES FERREIRA DOS	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J	Reserva Reserva Reserva Reserva
478 479 480 481 482 483	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179	CORONEL CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO MAJOR SUBTENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
478 479 480 481 482 483	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE	SANTOS MIRANCY GONCALVES NETO MOACIR AIRES COSTA MOACIR APARECIDO BARBOSA MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES MOISES FERREIRA DOS SANTOS MOZAR JOAO BARBOSA	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
478 479 480 481 482 483 484	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I +10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
478 479 480 481 482 483	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179	CORONEL CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
478 479 480 481 482 483 484	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SUBTENENTE SEGUNDO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO	Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J  CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  MAJOR-F  SUBTENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  TERCEIRO SARGENTO-H	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO TENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO SEGUNDO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 489	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007970 0006121 0008605 0007991 0006091	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE TENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALIMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 489 490 491	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007970 0006121 0008605 0007991 0006091 0006112 0008464	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I +10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 490 491 492 493	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0006091 0006091 0006464 0006494	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CABO-F CABO-F	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 489 490 491	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007970 0006121 0008605 0007991 0006091 0006112 0008464	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I +10% CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 489 490 491 492 493 494	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 0006112 0008464 0006494 0006920 0006171	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO SUBTENENTE SUBTENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES NERES  OLNEI DE SENA URCINO  ORLANDO ARCANJO DE	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  MAJOR-F SUBTENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J  SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO SARGENTO-H SARGENTO-H SEGUNDO SARGENTO-H SEGUNDO SARGENTO-H SEGUNDO SARGENTO-H SEGUNDO SARGENTO-H SEGUNDO SARGENTO-H SEGUNDO SARGENTO-H SARGENTO-	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 489 490 491 492 493 494 495	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 0006091 0006112 0008494 0006920 0006171 0007201 0006880	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO SARGENTO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIYALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS  ODENIR RODRIGUES NERES OLNEI DE SENA URCINO  ORLANDO ARCANJO DE SOUZA	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO SARGENTO-J	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 499 490 491 492 493 494 495 496	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 00060112 0008464 0006494 0006920 0006171 0007201 0006880 0000428	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE CAPITAO SARGENTO SUBTENENTE SEGUNDO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES NERES OLNEI DE SENA URCINO ORLANDO ARCANJO DE SOUZA  ORLINDO FERREIRA  OSMAR MARCELINO	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172 13098179104	01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J CABO-F SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CABO-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-H SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 489 490 491 492 493 494 495	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 0006091 0006112 0008494 0006920 0006171 0007201 0006880	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR  SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE  SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES NERES  OLNEI DE SENA URCINO ORLANDO ARCANJO DE SOUZA  ORLINDO FERREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172	01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 499 490 491 492 493 494 495 496	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 00060112 0008464 0006494 0006920 0006171 0007201 0006880 0000428	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE CAPITAO SARGENTO SUBTENENTE SEGUNDO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES NERES OLNEI DE SENA URCINO ORLANDO ARCANJO DE SOUZA  ORLINDO FERREIRA  OSMAR MARCELINO	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172 13098179104	01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J CABO-F SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J CABO-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-H SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 490 491 492 493 494 495 496 497	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 0006112 0008464 0006494 0006920 0006171 0007201 0006880 0000428	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES NERES OLNEI DE SENA URCINO ORLANDO ARCANJO DE SOUZA  ORLINDO FERREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA OSMAR RODRIGUES CARVALHO MATOS  OTALMIR PEREIRA DE	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172 13098179104 38222558153	01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  MAJOR-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J CABO-F SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 489 490 491 492 493 494 495 496 497 498	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 0006091 0006112 0008494 0006920 0006171 0007201 0006880 0000428 0008134	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES NERES  OCILAIDO ARCANJO DE SOUZA  ORLINDO FERREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR RODRIGUES CARVALHO MATOS	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172 13098179104 38222558153 18046665134	01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  MAJOR-F SUBTENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SUBTENENTE-J SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO SUBTENENTE-J SEGUNDO SUBTENENTE-J	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 499 491 492 493 494 495 496 497 498	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 0006112 0008464 0006494 0006920 0006171 0007201 000880 0000428 0008134	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES NERES OLNEI DE SENA URCINO ORLANDO ARCANJO DE SOUZA  ORLINDO FERREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR RODRIGUES CARVALHO MATOS  OTALMIR PEREIRA DE MIRANDA	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172 13098179104 38222558153 18046665134	01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J SUBTENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J MAJOR-F SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-H SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 490 491 492 493 494 495 496 497 498	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 0006091 0006112 0008494 0006920 0006171 0007201 0006880 0000428 0008134	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE TERCEIRO SARGENTO CABO SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO CABO SUBTENENTE CABO SUBTENENTE PRIMEIRO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE CAPITAO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO SUBTENENTE SEGUNDO SUBTENENTE SEGUNDO SARGENTO SARGENTO SARGENTO SEGUNDO	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES  OLNEI DE SENA URCINO  ORLANDO ARCANJO DE SOUZA  ORLINDO FERREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR RODRIGUES CARVALHO MATOS  OTALMIR PEREIRA DE MIRANDA  PAULO HENRIQUE	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172 13098179104 38222558153 18046665134	01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J CAPITAO-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  MAJOR-F  SUBTENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  TERCEIRO SARGENTO-H CABO-H SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J PRIMEIRO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-J SEGUNDO SUBTENENTE-J CAPITAO-J PRIMEIRO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J PRIMEIRO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO TENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SUBTENENTE-J SEGUNDO SARGENTO-J SEGUNDO	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 499 491 492 493 494 495 496 497 498 499 500	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 0006112 0008464 0006494 0006920 0006171 0007201 000880 0000428 0008134 0000691	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO TENENTE PRIMEIRO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE SUBTENENTE PRIMEIRO SARGENTO SEGUNDO TENENTE SEGUNDO TENENTE SUBTENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODAIR BORGES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES NERES OLNEI DE SENA URCINO ORLANDO ARCANJO DE SOUZA  ORLINDO FERREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR RODRIGUES CARVALHO MATOS  OTALMIR PEREIRA DE MIRANDA PAULO HENRIQUE CARVALHO AIRES	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172 13098179104 38222558153 18046665134 26989301104	01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J  CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO SARGENTO-J  SUBTENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  PRIMEIRO SARGENTO-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO SARGENTO-J  SEGUNDO TENENTE-J  PRIMEIRO SARGENTO-J  SEGUNDO TENENTE-J  PRIMEIRO SARGENTO-J  SEGUNDO TENENTE-J  PRIMEIRO SARGENTO-J  SEGUNDO TENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J	Reserva
478 479 480 481 482 483 484 485 486 487 488 489 490 491 492 493 494 495 496 497 498 499 500 501	0006317 0007180 0008296 0008338 0008347 0006179 0007000 0007970 0006121 0008605 0007991 0006112 0008464 0006920 0006171 0007201 0006880 0000428 0008134 000691 0006201 0008507	CORONEL  CAPITAO SEGUNDO TENENTE CAPITAO  MAJOR SUBTENENTE PRIMEIRO TENENTE MAJOR SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO TENENTE CABO SUBTENENTE CAPITAO PRIMEIRO SARGENTO SUBTENENTE SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SARGENTO SEGUNDO TENENTE PRIMEIRO SEGUNDO TENENTE	SANTOS  MIRANCY GONCALVES NETO  MOACIR AIRES COSTA  MOACIR APARECIDO BARBOSA  MOACIR SOTERO DOS SANTOS JUNIOR  MOACYR BORGES DE ALMEIDA LOPES  MOISES FERREIRA DOS SANTOS  MOZAR JOAO BARBOSA  MUNIZ ARAUJO PEREIRA  NARDETH PINTO FIGUEREIDO  NELITO BENICIO DOS SANTOS  NICOLAU DA SILVA GUIMARAES  NILO FRANCISCO ALVES  NILTON SEBASTIAO TAVEIRA  NISOMAR COSME DE OLIVEIRA  NIVALDO ALVES DOS SANTOS  ODENI RODRIGUES NERES  OLNEI DE SENA URCINO ORLANDO ARCANJO DE SOUZA  ORLINDO FERREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR MARCELINO PEREIRA  OSMAR RODRIGUES CARVALHO MATOS  OTALMIR PEREIRA DE MIRANDA  PAULO HENRIQUE CARVALHO AIRES  PAULO PEREIRA DA SILVA	39229858153 19881045134 34130128191 23627433149 27007855172 24342394120 26527146191 54671493187 19217293172 42273137168 56652771187 15939839134 20957440120 23364939187 43948537100 59844361168 21329087100 27128997172 19824858172 13098179104 38222558153 18046665134 26989301104 24264032334 21105634191	01/05/2014 01/05/2014	CORONEL-I + 10%  CAPITAO-J SEGUNDO TENENTE-J  CAPITAO-J  MAJOR-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  TERCEIRO SARGENTO-H  CABO-H SEGUNDO TENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  CABO-F  SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  SUBTENENTE-J  SUBTENENTE-J  SEGUNDO TENENTE-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO SARGENTO-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO SARGENTO-J  SUBTENENTE-J  PRIMEIRO SARGENTO-J  SEGUNDO TENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J  PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva

			PRIMEIRO	PEDRO ISIDORIO DA ROCHA		1	PRIMEIRO	
TENENTE   PEDRO MINISTER SALATIVA   2021/1979   01002014   TENENTE   RESPONSITION   RESPONSITI	505	0006861	TENENTE		32054912115	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
Moneyay	506	0007020	TENENTE		26527138172	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
500         MOUTREY         TENENTIE         ARALUO DE SULVA         2009/18/19/19 (10/50/14)         CRESTRENTY         Reserva           510         000881         SURTENENTY         PEPROR TRANQUERAD         2000/51/16/8         01/50/24         SURTENENTY         Reserva           511         000882         SURTENENTY         PRAMADO DIVERIAN         2003/51/14/2         2000/51/14         SURTENENTEJ         Reserva           512         000821         SURTENENTE         RAMADO DES MARCHINO         216/77/21/14         2000/20         CORONEL.         Reserva           513         000822         SURTENENTE         RAMADO DES MARCHINO         2200/20         01/50/20         CORONEL.         Reserva           515         000822         SURTENENTE         RAMADO DES MARCO DEL DE MARCO DE MARCO DEL DE MARCO	507	0006495			25167839149	01/05/2014		Reserva
1910   0.00061   S. IERCERIO   SURA   ARABANDA DE SOUSA   2000/1805/187   0.1062014   S. IERCERIO   Reserva ARABANDO CALVES   1245776151   0.1062014   S. IERCERIOT   Reserva ARABANDO CALVES   1245776151   0.1062014   S. IERCERIOT   Reserva ARABANDO CALVES   1245776151   0.0062014   S. IERCERIOT   RESERVA ARABANDO CALVES   12457076151   0.0062014   S. IERCERIOT   RESERVA ARABANDO CALVES   1245000179   0.0062014   S. IERCERIOT   RESERVA ARABANDO CALVES   S. IERCERIOT   RESERVA ARABANDO CALVES   S. IERCERIOT   RESERVA ARABANDO CALVES   S. IERCERIOT   S. IERCERIOT   S. IERCERIOT   RESERVA ARABANDO CALVES   S. IERCERIOT   S. IER	508	0007989			32399189191	01/05/2014		Reserva
501         MOSWELLY         SARGENTIO         APALLO OLIVERIA         SQUISINETY         VOLUMENT         APALLO OLIVERIA         RESERVATION         RE	509	0001861	SUBTENENTE		22000518168	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
STEEL   COMBRES   SUBTEMENTE   RAMANDO AUSES   1245778153   01652014   SUBTEMENTEJ   Reserva   RAMANDO BORNEM   21678723134   23682010   CORONEL.]   Reserva   RAMANDO COSTA MARINED   21678723134   23682010   CORONEL.]   Reserva   RAMANDO COSTA MARINED   216782014   CUBOTO   CORONEL.]   Reserva   RAMANDO COSTA MARINED   216782014   CUBOTO   C	510	0008441			50031856187	01/05/2014		Reserva
STATE	511	0000863	SUBTENENTE		12345776153	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
1915   0.008627	512	0006571	CORONEL	RAIMUNDO BONFIM	21678723134	23/08/2010	CORONEL-J	Reserva
SOLIDADO   COMBON   CONTROL   CONT				RAIMUNDO COSTA MARINHO				
Columbs   Colu				RAIMUNDO DOS SANTOS				
TRANSPER   SANIOS   TENENTE   SANIOS   TENENTE   TENENTE   CORONEL   TENENTE   TENENTE   CORONEL   TENENTE   TENEN			PRIMEIRO	RAIMUNDO FEITOSA			PRIMEIRO	
1919   0007675			TENENTE				TENENTE	_
PRIMETRO   PRIMETRO	519	0006217	SUBTENENTE		16601980110	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
	520	0008133		RAIMUNDO NONATO MOURA	28852494120	01/05/2014		Reserva
December   Primeiro Rammuno Nomato   Primeiro Tennente   Resino De Souzo   Primeiro Tennente   Resino De Souzo   Primeiro Tenente   Resino De Souzo   Primeiro   Resino De Souzo   Resino De So	521	0006948		RAIMUNDO NONATO PINTO	25171607168	01/05/2014		Reserva
Description   Primeiro Rammundo Pereira   14898730159   0.105/2014   Primeiro Reserva Rammundo Pereira   Reserva Rammundo Perei	522	0006960		RAIMUNDO NONATO	26528223149	01/05/2014		Reserva
SECUNDO   ROSANGELA PEREIRA DE   SAGOSASSO   SUBTENENTE   RESERVA   SAGOSASSO   SAG	523	0000546	PRIMEIRO	RAIMUNDO PEREIRA	14898730159	01/05/2014	PRIMEIRO	Reserva
RESPONSIVE				RAIMUNDO REGO DE				
SOURCE   S				RAIMUNDO ROCHA DE				
S27   0001868   SUBTENENTE   RIBAMAR FERREIRA DE AGUIAR   28839005153   01105/2014   SUBTENENTE J Reserva								_
222   0006801   CORONEL   AGUIAR   2893900113   01105/2014   CORONEL   Reserva   RESERVA   2592638104   01105/2014   CORONEL   Reserva   SALES   SAL								
2000/07/10   DURONEL   PARRIAD   S29J9690172   01002/2014   CONONELS   Reserva ROBERTO GUILHERME   25392638104   01005/2014   SUBTENENTES   Reserva ROBERTO GUILHERME   25392638104   01005/2014   MAJOR J RESERVA ROBERTA ROBERTO GUILHERME   25392638104   01005/2014   DESCUNDO SEGUNDO TENENTE   ROBANCELA CRUZ COELHO RESERVA ROBERTA ROBERTO ROSANCELA CRUZ COELHO RESERVA ROBERTO ROSANCELA PERIERA DE 2556465303   01005/2014   SUBTENENTE-I RESERVA ROBERTO ROSANCELA PERIERA DE 2556465303   01005/2014   SUBTENENTE-I RESERVA ROBERTO ROSANCELA PERIERA DE 2556465303   01005/2014   SARGENTO-I RESERVA ROBERTO ROSANCELA PERIERA DE 2556465303   01005/2014   SEGUNDO ROBERTO ROBERTO DE CHONDEL DE CORDEL DE				AGUIAR				_
2000100101   SUBIENENTE   SALES   25992939114   U10020214   SUBIENENTE-J RESERVA	528	0006701	CORONEL	PARRIAO	32304560172	01/05/2014	CORONEL-J	Reserva
	529	0006181	SUBTENENTE	SALES	25392638104	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
S31   0008491   TENENTE   RONALDO JOAD DA SILVA   30721793397   01/05/2014   TENENTE-J   Reserva	530	0007005			00909004803	01/05/2014		Reserva
	531	0008491			30721750397	01/05/2014		Reserva
1933   0.008264   SUBIENENTE   FREITAS   398/2447/100   01/05/2014   SUBIENENTE-I   Reserva   SARGENTO   SEGUIPEIRA   19710356100   01/05/2014   PRIMEIRO   SARGENTO   SARGENT	532	0006806	CORONEL	SANTOS CARMO	42650429100	01/05/2014	CORONEL-I	Reserva
1935   10000200   SARGENTO   BBITO   2299090303   O1005/2014   PRIMEIRO   Reserva   SARGENTO   ROSILENE CASTRO DA SILVA   38945126104   O1/05/2014   SARGENTO-I   Reserva   SARGENTO   SA	533	0008254	SUBTENENTE		38872447100	01/05/2014	SUBTENENTE-I	Reserva
SARGENTO   SARGENTO   SARGENTO   SEGUNDO   TENENTE   COZANGELA MACEDO   COMBO   TENENTE   COZANGELA MACEDO   COMBO   TENENTE   COZANGELA MACEDO   COMBO   TENENTE   CORONEL   CORONEL   CORONEL   CAPITAO   CAPITAO   CAPITAO   CAPITAO   SARGENTO   Reserva   CORONEL   CAPITAO   CAPITAO   CAPITAO   SARGENTO   CAPITAO   SARGENTO   CAPITAO   SARGENTO   CAPITAO   SARGENTO   CAPITAO   CAPITAO   SARGENTO   CAPITAO   SARGENTO   CAPITAO   CAPITAO   SARGENTO   CAPITAO   CA	534	0006326			22554645353	01/05/2014		Reserva
1936   0008634   TENENTE   UCHOA   4953376149   01/05/2014   TENENTE-I   Reserva   ROBENIAMARAL   ROBENIAMARA	535	0007445		ROSILENE CASTRO DA SILVA	38945126104	01/05/2014		Reserva
1937   0009349   SUBTEMENTE   RODRIGUES   23935/210163   01/05/2014   SUBTEMENTE-J   Reserva TENENTE-J   Reserva TENENTE-J   10008099   TENENTE-J   CAROVALHO   17093228100   01/05/2014   CABO-G   Reserva TENENTE-J   RESERVA	536	0008654			48533378149	01/05/2014		Reserva
1930   0006803   TENENTE   ROTTORRES DERUCEIRA   27606730149   01105/2014   TENENTE-J   Reserva   Reserva   19710356100   01105/2014   CABO-G   Reserva   19710356100   01105/2014   TENENTE-GORONEL-J   Reserva   19710356100   01105/2014   TENENTE-J   Reserva   19710356100   01105/2014   TENENTE-J   Reserva   19710356107   01105/2014   TENENTE-J   Reserva   19710356107   01105/2014   TENENTE-J   Reserva   197103561087   01105/2014   197103561087   01105/	537	0006349	SUBTENENTE		25355210163	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
SABINO AIRES DE OLIVEIRA   19710356100   01/05/2014   CABO-G   Reserva	538	0007865		RUI TORRES CERQUEIRA	27866750149	01/05/2014		Reserva
SAU   0000343   CABU   CARVALHO   17/093228100   07/05/2014   CABU-  Reserva   CASTRO   25606824191   01/05/2014   TENENTE   CORONEL_J   CASTRO   25606824191   01/05/2014   TENENTE   CORONEL_J   Reserva   CASTRO   25606824191   01/05/2014   TENENTE   CORONEL_J   Reserva   CASTRO   25124250100   01/05/2014   TENENTE   CORONEL_J   Reserva   CASTRO   25124250100   01/05/2014   TENENTE_J   Reserva   TENENTE   SAMUEL MONTEIRO LIMA   25124250100   01/05/2014   TENENTE_J   Reserva   TENENTE_J   Reserva   TENENTE   CABO   TENENTE   SARA DA SILVA SOUSA   BARRETO   26981920344   01/05/2014   CABO-C   Reserva   CABO-C   CABO-C   CABO-C   Reserva   CABO-C   CABO-C   CABO-C   Reserva   CABO-C   CABO-C   CABO-C   Reserva   CABO-C   C	539	0006803	CABO		19710356100	01/05/2014	CABO-G	Reserva
25000824191   01/05/2014   CORONEL_J   Reserva	540	0000343		CARVALHO	17093228100	01/05/2014		Reserva
SAMULA MUNIFIERO LIMA   2512420110   01/05/2014   TENENTE-J   Reserva	541	0008099	CORONEL		25606824191	01/05/2014	CORONEL-J	Reserva
SANCAD FERREIRA PILHO   29911390187   01/05/2014   TENENTE-J   RESERVA	542	0007879	TENENTE	SAMUEL MONTEIRO LIMA	25124250100	01/05/2014	TENENTE-J	Reserva
SAFETO   S	543	0008130			29511550187	01/05/2014		Reserva
SUBTENENTE   FERNANDES   21896232191   01/05/2014   SUBTENENTE-J   Reserva	544	0007431	CABO	BARRETO	96981920344	01/05/2014	CABO-C	Reserva
SILVIA ALVES LIMA ROCHA   38942470106   01/05/2014   CORONEL-I   Reserva	545	0006218			21896232191	01/05/2014		Reserva
548         0000943         PRIMEIRO SARGENTO         SIMIAO DA SILVA CORDEIRO         19172699191         01/05/2014         PRIMEIRO SARGENTO-J RESERVA           549         0006066         CORONEL         SIRIVALDO SALES DE LIMA         15504093104         01/05/2014         CORONEL-J + 10%         Reserva           550         0008631         CAPITAO         TARCISO DA MOTA BEZERRA         21643997149         01/05/2014         CAPITAO-J         Reserva           551         0007818         SUBTENENTE         TORQUATO AMORIM NETO         28809203100         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           552         0007808         SUBTENENTE         UBALDO BARBOSA GOMES         24875252153         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           553         0007448         PRIMEIRO TENENTE         VALDEMAR ANANIAS LIMA         26914433100         01/05/2014         PRIMEIRO TENENTE-J         Reserva           554         0000363         PRIMEIRO TENENTE         VALDEMIR PINTO RESENDE         15474828187         01/05/2014         PRIMEIRO TENENTE-J         Reserva           555         0008508         SUBTENENTE         VALDES SOUSA FERREIRA         29176034100         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           556         0006869         TENE		0008115	CORONEL	SILVIA ALVES LIMA ROCHA	38942470106	01/05/2014	CORONEL-I	Reserva
548         0000943         SARGENTO         SIMIAO DA SILVA CORDEIRO         1917/2699191         01/05/2014         SARGENTO-J         RESERVA           549         0006066         CORONEL         SIRIVALDO SALES DE LIMA         15504093104         01/05/2014         CAPITAO-J         Reserva           550         0008631         CAPITAO         TARCISO DA MOTA BEZERRA         21643997149         01/05/2014         CAPITAO-J         Reserva           551         0007818         SUBTENENTE         TORQUATO AMORIM NETO         28809203100         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           552         0007808         SUBTENENTE         UBALDO BARBOSA GOMES         24875252153         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           553         0007448         PRIMEIRO TENENTE         VALDEMAR ANANIAS LIMA         26914433100         01/05/2014         PRIMEIRO TENENTE-J         Reserva           554         0000363         PRIMEIRO TENENTE         VALDES SOUSA FERREIRA         29176034100         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           555         0006869         TENENTE CORONEL         VALDIS SOARES REIS         31145310168         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           557         0007427         CAPITAO VALDIK								
20000000			SARGENTO				SARGENTO-J	
551         0007818         SUBTENENTE         TORQUATO AMORIM NETO         28809203100         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           552         0007808         SUBTENENTE         UBALDO BARBOSA GOMES         24875252153         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           553         0007448         PRIMEIRO TENENTE         VALDEMAR ANANIAS LIMA         26914433100         01/05/2014         PRIMEIRO TENENTE-J         Reserva           554         0000363         PRIMEIRO TENENTE         VALDEMIR PINTO RESENDE         15474828187         01/05/2014         PRIMEIRO TENENTE-J         Reserva           555         0008508         SUBTENENTE         VALDES SOUSA FERREIRA         29176034100         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           556         0006869         TENENTE CORONEL FONTOURA         22129197191         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           557         0007427         CAPITAO         VALDIK SOARES REIS         31145310168         01/05/2014         CAPITAO-J         Reserva           558         000695         SUBTENENTE         VALDIKINO DUARTE DA SILVA         26096030106         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva							+ 10%	
553         0007448         PRIMEIRO TENENTE         VALDEMAR ANANIAS LIMA         26914433100         01/05/2014         PRIMEIRO TENENTE-J RESERVA         Reserva           554         0000363         PRIMEIRO TENENTE         VALDEMIR PINTO RESENDE         15474828187         01/05/2014         PRIMEIRO TENENTE-J RESERVA         Reserva           555         0008508         SUBTENENTE VALDES SOUSA FERREIRA         29176034100         01/05/2014         SUBTENENTE-J RESERVA           556         0006869         TENENTE CORONEL FONTOURA         22129197191         01/05/2014         TENENTE CORONEL J RESERVA           557         0007427         CAPITAO VALDIK SOARES REIS         31145310168         01/05/2014         CAPITAO-J RESERVA           558         0006695         SUBTENENTE VALDIVINO DUARTE DA SILVA         26096030106         01/05/2014         SUBTENENTE-J RESERVA           559         0006123         SUBTENENTE VALDOMIRO TIRADENTES         19640037197         01/05/2014         SUBTENENTE J RESERVA	551	0007818	SUBTENENTE	TORQUATO AMORIM NETO	28809203100	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
SEED   154			PRIMEIRO				PRIMEIRO	
554         0000403         TENENTE         VALDESINIO RESENDE         15474628187         01/05/2014         TENENTE-J         RESERVA           555         0008508         SUBTENENTE         VALDES SOUSA FERREIRA         29176034100         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           556         0006869         TENENTE CORONEL FONTOURA         22129197191         01/05/2014         TENENTE CORONEL-J         Reserva           557         0007427         CAPITAO         VALDIVINO DUARTE DA SILVA         26096030106         01/05/2014         CAPITAO-J         Reserva           558         0006695         SUBTENENTE         VALDIVINO DUARTE DA SILVA         26096030106         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           559         0006123         SUBTENENTE         VALDOMIRO TIRADENTES         196400037197         01/05/2014         SUBTENENTE J         PRESERVA								
556         0006869         TENENTE CORONEL FONTOURA         22129197191         01/05/2014         TENENTE CORONELJ Reserva           557         0007427         CAPITAO         VALDIK SOARES REIS         31145310168         01/05/2014         CAPITAO-J RESERVA           558         0006695         SUBTENENTE         VALDIVINO DUARTE DA SILVA         26096030106         01/05/2014         SUBTENENTE-J RESERVA           560         0006123         SUBTENENTE         VALDOMIRO TIRADENTES         196400037197         01/05/2014         SUBTENENTE-J RESERVA			TENENTE				TENENTE-J	
557         0007427         CAPITAO         VALDIK SOARES REIS         31145310168         01/05/2014         CAPITAO-J         Reserva           558         0006695         SUBTENENTE         VALDIVINO DUARTE DA SILVA         26096030106         01/05/2014         SUBTENENTE-J         Reserva           550         0006123         SUBTENENTE         VALDOMIRO TIRADENTES         19640037197         01/05/2014         SUBTENENTE I POSCOLO			TENENTE	VALDESON JOSE TAVARES			TENENTE	
508 000699 SUBTENENTE SILVA 26090030106 01/05/2014 SUBTENENTE-J RESERVA  550 0006123 SUBTENENTE VALDOMIRO TIRADENTES 19640037197 01/06/2014 SUBTENENTE I PASSONIA	557	0007427		VALDIK SOARES REIS	31145310168	01/05/2014		Reserva
	558	0006695	SUBTENENTE	SILVA	26096030106	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
	559	0006123	SUBTENENTE		19649037187	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva

560	0007324	CAPITAO	VICENTE CAETANO DE OLIVEIRA	33253749134	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
561	0000591	PRIMEIRO SARGENTO	VICENTE DA SILVA	11790989191	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-J	Reserva
562	0008624	CAPITAO	WALMIR FERREIRA DA SILVA JUNIOR	25913980115	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
563	0000839	MAJOR	WANDERLEI FERREIRA	11817739115	01/05/2014	MAJOR-J	Reserva
564	0006042	SOLDADO	WARLEY CARLOS RODRIGUES	76950239149	01/05/2014	SOLDADO-D	Reserva
565	0007969	PRIMEIRO SARGENTO	WEDSON LOPES DE SOUZA	36113204120	01/05/2014	PRIMEIRO SARGENTO-I	Reserva
566	0007968	CABO	WELLIGTON ALVES DE SOUSA	62391950144	01/05/2014	CABO-D	Reserva
567	0006174	SUBTENENTE	WELLINGTON SOUZA DA SILVA	21822913187	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
568	0006892	CORONEL	WESLEY DIVINO DE CASTRO	34227504104	01/05/2014	CORONEL-J + 10%	Reserva
569	0000947	CABO	WILLIAM PEREIRA DA SILVA	14744651372	01/05/2014	CABO-J	Reserva
570	0000589	TENENTE CORONEL	WILSON ANASTACIO DE CARVALHO	16875028115	01/05/2014	TENENTE CORONEL-J	Reserva
571	0007200	CAPITAO	WILSON DOS SANTOS BATISTA	30768160120	01/05/2014	CAPITAO-J	Reserva
572	0006214	SUBTENENTE	WILSON RIBEIRO DA SILVA	21823022120	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
573	0006853	PRIMEIRO TENENTE	WILTON DE AMORIM LOPES	30299454134	01/05/2014	PRIMEIRO TENENTE-J	Reserva
574	0006215	TENENTE CORONEL	WILTON PEREIRA MAIA	22831843120	01/05/2014	TENENTE CORONEL-J	Reserva
575	0006458	SUBTENENTE	XENOFONTE PEREIRA JUNIOR DE MELO	31976638100	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva
576	0007831	TENENTE CORONEL	YANNA BARBOSA DE AGUIAR	39141683153	01/05/2014	TENENTE CORONEL-I	Reserva
577	0005978	SUBTENENTE	ZACARIAS CIRQUEIRA DE FRANCA	21641463104	01/05/2014	SUBTENENTE-J	Reserva

		INATIVOS E	INSTITUIDORES DE BENEFICIO QUE RECEBEM PE	LA SECAD	
			ANEXO I		
			ENQUADRAMENTO FUNCIONAL		
	009 F	OLÍCIA MILITAR DO	ESTADO DO TOCANTINS CNPJ 335677850001380 -	COMPETÊNCIA (	05/2014
			AL DOS INATIVOS DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO		
ORD	MAT	POSTO/ GRADUAÇÃO	NOME	DT INICIO	NÍVEL/ REFERÊNCIA
1	487950	Soldado	ADAO SILVIO GUILHERME	01/05/14	SD-J
2	204447	Cabo	ADARI GUILHERME DA SILVA	01/05/14	CB-J
3	238731	Cabo	ADEMAR DA SILVA BARROS	01/05/14	CB-J
4	190060	Segundo Sargento	ADEMAR PEREIRA BARROS	01/05/14	2SGT-H
5	401228	Soldado	ADILSON PEREIRA DA COSTA	01/05/14	SD-J
6	221925	Segundo Tenente	AFONSO PEREIRA DE SA	01/05/14	2TEN-J
7	204125	Major	AGENOR RODRIGUES TAVARES	01/05/14	MAJ-G
8	299781	Soldado	AILTON RODRIGUES DE CARVALHO	01/05/14	SD-J
9	450161	Soldado	AIRTON SABOIA SANTOS	01/05/14	SD-J
10	250925	Major	AJURI FERNANDES DA SILVA	01/05/14	MAJ-J
11	192081	Capitao	ALBERTO DE DEUS TELLES	01/05/14	CAP-J
12	148171	Segundo Sargento	ALBERTO FEITOSA DA SILVA	01/05/14	2SGT-J
13	288849	Segundo Sargento	ALCIMAR PAULINO DOS SANTOS	01/05/14	2SGT-H
14	116819	Terceiro Sargento	ALONSO MARTINS RODRIGUES	01/05/14	3SGT-G
15	402853	Cabo	ALUIZIO ONEAS MELO	01/05/14	CB-F
16	277190	Primeiro Tenente	AMILTON ALVES DA CUNHA	01/05/14	1TEN-J
17	154729	Tenente-Coronel	ANANIAS DIAS GONCALVES	01/05/14	TEN CEL-J
18	84351	Segundo Sargento	ANAPOLINO ARAUJO TURIBIO	01/05/14	2SGT-G
19	697609	Soldado	ANDRE LUIZ RODRIGUES DE ABREU	01/05/14	SD-J
20	665694	Soldado	ANGELFAN SANTOS DO NASCIMENTO	01/05/14	SD-J
21	274127	Soldado	ANTONIO BARBOSA MARANHAO	01/05/14	SD-J
22	233502	Primeiro Tenente	ANTONIO BEZERRA DE SOUZA	01/05/14	1TEN-J
23	265096	Cabo	ANTONIO CARLOS DOURADO	01/05/14	CB-I
24	121062	Tenente-Coronel	ANTONIO COELHO DO NASCIMENTO	01/05/14	TEN CEL-J
25	154493	Coronel	ANTONIO DE JESUS ARAUJO TAVARES	01/05/14	CEL-J
26	191430	Cabo	ANTONIO DE PADUA NERES	01/05/14	CB-I
27	421800	Soldado	ANTONIO DE PADUA RODRIGUES	01/05/14	SD-J
28	204368	Primeiro-Sargento	ANTONIO DE SOUZA BEZERRA	01/05/14	1SGT-H
29	226649	Subtenente	ANTONIO DIONISIO DA SILVA	01/05/14	SUBTEN-J
30	748253	Primeiro-Sargento	ANTONIO DOS SANTOS CAMARGO	01/05/14	1SGT-J
31	183304	Capitao	ANTONIO FRANCISCO RODRIGUES CHAVES	01/05/14	CAP-J
32	268127	Terceiro Sargento	ANTONIO GALVAO DA SILVA	01/05/14	3SGT-J
33	144104	Primeiro-Sargento	ANTONIO GASPAR NETO	01/05/14	1SGT-J
34	485485	Cabo	ANTONIO GENESIO DE SOUZA GUIMARAES	01/05/14	CB-F
35	738971	Soldado	ANTONIO HENRIQUE DE SOUSA CHAVES	01/05/14	SD-J
36	280309	Primeiro Tenente	ANTONIO JOAO CAVALCANTE	01/05/14	1TEN-J
37	210162	Primeiro Tenente	ANTONIO LABRE DE MIRANDA	01/05/14	1TEN-J
38	212500	Terceiro Sargento	ANTONIO MACHADO DE ANDRADE	01/05/14	3SGT-I
39	135747	Major	ANTONIO MENDES DOS SANTOS	01/05/14	MAJ-J
40	208635	Cabo	ANTONIO OLIVEIRA DA SILVEIRA	01/05/14	CB-J

		1			
41	553545	Soldado	ANTONIO OTACILIO DA SILVA	01/05/14	SD-J
42	282355	Subtenente	ANTONIO PELEGRINE GOMES	01/05/14	SUBTEN-H
43	149436	Primeiro-Sargento	ANTONIO PEREIRA DE FARIAS	01/05/14	1SGT-J
44	220180	Soldado	ANTONIO SALES NETO	01/05/14	SD-J
45	464056	Soldado	ANTONIO SARAIVA DE ARAUJO	01/05/14	SD-F
<u> </u>			ANTONIO SOUSA CAVALCANTE		2TEN-J
46	160985	Segundo Tenente		01/05/14	
47	354664	Primeiro Tenente	ARDALIAO CARVALHO ARRUDA	01/05/14	1TEN-J
48	391685	Cabo	ARIOLINO MARQUES TORIBIO	01/05/14	CB-J
49	759949	Soldado	ARTUR JUNIOR LIMA	01/05/14	SD-J
50	183390	Subtenente	AURELIANO FERREIRA CAMPOS	01/05/14	SUBTEN-I
51	160845	Primeiro Tenente	BARTOLOMEU RIBEIRO COUTINHO	01/05/14	1TEN-J
52	176403	Subtenente	BENEDITO BARBOSA DOS SANTOS	01/05/14	SUBTEN-J
<u> </u>					
53	151674	Segundo Tenente	BENEDITO LOPES DA SILVA	01/05/14	2TEN-J
54	184590	Soldado	BENJAMIM PEREIRA LIMA ALVES	01/05/14	SD-G
55	199129	Segundo Tenente	CANDIDO GONCALVES RIBEIRO	01/05/14	2TEN-J
56	154500	Primeiro Tenente	CARLINDO CARNEIRO DA SILVA	01/05/14	1TEN-J
57	290560	Soldado	CARLOS ALBERTO REBELO VAZ	01/05/14	SD-J
58	171533	Major	CARLOS DE ASSIS FERNANDES DA SILVA	01/05/14	MAJ-J
59		· ·			CAP-J
	153105	Capitao	CARLOS LUSTOSA NETO	01/05/14	
60	464147	Primeiro Tenente	CELIO CARMO DE SOUZA	01/05/14	1TEN-E
61	202013	Segundo Tenente	CELSO BORGES DE CARVALHO	01/05/14	2TEN-J
62	546607	Soldado	CESAR BENTO NOLETO	01/05/14	SD-J
63	540435	Terceiro Sargento	CHARLES DE LACERDA COSTA	01/05/14	3SGT-D
64	463222	Cabo	COSME JOSE GONCALVES	01/05/14	CB-J
65	385181	Cabo	DALDIR LOPES	01/05/14	CB-F
66	149564	Segundo Tenente	DANIEL PEREIRA DE ASSUNCAO	01/05/14	2TEN-J
67	999614	Soldado	DANIEL VIEGAS DOS SANTOS	01/05/14	SD-J
68	218630	Segundo Tenente	DARCI CASTANHEIRA ROCHA	01/05/14	2TEN-J
69	167670	Primeiro-Sargento	DARCY ADELINO DA SILVA	01/05/14	1SGT-J
70	321075	Segundo Tenente	DEJANILDO SILVA BRITO	01/05/14	2TEN-J
71	282574	Subtenente	DELCY FERREIRA LIMA	01/05/14	SUBTEN-J
72	147750	Segundo Tenente	DEOCLIDES PEREIRA DE SOUSA	01/05/14	2TEN-J
73	195239	Soldado	DEOCY XAVIER	01/05/14	SD-G
74	758878	Coronel	DEVARTE ROCHA	01/05/14	CEL-J
	475005	Segundo	DU GOU DOGA DA MOTA	04/05/44	2007.1
75	175885	Sargento	DILSON ROSA DA MOTA	01/05/14	2SGT-J
76	168583	Tenente-Coronel	DIOGENES LEMOS FILHO	01/05/14	TEN CEL-J
77	277293	Primeiro Tenente	DORINATO DOMINGOS DA SILVA	01/05/14	1TEN-J
					-
78	383135	Major	EDIU RODRIGUES MARQUES JUNIOR	01/05/14	MAJ-J
79	574548	Soldado	EDIVAN ALVES BEZERRA	01/05/14	SD-J
80	300825	Cabo	EDSON FERREIRA FEITOSA	01/05/14	CB-E
81	442796	Cabo	EDSON PEREIRA DE SOUZA	01/05/14	CB-J
82	189513	Terceiro Sargento	EDUARDO BEZERRA DE SOUZA	01/05/14	3SGT-H
83	502185	Terceiro Sargento	ELMIR JOSE ALVES	01/05/14	3SGT-J
84	261972	Cabo	EMILIANO PEREIRA DE ANDRADE	01/05/14	CB-F
85	453435	Terceiro Sargento	ERLANDSON RIBEIRO AGUIAR	01/05/14	3SGT-J
86	381450	Soldado	EROTIDES PINHEIRO DA SILVA FILHO	01/05/14	SD-J
87	227230	Cabo	EVANGELISTA BATISTA DA SILVA	01/05/14	CB-J
88	398370	Terceiro Sargento	EVERARDO DO NASCIMENTO SANTOS	01/05/14	3SGT-J
89	460658	Cabo	EXPEDITO FRANCISCO DA COSTA JUNIOR	01/05/14	CB-J
<b>—</b>				_	
90	148160	Segundo Tenente	EZEQUIAS JOSE MENDES	01/05/14	2TEN-J
91	202827	Primeiro Tenente	EZEQUIEL PEREIRA DE SOUSA	01/05/14	1TEN-J
92	226900	Primeiro-Sargento	FERNANDO MAIA MARTINS	01/05/14	1SGT-J
93	676461	Soldado	FLAVIO GOMES PESSOA	01/05/14	SD-J
94	228051	Capitao	FLAVIO OLIVEIRA DE QUEIROZ	01/05/14	CAP-J
95	179854	Tenente-Coronel	FRANCISCO ALVES BARROS	01/05/14	TEN CEL-J
96	210861	Subtenente	FRANCISCO BORGES COSTA	01/05/14	SUBTEN-J
_				_	
97	285502	Primeiro-Sargento	FRANCISCO DA SILVA ROCHA	01/05/14	1SGT-F
98	226972	Segundo	FRANCISCO FERREIRA DE SOUZA	01/05/14	2SGT-J
		Sargento			
99	131390	Coronel	FRANCISCO OSVALDO MENDES MOTA	01/05/14	CEL-I +10%
100	289489	Cabo	FRANCISCO PEREIRA DE ARAUJO	01/05/14	CB-J
104	300040	Segundo	EDANICISCO DODDICUES EILUO	01/05/44	2007.5
101	322249	Sargento	FRANCISCO RODRIGUES FILHO	01/05/14	2SGT-E
102	236023	Primeiro-Sargento	FRANCISCO SOARES DE MORAIS	01/05/14	1SGT-J
103	196529	Subtenente	GASPAR ANTONIO DE OLIVEIRA	01/05/14	SUBTEN-J
104	671980	Soldado	GECIVALDO ALVES ARAUJO	01/05/14	SD-D
<u> </u>				-	
105	193670	Coronel	GENESSI CIEL DOS SANTOS	01/05/14	CEL-J
106	147786	Tenente-Coronel	GEOVANE VIEIRA DA SILVA	01/05/14	TEN CEL-J
107	209123	Segundo Tenente	GERALDO ALVES DA SILVA	01/05/14	2TEN-J
108	674580	Cabo	GERALDO MAGELA BATISTA DE ARAUJO	01/05/14	CB-C
109	226534	Tenente-Coronel	GERALDO ROCHA PASSOS	01/05/14	TEN CEL-J
110	192688	Primeiro Tenente	GERMANO BARROS SOBRINHO	01/05/14	1TEN-J
111	610930	Soldado	GERSON ARAUJO DE SOUZA	01/05/14	SD-J
112	250378	Subtenente	GILBERTO RODRIGUES MARTINS	01/05/14	SUBTEN-J
113	567210	Terceiro Sargento	GILDO FERREIRA DE ANDRADE	01/05/14	3SGT-J
114	154547	Soldado	GILVAN PEREIRA ASSUNCAO	01/05/14	SD-I
115	106437	Terceiro Sargento	GIZANE ROCHA DE OLIVEIRA	01/05/14	3SGT-J
116	236011	Terceiro Sargento	GOIACY GOMES DE SOUSA	01/05/14	3SGT-J
117	410620	Soldado	GOIAVA LOPES DE SOUZA	01/05/14	SD-J
118	194399	Primeiro-Sargento	HELENO GOMES	01/05/14	1SGT-J
	104000	I - minoro-oargemo	LIELENO OOMILO	0 1/00/14	1001-0

119	147361	Subtenente	HELIO NATAL PEREIRA MATOS	01/05/14	SUBTEN-J
120	323825	Soldado	HIDELBRANDO FERRAZ SOBRINHO	01/05/14	SD-J
121	210897	Primeiro Tenente	IBANES RIBEIRO DE CASTRO	01/05/14	1TEN-J
122	664793	Soldado	IRAMAR BARROS LEITE	01/05/14	SD-J
123	184163	Segundo Tenente	IRAN GUEDES FERNANDES	01/05/14	2TEN-J
124	134263		IRANISIO ALENCAR ALEXANDRE	01/05/14	TEN CEL-J
		Tenente-Coronel			
125	223016	Terceiro Sargento	ISAIAS DOS SANTOS NETO	01/05/14	3SGT-J
126	147944	Subtenente	ISNAR ROCHA DA SILVA	01/05/14	SUBTEN-J
127	716653	Terceiro Sargento	IVALDO BARROS DE OLIVEIRA	01/05/14	3SGT-J
128	669742	Soldado	JACY RIBEIRO DE ANDRADE	01/05/14	SD-D
129	342807	Soldado	JAFE JONES COSTA LIMA	01/05/14	SD-J
130	267937	Major	JAIR INOCENCIO	01/05/14	MAJ-J
131	433473	Soldado	JAN CARLES NOGUEIRA DE SOUZA	01/05/14	SD-F
132	253290	Coronel	JANILSON VERAS BARBOSA	01/05/14	CEL-J + 10%
133	101658	Subtenente	JEREMIAS DA COSTA BARROS	01/05/14	SUBTEN-J
134	150876	Major	JESUS NASCIMENTO PINTO MORAIS	01/05/14	MAJ-J
		· ·			
135	282616	Capitao	JOACY PINTO SOARES	01/05/14	CAP-J
136	148924	Primeiro-Sargento	JOAO ALVES EVANGELISTA	01/05/14	1SGT-J
137	176877	Segundo Tenente	JOAO AURELIANO DE CARVALHO FILHO	01/05/14	2TEN-J
138	307790	Soldado	JOAO BATISTA DE ARAUJO NETO	01/05/14	SD-E
139	153117	Segundo Tenente	JOAO BATISTA DE SOUZA MARTINS	01/05/14	2TEN-J
140	176634	Major	JOAO BATISTA QUEIROZ DA SILVA	01/05/14	MAJ-J
141	155138	Segundo Tenente	JOAO BOSCO CORREIA	01/05/14	2TEN-J
142	304168	Terceiro Sargento	JOAO FERNANDES DE SOUZA	01/05/14	3SGT-J
143	195800	Primeiro-Sargento	JOAO LUIZ ALVES GOMES	01/05/14	1SGT-J
144	202232	Primeiro Tenente	JOAO LUIZ GUIMARAES BARBOSA	01/05/14	1TEN-J
		<del> </del>			
145	160079	Major	JOAO PAULO RAMOS LEANDRO	01/05/14	MAJ-J
146	297371	Cabo	JOAO PEREIRA DA SILVA	01/05/14	CB-J
147	633723	Soldado	JOAO RIBEIRO FILHO	01/05/14	SD-J
148	186354	Cabo	JOAQUIM BATISTA DE SOUZA	01/05/14	CB-J
149	222528	Cabo	JOAQUIM CUSTODIO NETO	01/05/14	CB-H
150	142521	Major	JOAQUIM DE SOUSA MARQUES	01/05/14	MAJ-J
151	192287	Primeiro Tenente	JOHN COSTA LEITE	01/05/14	1TEN-J
152	279605	Terceiro Sargento	JORGE LUIZ PEREIRA DA SILVA	01/05/14	3SGT-J
102	270000	Segundo	CONCE ESIZ I ENEINVESTOLENT	01/00/14	00010
153	851623	Sargento	JOSE ABREU PARENTE	01/05/14	2SGT-J
154	92086	Coronel	JOSE AFONSO LEOPOLDO NUNES	01/05/14	CEL-J
155	232194	Primeiro-Sargento	JOSE ALVES CARNEIRO COSTA	01/05/14	1SGT-J
	166495	•			2TEN-J
156		Segundo Tenente	JOSE ALVES DA SILVA	01/05/14	
157	150888	Primeiro Tenente	JOSE ALVES RODRIGUES	01/05/14	1TEN-J
158	147830	Segundo Sargento	JOSE ARAUJO PESSOA	01/05/14	2SGT-J
450	101000	·	LOGE ADALLIO OILVEIDA	04/05/44	400T.I
159	194326	Primeiro-Sargento	JOSE ARAUJO SILVEIRA	01/05/14	1SGT-J
160	157111	Primeiro-Sargento	JOSE BISPO DA PAIXAO	01/05/14	1SGT-J
161	259850	Cabo	JOSE DA SILVA ALMEIDA	01/05/14	CB-J
162	183950	Soldado	JOSE DE ERUDA MORAES	01/05/14	SD-H
163	151212	Primeiro Tenente	JOSE DE MAR MOREIRA MADALENA	01/05/14	1TEN-J
164	280656	Cabo	JOSE DE SENA DIAS DOS SANTOS	01/05/14	CB-I
165	149503	Coronel	JOSE DEUZAMAR MOTA	01/05/14	CEL-J
166	146265	Coronel	JOSE ELIZIARIO PEREIRA	01/05/14	CEL-J
167	172150	Primeiro Tenente	JOSE GOMES DE ALMEIDA	01/05/14	1TEN-J
168	186196	Primeiro-Sargento	JOSE LOPES DOS SANTOS	01/05/14	1SGT-J
	182373	-			CB-F
169	-	Cabo	JOSE LUZ BRANDAO	01/05/14	
170	952385	Cabo	JOSE MARIA BATISTA DE ARAUJO	01/05/14	CB-C
171	160092	Primeiro Tenente	JOSE MARIA COELHO	01/05/14	1TEN-J
172	164048	Primeiro Tenente	JOSE MARIA DO NASCIMENTO	01/05/14	1TEN-J
173	166355	Primeiro Tenente	JOSE PAULO BISPO	01/05/14	1TEN-J
174	160080	Segundo Tenente	JOSE PEREIRA DOS SANTOS	01/05/14	2TEN-J
175	391259	Soldado	JOSE REGINALDO FERREIRA DE MOURA	01/05/14	SD-J
176	149400	Primeiro-Sargento	JOSE REZENDE DE OLIVEIRA	01/05/14	1SGT-F
177	200170	Primeiro Tenente	JOSE SOARES DE MOURA	01/05/14	1TEN-J
178	264160	Cabo	JOSE SOBRINHO REIS DA LUZ	01/05/14	CB-G
179	150839	Primeiro-Sargento	JOSE UILSON BORGES	01/05/14	1SGT-J
180	660854	-	JOSE WILSON RIBEIRO DE ALMEIDA		SD-D
	-	Soldado		01/05/14	
181	127477	Coronel	JOSIAS ARAUJO ROCHA	01/05/14	CEL-J
182	183948	Terceiro Sargento	JULIAO LOPES DIAS	01/05/14	3SGT-J
183	237600	Primeiro Tenente	JULIO BARBOSA RODRIGUES	01/05/14	1TEN-J
184	327879	Primeiro-Sargento	JUSCELINO AIRES DA SILVA	01/05/14	1SGT-J
185	167840	Primeiro-Sargento	JUVENAL TEIXEIRA DA SILVA	01/05/14	1SGT-J
186	165636	Coronel	LAMONIER DE DEUS PASSOS	01/05/14	CEL-J + 10%
187	470550	Segundo Tenente	LAURIVALDO DIAS	01/05/14	2TEN-D
188	149631	Major	LENI ANGELO BERNARNDES	01/05/14	MAJ-J
189	365807	Terceiro Sargento	LIZOMAR PEREIRA DE SOUZA	01/05/14	3SGT-J
190	154791	Segundo Tenente	LOURIVAL CORREIA DE SOUZA  LOURIVAL CORREIA DA SILVA		2TEN-J
_				01/05/14	
191	536493	Soldado	LUIZ CAXIAS DA SILVA	01/05/14	SD-J
192	146940	Coronel	LUIZ COELHO VERAS	01/05/14	CEL-J
193	179544	Primeiro-Sargento	LUIZ GONZAGA DA SILVA	01/05/14	1SGT-J
194	327340	Cabo	LUIZ LEITE DOS SANTOS	01/05/14	CB-J
195	150074	Coronel	LUZIMAR COSTA DE OLIVEIRA	01/05/14	CEL-J
196	604127	Soldado	LUZIVAN PEREIRA DOS SANTOS	01/05/14	SD-J

	197	670008	Soldado	MANOEL ANTONIO PEREIRA MATOS	01/05/14	SD-J
1999			-		_	
200   1979/91   Teceno Segrento   MANOCEL FERDERINA DE MENESES   0105014   030514					_	
1972   1972			-			
222         38.9571         Cabo         MANCES SUAL CLAYERA         0.105514         CB-J           238         38.9571         SIGBASIO         ANAPOLOGUES LIMA DA SILVA         0.105514         CDL J           240         189885         Primairo-Sarganto         MARADOCUES LIMA DA SILVA         0.105514         CDL J           250         189271         Segundo Teresteira         MARTINO LARGUE LOS SILVA         0.105514         CDL J           257         17933         Primairo-Sarganto         MASCAMINO PRIMERO NETO         0.105614         SID J           258         35957         Solidado         MARDO CRORULUS ED RAULA         0.105614         SD J           259         158840         Coronell         MESSAN ELORES DA CONCRECAO         0.105614         SD J           210         490195         Solidado         MARDO CREMERSOS SERES         0.105614         CEL J           211         381518         Primairo Sarganto         NELSON DOS RES BACES DIACONCRECAO         0.105614         CEL J           212         42152         ASPARTO         CERDAD         NELSON DOS RES BACES DA CONCRECAO         0.105614         CEL J           212         42152         ASPARTO         NELSON DOS RES RES AGUAR         0.105614         CEL J			· -			
			· ·		<del>                                     </del>	
1965   196917						
255   195917					_	
505         19/27/1         Segundo Treneto         MACTINNO MARCIE DA SULVA         0105/14         12 TEN J           208         535957         SOSISSO         MASCININO PRIMEIRO NETO         0105/14         SDJ           209         18840         Coronel         MESSINS LORES DA CONCEICAO         0105/14         SDJ           211         81518         Primeiro Tenerie         MELLO ESSIAS INERES         0105/14         SDJ           212         42174         Sosgando         NEL SON ARALUD DE BRITTO         0105/14         SDJ           214         25134         Cato         NEL SON ARALUD DE BRITTO         0105/14         CEL-J + 10%           214         252134         Cato         NEL SON ARALUD DE BRITTO         0105/14         CEL-J + 10%           215         259009         Segundo         NEL OLLOR RENO DOS REIS AGUAR         0105/14         CEL-J + 10%           216         232537         Segundo Tenerio         NULLO LOURS ROON DOS REIS AGUAR         0105/14         CEL-J + 10%           217         259035         Segundo Tenerio         NULLO LOURS ROON DOS REIS AGUAR         0105/14         CEL-J           218         259045         Segundo Tenerio         NULLO LOURS ROON DOS REIS AGUAR         0105/14         CEL-J + 10%     <	<u> </u>		-		+ +	
207         177031         Primeio-Segoptio         MALOR ROCANICO PROLES         0.010514         \$185J           209         158897         Sodidado         MALURO ROCARCIGORO         0.10514         SDJ           209         158890         Cornell         MESSIAS LOPES DA CONCEICAO         0.10514         CEL J           210         400119         Sodidado         MAGUEL MESSIAS LOPES DA CONCEICAO         0.10514         CEL J           212         421574         Segundo         NEL SON DOS RESISSA SERES         0.10514         CEL J         1075           213         39373         Coronal         NELSON DOS RESISSA GUIJAR         0.10514         CEG J         CEG J           215         259409         Segundo         NICL LOURENCO DAS NEVES         0.10514         CEG J           216         262027         Segundo         NICL LOURENCO DAS NEVES         0.10514         CER J           217         250383         Coptalo         NIVALDO JOSE CANDIDO         0.10514         CER J           218         649405         Sodidado         NIZAMEL LISTOSA SUIVA         0.10514         CER J           219         210106         Sodidado         NIZAMEL LISTOSA SUIVA         0.10514         CER J           221 <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>+ +</td> <td></td>					+ +	
288         S95697         Soldado         MARIOR RODORIGUES DE PAULA         010514         SOJ           209         188400         Coronal         MESSIAS LIDES DA CONCEICIO         010514         CCLJ           211         815133         Primicio Terente         NELSON ADRIGUES SIAS INSTRUCT         010514         2SOJ           212         21574         Segundo         NELSON ADRAJADO E BRITO         010514         2SET, F           213         37373         Coronel         NELSON APAUJO DE BRITO         010514         2SET, F           214         285134         Cabo         DESON DOS REIS AGUIAR         010514         2SET, J           215         296405         SEGUNTI CORONA DE DE MOURA         010514         2SET, J           216         28057         Segundo Toronto         NUTON JOSE DE MOURA         010514         2SET, J           218         84855         Soldado         NUTON JOSE DE MOURO         010514         2SET, J           221         297218         PRINTER SINCE         DESONO TERRADA SILVA         010514         CSEL, J           222         272718         Primero Terrente         DESONO TERRADA SILVA         010514         SET, J           223         277738         Subterino Terrente <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>						
209         158840         Coronel         MESSIAS LOPES DA CONCEICAO         0105145         CELJ           210         404019         Sodiado         MIGUEL MESSIAS NERES         0105145         SDJ           212         41574         Segundo         NELSON ARAJUNO DE BRITO         0105141         CELJ * 178           213         37937         Coronel         NELSON ARAJUNO DE BRITO         0105141         CELJ * 176           215         259499         Segundo         NELSON DOS RESES AGUIAR         0105714         CELJ * 176           215         259499         Segundo         NILO LOURENCO DAS NEVES         0105141         2561-J           216         202637         Segundo         NILO LOURENCO DAS NEVES         0105141         2561-J           217         230363         Orjabo         NIVALDO JOSE CANDIDIO         0105141         2561-J           218         649565         Solidado         OLARDA LISTOSAS ALIVA         0105141         SDJ           219         21005         Solidado         OLARON TEXTERIA DE REZENDE         0105741         SDJ           211         159083         Primero Simperio         OSPELBO LORES FERDERA         0105741         SISTE           221         257167         Pri					_	
200					+ +	
215						
222   221974   Segundo   NELSON ARAJUJO DE BRITTO   010914   2261F   23937   Coronel   NELSON DOS REIS AGUIAR   0110914   CB-G   CB-J + 10%   CB-G   Segundo   Segundo   NELSON DOS REIS AGUIAR   0110914   CB-G   CB-J + 10%   CB-G   Segundo   Segundo   NELSON DOS REVES   010914   2271   239393   Capito   NILTON JOSE DE MOURA   0110914   CB-G   CB-J + 10%   CB-G   239373   Capito   NILTON JOSE DE MOURA   0110914   CB-G   CB-J + 10%	210	490419	Soldado	MIGUEL MESSIAS NERES	01/05/14	SD-J
121   231   37877   380gmto   NELSON PARCULO LE RITU   010016   3251-7	211	815138	Primeiro Tenente	NEDIL DE SALES DIAS	01/05/14	1TEN-J
258134	212	421574		NELSON ARAUJO DE BRITO	01/05/14	2SGT-F
250   259409   Segundo	213	73973	Coronel	NELSON DOS REIS AGUIAR	01/05/14	CEL-J + 10%
15   2393   Sagreto	214	258134	Cabo	NERONILDE FERREIRA MAIA	01/05/14	CB-G
2161         2228371         Segundo Tenente         NILTON LOSS DE MOURA         0105144         ZTEN J           217         2303033         Capido         NIVALDO JOSE CANDIDO         0105144         CDR J           218         684585         Sodiado         NIZOMAR LUSTOSA SILVA         0105914         SDJ           219         221096         Sodiado         OLIMPIO PORPIRIO DA PAZ FILHO         0105914         SDJ           221         12988         Primerio Tenente         ORENCY TEXERRA DE REZENDE         0105914         SDL           221         159883         Primerio Tenente         ORRILERO LORGE FERREIRA         0105914         SUBTENDI           222         22773         SUBIDIO RESISTA RIGUEREDO         0105914         SUBTENDI           224         221779         Primerio Tenente         OSVALDO RATISTA RIGUEREDO         0105914         SUBTENJ           225         600667         Sodiado         OSVALDO RATISTA RIGUEREDO         0105914         SUBTENJ           226         137694         Coronel         OSVALDO RATISTA RIGUEREDO         0105914         SUBTENJ           227         241578         Primeiro Tenente         OSVALDO RATISTA RIGUEREDO         0105914         SUBTENJ           228         254400	215	299409		NILO LOURENCO DAS NEVES	01/05/14	2SGT-J
217	216	232637	<u> </u>	NILTON JOSE DE MOURA	01/05/14	2TFN-J
216	_		-			-
291   291098					_	
200   80862   Coronal   ORENCY TEIXEIRA DE REZENDE   0105/14   CELJ					+	
221   159883   Primeiro Tenente   ORFILENO LOPES FERREIRA   0105114   15CT-E   15C						
222   272118   Primeiro-Sargento   OSMAR PEDRO VIEIRA DA SILVA   01105/14   SUBTENJ   223   237738   Subtenente   OSVALDO NEVES ETEXEIRA   01105/14   SUBTENJ   224   221779   Primeiro Tenente   OSVALDO NEVES ETEXEIRA   01105/14   SD-1   175704   OCORDO   OZEAS CANDIDIO GOMES   01105/14   OCEJ   CEL-J   227   3415/38   Primeiro Tenente   PALILERI COSTA BEZERRA   01105/14   TIEN-J   229   179714   Primeiro Tenente   PALILERI COSTA BEZERRA   01105/14   TIEN-J   229   179714   Primeiro Tenente   PALILERI COSTA BEZERRA   01105/14   TIEN-J   229   179714   Primeiro Tenente   PALILO RARUJUO DE MORAIS   01105/14   TIEN-J   229   129712   Cabo   PALILO FERREIRA DE SOUZA   01105/14   OSD-J   231   459176   Cabo   PALILO FERREIRA DE SOUZA   01105/14   OSD-J   232   225712   Cabo   PALILO FERREIRA DE SOUZA   01105/14   OSD-J   233   205356   Coronel   PALILO RARUJUO DE MORAIS   01105/14   OSD-J   234   148213   Cabo   PEDRO COELHO DA SILVA   01105/14   OSD-J   235   225505   Primeiro Tenente   PEDRO GOMES SOURES   01105/14   OSD-J   236   194211   Soldado   PEDRO COELHO DA SILVA   01105/14   OSD-J   237   403742   Primeiro-Sargento   PEDRO ROBE OLIVEIRA   01105/14   OSD-J   239   183840   Tenente-Coronel   PEDRO ROBE OLIVEIRA   01105/14   OSD-J   239   183840   Tenente-Coronel   PEDRO ROBE OLIVEIRA   01105/14   OSD-J   239   183840   Tenente-Coronel   RAMUNDO NONATO COELHO DE SOUZA   01105/14   OSD-J   241   237933   Primeiro-Sargento   PEDRO ROBE OLIVEIRA   01105/14   OSD-J   241   237933   Primeiro-Sargento   RAMUNDO DIANTO BERRO SEIS   01105/14   OSD-J   241   237933   Primeiro-Sargento   PEDRO ROBE OLIVEIRA   01105/14   OSD-J   241   237933   Primeiro-Sargento   RAMUNDO DIANTO BERRO SEIS   01105/14   OSD-J   242   192275   OSD-J   243			-		<del>                                     </del>	
223   237738					_	
224   221779	$\vdash$					
225   160067					+	
226			-		+	
227         341578         Primeiro Tenente         PALMERICO NILO DA SILVA         0105/14         1TEN-J           228         225440         Primeiro Tenente         PARTICIO NILO DA SILVA         0105/14         1TEN-J           230         469506         Soddado         PAULO CESAR VITOR DOS SANTOS         0105/14         SDJ           231         459176         Cabo         PAULO CESAR VITOR DOS SANTOS         0105/14         CBJ           232         225712         Cabo         PAULO GUIDA DE SOUZA         0105/14         CBJ           234         148213         Cabo         PEDRO COELHO DA SILVA         0105/14         CBJ           234         148213         Cabo         PEDRO GOMES SOARES         0105/14         CBJ           235         226595         Primeiro Tenente         PEDRO GOMES SOARES         0105/14         CB-J           236         149217         Soldado         PEDRO RIBEIRO CARDOSO         0105/14         150-J           237         405742         Primeiro-Sargento         PEDRO RIBEIRO CARDOSO         0105/14         CB-J           239         148264         Cabo         RAIMUNDO CARDOSO         0105/14         CB-J           240         1928267         Primeiro Sargento						
228         225440         Primeiro Tenente         PATRICIO NILO DA SILVA         0105/14         1TEN-J           229         179714         Primeiro Tenente         PAULO CESAR VITOR DOS SANTOS         0105/14         1TEN-J           30         469506         Soldado         PAULO CESAR VITOR DOS SANTOS         0105/14         CB-J           231         45976         Cabo         PAULO GERREIRA DE SOUZA         0105/14         CB-J           232         225712         Cabo         PAULO GUIDA DE SOUZA         0105/14         CB-J           233         205385         Coronel         PAULO ROBERTO DA SILVA         0105/14         CB-J           234         148213         Cabo         PEDRO GOMES SOARES         0105/14         1TEN-J           235         192519         Primeiro-Sargento         PEDRO GOMES SOARES         0105/14         1TEN-J           236         194211         Soldado         PEDRO ROBERRO CARDOSO         0105/14         SD-J           237         403742         Primeiro-Sargento         PEDRO ROBERRO CARDOSO         0105/14         SD-J           240         192627         Subtenente         RAMINUNDO NONATO BARROS REIS         0105/14         TEN-L           241         193333	226	137604	Coronel	OZEAS CANDIDO GOMES	01/05/14	CEL-J
229         179714         Primeiro Tenente         PAULO CESAR VITOR DOS SANTOS         01105/14         SDJ           230         469506         Soldado         PAULO CESAR VITOR DOS SANTOS         01105/14         SDJ           231         459176         Cabo         PAULO FERREIRA DE SOUZA         01105/14         CBJ           232         225712         Cabo         PAULO ROBERTO DA SILVA         01105/14         CB-J           233         205385         Coronel         PAULO ROBERTO DA SILVA         01105/14         CB-J           234         148213         Cabo         PEDRO COELHO DA SILVA         01105/14         CB-J           236         19592         Primeiro Sargento         PEDRO GORDER SONCRES         01105/14         SD-J           236         194211         Soddado         PEDRO ROBERSO CARCOSO         01105/14         15GTE           237         403742         Primeiro-Sargento         PEDRO ROBERDO ROBERDO ROBERDO DE SOUZA         01105/14         CB-J           240         192627         Subtenente         RAIMUNDO NONATO COELHO DE SOUZA         01105/14         SUBTEN-J           241         192275         Primeiro Sargento         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01105/14         15GT-J           24	227	341578	Primeiro Tenente	PALMERI COSTA BEZERRA	01/05/14	1TEN-E
230	228	225440	Primeiro Tenente	PATRICIO NILO DA SILVA	01/05/14	1TEN-J
231	229	179714	Primeiro Tenente	PAULO ARAUJO DE MORAIS	01/05/14	1TEN-J
232         225712         Cabo         PAULO GUIDA DE SOUZA         01/05/14         CB-I           233         205385         Coronel         PAULO ROBERTO DA SILVA         01/05/14         CEL-J + 10%           234         148213         Cabo         PEDRO COELHO DA SILVA         01/05/14         CEL-J + 10%           235         265695         Primeiro Tenente         PEDRO GOEHO SAILVA         01/05/14         1TEN-J           236         195695         Primeiro-Sargento         PEDRO GOEHO SAILVA         01/05/14         1TEN-J           236         195840         Primeiro-Sargento         PEDRO RIBEIRO CARDOSO         01/05/14         1SGT-E           238         444604         Cabo         RAIMUNDO NONATO BARROS REIS         01/05/14         1SGT-E           239         183840         Tenente-Coronel         RAIMUNDO NONATO CELHO DE SOUZA         01/05/14         TENCEL-J           240         192627         Subtenente         RAIMUNDO CUIXABEIRA DE SOUZA         01/05/14         1SGT-J           241         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO CUIXABEIRA DE SOUZA         01/05/14         1SGT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO CUIXABEIRA DE SOUZA         01/05/14         MA-J <td>230</td> <td>460506</td> <td>Soldado</td> <td>PAULO CESAR VITOR DOS SANTOS</td> <td>01/05/14</td> <td>SD-J</td>	230	460506	Soldado	PAULO CESAR VITOR DOS SANTOS	01/05/14	SD-J
233         205385         Coronel         PAULO ROBERTO DA SILVA         01/05/14         CEL-J + 10%           234         148213         Cabo         PEDRO COELHO DA SILVA         01/05/14         CBJ           235         226595         Primeiro Tenente         PEDRO GOMES SOARES         01/05/14         CBJ           236         194211         Soldado         PEDRO MOTA DE OLIVEIRA         01/05/14         SDJ           237         403742         Primeiro-Sargento         PEDRO RIBEIRO CARDOSO         01/05/14         SDJ           238         444604         Cabo         RAIMUNDO RONATO BARROS REIS         01/05/14         CBJ           239         183840         Tenente-Coronel         RAIMUNDO NONATO BARROS REIS         01/05/14         TEN CEL-J           240         192627         Subtenente         RAIMUNDO SUBRISHA ABREU         01/05/14         SUBTEN-J           241         237933         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         15GT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         MAJ-J           243         226923         Major         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         MAJ-J           24	231	459176	Cabo	PAULO FERREIRA DE SOUZA	01/05/14	CB-J
233         205385         Coronel         PAULO ROBERTO DA SILVA         01/05/14         CEL-J + 10%           234         148213         Cabo         PEDRO COELHO DA SILVA         01/05/14         CBJ           235         226595         Primeiro Tenente         PEDRO GOMES SOARES         01/05/14         CBJ           236         194211         Soldado         PEDRO MOTA DE OLIVEIRA         01/05/14         SDJ           237         403742         Primeiro-Sargento         PEDRO RIBEIRO CARDOSO         01/05/14         SDJ           238         444604         Cabo         RAIMUNDO RONATO BARROS REIS         01/05/14         CBJ           239         183840         Tenente-Coronel         RAIMUNDO NONATO BARROS REIS         01/05/14         TEN CEL-J           240         192627         Subtenente         RAIMUNDO SUBRISHA ABREU         01/05/14         SUBTEN-J           241         237933         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         15GT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         MAJ-J           243         226923         Major         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         MAJ-J           24	232	225712	Cabo	PAULO GUIDA DE SOUZA	01/05/14	CB-I
234	233	205385			+ +	CEL-J + 10%
235         226595         Primeiro Tenente         PEDRO GOMES SOARES         01/05/14         1TEN-J           238         194211         Soldado         PEDRO MOTA DE CUIVEIRA         01/05/14         SD-J           237         403742         Primeiro-Sargento         PEDRO RIBEIRO CARDOSO         01/05/14         ISGT-E           238         444604         Cabo         RAIMUNDO LIZINAN RIBEIRO LIMA         01/05/14         CB-J           239         138404         Tenente-Coronel         RAIMUNDO NONATO BARROS REIS         01/05/14         TEN CEL-J           240         192627         Subtenente         RAIMUNDO NONATO BARROS REIS         01/05/14         SUBTEN-J           241         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO CEREIRA DE SOUZA         01/05/14         ISGT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         ISGT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         1SD-D           243         262923         Major         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         TEN-J           244         149345         Tenente-Coronel         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         SD-D			1		_	
236					_	
237         403742         Primeiro-Sargento         PEDRO RIBEIRO CARDOSO         0105/14         1SGT-E           238         444604         Cabo         RAIMUNDO LUZINAN RIBEIRO LIMA         0105/14         CB-J           239         139840         Tenerie-Coronel         RAIMUNDO NONATO COELHO DE SOUZA         0105/14         TEN CEL-J           240         192627         Subtenente         RAIMUNDO PORATO COELHO DE SOUZA         0105/14         SUBTEN-J           241         237933         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO PEREIRA DE SOUZA         0105/14         1SGT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO DUIXABEIRA ABREU         0105/14         1SGT-J           243         226923         Major         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         0105/14         1SGT-J           244         1499345         Tenerte-Coronel         RAIMUNDO PEREIRA DE CULVEIRA         0105/14         TEN CEL-J           245         747906         Soldado         REGINALDO FERREIRA DE FRANCA         0105/14         SD-D           245         721508         Soldado         REINLADO FERREIRA DE FRANCA         0105/14         SD-D           247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         0105/14			-			
238         444604         Cabo         RAIMUNDO LUZINAN RIBEIRO LIMA         01/05/14         CB-J           239         183640         Tenente-Coronel         RAIMUNDO NONATO BARROS REIS         01/05/14         TEN CEL-J           240         192627         Subtenente         RAIMUNDO NONATO COELHO DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           241         237933         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO PEREIRA DE SOUZA         01/05/14         1SGT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO QUIXABEIRA ABREU         01/05/14         1SGT-J           243         226923         Major         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         1SGT-J           244         149345         Tenente-Coronel         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         TEN CEL-J           245         474906         Soldado         REGINALDO RODRIGUES DE MELO         01/05/14         SD-D           246         721908         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-D           247         192070         Primeiro Tenente         REINLLO MONTURIL MORAIS         01/05/14         TEN-J           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14		-			+ · · · ·	
233         183840         Tenente-Coronel         RAIMUNDO NONATO BARROS REIS         01/05/14         TEN CELJ           240         192627         Subtenente         RAIMUNDO NONATO COELHO DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           241         237933         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO PERERIRA DE SOUZA         01/05/14         1SGT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO QUIXABEIRA BREU         01/05/14         1SGT-J           243         26293         Major         RAIMUNDO SULIRA DE OLIVEIRA         01/05/14         MAJ-J           244         149345         Tenente-Coronel         RAIMUNDO VIEIRA DE OLIVEIRA         01/05/14         SD-D           245         474906         Soldado         REGINALDO FODRIGUES DE MELO         01/05/14         SD-D           246         721508         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-C           247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         SD-C           248         32460         Cabo         RIBAMRA ALVES DA SILVA         01/05/14         CB-G           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         SUBTEN-J			-		+	
240         192627         Subtenente         RAIMUNDO NONATO COELHO DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           241         237933         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO PEREIRA DE SOUZA         01/05/14         1SGT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO DULINA DE SANTOS         01/05/14         1SGT-J           243         226923         Major         RAIMUNDO VIEIRA DE OLIVEIRA         01/05/14         TEN CEL-J           244         149345         Tenente-Coronel         RAIMUNDO VIEIRA DE OLIVEIRA         01/05/14         TEN CEL-J           245         474906         Soldado         REGINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-D           246         721508         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-D           247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         SD-D           249         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         SD-D           249         194090         Caba         RIBAMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUB						
241         237933         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO PEREIRA DE SOUZA         01/05/14         1SGT-J           242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO QUIXABEIRA ABREU         01/05/14         1SGT-J           243         226923         Major         RAIMUNDO QUIXABEIRA ABREU         01/05/14         MAJ-J           244         149345         Tenente-Coronel         RAIMUNDO VIEIRA DE OLIVEIRA         01/05/14         TEN CEL-J           245         474906         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-D           246         721508         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-D           247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         TEN-J           248         320460         Cabo         RIBAMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         CB-G           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         CB-G           251         116923         Capitao         RUI CAVAL CANTE BARBOZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVAL CANTE BARBOZA         01/05/14         SD-J			-			
242         192275         Primeiro-Sargento         RAIMUNDO QUIXABEIRA ABREU         01/05/14         1SGT-J           243         226923         Major         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         MAJ-J           244         149345         Tenente-Coronel         RAIMUNDO VIEIRA DE OLIVEIRA         01/05/14         TEN CEL-J           245         474906         Soldado         REGINALDO RODRIGUES DE MELO         01/05/14         SD-D           246         721508         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-C           247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         SD-C           248         320460         Cabo         RIBAMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         CB-G           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         SUBTEN-J           250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVALCANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         AU-J           2			<b>.</b>		+ +	
243         226923         Major         RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS         01/05/14         MAJ.J           244         149345         Tenente-Coronel         RAIMUNDO VIEIRA DE OLIVEIRA         01/05/14         TEN CEL.J           245         474906         Soldado         REGINALDO RODRIGUES DE MELO         01/05/14         SD-D           246         721508         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-C           247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         1TEN-J           248         320460         Cabo         RIBAMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         CB-G           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         SUBTEN-J           250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVAL CANTE BARBOZA         01/05/14         SUBTEN-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         MAJ-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           255			•		+ +	
244         149345         Tenente-Coronel         RAIMUNDO VIEIRA DE OLIVEIRA         01/05/14         TEN CEL-J           245         474906         Soldado         REGINALDO RODRIGUES DE MELO         01/05/14         SD-D           246         721508         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-C           247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         1TEN-J           248         320460         Cabo         RIBAMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         CB-G           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         TTEN-J           250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVELAALVES DE SOUZA         01/05/14         CB-P-J           251         116923         Capitao         RUI CAVALCANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         MAJ-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro Tenente         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255			-			
245         474906         Soldado         REGINALDO RODRIGUES DE MELO         01/05/14         SD-D           246         721508         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-C           247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         1TEN-J           248         320460         Cabo         RIBAMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         CB-G           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         SUBTEN-J           250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVALCANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         SD-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SG-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1SG-J           256	243	226923	Major	RAIMUNDO SULINO DOS SANTOS	01/05/14	MAJ-J
246         721508         Soldado         REINALDO FERREIRA DE FRANCA         01/05/14         SD-C           247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         1TEN-J           248         320460         Cabo         RIBAMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         CB-G           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         1TEN-J           250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVAL CANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         SD-J           253         603780         Soldado         RUIDEMA CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RORDRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         2SGT-J           256         193759         Segundo         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           257	244	149345	Tenente-Coronel	RAIMUNDO VIEIRA DE OLIVEIRA	01/05/14	TEN CEL-J
247         192070         Primeiro Tenente         RENILDO MONTURIL MORAIS         01/05/14         1TEN-J           248         320460         Cabo         RIBAMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         CB-G           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         1TEN-J           250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVALCANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         MAJ-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193314         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Sargento         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           256         193759         Sargento         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         2TEN-J           2	245	474906	Soldado	REGINALDO RODRIGUES DE MELO	01/05/14	SD-D
248         320460         Cabo         RIBAMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         CB-G           249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         1TEN-J           250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVALCANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         MAJ-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1TEN-J           256         193759         Segundo         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         3SGT-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO JOSE DE ALMEIDA         01/05/14         2TEN-J           2	246	721508	Soldado	REINALDO FERREIRA DE FRANCA	01/05/14	SD-C
249         154559         Primeiro Tenente         ROBERTO PEREIRA LIMA         01/05/14         TEN-J           250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVAL CANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         MAJ-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1TEN-J           256         193759         Segundo         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO DE ALMEIDA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         2B-J	247	192070	Primeiro Tenente	RENILDO MONTURIL MORAIS	01/05/14	1TEN-J
250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVAL CANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         MAJ-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1TEN-J           256         193759         Segundo         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO DE CALMEIDA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         2B-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J	248	320460	Cabo	RIBAMAR ALVES DA SILVA	01/05/14	CB-G
250         183973         Subtenente         RUBENS GOUVEIA ALVES DE SOUZA         01/05/14         SUBTEN-J           251         116923         Capitao         RUI CAVALCANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         MAJ-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1TEN-J           256         193759         Segundo Sargento         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO MARTINS DE OLIVEIRA         01/05/14         CB-J	249	154559	Primeiro Tenente	ROBERTO PEREIRA LIMA	01/05/14	1TEN-J
251         116923         Capitao         RUI CAVAL CANTE BARBOZA         01/05/14         CAP-J           252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         MAJ-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1TEN-J           256         193759         Segundo Segundo Segundo Rocha PASSOS         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO DER ALMEIDA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           263         350	250	183973	<b>+</b>			
252         203200         Major         RUI MILHOMEM MARINHO         01/05/14         MAJ-J           253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1TEN-J           256         193759         Segundo Segundo Segundo SebaSTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         3SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SCILIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J						
253         603780         Soldado         RUIDEMAR CASTRO REIS         01/05/14         SD-J           254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1TEN-J           256         193759         Segundo Segundo SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         3SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO MARTINS DE OLIVEIRA         01/05/14         2TEN-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DEREIRA DA SILVA         01/05/14         1SGT-J						
254         193814         Primeiro-Sargento         SALOMAO RODRIGUES DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1TEN-J           256         193759         Segundo Segundo SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         3SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO MARTINS DE OLIVEIRA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DEREIRA DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TERCINO DEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-			-			
255         146034         Primeiro Tenente         SALVADOR ROCHA PASSOS         01/05/14         1TEN-J           256         193759         Segundo Segundo Sebastiao Alves da Silva         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         3SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO JOSE DE ALMEIDA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO MARTINS DE OLIVEIRA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DIAS CARDOSO         01/05/14         1SGT-J           264         149412         Subtenente         TERCZINO FERREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TERCZINO FERREIRA DE CARA         01/05/14         SUBTEN-J						
256         193759         Segundo Sargento         SEBASTIAO ALVES DA SILVA         01/05/14         2SGT-J           257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         3SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO JOSE DE ALMEIDA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO MARTINS DE OLIVEIRA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DIAS CARDOSO         01/05/14         1SGT-J           264         149412         Subtenente         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TERCINO DEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14			-			
257         322109         Terceiro Sargento         SEBASTIAO DA COSTA BEZERRA         01/05/14         3SGT-J           258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO JOSE DE ALMEIDA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO MARTINS DE OLIVEIRA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DIAS CARDOSO         01/05/14         SUBTEN-J           264         149412         Subtenente         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         1SGT-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14 <t< td=""><td></td><td></td><td>Segundo</td><td></td><td></td><td></td></t<>			Segundo			
258         167086         Segundo Tenente         SEBASTIAO JOSE DE ALMEIDA         01/05/14         2TEN-J           259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO MARTINS DE OLIVEIRA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DIAS CARDOSO         01/05/14         1SGT-J           264         149412         Subtenente         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TEREZINO FERREIRA ROCHA         01/05/14         1SGT-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         SB-J						
259         229882         Segundo Tenente         SEBASTIAO MARTINS DE OLIVEIRA         01/05/14         2TEN-J           260         276320         Cabo         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DIAS CARDOSO         01/05/14         1SGT-J           264         149412         Subtenente         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TEREZINO FERREIRA ROCHA         01/05/14         1SGT-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDEMAR ALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J					_	
260         276320         Cabo         SEBASTIAO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DIAS CARDOSO         01/05/14         1SGT-J           264         149412         Subtenente         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TEREZINO FERREIRA ROCHA         01/05/14         1SGT-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F						
261         396397         Cabo         SEVERINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         CB-J           262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DIAS CARDOSO         01/05/14         1SGT-J           264         149412         Subtenente         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TEREZINO FERREIRA ROCHA         01/05/14         1SGT-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J						
262         763072         Terceiro Sargento         SOLIMAR CAVALCANTE AFONSO         01/05/14         3SGT-J           263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DIAS CARDOSO         01/05/14         1SGT-J           264         149412         Subtenente         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TEREZINO FERREIRA ROCHA         01/05/14         1SGT-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         TEN CEL-J						
263         350634         Primeiro-Sargento         TERCINO DIAS CARDOSO         01/05/14         1SGT-J           264         149412         Subtenente         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TEREZINO FERREIRA ROCHA         01/05/14         1SGT-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         TEN CEL-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         TEN CEL-J					+ +	
264         149412         Subtenente         TERCINO PEREIRA DA SILVA         01/05/14         SUBTEN-J           265         204174         Primeiro-Sargento         TEREZINO FERREIRA ROCHA         01/05/14         1SGT-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         TEN CEL-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEXIS ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J					_	
265         204174         Primeiro-Sargento         TEREZINO FERREIRA ROCHA         01/05/14         1SGT-J           266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         3SGT-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEZ ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J			-		_	
266         148754         Segundo Tenente         VALDECI ARAUJO DA SILVA         01/05/14         2TEN-J           267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         3SGT-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEZ ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J			<del> </del>		+ +	
267         314174         Soldado         VALDECI FRANCISCO BARBOSA CESAR         01/05/14         SD-E           268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         3SGT-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEZ ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J					+ +	
268         263919         Cabo         VALDECI TELES DA CUNHA         01/05/14         CB-J           269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         3SGT-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEZ ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J			<u> </u>		+ +	
269         161758         Subtenente         VALDECY GONCALVES DA CRUZ         01/05/14         SUBTEN-J           270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         3SGT-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEZ ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J					_	
270         330581         Primeiro-Sargento         VALDEMAR ALVES DA SILVA         01/05/14         1SGT-F           271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         3SGT-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEZ ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J					+ +	
271         130520         Coronel         VALDEMAR TENORIO LUZ         01/05/14         CEL-J           272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         3SGT-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEZ ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J					+ +	
272         285060         Terceiro Sargento         VALDEMIRO PEREIRA DE CARVALHO         01/05/14         3SGT-J           273         150086         Tenente-Coronel         VALDEZ ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J					+ +	
273         150086         Tenente-Coronel         VALDEZ ALVES NUNES         01/05/14         TEN CEL-J					01/05/14	
	272	285060	Terceiro Sargento		01/05/14	3SGT-J
274         208593         Cabo         VALDEZ FERNANDES AMORIM         01/05/14         CB-J	273	150086	Tenente-Coronel	VALDEZ ALVES NUNES	01/05/14	TEN CEL-J
	274	208593	Cabo	VALDEZ FERNANDES AMORIM	01/05/14	CB-J

275	264419	Terceiro Sargento	VANDERLINO ALVES BEZERRA	01/05/14	3SGT-G
276	278650	Segundo Sargento	VITAL FERREIRA ROCHA	01/05/14	2SGT-J
277	253288	Subtenente	VOLMER DOS SANTOS	01/05/14	SUBTEN-H
278	392860	Segundo Sargento	WADSON SILVA SANTOS	01/05/14	2SGT-F
279	709193	Soldado	WAGNER LUIZ DE SOUSA	01/05/14	SD-J
280	176660	Segundo Sargento	WALBER PAIVA TAVARES	01/05/14	2SGT-J
281	130476	Tenente-Coronel	WALDIR DA SILVA CAMELO	01/05/14	TEN CEL-J
282	208374	Major	WALTER BARBOSA TURIBIO	01/05/14	MAJ-J
283	248300	Primeiro-Sargento	WASHINGTON LUIZ SALES SERPA	01/05/14	1SGT-J
284	150840	Tenente-Coronel	WELTON MARINHO PITA	01/05/14	TEN CEL-J
285	184175	Segundo Tenente	WILSON GONCALVES DE ALMEIDA	01/05/14	2TEN-J
286	249455	Segundo Sargento	WILSON MARTINS DE SOUSA	01/05/14	2SGT-J

			ANEXO II		
		OU ÍOLA MULITAD DO	ENQUADRAMENTO FUNCIONAL	COMPETÊNCIA	75/0044
			ESTADO DO TOCANTINS CNPJ 335677850001380 -		
1	RELAÇA		STITUIDORES DO BENEFÍCIO DA POLÍCIA MILITAR	DO ESTADO DO T	
ORD	MAT	POSTO/ GRADUAÇÃO	NOME	DT INICIO	NÍVEL/ REFERÊNCI
1	309002	Major	ABSALAO PEREIRA DA SILVA	01/05/14	MAJ-J
2	230124	Cabo	ADEUVALDO ALVES DE SOUZA	01/05/14	CB-J
3	235950	Cabo	ADILSON MARTINS DA COSTA	01/05/14	CB-J
4	714358	Primeiro-Sargento	ADILSON PEREIRA AGUIAR	01/05/14	1SGT-J
5	623122	Soldado	ALESSANDRO PEREIRA LACERDA	01/05/14	SD-J
6	690240	Soldado	AMILTON CARLOS PEREIRA DA SILVA	01/05/14	SD-J
7	417388	Segundo Sargento	AMIZAEL NUNES DOS SANTOS	01/05/14	2SGT-J
8	353672	Cabo	ANTONIO CARDOSO LUNA FILHO	01/05/14	CB-J
9	261807	Primeiro-Sargento	ANTONIO COSTA MARINHO	01/05/14	1SGT-J
10	182452	Primeiro-Sargento	ANTONIO DA CRUZ	01/05/14	1SGT-J
11	498108	Cabo	ANTONIO DA SILVA OLIVEIRA	01/05/14	CB-J
12	469789	Terceiro Sargento	ANTONIO DIAS DA SILVA	01/05/14	3SGT-J
13	434910	Cabo	ANTONIO FRANCISCO S DE SOUSA	01/05/14	CB-J
14	199970	Terceiro Sargento	ANTONIO MARTINS NASCIMENTO	01/05/14	3SGT-J
15	438999	Soldado	ANTONIO NETO AGUIR COSTA	01/05/14	SD-J
16	377950	Terceiro Sargento	APARICIO ARAUJO PAZ	01/05/14	3SGT-J
17	211701	Terceiro Sargento	CELCIMAR PEREIRA DA SILVA	01/05/14	3SGT-J
18	646020	Segundo Tenente	CHARLES JOSE DA SILVA MAMEDE	01/05/14	2TEN-J
19	259758	Terceiro Sargento	DAVENY BATISTA DE FIGUEIREDO	01/05/14	3SGT-J
20	404310	Soldado	DELMIR DONATO DE JESUS	01/05/14	SD-J
21	669419	Soldado	DINACI RIBEIRO ANDRADES CASTRO	01/05/14	SD-J
22	590580	Soldado	DIOCLIDES ALVES DOS SANTOS	01/05/14	SD-J
23	583033	Soldado	DIVAIR ALVES SOBRINHO	+ +	SD-J
24	227101		DOMINGOS JOSE GONCALVES	01/05/14	2TEN-J
25	781487	Segundo Tenente Primeiro Tenente		01/05/14	1TEN-J
		-	DOMINGOS RIBEIRO DE SOUZA	+ +	
26	418885	Major	EDIBERTO BERNARDES CAMPOS	01/05/14	MAJ-J
27	397780	Terceiro Sargento	EDIVAN RODRIGUES CHAVES	01/05/14	3SGT-J
28	378188	Cabo	EDSON DE SOUSA CASTRO	01/05/14	CB-J
29	512567	Soldado	EDVAN DA SILVA CORDEIRO	01/05/14	SD-J
30	244330	Soldado Segundo	EDVARDO GOMES FERREIRA	01/05/14	SD-J
31	294709	Sargento	ELIAS DIAS DA SILVA	01/05/14	2SGT-J
32	588134	Soldado	ELIONEZIO BENJAMIM DA SILVA	01/05/14	SD-J
33	451050	Soldado	EMIVALDO CIRQUEIRA DE OLIVEIRA	01/05/14	SD-J
34	649962	Soldado	EUSELIO DA CUNHA MOURA	01/05/14	SD-J
35	382453	Cabo	FABIANO RODRIGUES FORTALEZA	01/05/14	CB-J
36	886753	Cabo	FABIO BATISTA MACHADO	01/05/14	CB-J
37	455183	Soldado	FRANCISCO DAS CHAGAS SANTOS	01/05/14	SD-J
38	679942	Soldado	FRANCISCO DE ASSIS VIEIRA DE SOUSA	01/05/14	SD-J
39	463416	Terceiro Sargento	FRANCISCO DENEVALDO FEITOSA ANDRADE	01/05/14	3SGT-J
40	684573	Cabo	GERCIMAR COELHO COSTA	01/05/14	CB-J
41	845180	Soldado	GILVAN BENTO DE CARVALHO	01/05/14	SD-J
42	285204	Primeiro-Sargento	HAMILTON SALES BARBOSA	01/05/14	1SGT-J
43	723130	Soldado	HELIO PEREIRA FILGUEIRA	01/05/14	SD-J
44	521374	Soldado	HUMBERTO RIBEIRO ARAUJO	01/05/14	SD-J
45	579789	Soldado	ILCIMAR ARAUJO DA SILVA	01/05/14	SD-J
46	191222	Segundo Tenente	ILSO VILANOVA	01/05/14	2TEN-J
47	430204	Soldado	IRAMAR ROCHA BENVINDO	01/05/14	SD-J
48	458573	Primeiro-Sargento	JAMILSON PITA DE ARRUDA	01/05/14	1SGT-J
49	201598	Cabo	JOAO PAULO BARROS CARNEIRO	01/05/14	CB-J
50	515775	Cabo	JOAO XAVIER LISBOA SALES	01/05/14	CB-J
51	547843	Soldado	JOCLECIMAR AIRES DIAS	01/05/14	SD-J
52	5293	Soldado	JOELINO BARBOSA DE ARAUJO	01/05/14	SD-J
53	335359	Terceiro Sargento	JOSE ALVES MOREIRA	01/05/14	3SGT-J
_ '	509957	Cabo	JOSE BONIFACIO ALVES BEZERRA	01/05/14	CB-J
54 55	236059	Cabo	JOSE COSTA FUMEIRO	01/05/14	CB-J

57	1097520	Soldado	JOSE ORLANDO P SAMPAIO	01/05/14	SD-J
58	240804	Primeiro-Sargento	JOSE ORLANDO PEREIRA DE SOUSA	01/05/14	1SGT-J
59	305756	Terceiro Sargento	JOSE PINTO DE CERQUEIRA	01/05/14	3SGT-J
60	442670	Cabo	LOURIVAN DA CRUZ GUIMARAES	01/05/14	CB-J
61	729880	Soldado	LUCIANO GONCALVES DA SILVA	01/05/14	SD-J
62	547405	Primeiro Tenente	LUIZ CALIXTO DE SOUZA SOBRINHO	01/05/14	1TEN-J
63	356727	Soldado	LUIZ CARLOS VIEIRA FRAGA	01/05/14	SD-J
64	206584	Terceiro Sargento	LUIZ FACUNDES SANTOS	01/05/14	3SGT-J
65	149722	Primeiro-Sargento	LUIZ MELO DA SILVA	01/05/14	1SGT-J
66	476990	Terceiro Sargento	MAGNALDO HENRIQUE FORMIGA	01/05/14	3SGT-J
67	151327	Segundo Sargento	MANOEL MAURICIO CARVALHO	01/05/14	2SGT-J
68	409100	Cabo	MANOEL PINTO DA SILVA	01/05/14	CB-J
69	160134	Primeiro-Sargento	MANOEL TAVARES DE ARAUJO	01/05/14	1SGT-J
70	105998	Primeiro Tenente	MARCELO MENEZES FREITAS DE CAMPOS	01/05/14	1TEN-J
71	182567	Soldado	MARIO MENDES SILVA	01/05/14	SD-J
72	586708	Soldado	MIGUEL ALVES MARTINS	01/05/14	SD-J
73	298030	Cabo	MILTON FRANCISCO DE MORAIS	01/05/14	CB-J
74	314186	Soldado	MOESEIS RODRIGUES CORDEIRO	01/05/14	SD-J
75	244779	Segundo Sargento	NATAN VIEIRA RODRIGUES	01/05/14	2SGT-J
76	676382	Soldado	NORBERTO RIBEIRO FEITOSA	01/05/14	SD-J
77	440842	Cabo	PAULO CESAR BRITO DE OLIVEIRA	01/05/14	CB-J
78	603627	Cabo	PAULO VICENTE DOS SANTOS BATISTA	01/05/14	CB-J
79	254256	Cabo	PEDRO LEANDRO BRANDAO DA SILVA	01/05/14	CB-J
80	519070	Cabo	RAIMUNDO NONATO CEZAR	01/05/14	CB-J
81	263439	Subtenente	RAIMUNDO NONATO PEREIRA DA SILVA	01/05/14	SUBTEN-J
82	1017292	Soldado	RENALDO LOPES LIMA	01/05/14	SD-J
83	595679	Soldado	RICARDO PEREIRA DE CARVALHO	01/05/14	SD-J
84	497992	Soldado	ROSSINI ALVES RODRIGUES ROCHA	01/05/14	SD-J
85	339018	Soldado	VALDECI JOSE BATISTA	01/05/14	SD-J
86	447101	Cabo	VALDECY FRANCISCO SILVA	01/05/14	CB-J
87	516860	Soldado	WAGNER LEAO MILHOMEM	01/05/14	SD-J
88	632056	Soldado	WALNEY NUNES SILVA	01/05/14	SD-J
89	205506	Subtenente	WASHINGTON LUIS REIS ALVES	01/05/14	SUBTEN-J
90	930638	Soldado	WILLIAN PINHEIRO DE CARVALHO	01/05/14	SD-J
91	263312	Terceiro Sargento	WILSON DE OLIVEIRA PINTO CBPM	01/05/14	3SGT-J

#### PORTARIA Nº 229/2014-SAMP/DGP

Agrega Policiais Militares e adota outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições que lhe conferem o art. 10 da Lei Complementar nº 79, de 27 de abril de 2012, c/c art. 107, § 1º, inciso II e § 9º; art. 121, inciso I e art. 122, inciso I, II e § 1º, da Lei nº 2.578, de 20 de abril de 2012, e;

Considerando que os Militares requereram suas transferências para a reserva remunerada após cumprirem os requisitos legais, e em decorrência, devem ser agregados e afastados das atividades Policiais Militares:

#### **RESOLVE:**

Art. 1° AGREGAR, o CEL QOPM RG 00.055/1 JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA – Mat. 415215, do QCG, a partir de 08 de maio de 2014, devendo permanecer agregado até a publicação do ato de sua transferência para a reserva remunerada no Diário Oficial do Estado.

Art. 2° AGREGAR, o SUB TEN QPPM RG 00.513/2 NILO BENEDITO SILVA – Mat. 424745, da CIOE, a partir de 06 de maio de 2014, devendo permanecer agregado até a publicação do ato de sua transferência para a reserva remunerada no Diário Oficial do Estado, ficando Adido ao QCG.

Art. 3° Publique-se em Boletim Geral e remeta-se para Folha de Pagamento e Diário Oficial do Estado.

Quartel do Comando-Geral, em Palmas - TO, 12 de maio de 2014.

#### PORTARIA Nº 234/2014-SAMP/DGP

Promove Praça Policial Militar pelo critério de Invalidez Permanente e adota outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições legais contidas no art. 10 da Lei Complementar nº 79, de 27 de abril de 2012, c/c art. 85, inciso VII da Lei nº 2.578, de 20 de abril de 2012 e artigos 55, 56 da Lei nº 2.575, de 20 de abril de 2012; Ofício nº 160/2014-CPP/PM/2-EMG, e;

Considerando a Ata da 243ª da Reunião da Comissão de Promoção de Praças (CPP), datada de 06/05/2014, publicada no BG nº 087 de 13/05/2014, após acurada análise dos dispositivos legais que trata da matéria, propôs a Promoção do Policial Militar pelo critério de Invalidez Permanente:

#### **RESOLVE:**

Art. 1° PROMOVER, pelo critério de Invalidez Permanente, a partir de 14 de maio de 2014, à graduação de 3° SARGENTO no Quadro de Praças Policiais Militares – QPPM, o seguinte Policial Militar, a saber:

GRADUAÇÃO	RG	NOME	MAT.
CB QPPM	03.453/3	CHARLESTON DE SOUSA ABREU	757138

Art. 2º Publique-se em Boletim Geral e remeta-se para IGEPREV e Diário Oficial do Estado.

Quartel do Comando-Geral, em Palmas-TO, 19 de maio de 2014.

#### PORTARIA Nº 235/2014-SAMP/DGP

Designa Oficial Superior para Função e dá outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais e com base no art. 10 da Lei Complementar nº 79, de 27 de abril de 2012, c/c o anexo I da Lei nº 2.219, de 18 de novembro de 2009, c/c art. 5º letra "d" do Decreto nº 7.988, de 19 de maio de 1993, e;

Considerando que toda movimentação tem por finalidade principal assegurar a ação presença, atendendo a necessidade do serviço nas Unidades, Subunidades e respectivas frações destacadas da Corporação;

Considerando a necessidade de continuidade do serviço administrativo e operacional;

#### **RESOLVE:**

Art. 1° DESIGNAR a MAJ QOPM RG 04.694/1 WELERE GOMES BARBOSA SILVEIRA – Mat. 853089-1, para a Função de Ajudante de Ordens, a partir de 19 de maio de 2014.

Art.  $2^{\circ}$  Publique-se em Boletim Geral e remeta-se para Folha de Pagamento e Diário Oficial do Estado.

Quartel do Comando-Geral, em Palmas-TO, 19 de maio de 2014.

### PORTARIA Nº 239/2014-SAMP/DGP

Designa Oficial Superior para Função e dá outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais e com base no art. 10 da Lei Complementar nº 79, de 27 de abril de 2012, c/c art. 5º letra "d" do Decreto nº 7.988, de 19 de maio de 1993, e;

Considerando que toda movimentação tem por finalidade principal assegurar a ação presença, atendendo a necessidade do serviço nas Unidades, Subunidades e respectivas frações destacadas da Corporação;

Considerando a necessidade de continuidade do serviço administrativo e operacional;

#### RESOLVE:

Art. 1° DESIGNAR o TEN CEL QOPM RG 01.384/1 EDILSON PEREIRA SILVA – Mat. 560665, para a Função de Subdiretor de Apoio logístico – DAL, e responder nas ausências e impedimentos do titular, a partir de 21 de maio de 2014.

Art. 2° Publique-se em Boletim Geral e remeta-se para Folha de Pagamento e Diário Oficial do Estado.

Quartel do Comando-Geral, em Palmas-TO, 21 de maio de 2014.

# PORTARIA Nº 242/2014-SAMP/DGP

Dispensa Oficial Superior da Função e dá outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais e com base no art. 10 da Lei Complementar nº 79, de 27 de abril de 2012, c/c o anexo II da Lei nº 2.219 de 18 de novembro de 2009, c/c art. 6º letra "a" do Decreto nº 7.988 de 19 de maio de 1993, e;

Considerando que toda movimentação tem por finalidade principal assegurar a ação presença, atendendo a necessidade do serviço nas Unidades, Subunidades e respectivas frações destacadas da Corporação;

Considerando a necessidade de continuidade do serviço administrativo e operacional;

#### RESOLVE:

Art. 1° DISPENSAR o TEN CEL QOPM RG 02.242/1 FELIZARDO RAMOS DOS SANTOS – Mat. 497827, da Função de Diretor do SIOP, a partir de 17 de fevereiro de 2014.

Art. 2° Publique-se em Boletim Geral e remeta-se para Folha de Pagamento e Diário Óficial do Estado.

Quartel do Comando-Geral, em Palmas-TO, 21 de maio de 2014.

#### PORTARIA Nº 245/2014-SAMP/DGP.

Retifica a Portaria nº 222/2014-SAMP/DGP e dá outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais e com base no artigo 10 da Lei Complementar nº 79, de 27 de abril de 2012;

#### RESOLVE:

Art. 1° RETIFICAR a Portaria nº 222/2014-SAMP/DGP, de 08 de maio de 2014, publicada no BG nº 086, de 12 de maio de 2014:

#### a) Onde se lê:

Art. 1° REENQUADRAR a partir de 1° de maio de 2.014, nas respectivas referências constantes do Anexo I da Lei nº 2.823, de 30 de dezembro de 2013, os Policiais Militares abaixo especificados a saber:

MAT.	NOME	ANOS	MESES	DIAS	NÍVEL/ REFERÊNCIA
720735	ADÉLIA TAVARES PINTO	23	2	31	3SGT-H
369175	ADELSON XAVIER DE SÁ	24	10	24	SUBTEN-I
378991	ADILSON ALVES NERES	24	10	24	1SGT-I
614674	ADNÉSIO CARDOSO DE SOUZA	20	6	8	3SGT-G
654271	ALAÍDES PEREIRA MACHADO	18	8	29	TEN CEL-G
512051	AMARO MARTINS DE QUEIROZ NETO	26	8	15	CEL-I
815928	ANDRÉ CUNHA LIMA	7	0	28	CB-C
535520	ANTÔNIO DA SILVA PAZ RIBEIRO	19	0	25	CB-G
330301	ANTÔNIO FÉLIX NOGUEIRA GOMES FILHO	0	4	7	SD-A
898093	ANTÔNIO RAIMUNDO MOURA DOS SANTOS	8	0	9	3SGT-C
423170	CELISMAR LÁZARO DA SILVEIRA	13	2	28	MAJ-E
660635	CÉSAR AUGUSTO SOUSA VIEIRA	22	1	19	SUBTEN-H
501582	CÍCERO RODRIGUES DA SILVA	22	1	19	SUBTEN-H
892601	CLÁUDIO FERREIRA LIMA	13	1	14	CB-E
848909	CLAUDOMIR BRAGA PINTO	13	2	28	2SGT-E
774276	CLÉGIO VALADARES BARBOSA	19	9	20	CAP-G
276689	CLEÔMENES BENVINDO DE OLIVEIRA	13	8	28	MAJ-E
310545	DANIEL BATISTA DA SILVA	22	10	6	3SGT-H
88770	DANIEL SILVA DOS SANTOS	7	0	28	1TEN-C
481390	DOMINGOS VELÊDA	22	2	27	3SGT-H
373890	EDIMAR CRUZ DA SILVA OLIVEIRA	26	9	21	1TEN-I
474645	EDIVARDES GOMES DE SOUSA	21	9	29	1TEN-H
668671	EGÍDIA NEVES DE CARVALHO PAULA	9	3	11	CAP-D
693161	ELIANA DA COSTA	23	1	23	3SGT-H
410813	ELIAS DOS SANTOS MORAIS	0	4	7	CB-A
899346	ELIZÂNGELA BARBOSA DE OLIVEIRA	7	11	5	SUBTEN-C
38766	ELPIDIO RIBEIRO DE SOUZA NETO	6	10	6	CB-C
1083171	EMERSON GUIMARÃES BARBOSA	8	0	9	CB-C
420909	EUCLIDES CARNEIRO LIRA	23	3	23	3SGT-H
311100	EUGÊNIO ROMER TEIXEIRA	23	9	26	СВ-Н
643819	FÁBIO MOURA SANTOS	24	5	14	1SGT-I
343216	FAUSTINO SARAIVA DOS REIS E SILVA	24	1	26	2TEN-I
819375	FERNANDA BARREIRA CÂNDIDO	12	7	20	CB-E
511599	FRANCISCO BATISTA DE OLIVEIRA	17	9	18	1SGT-F
632986	GEAN CARLOS ERNESTO DA FROTA	8	0	9	CB-C
996959	GEISON PINHEIRO DE SOUSA	8	0	9	CB-C

685048	GENIVALDO CORDEIRO DOS SANTOS	22	11	4	SUBTEN-H
662474	GERIVALDO DA SILVA AIRES	23	6	30	MAJ-H
918134	GIDALTE DE ARAÚJO BORGES	13	2	19	CB-E
855306	GILVAN PEREIRA DE MORAIS	15	2	28	CB-F
516925	GILVAN RODRIGUES COSTA JÚNIOR	14	8	4	CB-E
656139	HELBERT PAULA DA SILVA	20	3	5	CB-G
769499	IVANDEY JOSÉ DA SILVA	20	6	11	CB-G
492568	IVANILDES NUNES CARVALHO OLIVEIRA	9	3	11	SUBTEN-D
444665	IZAIAS ALVES COELHO	24	10	24	SUBTEN-I
952786	JALES AGUIAR GOMES	10	2	19	CB-D
575164	JÂNIO SOARES LEAL	20	2	15	SUBTEN-G
754472	JASSON CARVALHO LIMA	10	10	11	CB-D
426110	JEFFERSON FERNANDES GADELHA	21	3	9	CEL-H
410679	JOÃO DE OLIVEIRA FILHO	24	5	14	SUBTEN-I
442371	JOÃO FRANCISCO VIEIRA DA SILVA	28	2	7	SUBTEN-J
332875	JOÃO GOULART PEREIRA DOS SANTOS BARBOSA	30	1	28	2TEN-J
403870	JOAQUIM BELÉM DE OLIVEIRA	0	4	7	SD-A
535841	JOAQUIM GOMES DA SILVA	22	2	27	3SGT-H
480440	JOSÉ FILHO SOARES DE SOUSA	23	3	23	3SGT-H
485760	JOSÉ MARIA SOARES DE CARVALHO	9	3	11	CAP-D
949581	JOSÉ NETO MOTA DE SOUSA	10	11	13	CB-D
688220	JOSÉ PEREIRA AMORIM	20	8	6	CB-G
932908	JOSÉ WILK TAVARES DA MOTA CASTRO	8	0	9	CB-C
670252	JOSIBEL FRANCISCO RAMALHO	19	9	20	CB-G
1048104	JULIANO CARDOSO MOSCON	8	0	9	CB-C
621307	JURANDIR DOURADO DA ROCHA	21	11	30	3SGT-H
960138	LÉLLIS FLÁVIO OLIVEIRA SANTOS	13	2	28	CB-E
36848	LEONARDO BENTO RIBEIRO DE OLIVEIRA	7	0	28	CB-C
422610	LUIZ CLÁUDIO GONÇALVES BENÍCIO	24	5	14	CEL-I
757394	LYVYA GOMES DO PRADO	13	8	28	MAJ-E
579832	MANOEL FILHO PINTO DE SOUSA	15	11	23	CAP-F
58959	MANOEL MESSIAS RODRIGUES RIBEIRO	3	8	13	2TEN-B
857066	MARIA CELMA MARTINS DA COSTA CASTANHEIRA	9	3	11	SUBTEN-D
966189	MARILENE APARECIDA MAIA LIMA	13	1	10	2SGT-E
957425	MARILENE SIQUEIRA DE MOURA COSTA	10	2	28	CB-D
926570	MAURIZA SILVA SANTOS	10	2	28	CB-D
1090143	MAURO DIAS RIBEIRO	23	2	10	TEN CEL-H
1048260	NAIANNY ALVES ROCHA BORGES COSTA	5	8	28	SUBTEN-B
753935	NELZI PEREIRA DE SOUSA	16	2	28	CB-F
725204	OSIRENE TEIXEIRA DE OLIVEIRA	14	8	13	SUBTEN-E
571171	PEDRO DE ALCÂNTARA NUNES VILANOVA	22	1	19	3SGT-H
579339	PEDRO MACIEL DE OLIVEIRA FILHO	22	1	19	2TEN-H
604498	RAIMUNDO ALMEIDA BEZERRA	26	0	28	1SGT-I
497104	RAIMUNDO BANDEIRA DE SÁ	23	6	30	3SGT-H
450689	RAIMUNDO PEREIRA DOS SANTOS	0	4	7	SD-A
714760	RENATO RÉZIO DE SOUSA	13	2	28	MAJ-E
379960	RIVALDO MARIANO DE SOUSA	25	2	7	1SGT-I
1056395	ROBSON RIBEIRO LOPES	10	2	28	CB-D
32776	RÔMERSON DE MIRANDA	13	1	9	CB-E
1028189	RONALDO DA CRUZ VALADARES	9	3	11	SUBTEN-D
1020109	ROSIMEIRE HONORATO DOS SANTOS	8	0	9	CB-C
905413 395678	RUBERVAL SOUSA CARVALHO SALMON ALVES PUGAS	24	10 6	30	1SGT-I SUBTEN-H
941648		10	2	28	CB-D
	SHEYLA GONÇALVES DA COSTA MOURA	9			
467756	SILBER DA CRUZ MOTA  TANIA MARIA LAGO	17	3	9	CAP-D CAP-F
577501 970636	UAQUICEL RODRIGUES CARVALHO			9	CB-C
	,	- 8	0		
952981	VALÈRIA LEOBAS DE CASTRO ANTUNES	5	8	28	CAP-B
520709	VALMIFRAN MARINHO FERREIRA	20	8	3	2TEN-G
640065	VALMY DE ARAÚJO CARVALHO	16	11	9	CB-F
1028235	VÂNIA APARECIDA DE SOUSA ELIAS	10	2	28	CB-D
579406	WALTER RIBEIRO GUIMARÃES	0	4	7	SD-A
661196	WELITON PEREIRA DE SOUSA	21	11	27	CB-H
841836	ZENILTON NAPOLEÃO ALMEIDA	8	0	9	CB-C
1065017	ZILOMAR SANTANA DE SOUZA	8	0	9	CB-C

# b) Leia-se:

Art. 1° REENQUADRAR a partir de 1° de maio de 2.014, nas respectivas referências constantes do Anexo I da Lei nº 2.823, de 30 de dezembro de 2013, os Policiais Militares abaixo especificados a saber:

					<u> </u>
MAT.	NOME	ANOS	MESES	DIAS	NÍVEL/ REFERÊNCIA
720735	ADÉLIA TAVARES PINTO	23	2	31	3SGT-H
369175	ADELSON XAVIER DE SÁ	31	3	6	SUBTEN-J
378991	ADILSON ALVES NERES	29	0	1	1SGT-J
614674	ADNÉSIO CARDOSO DE SOUZA	31	0	10	3SGT-J
654271	ALAIDES PEREIRA MACHADO	23	1	19	TEN CEL-H
512051 815928	AMARO MARTINS DE QUEIROZ NETO  ANDRÉ CUNHA LIMA	26 12	7 8	31 18	CEL-I CB-E
535520	ANTÔNIO DA SILVA PAZ RIBEIRO	21	4	30	CB-E
330301	ANTÔNIO FÉLIX NOGUEIRA GOMES FILHO	12	8	27	SD-E
898093	ANTÔNIO RAIMUNDO MOURA DOS SANTOS	13	6	11	3SGT-E
423170	CELISMAR LÁZARO DA SILVEIRA	30	5	26	MAJ-J
660635	CÉSAR AUGUSTO SOUSA VIEIRA	24	7	29	SUBTEN-I
501582	CÍCERO RODRIGUES DA SILVA	25	9	26	SUBTEN-I
892601	CLÁUDIO FERREIRA LIMA	16	10	22	CB-F
848909	CLAUDOMIR BRAGA PINTO	15	7	7	2SGT-F
774276 276689	CLEGIO VALADARES BARBOSA  CLEÔMENES BENVINDO DE OLIVEIRA	21	7 5	29 19	CAP-H
310545	DANIEL BATISTA DA SILVA	20 27	2	30	MAJ-G 3SGT-J
88770	DANIEL SILVA DOS SANTOS	10	0	22	1TEN-D
481390	DOMINGOS VELÊDA	26	8	18	3SGT-I
373890	EDIMAR CRUZ DA SILVA OLIVEIRA	27	1	10	1TEN-J
474645	EDIVARDES GOMES DE SOUSA	28	9	17	1TEN-J
668671	EGÍDIA NEVES DE CARVALHO PAULA	17	5	7	CAP-F
693161	ELIANA DA COSTA	23	2	31	3SGT-H
410813	ELIAS DOS SANTOS MORAIS	21	3	13	CB-H
899346	ELIZÂNGELA BARBOSA DE OLIVEIRA	17	8	11	SUBTEN-F
38766	ELPIDIO RIBEIRO DE SOUZA NETO	8	10	4	CB-C
1083171	EMERSON GUIMARÃES BARBOSA	8	5	9	CB-C
420909 311100	EUCLIDES CARNEIRO LIRA EUGÊNIO ROMER TEIXEIRA	27 25	9	5 25	3SGT-J CB-I
643819	FÁBIO MOURA SANTOS	25	8	10	1SGT-I
343216	FAUSTINO SARAIVA DOS REIS E SILVA	24	1	26	2TEN-I
819375	FERNANDA BARREIRA CÂNDIDO	16	4	21	CB-F
511599	FRANCISCO BATISTA DE OLIVEIRA	20	10	21	1SGT-G
632986	GEAN CARLOS ERNESTO DA FROTA	15	8	14	CB-F
996959	GEISON PINHEIRO DE SOUSA	11	9	16	CB-D
685048	GENIVALDO CORDEIRO DOS SANTOS	23	11	29	SUBTEN-I
662474	GERIVALDO DA SILVA AIRES	23	9	29	MAJ-H
918134	GIDALTE DE ARAÚJO BORGES	14	3	28	CB-E
855306 516925	GILVAN PEREIRA DE MORAIS GILVAN RODRIGUES COSTA JÚNIOR	19 19	7	20 11	CB-G CB-G
656139	HELBERT PAULA DA SILVA	22	2	22	CB-G CB-H
769499	IVANDEY JOSÉ DA SILVA	21	9	8	CB-H
492568	IVANILDES NUNES CARVALHO OLIVEIRA	25	10	17	SUBTEN-I
444665	IZAIAS ALVES COELHO	28	10	3	SUBTEN-J
952786	JALES AGUIAR GOMES	13	10	8	CB-E
575164	JÂNIO SOARES LEAL	21	6	30	SUBTEN-H
754472	JASSON CARVALHO LIMA	19	11	23	CB-G
426110	JEFFERSON FERNANDES GADELHA	28	10	5	CEL-J
410679	JOÃO DE OLIVEIRA FILHO	29	0	21	SUBTEN-J
442371	JOÃO FRANCISCO VIEIRA DA SILVA JOÃO GOULART PEREIRA DOS SANTOS BARBOSA	28	2	7	SUBTEN-J
332875 403870	JOAQUIM BELÉM DE OLIVEIRA	30 12	0	28 23	2TEN-J SD-E
535841	JOAQUIM GOMES DA SILVA	26	2	26	3SGT-I
480440	JOSÉ FILHO SOARES DE SOUSA	24	6	7	3SGT-I
485760	JOSÉ MARIA SOARES DE CARVALHO	27	6	6	CAP-J
949581	JOSÉ NETO MOTA DE SOUSA	14	7	25	CB-E
688220	JOSÉ PEREIRA AMORIM	22	4	30	СВ-Н
932908	JOSÉ WILK TAVARES DA MOTA CASTRO	13	11	23	CB-E
670252	JOSIBEL FRANCISCO RAMALHO	20	10	12	CB-G
1048104		13	3	16	CB-E
621307	JURANDIR DOURADO DA ROCHA LÉLLIS FLÁVIO OLIVEIRA SANTOS	22 14	8	24	3SGT-H
960138 36848	LEONARDO BENTO RIBEIRO DE OLIVEIRA	8	11	25 13	CB-E CB-C
422610	LUIZ CLÁUDIO GONÇALVES BENÍCIO	33	2	7	CEL-J
757394	LYVYA GOMES DO PRADO	19	11	22	MAJ-G
579832	MANOEL FILHO PINTO DE SOUSA	23	1	23	CAP-H
58959	MANOEL MESSIAS RODRIGUES RIBEIRO	8	11	19	2TEN-C
857066	MARIA CELMA MARTINS DA COSTA CASTANHEIRA	19	7	30	SUBTEN-G
966189	MARILENE APARECIDA MAIA LIMA	16	1	9	2SGT-F
957425	MARILENE SIQUEIRA DE MOURA COSTA	11	3	9	CB-D
926570	MAURIZA SILVA SANTOS	16	1	18	CB-F
1090143		29	0	31	TEN CEL-J
1048260 753035	NAIANNY ALVES ROCHA BORGES COSTA  NELZI PEREIRA DE SOUSA	10 18	10	10 7	SUBTEN-D
753935 725204	OSIRENE TEIXEIRA DE OLIVEIRA	24	10	6	CB-G SUBTEN-I
120204	OUNCIAL TEINEIMADE OLIVEIMA		10		OOD   LIN-I

571171	PEDRO DE ALCÂNTARA NUNES VILANOVA	23	1	19	3SGT-H
579339	PEDRO MACIEL DE OLIVEIRA FILHO	24	5	10	2TEN-I
604498	RAIMUNDO ALMEIDA BEZERRA	28	6	29	1SGT-J
497104	RAIMUNDO BANDEIRA DE SÁ	26	9	26	3SGT-I
450689	RAIMUNDO PEREIRA DOS SANTOS	11	5	6	SD-D
714760	RENATO RÉZIO DE SOUSA	15	5	13	MAJ-F
379960	RIVALDO MARIANO DE SOUSA	28	10	15	1SGT-J
1056395	ROBSON RIBEIRO LOPES	11	8	24	CB-D
32776	RÔMERSON DE MIRANDA	15	11	13	CB-F
1028189	RONALDO DA CRUZ VALADARES	11	9	20	SUBTEN-D
1022679	ROSIMEIRE HONORATO DOS SANTOS	12	8	4	CB-E
905413	RUBERVAL SOUSA CARVALHO	26	5	6	1SGT-I
395678	SALMON ALVES PUGAS	29	10	9	SUBTEN-J
941648	SHEYLA GONÇALVES DA COSTA MOURA	18	2	25	CB-G
467756	SILBER DA CRUZ MOTA	19	9	30	CAP-G
577501	TANIA MARIA LAGO	25	2	30	CAP-I
970636	UAQUICEL RODRIGUES CARVALHO	13	4	21	CB-E
952981	VALÉRIA LEOBAS DE CASTRO ANTUNES	12	1	6	CAP-E
520709	VALMIFRAN MARINHO FERREIRA	22	11	26	2TEN-H
640065	VALMY DE ARAÚJO CARVALHO	19	0	28	CB-G
1028235	VÂNIA APARECIDA DE SOUSA ELIAS	16	10	20	CB-F
579406	WALTER RIBEIRO GUIMARÃES	14	11	15	SD-E
661196	WELITON PEREIRA DE SOUSA	23	5	2	СВ-Н
841836	ZENILTON NAPOLEÃO ALMEIDA	11	0	29	CB-D
1065017	ZILOMAR SANTANA DE SOUZA	11	8	17	CB-D

Art. 2° Publique-se em Boletim Geral e remeta-se para Folha de Pagamento e Diário Oficial do Estado.

Quartel do Comando-Geral, em Palmas-TO, 22 de maio de 2014.

#### PORTARIA Nº 246/2014-SAMP/DGP

Agrega Policial Militar e adota outras providências.

O COMANDANTE-GERAL DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições que lhe conferem o art. 10 da Lei Complementar nº 79, de 27 de abril de 2012, c/c art. 107, § 1º, inciso II e § 9º; art. 121, inciso II e art. 122, inciso II e § 1º, da Lei nº 2.578, de 20 de abril de 2012, e;

Considerando que o Militar requereu sua transferência para a reserva remunerada após cumprir o requisito legal, e em decorrência, deve ser agregado e afastado das atividades Policiais Militares;

#### RESOLVE:

Art. 1° AGREGAR, o CEL QOPM RG 01.044/1 ALFRENÉSIO MARTINS FEITOSA – Mat. 531630, da CAMIL, a partir de 22 de maio de 2014, devendo permanecer agregado até a publicação do ato de sua transferência para a reserva remunerada no Diário Oficial do Estado, ficando Adido ao QCG.

Art. 2° Publique-se em Boletim Geral e remeta-se para Folha de Pagamento e Diário Oficial do Estado.

Quartel do Comando-Geral, em Palmas - TO, 22 de maio de 2014.

# SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

Secretário: LÚCIO MASCARENHAS MARTINS

#### PORTARIA Nº 512 - DEM, DE 05 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no artigo 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado do Tocantins e no uso da atribuição conferida pelo artigo 1º, inciso II, alínea "b", do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, RESOLVE:

DEMITIR, a partir 03 de março de 2009, PAULO CÉSAR DO CARMO, número funcional 168467, Técnico em Laboratório, integrante do Quadro de Profissionais da Saúde do Tocantins, lotado na Secretaria Estadual de Saúde, por incorrer na infração administrativa disciplinar de abandono de cargo público, tipificada no artigo 162, cominado com o artigo 157, inciso II, ambos da Lei Estadual nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, de acordo com a decisão prolatada nos autos do Processo Administrativo Disciplinar nº 2009.2300. 000782.

#### PORTARIA/SECAD/GASEC Nº 531/2014.

O SECRETÁRIO DAADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições e consoante o disposto no Decreto Estadual nº 4.576, de 21 de junho de 2012, que dispõe sobre a execução financeiro-orçamentária do Poder Executivo Estadual. e

CONSIDERANDO a necessidade de contratação da empresa FC EMPREENDIMENTOS E PARTICIPAÇÕES LTDA., referente à dispensa de licitação para locação de imóvel destinada a abrigar a Diretoria do Plansaúde, situado à Quadra 104 sul, Rua SE-07, lote 30, Centro-CEP: 77.020.22 em Palmas.

CONSIDERANDO que o valor estimado para a contratação respeita o estabelecido no art. 24, X, da Lei nº 8.666/93;

CONSIDERANDO que o preço está compatível com o preço de mercado e que não se trata de parcelamento de um mesmo serviço;

CONSIDERANDO a existência de recursos para custear as despesas com a aquisição dos serviços;

CONSIDERANDO, ainda, o teor do Parecer Jurídico nº. 41/2014, exarado pela Assessoria Jurídica desta Pasta,

#### **RESOLVE**

Art. 1º. DISPENSAR a realização de licitação, nos termos do art. 24, X, da Lei nº. 8.666/93, para locação de imóvel situado à Quadra 104 sul, Rua SE-07, lote 30, Centro – CEP: 77.020.022 em Palmas-TO, para abrigar a Diretoria do Plansaúde no valor anual de R\$ 107.400,00 (cento e sete mil e quatrocentos reais), em favor da empresa FC EMPREENDIMENTOS E PARTICIPAÇÕES LTDA., inscrita no CNPJ sob o nº 13.728.342/001-74.

Art. 2º. DETERMINAR a publicação da presente Portaria no Diário Oficial do Estado do Tocantins.

GABINETE DO SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, aos 10 dias do mês de fevereiro de 2014.

#### PORTARIA Nº 552 - REM, DE 23 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, art. 1º, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, c/c o inciso VI, art. 15, da Lei nº 2.669, de 19 de dezembro de 2012, com fulcro no inciso I, §1º, art. 35, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, e em conformidade ao disposto na Instrução Normativa Geral Nº 02/2001, de 19 de dezembro de 2001, e considerando:

que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual:

que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos serviços públicos;

a conveniência administrativa manifestada oficialmente entre os órgãos envolvidos, resolve:

REMOVER, para a Secretaria da Saúde,

IVANEIDE BATISTA NUNES, número funcional 639580/2, Analista em Desenvolvimento Social, oriunda da Secretaria do Trabalho e da Assistência Social, a partir de 05 de maio de 2014.

#### PORTARIA Nº 553 - REM, DE 23 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, art. 1º, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, c/c o inciso VI, art. 15, da Lei nº 2.669, de 19 de dezembro de 2012, com fulcro no inciso I, §1º, art. 35, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, e em conformidade ao disposto na Instrução Normativa Geral Nº 02/2001, de 19 de dezembro de 2001, e considerando:

que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual:

que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos serviços públicos;

a conveniência administrativa manifestada oficialmente entre os órgãos envolvidos, resolve:

REMOVER, para o Instituto de Terras do Estado do Tocantins,

DÉBORAH PRISCILLA BARBOSA DE SENA, número funcional 1258885/3. Assistente Administrativo, oriunda do Instituto de Desenvolvimento Rural do Estado do Tocantins, a partir de 06 de maio de 2014.

#### PORTARIA Nº 559 - DSG, DE 26 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DAADMINISTRAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, com fulcro no art. 67 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e, observado o disposto no art. 13, inciso IX da Instrução Normativa do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins - TCE-TO nº 02/2008, de 07 de maio de 2008,

#### **RESOLVE:**

Art. 1º Designar os servidores abaixo relacionados com seus respectivos suplentes, para na condição de interlocutores, fiscalizarem a execução do contrato, prestação dos serviços e recebimentos de material quando for o caso, conforme objeto dos contratos;

Art. 2º As atribuições de que dispõem esta Portaria são estendidas ao servidor suplente nos casos de ausência, férias ou impedimento do titular.

Titular:	Juracy Junior Alves Matrícula: 941090-5					
Suplente:	Osvaldo Polidoro da Silva Matricula: 498560-	1				
CONTRATO	PROCESSO Nº	CONTRATADA	OBJETO			
14/2014	2013.24950.000124	Costa e Vieira LTDA.	Aquisição de material de consumo.			
Titular:	Juracy Junior Alves Matrícula: 941090-5					
Suplente:	Osvaldo Polidoro da Silva Matricula: 498560	-1				
CONTRATO	PROCESSO N°	CONTRATADA	OBJETO			
15/2014	2013.24950.000124	O & M Multivisão LTDA - EPP.	Aquisição de material de consumo.			
Titular:	Juracy Junior Alves Matrícula: 941090-5					
Suplente:	Osvaldo Polidoro da Silva Matricula: 498560-	1				
CONTRATO	PROCESSO N°	CONTRATADA	OBJETO			
16/2014	2013.24950.000124	W. V. B. Vargas - LTDA-ME.	Aquisição de materia de consumo.			
Titular:	Juracy Junior Alves Matrícula: 941090-5					
Suplente:	Osvaldo Polidoro da Silva Matricula: 498560-1					
CONTRATO	PROCESSO N°	CONTRATADA	OBJETO			
17/2014	2013.24950.000124	RG Comercial LTDA – ME.	Aquisição de material de consumo.			
		•				
Titular:	Juracy Junior Alves Matrícula: 941090-5					
Suplente:	Osvaldo Polidoro da Silva Matricula: 498560-	1				
CONTRATO	PROCESSO N°	CONTRATADA	OBJETO			
18/2014	2013.24950.000124	Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro & Cia LTDA-ME.	Aquisição de material de consumo.			
·	To 11 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1					
Titular:	Onildo Mendes Brito Matrícula: 594833-2					
Suplente:	Daniel Rodrigues Matricula: 188703-3	CONTRATARA	ODUSTO			
CONTRATO	PROCESSO Nº	CONTRATADA	OBJETO			
09/2014	2014.2300.001076	FC Empreendimentos e Participações LTDA.	Locação de imóve Comercial.			
Titular:	Istaney Teodorio Borges	Matrícula: 1274007-1				
Suplente:	Vera Lucia Inocência Brandão Pereira	Matricula: 452443-4				
CONTRATO	PROCESSO N°	CONTRATADO	ASSUNTO			
10/2014	2013.2300.009529	Carlos Orlando Amorim e Maria Helena Rainert Amorim.	Locação de imóvel Comercial.			

#### Cumprindo-lhes:

- I acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento dos Contratos;
- II fiscalizar o desenvolvimento dos trabalhos;
- III receber e apresentar relatórios;

- IV anotar em registro próprio:
- a) os incidentes e irregularidades encontradas;
- b) as providências que determinou e os correspondentes resultados obtidos;
- V acompanhar os prazos de vigência dos contratos, indicando a necessidade de prorrogações, rescisões, novas contratações do mesmo objeto, acréscimos e supressões;
- VI certificar-se de que o serviço realizado atende integralmente às especificações contidas no instrumento convocatório, e correspondente contrato e proposta;
- VII responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno:
- VIII proceder a verificação de todas as condições préestabelecidas pela CONTRATANTE, podendo rejeitar, no todo ou em parte o fornecimento de produtos em desacordo com as mesmas, fazendo registrar as ocorrências nos autos da contratação;
- IX nos casos de prorrogações, as solicitações devem ser expedidas em, no máximo, 90 (noventa) dias do término do contrato;
- X diligenciar para que as solicitações de acréscimos e supressões ocorram com, ao menos, 90 (noventa) días de antecedência à alteração contratual.
- Art. 3º O Fiscal de que trata esta Portaria é responsável civil, penal e administrativamente pelos atos que praticar, aplicando-se-lhe as disposições das Leis nº 8.666/93 de 21 de junho de 1993 e suas alterações e Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.
  - Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### DESPACHOS DE LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES **PARTICULARES**

#### **DESPACHO Nº 2.310/2014**

PROCESSO Nº: 2014/30550/001680

INTERESSADO: CÉSAR AUGUSTO DELGADO

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Médico

NÚMERO FUNCIONAL: 839441/3 ÓRGÃO: Secretaria da Saúde

LOTAÇÃO: Hospital de Doenças Tropicais de Araquaína

MUNICÍPIO: Araguaína

Em atendimento ao Ofício nº 3.774, de 30 de abril de 2014, e tendo em vista o teor da Declaração expedida pela Secretaria da Saúde, que atesta o não afastamento do servidor, resolvo REVOGAR o Despacho nº 1.929 de 21 de abril de 2014, publicado no Diário Oficial nº 4.117, de 30 de abril de 2014, de concessão de Licença para Tratar de Interesses Particulares, no período de 25.04.2014 a 24.04.2016.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 19 dias do mês de maio de 2014.

#### **DESPACHO Nº 2.306/2014**

PROCESSO Nº: 2014/30550/001440 INTERESSADO(A): JOÃO DA CRUZ MATOS DE SOUSA ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares CARGO: Auxiliar de Serviços de Saúde

MATRÍCULA: 282409/1

ÓRGÃO: Secretaria da Saúde LOTAÇÃO: Hospital de Referência de Augustinópolis

MUNICÍPIO: Augustinópolis

Com base na documentação que instrui os autos, resolvo TORNAR SEM EFEITO o Despacho nº 1.475, de 1º de abril de 2014, publicado no Diário Oficial nº 4.103, de 07 de abril de 2014, que concedeu ao servidor João da Cruz Matos de Sousa Licença para Tratar de Interesses Particulares, no período de 12.04.2014 a 11.04.2016, tendo em vista que o interessado solicitou exoneração retroativo a 05 de abril de 2014, conforme Portaria nº 497 – EX, de 08 de maio de 2014, publicada no Diário Oficial nº 4.125, de 13 de maio de 2014.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, ao(s) 16 dia(s) do mês de maio de 2014.

#### **DESPACHO Nº 2.305/2014**

PROCESSO Nº: 2014/31000/000820 INTERESSADO(A): ROSILENE MOREIRA CAVALCANTE ARAÚJO

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Auxiliar Administrativo NÚMERO FUNCIONAL: 456217/1 ÓRGÃO: Secretaria da Segurança Pública

LOTAÇÃO: Diretoria de Contabilidade e Finanças

MUNICÍPIO: Palmas

Acolhendo a informação prestada pela Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo, desta Pasta, e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) servidor(a) Rosilene Moreira Cavalcante Araújo, nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 01.06.2014 a 31.05.2017.

Durante o período de concessão da referida licença, sendo o(a) servidor(a) segurado(a) do PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição mensal mais a contribuição do Estado. Caso o(a) servidor(a) não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixarem de ser pagas.

Nesse período, incumbirá ao(à) servidor(a) licenciado o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins (tanto a parte do próprio servidor como a patronal), por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Possuindo empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o(a) servidor(a) dirigir-se com a maior brevidade possível à instituição financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, ao(s)\_16 dia(s) do mês de maio de 2014.

# DESPACHOS DE LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE

#### **DESPACHO Nº 2.299/2014**

PROCESSO Nº: 2014/27000/000850

INTERESSADO(A): CREUZA DE SOUZA FIGUEIRA

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Professor Normalista NÚMERO FUNCIONAL: 852937/1

ÓRGÃO: Secretaria da Educação e Cultura LOTAÇÃO: Colégio Estadual de Alvorada

MUNICÍPIO: Alvorada REGIONAL: Gurupi

Acolhendo a informação funcional da Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo, desta Pasta, que informa a inexistência de impedimentos legais para a concessão do benefício em referência, resolvo CONCEDER à servidora Creuza de Souza Figueira CONTAGEM EM DOBRO DE LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, NÃO GOZADA, referente ao 1º (primeiro) quinquênio, compreendido no período aquisitivo de 22.08.1992 a 21.08.1997, em conformidade com o artigo 80, da Lei nº 351, de 13 de janeiro de 1992, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.

Obs: - Não faz jus ao 2º (segundo) quinquênio, em vista de ter completado o período aquisitivo de efetivo exercício após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998.

- O período aquisitivo para concessão da Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não Gozada sofreu alteração, tendo em vista que a servidora constou com 01 (uma) falta injustificada dentro do quinquênio.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 16 dias do mês de maio de 2014.

#### **DESPACHO Nº 2.355/2014**

PROCESSO Nº: 2014/27000/007729

INTERESSADO(A): DILVANI OLIVEIRA BORGES

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Professor Normalista NÚMERO FUNCIONAL: 484602/2

ÓRGÃO: Secretaria da Educação e Cultura LOTAÇÃO: Escola Estadual Dom Pedro II

MUNICÍPIO: Porto Nacional **REGIONAL: Porto Nacional** 

Acolhendo a informação funcional da Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo, desta Pasta, que informa a inexistência de impedimentos legais para a concessão do benefício em referência, resolvo CONCEDER à servidora Dilvani Oliveira Borges CONTAGEM EM DOBRO DE LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, NÃO GOZADA, referente ao 1º (primeiro) quinquênio, compreendido no período aquisitivo de 28.07.1993 a 27.07.1998, em conformidade com o artigo 80, da Lei nº 351, de 13 de janeiro de 1992, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.

Obs: - Não faz jus ao 2º (segundo) quinquênio, em vista de ter completado o período aquisitivo de efetivo exercício após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998.

- O período aquisitivo para concessão da Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não gozada, sofreu alteração, tendo em vista que à servidora constou com 12 (doze) faltas injustificadas dentro do quinquênio.
- O tempo de serviço decorrente do contrato de trabalho firmado em 1º de fevereiro de 1990, não foi computado em virtude de sua nulidade.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 22 dias do mês de maio de 2014.

# **DESPACHO Nº 2.301/2014**

PROCESSO Nº: 2014/27000/006645

INTERESSADO(A): EDNA DE SOUZA VIEIRA

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Professor Normalista NÚMERO FUNCIONAL: 641677/2

ÓRGÃO: Secretaria da Educação e Cultura LOTAÇÃO: Centro de Ensino Médio de Taguaralto

MUNICÍPIO: Palmas **REGIONAL: Palmas** 

Acolhendo a informação funcional da Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo, desta Pasta, que informa a inexistência de impedimentos legais para a concessão do benefício em referência, resolvo CONCEDER à servidora Edna de Souza Vieira CONTAGEM EM DOBRO DE LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, NÃO GOZADA, referente ao 1º (primeiro) quinquênio, compreendido no período aquisitivo de 01.02.1993 a 31.01.1998, em conformidade com o artigo 80, da Lei nº 351, de 13 de janeiro de 1992, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.

Obs: Não faz jus ao 2º (segundo) quinquênio, em vista de ter completado o período aquisitivo de efetivo exercício após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 16 dias do mês de maio de 2014.

#### **DESPACHO Nº 2.300/2014**

PROCESSO Nº: 2014/27000/005392

INTERESSADO(A): IRANI DE OLIVEIRA PASSOS PARENTE

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Professor Normalista NÚMERO FUNCIONAL: 283244/2

ÓRGÃO: Secretaria da Educação e Cultura

LOTAÇÃO: APAE - Convênio MUNICÍPIO: Nova Olinda REGIONAL: Araguaína

Acolhendo a informação funcional da Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo desta Pasta, tendo em vista o que o que consta do processo, nos termos do artigo 80, da Lei nº 351, de 13 de janeiro de 1992, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, em relação à servidora Irani de Oliveira Passos Parente, resolvo:

RETIFICAR o Despacho nº 1.121, de 23 de julho de 1997, de concessão de Licença-Prêmio por Assiduidade, relativa ao 1º (primeiro) quinquênio, referente ao período aquisitivo de 14.03.1991 a 13.03.1996, a fim de considerar concedida referente ao período aquisitivo de 01.08.1989 a 31.07.1994:

INDEFERIR a pretensão da requerente, em virtude de ter completado o 2º(segundo) guinguênio de efetivo exercício, após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de Dezembro de 1998, que assegurou o direito de Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não gozada, desde que cumpridos os requisitos para o gozo até 16 de dezembro de 1998.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 16 dias do mês de maio de 2014.

#### **DESPACHO Nº 2.304/2014**

PROCESSO Nº: 2014/27000/001336 INTERESSADO: JOSÉ MAIA SILVA

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Professor da Educação Básica NÚMERO FUNCIONAL: 195653/3 ÓRGÃO: Secretaria da Educação e Cultura LOTAÇÃO: Colégio Estadual de Aplicação

MUNICÍPIO: Araguaína REGIONAL: Araguaína

Com base na informação funcional fornecida pela Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo desta Pasta, INDEFIRO a pretensão do servidor José Maia Silva, em virtude de ter completado o período aquisitivo, referente ao 2º (segundo) quinquênio de efetivo exercício, após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, com base no que consta do art. 73, inciso II, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, c/c o art. 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, que assegurou o direito de Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não gozada desde que cumpridos os requisitos para o gozo até 16 de dezembro de 1998.

Obs: O servidor terá direito a usufruir de Licença-Prêmio em data oportuna, considerando o preenchimento dos requisitos até 12 de fevereiro de 1999, nos termos do art. 212, retrocitado.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 16 dias do mês de maio de 2014.

# **DESPACHO Nº 2.298/2014**

PROCESSO Nº: 2014/30550/001934

INTERESSADO(A): JUAREZ CARLOS DE CARVALHO

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Médico NÚMERO FUNCIONAL: 305318/3 ÓRGÃO: Secretaria da Saúde

LOTAÇÃO: Hospital de Referência de Araguaína

MUNICÍPIO: Araguaína

Acolhendo a informação funcional da Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo, desta Pasta, que informa a inexistência de impedimentos legais para a concessão do benefício em referência, resolvo CONCEDER ao servidor Juarez Carlos de Carvalho CONTAGEM EM DOBRO DE LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, NÃO GOZADA, referente ao 1º (primeiro) quinquênio, compreendido no período aquisitivo de 01.03.1989 a 28.02.1994, em conformidade com o artigo 147, da Lei nº 255, de 20 de fevereiro de 1991, c/c o artigo 212, do inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.

Obs: Não faz jus ao 2º (segundo) quinquênio, em vista de ter completado o período aquisitivo de efetivo exercício após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 16 dias do mês de maio de 2014.

#### **DESPACHO Nº 2.354/2014**

PROCESSO Nº: 2014/27000/007726

INTERESSADO(A): KÁTIA MARIA LOPES DA SILVA

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Professor Normalista NÚMERO FUNCIONAL: 437284/2

ÓRGÃO: Secretaria da Educação e Cultura

LOTAÇÃO: Escola Estadual Regina Siqueira Campos

MUNICÍPIO: Nova Rosalândia REGIONAL: Paraíso do Tocantins

Acolhendo a informação funcional da Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo, desta Pasta, que informa a inexistência de impedimentos legais para a concessão do benefício em referência, resolvo CONCEDER à servidora Kátia Maria Lopes da Silva CONTAGÉM EM DOBRO DE LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, NÃO GOZADA, referente ao 1º (primeiro) quinquênio, compreendido no período aquisitivo de 13.02.1989 a 12.02.1994, em conformidade com o artigo 80, da Lei n° 351, de 13 de janeiro de 1992, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.

Obs: Não faz jus ao 2º (segundo) quinquênio, em vista de ter completado o período aquisitivo de efetivo exercício após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, podendo, no entanto, usufruir da respectiva Licença-Prêmio em data oportuna, considerando o preenchimento dos requisitos até 12 de fevereiro de 1999, nos termos do art. 212, retrocitado.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 22 dias do mês de maio de 2014.

# **DESPACHO Nº 2.303/2014**

PROCESSO Nº: 2014/30550/001931

INTERESSADO(A): MOACY TAVARES DE SOUSA

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Médico

NÚMERO FUNCIONAL: 164784/3 ÓRGÃO: Secretaria da Saúde

LOTAÇÃO: Hospital de Referência de Araguaína MUNICÍPIO: Araguaína

Com base na informação funcional fornecida pela Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo desta Pasta, INDEFIRO a pretensão do servidor Moacy Tavares de Sousa, em virtude de ter completado o período aquisitivo, referente ao 1º (primeiro) quinquênio de efetivo exercício, após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, com base no que consta do art. 73, inciso II, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, c/c o art. 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, que assegurou o direito de Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não gozada desde que cumpridos os requisitos para o gozo até 16 de dezembro de 1998.

Obs: O tempo de serviço decorrente do contrato de trabalho firmado em 1º de abril de 1996, não foi computado em virtude de sua nulidade.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 16 dias do mês de maio de 2014.

#### **DESPACHO Nº 2.317/2014**

PROCESSO Nº: 2014/27000/006812

INTERESSADO(A): MARIA DELMA BARROS DOS SANTOS SILVA ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Auxiliar de Serviços Gerais NÚMERO FUNCIONAL: 442681/1 ÓRGÃO: Secretaria da Educação e Cultura

LOTAÇÃO: Colégio Estadual Guilherme Dourado MUNICÍPIO: Araguaína REGIONAL: Araguaína

Com base na informação funcional fornecida pela Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo desta Pasta, INDEFIRO a pretensão da servidora Maria Delma Barros dos Santos Silva, em virtude de ter completado o período aquisitivo, referente ao 3º (terceiro) quinquênio de efetivo exercício, após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, com base no que consta do art. 73, inciso II, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, c/c o art. 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, que assegurou o direito de Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, pão gozada desde Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não gozada desde que cumpridos os requisitos para o gozo até 16 de dezembro de 1998.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 19 dias do mês de maio de 2014.

#### **DESPACHO Nº 2.313/2014**

NOME: MARIA JOSÉ QUEIROZ SOARES

ASSUNTO: Cancelamento de Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por

Assiduidade, não gozada

CARGO: Auxiliar de Serviços Gerais NÚMERO FUNCIONAL: 286580/3 ÓRGÃO: Secretaria da Educação e Cultura

LOTAÇÃO: Escola Estadual Nossa Senhora do Carmo MUNICÍPIO: Aliança do Tocantins

REGIONAL: Gurupi

Com base nos assentamentos funcionais da servidora Maria José Queiroz Soares, resolvo TORNAR SEM EFEITO o Despacho nº 2.658, de 29 de maio de 2012, publicado no Diário Oficial nº 3.646, de 11 de junho de 2012, de concessão de CONTAGEM EM DOBRO DE LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, NÃO GOZADA, referente aos períodos aquisitivos de 13.06.1982 a 12.06.1987, de 13.06.1987 a 12.06.1992 e de 13.06.1992 a 12.06.1997 haja vista o cômputo de tempo de senvico pão laborado pala 12.06.1997, haja vista o cômputo de tempo de serviço não laborado pela servidora, pois que seu ingresso neste serviço público estadual ocorrera a partir de 1º de agosto de 1989, vindo a se efetivar-se somente em 05 de maio de 2000, ou seja, após a extinção do benefício em referência, conforme art. 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 19 dias do mês de maio de 2014.

#### **DESPACHO Nº 2.302/2014**

PROCESSO Nº: 2014/27000/006977 INTERESSADA: MIRIAN MENDES DE OLIVEIRA

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Professor Normalista NÚMERO FUNCIONAL: 648635/1

ÓRGÃO: Secretaria da Educação e Cultura LOTAÇÃO: Escola Estadual Pedro Chicou de Alencar MUNICÍPIO: Nova Olinda REGIONAL: Araguaína

Acolhendo a informação funcional da Coordenadoria de Normatização, Direitos e Obrigações, da Diretoria de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo, desta Pasta, que informa a inexistência de impedimentos legais para a concessão do benefício em referência, resolvo CONCEDER à servidora Mirian Mendes de Oliveira CONTAGEM EM DOBRO DE LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, NÃO GOZADA, referente ao 1º (primeiro) quinquênio, compreendido no período aquisitivo de 01.02.1993 a 31.01.1998, em conformidade com o artigo 80, da Lei n° 351, de 13 de janeiro de 1992, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.

Obs: Não faz jus ao 2º (segundo) quinquênio, em vista de ter completado o período aquisitivo de efetivo exercício após a data de edição da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 16 dias do mês de maio de 2014.

#### **EXTRATO DE TERMO ADITIVO**

PROCESSO N°: 2011.23000.000899.

ESPÉCIE: 2º Termo Aditivo
CONTRATO Nº: 01/2012.
CONTRATANTE: Secretaria da Administração.
CONTRATADA: Companhia de Saneamento do Tocantins – SANEATINS. OBJETO: Alteração da Cláusula Décima Quarta do Contrato nº 01/2012,

prorrogando se a vigência pelo prazo de 12 (doze) meses.
VIGÊNCIA: 05/03/2014 à 05/03/2015.
DATA DA ASSINATURA: 05/03/2014.
SIGNATÁRIOS: Lúcio Mascarenhas Martins – Contratante; Mário Amaro da Silveira e José Roberto Dowslev C. de A. Filho – Rep. Legal da Contratada.

#### **EXTRATOS DE CONTRATO**

PROCESSO N°: 2013.24950.000124. CONTRATO N°: 014/2014 CONTRATANTE: Secretaria da Administração CONTRATADA: Costa e Vieira LTDA.

OBJETO: Aquisição de material de consumo
MODALIDADE: Pregão Eletrônico para Registro de Preços Comprasnet

nº 0126/2013.

VALOR: R\$ 7.810,72 (sete mil oitocentos e dez reais e setenta e dois

centavos).
DOTAÇÃO: consignada no programa de trabalho nº 24950.04.122.1061.2364, 24950.04.122.1061.4393 elemento de despesa 3.3.90.30, fonte 0240 e 0100.

DATA DA ASSINATURA: 02/05/2014.

VIGÊNCIA: o contrato terá a sua vigência adstrita à dos respectivos créditos orçamentários, a partir da data de sua assinatura ou até utilização do

quantitativo prevalecendo o que ocorrer primeiro. SIGNATÁRIOS: Lúcio Mascarenhas Martins – Contratante; Felipe Ribeiro da Silva – Representante Legal da Contratada.

PROCESSO N°: 2013.24950.000124. CONTRATO Nº: 015/2014 CONTRATANTE: Secretaria da Administração.

CONTRATADA: O & M Multivisão Comercial LTDA - EPP.

CONTRATADA: O & M Multivisao Comercial LTDA – EPP.
OBJETO: Aquisição de material de consumo.
MODALIDADE: Pregão Eletrônico para Registro de Preços Comprasnet nº 0126/2013.
VALOR: R\$ 200,00 (duzentos reais).
DOTAÇÃO: consignada no programa de trabalho nº 24950.04.122.1061.2364, 24950.04.122.1061.4393 elemento de despesa 3.3.90.30, fonte 0240 e

DATA DA ASSINATURA: 02/05/2014.

VIGÊNCIA: o contrato terá a sua vigência adstrita à dos respectivos créditos orçamentários, a partir da data de sua assinatura ou até utilização do quantitativo prevalecendo o que ocorrer primeiro.

SIGNATÁRIOS: Lúcio Mascarenhas Martins — Contratante; Márcio Magalhães — Representante Legal da Contratada.

PROCESSO N°: 2013.24950.000124. CONTRATO N°: 016/2014 CONTRATANTE: Secretaria da Administração CONTRATADA: W.V.B Vargas LTDA – ME. OBJETO: Aquisição de material de consumo.

MODALIDADE: Pregão Eletrônico para Registro de Preços Comprasnet

nº 0126/2013.
VALOR: R\$ 119,60 (cento e dezenove reais e sessenta centavos).
DOTAÇÃO: consignada no programa de trabalho nº 24950.04.122.1061.4392, elemento de despesa 3.3.90.30, fonte 0240.
DATA DA ASSINATURA: 02/05/2014.
VIGÊNCIA: o contrato terá a sua vigência adstrita à dos respectivos créditos orçamentários, a partir da data de sua assinatura ou até utilização do quantitativo prevalecendo o que ocorrer primeiro.
SIGNATÁRIOS: Lúcio Mascarenhas Martins — Contratante; Wesley Vilas Boas Vargas — Representante Legal da Contratada.

PROCESSO N°: 2013.24950.000124. CONTRATO N°: 017/2014 CONTRATANTE: Secretaria da Administração CONTRATADA: RG Comercial LTDA – ME.

OBJETO: Aquisição de material de consumo.

MODALIDADE: Pregão Eletrônico para Registro de Preços Comprasnet nº 0126/2013

VALOR: R\$ 32.860,36 (trinta e dois mil, oitocentos e sessenta reais e trinta

e seis centavos).

DOTAÇÃO: consignada no programa de trabalho nº 24950.04.122.1061.4393, 24950.04.122.1061.2364 elemento de despesa 3.3.90.30, fonte 0240 e

DATA DA ASSINATURA: 02/05/2014.
VIGÊNCIA: o contrato terá a sua vigência adstrita à dos respectivos créditos orçamentários, a partir da data de sua assinatura ou até utilização do quantitativo prevalecendo o que ocorrer primeiro.
SIGNATÁRIOS: Lúcio Mascarenhas Martins – Contratante; Elmo Lúcio da

Silva Norte - Representante Legal da Contratada.

PROCESSO N°: 2013.24950.000124.

CONTRATO Nº: 018/2014

CONTRATANTE: Secretaria da Administração

CONTRATADA: Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro & Cia LTDA – ME.

OBJETO: Aquisição de material de consumo.

MODALIDADE: Pregão Eletrônico para Registro de Preços Comprasnet

nº 0126/2013.

VALOR: R\$ 1.082,23 (mil e oitenta e dois reais e vinte e três centavos). DOTAÇÃO: consignada no programa de trabalho nº 24950.04.122.1061.2364, 24950.04.122.1061.4393 elemento de despesa 3.3.90.30, fonte 0240 e

0100.

DATA DA ASSINATURA: 02/05/2014.

VIGÊNCIA: o contrato terá a sua vigência adstrita à dos respectivos créditos orçamentários, a partir da data de sua assinatura ou até utilização do quantitativo prevalecendo o que ocorrer primeiro.

SIGNATÁRIOS: Lúcio Mascarenhas Martins - Contratante; Carlos Augusto

Monteiro - Representante Legal da Contratada.

PROCESSO N°: 2014.23000.001076.

CONTRATO Nº: 09/2014

CONTRATANTE: Secretaria da Administração

CONTRATADA: FC Empreendimentos e Participações LTDA.

OBJETO: Locação de um imóvel comercial.

MODALIDADE: Dispensa de Licitação nos termos do art. 24, X, da Lei

nº 8.666/93.

VALOR: R\$ 8.950,00 (oito mil e novecentos e cinquenta reais) mês por 12

(doze) meses.

DOTAÇÃO: consignada no programa de trabalho nº 24870.04.122.1084.4350,

elemento de despesa 3.3.90.39, fonte 0242.

DATA DA ASSINATURA: 10/02/2014.

VIGÊNCIA: o contrato terá vigência de 12 (doze) meses, a partir da data da assinatura, podendo ser prorrogado por iguais e sucessivos períodos, nos termos da legislação vigente.

SIGNATÁRIOS: Lúcio Mascarenhas Martins – Locatário; Daniel Dirani – Locador/Representante.

PROCESSO N°: 2013.23000.009529.

CONTRATO Nº: 10/2014

CONTRATANTE: Secretaria da Administração

CONTRATADA: Carlos Orlando Amorim e Maria Helena Reinert Amorim.

OBJETO: Locação de um imóvel comercial.

MODALIDADE: Dispensa de Licitação nos termos do art. 24, X, da Lei nº

8.666/93.

VALOR: R\$ 13.000,00 (treze mil reais) mês por 12 (doze) meses.

 $DOTA \c Consignada no programa de trabalho nº 24950.04.122.1084.4393,$ 

elemento de despesa 3.3.90.39, fonte 0240.

DATA DA ASSINATURA: 01/04/2014.

VIGÊNCIA: o contrato terá vigência de 12 (doze) meses, a partir da data da assinatura, podendo ser prorrogado por iguais e sucessivos períodos, nos termos da legislação vigente.

SIGNATÁRIOS: Lúcio Mascarenhas Martins – Locatário; Carlos Orlando Amorim e Maria Helena Reinert Amorim – Locador/Representante.

#### CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE VAGAS NOS CARGOS DE AGENTE DE POLÍCIA, ESCRIVÃO DE POLÍCIA, PAPILOSCOPISTA E AGENTE DE NECROTOMIA

# EDITAL 002/07-2014

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO E O SECRETÁRIO DE ESTADO SEGURANÇA, no uso das atribuições que lhes conferem o Ato Governamental nº 9 NM, publicado no Diário Oficial do Estado n.3.292 de 02 de janeiro de 2011, e o Ato Governamental nº 1.049 NM publicado no Diário Oficial do Estado nº 3.873 de 13 de maio de 2013, tornam público o presente Edital que divulga os locais de realização das provas objetivas a serem realizadas no dia 1º de junho de 2014, conforme subitem 7.1.3 do Edital 002/01-2014. Os candidatos poderão retirar o Comprovante de Inscrição e Local da Prova acessando o site http://www.fundacaoaroeira.com.br/2014/concurso/sspto/aepa/12-noticias/34-comprovante-de-inscricao-e-local-da-prova-objetiva.

MUNICÍPIO	PRÉDIO	ENDEREÇO
	UCT - UNIVERSIDADE CATÓLICA DO TOCANTINS	Av. Teotônio Segurado, QD 1402 Sul, ACSU - SE 140, LT 01
PALMAS	ULBRA - UNIVERSIDADE LUTERANA DO BRASIL	AV. TEOTONIO SEGURADO 1501 SUL
	FACULDADE ITOP	ACSU-SE 40, Conj. 02, Lote 16, Av. NS 02
	COLÉGIO OBJETIVO	402 Sul, Av. LO 9, Conjunto 2 - Lotes 07 e 08
GURUPI	UNIRG CAMPUS I	Avenida Antônio Nunes da Silva nº 2195
GURUPI	UNIRG CAMPUS II	AV. Guanabara entre Ruas 9 e 10
DIANÓPOLIS	COLEGIO JOAO DE ABREU	Rua Madre Belém, № 351
	COLEGIO DOM ORIONE	RUA Dom Orione № 435
	CEM DEPUTADO DARCY MARINHO	Rua Francisco da Silva Queiroz Nº 426
TOCANTINÓPOLIS	COLÉGIO ESTADUAL PROFESSOR JOSE CARNEIRO DE BRITO	AV. Ayrton Senna Nº 01
TOCANTINOPOLIS	ESCOLA ESTADUAL PE. GIULIANO MORETII	Rua Manoel Gomes da CunhaNº 917
	ESCOLA ESTADUAL PIO XII	AV. Nossa Senhora de Fátima Nº 1.418
	ESCOLA PAROQUIAL CRISTO REI	V. Nossa Senhora de Fátima Nº Nº 1.262
	CENTRO DE ENSINO MÉDIO CASTELO BRANCO	Rua Seis S/N
	COLÉGIO JARDIM PAULISTA	AV. dos Engenheiros N° 377
ARAGUAÍNA	ESCOLA ESTADUAL MODELO	RUA 25 de Dezembro Nº 140
	COLÉGIO SANTA CRUZ	Rua Santa Cruz № 557
	CENTRO DE ENSINO MÉDIO PAULO FREIRE	Rua Sadoc Correia Nº 488

Palmas, 26 de maio de 2014.

LÚCIO MASCARENHAS MARTINS Secretário de Estado da Administração

JOSÉ ELIU DE ANDRADA JURUBEBA Secretário de Estado da Segurança Pública

# JUNTA MÉDICA OFICIAL DO ESTADO EXTRATOS DE LICENÇAS MÉDICAS DEFERIDAS

# ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA

SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO:
ANA LUCIA ANGELO DA SILVA	1178601	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	11/11/2013 a 25/11/2013
EUVANICE RODRIGUES DE PAULA	1039393	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	13/11/2013 a 12/12/2013
IZONETE RODRIGUES BRITO	504352	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	18/11/2013 a 27/11/2013
VERONILA MARTINS DE SOUSA	583586	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	20/11/2013 a 18/01/2014
ALEANDRO MIRANDA TEIXEIRA	779468	Operador de Microcomputador	Tratamento de Saúde	06/11/2013 a 05/12/2013
ALZIRA GRACIA DA SILVA	358979	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	21/11/2013 a 05/12/2013
ANA BISPO DA SILVA	520795	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	20/11/2013 a 18/01/2014
ANA MARIA SANTOS DE OLIVEIRA LAIGNIER	1203070	Professor da Educação Básica	Doença em Pessoa da Família	25/11/2013 a 09/12/2013
BORGINA DAS MERCES TEIXEIRA DE OLIVEIRA	501958	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	23/11/2013 a 22/12/2013
CELSO MANOEL RISUENHO DE MORAES	104039	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	22/11/2013 a 06/12/2013
CLACI MARIA BENATI	433217	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	14/11/2013 a 13/12/2013
CLEIA OLIVEIRA RIBEIRO PEREIRA	744028	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	19/11/2013 a 18/12/2013
DEUSINA DA SILVA GUIDA	497189	Auxiliar de Serviços Gerais	Tratamento de Saúde	20/11/2013 a 18/01/2014
ESTELITA GUIMARAES NUNES	919540	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	27/11/2013 a 16/12/2013
FRANCISCO PEREIRA DE ARAUJO	348810	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	19/11/2013 a 03/12/2013
FRANQUESLANE FERREIRA DE LIMA	921261	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	24/10/2013 a 22/12/2013
GRAZIANE PACINI SOUZA RODRIGUES	1069772	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	18/11/2013 a 07/12/2013

IVANES SOUSA DA SILVA	1059769	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	04/11/2013 a 03/12/2013
JANEIDE PEREIRA COSTA	875100	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	19/11/2013 a 18/12/2013
JOANA DIAS DE SOUZA	364037	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	11/11/2013 a 25/11/2013
JOAO ALVARES DA SILVA JUNIOR	504376	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	28/11/2013 a 27/12/2013
JOAO ALVARES DA SILVA	504376	Professor da Educação	Tratamento de Saúde	29/09/2013 a
JUNIOR  JOSE DE OLIVEIRA PAMPLONA	308861	Básica Professor da Educação	Tratamento de Saúde	27/11/2013 18/11/2013 a
LUCIANA DE OLIVEIRA	968897	Básica Professor da Educação	Tratamento de Saúde	17/12/2013 20/11/2013 a
ARMONDES MARCIVAN FERREIRA		Básica Professor da Educação		04/12/2013 19/11/2013 a
FRASAO MARIA DARCY BISPO DE	933445	Básica	Tratamento de Saúde	18/12/2013 25/11/2013 a
SOUSA DOS ANJOS  MARIA DAS DORES DA SILVA	342583	Professor Normalista  Auxiliar de Serviços	Tratamento de Saúde	23/01/2014 22/11/2013 a
SOARES  MARIA DE FATIMA AIRES DA	645040	Gerais	Tratamento de Saúde	11/12/2013
SILVA	264924	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	26/11/2013 a 10/12/2013
MARIA DE FATIMA PEREIRA BRANDAO MENDES	409264	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	30/11/2013 a 29/12/2013
MARIA JACINELMA NOLETO SALES	1231731	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	21/11/2013 a 05/12/2013
MARIA JOSE DE SOUSA MOURA	887083	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	22/11/2013 a 21/12/2013
NARA CRISTINA DA SILVA	787362	Professor da Educação Básica	Doença em Pessoa da Família	18/11/2013 a 27/11/2013
PATRICIA JUSTINO SALVADOR	691050	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	15/11/2013 a 29/12/2013
PAULA GUARDIOLA PERETTI TEIXEIRA	1234986	Professor da Educação Básica	Doença em Pessoa da Família	01/12/2013 a 21/12/2013
RAIMUNDA SOUZA FERNANDES	806897	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	29/11/2013 a 27/01/2014
REISIMAR SALES GUIMARAES	861999	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	20/11/2013 a 04/12/2013
ROSA MARIA BALDUINO PONTES BARCELLOS	222279	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	18/11/2013 a 16/01/2014
ROSANGELA LIMA PEREIRA SANTOS	703142	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	18/11/2013 a 07/12/2013
ROSE MARY MIRANDA DAS CHAGAS	444770	Professor Assistente A	Tratamento de Saúde	18/11/2013 a 17/12/2013
SILVANA DE JESUS MARQUES SA DE CASTRO	274310	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	29/11/2013 a 13/12/2013
SONIA TEREZINHA BACCIN BONATTI	1212370	Professor da Educação Básica	Doença em Pessoa da Família	11/11/2013 a 10/12/2013
VALDENISA ARAUJO LUSTOSA	887721	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	19/11/2013 a 17/01/2014
VALERIA RODRIGUES DOS SANTOS	1246380	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	25/11/2013 a 09/12/2013
VERA LUCIA SOUSA MARTINS	905978	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	28/11/2013 a 11/01/2014
VERA LUCIA SOUSA MARTINS	905978	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	28/11/2013 a 11/01/2014
ZILDENE DA CRUZ COSTA	205348	Professor da Educação Básica	Professor da Educação Básica	26/11/2013 a 05/12/2013
		~~~~		
SERVIDOR:	ORGAO DE LOT MATRÍCULA:	AÇÃO: SECRETARIA DA S CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO:
			,	02/11/2013 a
VERONICA RAMOS DA SILVA	97242	Técnico em Enfermagem	Maternidade	30/04/2014 20/11/2013 a
ANA BISPO DA SILVA	520795	Técnico em Enfermagem	Tratamento de Saúde	18/01/2013 a 18/01/2014
ANTONIA DE SOUSA VIANA BENEDITO RODRIGUES	277396	Enfermeiro	Tratamento de Saúde	11/12/2013 a 11/12/2013 30/10/2013 a
BARBOSA	11145234	Maqueiro	Tratamento de Saúde	13/11/2013
DANIELLA CARVALHO PIRES	1081853	Fisioterapeuta	Tratamento de Saúde	09/10/2013 a 23/10/2013
DELISMAR MARIANO DOS SANTOS	439359	Motorista	Tratamento de Saúde	13/11/2013 a 12/12/2013
JANETE TAVARES DE MELO	827141	Técnico em Enfermagem	Tratamento de Saúde	30/10/2013 a 13/11/2013
JANIVANIA OLIVEIRA DA SILVA DO NASCIMENTO	1197940	Assistente de Serviços de Saúde	Tratamento de Saúde	12/11/2013 a 10/01/2014
JULIANA COELHO BARBOSA	1138510	Farmacêutico	Doença em Pessoa da Família	20/11/2013 a 27/11/2013
KARINA MARIA MESQUITA DA SILVA	498728	Enfermeiro	Doença em Pessoa da Família	07/11/2013 a 26/11/2013
LAURIANE CORSINO SILVA MOURA	1159470	Assistente de Serviços de Saúde	Tratamento de Saúde	14/11/2013 a 28/11/2013
LUIZ GONZAGA DE SOUZA	281430	Técnico em Enfermagem	Tratamento de Saúde	11/11/2013 a 30/11/2013
LUIZA RIBEIRO DIAS	817949	Auxiliar de Enfermagem	Tratamento de Saúde	21/11/2013 a 05/12/2013

MARA RUBIA ALVES DE AQUINO	1124366	Técnico em Enfermagem	Tratamento de Saúde	04/11/2013 a 18/11/2013		
MARA RUBIA ALVES DE AQUINO	1124366	Técnico em Enfermagem	Maternidade	20/11/2013 a 18/05/2014		
MARIA DA GRACA FERREIRA DOS SANTOS	1237810	Técnico em Enfermagem	Doença em Pessoa da Família	07/11/2013 a 10/11/2013		
POLLYANA DOS SANTOS SOARES	1114883	Técnico em Enfermagem	Tratamento de Saúde	01/11/2013 a 15/11/2013		
RIVALDO ARAUJO ANDRADE	417108	Auxiliar de Enfermagem	Tratamento de Saúde	15/11/2013 a 14/12/2013		
ROSANGELA LIMA PEREIRA SANTOS	703142	Assistente Social	Tratamento de Saúde	18/11/2013 a 07/12/2013		
SANDRA APARECIDA ALENCARPAE	913367	Auxiliar de Serviços de Saúde	Tratamento de Saúde	05/11/2013 a 04/12/2013		
ORGÃO DE		CRETARIA DA AGRICULTI	JRA E PECUARIA			
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO:		
ANGELO DIVINO DO NASCIMENTO CARVALHO	555888	Motorista	Tratamento de Saúde	24/11/2013 a 21/02/2014		
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTENCIA SOCIAL						
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO:		
ILMA RODRIGUES DA SILVA	553028	Assistente Administrativo	Tratamento de Saúde	19/11/2013 a 18/12/2013		
ORGÃO	DE LOTAÇÃO:	PROCURADORIA GERAL	DO ESTADO			
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO:		
LUCELIA MARIA SABINO RODRIGUES	618382	Procurador do Estado	Tratamento de Saúde	22/11/2013 a 11/12/2013		
ORGÃO DE	LOTAÇÃO: POL	ÍCIA MILITAR DO ESTADO	D DO TOCANTINS			
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO:		
MAURA SOARES PARRIAO AGUIAR	725800	Auxiliar de Serviços Gerais	Tratamento de Saúde	08/11/2013 a 07/12/2013		
ORGÃO	DE LOTAÇÃO: S	SECRETARIA DA SEGURA	NÇA PÚBLICA			
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO:		
MONA VICK PONTES DOS SANTOS	112127	Escrivão de Polícia	Tratamento de Saúde	27/11/2013 a 11/12/2013		

PALMAS, 16 DE MAIO DE 2014.

# **EXTRATOS DE LICENÇAS MÉDICAS INDEFERIDAS**ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA

SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO REQUERIDO:
NELZA QUEIROZ FEITOSA	215573	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	01/08/2013 a 31/08/2013
SOLIMAR RIBEIRO DA COSTA OLIVEIRA	467483	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	18/11/2013 a 17/12/2013
LENIA MERCIA VAZ DE LIMA LAGARES	676266	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	01/12/2013 a 30/12/2013
DORALICE NUNES DE BARROS BARBOSA	299860	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	13/11/2013 a 22/11/2013
ROSIMEIRE PESSOA DA SILVA	483816	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	18/11/2013 a 16/01/2014
EMILIA MARIA RODRIGUES ALVES DOS SANTOS	451839	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	19/11/2013 a 18/12/2014
JANIA GOMES AQUINO	856232	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	22/11/2013 a 21/12/2013
ROSILENE GOMES DA ROCHA	773909	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	22/11/2013 a 21/12/2013
SANDRA MARIA TORRES RODRIGUES PEREIRA	472363	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	22/11/2013 a 21/12/2013
ADRIANA FERREIRA DA SILVA	611004	Professor da Educação Básica	Doença em Pessoa da Família	25/11/2013 a 29/11/2013
HERMES SILVA CARNEIRO	385685	Professor da Educação Básica	Doença em Pessoa da Família	25/11/2013 a 29/11/2013
IZAIAS NOGUEIRA DA SILVA	1208209	Professor da Educação Básica	Tratamento de Saúde	22/11/2013 a 20/01/2014
JOSILENE DE OLIVEIRA SOUSA	651210	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	28/11/2013 a 27/12/2013
MARIA DO SOCORRO PINTO DOS SANTOS	148456	Professor Normalista	Tratamento de Saúde	30/09/2013 a 29/10/2013
ORGÃO	DE LOTAÇÃO: S	SECRETARIA DA SEGURA	NCA PÚBLICA	
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO REQUERIDO
ADEILDE NUNES DA SILVA	749300	Assistente Administrativo	Tratamento de Saúde	12/11/2013 a 10/01/2014
WEIDISON AMORIN GUIMARAES	1034014	Agente de Necrotomia	Tratamento de Saúde	25/11/2013 a 08/01/2014

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE						
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO REQUERIDO:		
ORIDIA JUSTINO RIBEIRO	267019	Auxiliar de Serviços Gerais	Tratamento de Saúde	18/11/2013 a 17/12/2013		
FRANCISCO SILVA DE ABREU	221470	Médico	Tratamento de Saúde	08/11/2013 a 07/12/2013		
WEIDISON AMORIN GUIMARAES	1034014	Auxiliar de Enfermagem	Tratamento de Saúde	25/11/2013 a 08/01/2014		
ORG/	ÃO DE LOTAÇÃ	D: SECRETARIA DE DEFE	SA SOCIAL			
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO REQUERIDO:		
MICHAEL SANTOS CORDEIRO PATURY	857996	Agente Penitenciário	Tratamento de Saúde	21/11/2013 a 20/12/2013		
ORGÃO DE LOTAÇÃO: AGÊ	NCIA TOCANTIN SI	NENSE DE REGULAÇÃO, ERVIÇO PÚBLICO	CONTROLE E FISCALI	ZAÇÃO DO		
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO REQUERIDO:		
VANDY FERREIRA DE SAMPAIO	383871	Assistente Administrativo	Doença em Pessoa da Família	22/11/2013 a 06/12/2013		
ORGÃO D	E LOTAÇÃO: DE	PARTAMENTO ESTADUA	L DE TRANSITO			
SERVIDOR:	MATRÍCULA:	CARGO:	TIPO DE LICENÇA:	PERÍODO REQUERIDO:		
ADRIANA MACHADO FROES ALVES	11165308	Examinador Veicular	Tratamento de Saúde	25/11/2013 a 04/12/2013		

PALMAS, 15 DE MAIO DE 2014.

MARCIA BARROS VARÃO SAMPAIO COORDENADORA DA JUNTA MÉDICA OFICIAL DO ESTADO

#### **EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 15/2014**

O DIRETOR DE PLANEJAMENTO E DE GESTÃO PROFISSIONAL DO PODER EXECUTIVO, da Secretaria de Estado da Administração, CONVOCA o servidor José Adão Machado Ferreira, número funcional 578281/2, Engenheiro de Segurança do Trabalho, do Quadro Geral de Profissionais do Poder Executivo, residente à 704 Sul, Alameda 21, Lote 03, Centro, Palmas - TO, a comparecer nesta sede, no prazo de 10 (dez) dias, a contar da data da publicação deste Edital, a fim de justificar as razões que motivaram o seu afastamento a partir de 1º de fevereiro de 2014, objetivando, assim, a respectiva regularização funcional, desde que apresente prova documental para tal finalidade, alertando, ainda, para o fato de que o não atendimento à presente convocação implicará a imediata instauração de Processo Administrativo Disciplinar, nos termos em que dispuser a Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.

Palmas -TO, 27 de maio de 2014.

Daniel de Arimatéa Sousa Pereira Diretor de Planejamento e de Gestão Profissional do Poder Executivo

# SECRETARIA DA AGRICULTURA E PECUÁRIA

Secretário: ÂNGELO CREMA MARZOLA JÚNIOR

#### PORTARIA Nº 50, DE 26 DE MAIO 2014.

O SECRETÁRIO DA AGRICULTURA E PECUÁRIA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 24, inciso III, do Decreto nº 2.551, de 13 de outubro de 2005, e na Instrução Normativa Geral nº 03, da Secretaria da Administração, resolve:

Art. 1° HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação Periódica de Desempenho – APED 2013, dos servidores lotados na Secretaria da Agricultura e Pecuária, na forma indica a seguir:

MATRÍCULA	NOME DO SERVIDOR	NOTA FINAL
297668-3	JOSE ELIAS JUNIOR	90.52
326530-1	ROBERTO CORREA CENTENO	100.00
1046640-1	THADEU TEIXEIRA JUNIOR	84.92

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, produzindo efeitos retroativos a partir de 1° de março de 2014.

#### PORTARIA GASEC Nº 55, DE 26 DE MAIO DE 2014.

O SECRETARIO DA AGRICULTURA E PECUÁRIA, no uso de suas atribuições legais estabelecidas pela Constituição do Estado e em atendimento as disposições do art. 67 da Lei nº 8.666/93, RESOLVE:

Art. 1º Designar os servidores nominados para, sem prejuízo de suas atribuições normais, exercerem os encargos de Fiscal de Contrato e respectivo substituto, para o caso de impedimento e afastamento legal do titular, do contrato elencado a seguir:

FISCA	L	SUBSTITUTO	LICITAÇÃO	Nº CTO	OBJETO - CTO
Fernando Fer Garcia Matricula: 633		i Maliro i IIIz Mendanna	Pregão Eletronico 11/2014 Dispensa por portaria 42/2014	40/2014	Estrutura Agrotins Estandes e Tendas; Energização Agrotins 2014.

# Art. 2° São atribuições do Fiscal:

- I acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento das cláusulas avençadas no contrato;
- II anotar em registro próprio, em forma de relatório, as irregularidades encontradas, as providências que determinaram os incidentes verificados e o resultado dessas medidas, bem como informar por escrito à Área de Contratos e Convênios sobre tais eventos;
- III determinar providências de retificação das irregularidades encontradas e incidentes, imediatamente comunicar através de relatório à Área de Contratos e Convênios para ciência e apreciação das providências;
- IV relatar o resultado das medidas retificadoras, de forma conclusiva ao prosseguimento ou não do contrato;
- V opinar sobre a oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento do objeto, com antecedência de 90 (noventa) dias do final da vigência, logo após encaminhar para a Área de Contratos e Convênios para as devidas providências;
- $\mbox{VI}-\mbox{justificar ocorrências e promover o atendimento de diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;}$
- VII atestar a realização dos serviços efetivamente prestados e/ ou recebimentos dos materiais;
- VIII observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinados;
- IX manifestar-se por escrito, mensalmente, em forma de relatório juntado aos autos acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual;
- X exigir que o contratado repare, corrija, remova, reconstrua ou substitua, às suas expensas, no total ou em parte, o objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução ou de materiais empregados, nos termos contidos no contrato e no art. 69 da Lei Federal 8.666/93.
- Art. 3° Fica designado a Chefe da Diretoria de Administração e Finanças DIAF como Supervisora do referido contrato, com atribuições para as decisões que competem ao cargo de chefia.
  - Art. 4° Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

# PORTARIA DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 56/2014.

PROCESSO Nº: 2014.3300.00098

INTERESSADO: SECRETARIA DA AGRICULTURA E PECUÁRIA ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DIRETA POR DISPENSA DE LICITAÇÃO.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA AGRICULTURA E PECUÁRIA, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo disposto no Art. 42 da Constituição Estadual, considerando a necessidade da contratação, conforme justificativas acostadas aos autos do Processo Administrativo n° 2014.3300.000098;

Considerando o valor total da contratação de R\$ 7.015,00 (sete mil e quinze reais), devidamente justificado, conforme documentos que instruem os autos;

Considerando que para a contração dos serviços de manutenção, objeto a ser contratado motiva-se a dispensa de licitação termos do inciso II do art. 24 da Lei nº 8.666/93.

#### RESOLVE:

DISPENSAR a realização de licitação, nos termos do inciso II do art. 24 da Lei nº 8.666/93 e Parecer n. 162/2014 proferida pela ASJUR SEAGRO, para efetivação da despesa solicitada em favor GRÁFICA E EDITORA CAPITAL, inscrita no CNPJ sob n. 03.444.658/0001-80, para pagamento de aquisição de carimbos e substituição de borrachas, nos prazos e condições pactuadas, conforme solicitações, justificativas e especificações contidas no Processo Administrativo nº 2014.3300.000098.

GABINETE DO SECRETÁRIO DA AGRICULTURA E PECUÁRIA, em Palmas, aos 26 dias do mês de maio de 2014.

#### **EXTRATOS DE CONTRATO**

Processo nº: 2014/3300/000099.

Contrato nº: 37/2014.

Contratante: SECRETARIA DA AGRICULTURA E PECUÁRIA.

Contratada: PALMAS CHAVES E SERVIÇOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF

sob o n° 02.485.653/0001 - 33.

Objeto: O presente contrato tem por objeto a AQUISIÇÃO DE MATERIAIS

E SERVIÇOS.

Valor total: R\$ 4.141,29 (quatro mil cento e quarenta e um reais e vinte e nove centavos).

Dotação Orçamentária: 33010.20.122.1062.2336, com natureza de despesa 33.90.30 e 33.90.39, fonte 0100000000.

Vigência: O presente contrato terá vigência de 12(dose) meses, contados a partir de sua assinatura, podendo ser prorrogado por iguais e sucessivos períodos, na ocorrência de uma das hipóteses do art. 57 da lei n°8.666/93 e suas alterações.

Data da Assinatura: 24 de abril de 2014.

Signatários: Ângelo Crema Marzola Júnior - Secretário da SEAGRO.

Nivaldo Dias do Prado – Empresário da Contratada.

Processo nº: 2014/3300/000099.

Contrato nº: 38/2014.

Contratante: SECRETARIA DA AGRICULTURA E PECUÁRIA.

Contratada: ANTÔNIO CUSTÓDIDIO – ME (CHAVEIRO ÔMEGA), inscrita

no CNPJ/MF sob o n° 10.614.174/0001 - 06.

Objeto: O presente contrato tem por objeto a AQUISIÇÃO DE MATERIAIS. Valor total: R\$ 1.366,28 (mil trezentos e sessenta seis reais e vinte e oito centavos).

Dotação Orçamentária: 33010.20.122.1062.2336, com natureza de despesa 33.90.30, fonte 0100000000.

Vigência: O presente contrato terá vigência de 12(dose) meses, contados a partir de sua assinatura, podendo ser prorrogado por iguais e sucessivos períodos, na ocorrência de uma das hipóteses do art. 57 da lei n°8.666/93 e suas alterações.

Data da Assinatura: 24 de abril de 2014.

Signatários: Ângelo Crema Marzola Júnior - Secretário da SEAGRO.

Antônio Custódio - Empresário Individual da Contratada.

Processo nº: 2014/3300/000099

Contrato nº: 39/2014

Contratante: SECRETARIA DA AGRICULTURA E PECUÁRIA

Contratada: DIEGO FERNANDO FONSECA VALENTE - ME, inscrita no

CNPJ/MF sob o n° 11.226.934/0001 - 62.

Objeto: O presente contrato tem por objeto a AQUISIÇÃO DE MATERIAIS. Valor total: R\$ 2.093,66 (dois mil e noventa e três reais e sessenta e seis centavos).

Dotação Orçamentária: 33010.20.122.1062.2336, com natureza de despesa 33.90.30, fonte 0100000000.

Vigência: O presente contrato terá vigência de 12(dose) meses, contados a partir de sua assinatura, podendo ser prorrogado por iguais e sucessivos períodos, na ocorrência de uma das hipóteses do art. 57 da lei n°8.666/93 e suas alterações.

Data da Assinatura: 24 de abril de 2014.

Signatários: Ângelo Crema Marzola Júnior – Secretário da SEAGRO Diego Fernando Fonseca Valente – Empresário Individual da Contratada.

# SECRETARIA DAS CIDADES, HABITAÇÃO E DESENVOLVIMENTO URBANO

Secretário: GLÁUCIO BARBOSA SILVA

#### PORTARIA-SCIDADES Nº 104, DE 26 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DAS CIDADES, HABITAÇÃO E DESENVOLVIMENTO URBANO, no uso das suas atribuições legais conferidas pelo art. 42, § 1°, inciso IV da Constituição do Estado, com fulcro no art. 24, inciso III, do Decreto nº. 2.551, de 13 de outubro de 2005, e na Instrução Normativa Geral nº. 03, de 22 de fevereiro de 2006, da Secretaria da Administração.

#### RESOLVE:

Art. 1.º HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação Periódica de Desempenho de 2012, correspondente ao interstício avaliatório de 01/01/2012 a 31/12/2012, da servidora desta Secretaria, na forma indicada a seguir:

Nº Funcional	Nome do Servidor	Nota Final
808389-2	Delma Caldeira De Moura De Freitas	95.86

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### PORTARIA-SCIDADES Nº 105, DE 26 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DAS CIDADES, HABITAÇÃO E DESENVOLVIMENTO URBANO, no uso das suas atribuições legais conferidas pelo art. 42, § 1°, inciso IV da Constituição do Estado, com fulcro no art. 24, inciso III, do Decreto nº. 2.551, de 13 de outubro de 2005, e na Instrução Normativa Geral nº. 03, de 22 de fevereiro de 2006, da Secretaria da Administração.

# RESOLVE:

Art. 1.º HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação Periódica de Desempenho de 2013, correspondente ao interstício avaliatório de 01/01/2013 a 31/12/2013, do servidor desta Secretaria, na forma indicada a seguir:

Nº Funcional	Nome do Servidor	Nota Final
44936-1	Bruno Rangel Cesar	95.461

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### PARALISAÇÃO DE SERVIÇOS REPUBLICAÇÃO POR INCORREÇÃO

O Secretário das Cidades, Habitação e Desenvolvimento Urbano no uso de suas atribuições, conferidas pelo art. 42, parágrafo 1º, inciso IV, da Constituição Estadual e com base no parágrafo único art. 8º da Lei nº 8.666/93, prorrogar a paralisação por 30 (trinta) dias, a partir de 09 de maio de 2014, as obras de drenagem, terraplenagem, pavimentação asfáltica e sinalização horizontal e vertical na Quadra 1.303 Sul (ARSO 131), em Palmas, no Estado do Tocantins, conforme edital de Concorrência nº 010/2012, a cargo da Empresa NA Participações e Empreendimentos Ltda. contrato nº 005/2013.

#### JUSTIFICATIVA:

Em razão da conclusão das obras de saneamento, principalmente as ligações domiciliares, nas vias da quadra, podendo, portanto, danificar as obras de pavimentação que já estiverem executadas.

Palmas-TO, 08 de maio de 2014.

Gláucio Barbosa Silva Secretário Recebi em 08/05/2014.

Alexandre Costa de Carvalho NA Participações e Empreendimentos Ltda - Contratada

#### SECRETARIA DE DEFESA SOCIAL

Secretário: NILOMAR DOS SANTOS FARIAS

#### PORTARIA SEDS/TO Nº 383, DE 26 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DE DEFESA SOCIAL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, § 1°, I, da Constituição do Estado do Tocantins.

Considerando Proposta de Portaria DIGEPRO N° 227/2014, oriunda da Coordenadoria de Gestão Profissional;

#### Resolve:

I - Estabelecer 30 (trinta) dias de férias da servidora ALESSANDRA ALVES PINTO, Agente Penitenciário de 3ª Classe F, nº funcional 1071050-1, no período de 05/05/2014 a 03/06/2014, referente ao período aquisitivo 2012/2013, suspensas através da PORTARIA SEDS/TO Nº 753, de 25 de JULHO de 2013, publicada no Diário Oficial nº 3.926, de 29 de julho de 2013, retroativo a 05/05/2014.

#### PORTARIA SEDS/TO Nº 384, DE 26 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DE DEFESA SOCIAL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, § 1°, I, da Constituição do Estado do Tocantins, e

Considerando solicitação do Departamento do Sistema Penitenciário e Prisional MEMO/N° 703/2014 e Proposta de Portaria DIGEPRO N° 228/2014, oriunda da Coordenadoria de Gestão Profissional;

Considerando a necessidade de observar a condução das ações desta Secretaria de Defesa Social, princípios constitucionais e infraconstitucionais que balizam a Administração Pública, tais como o da legalidade, eficiência e continuidade do serviço público;

Considerando, por fim, a conveniência e a oportunidade da Administração.

# Resolve:

I - Designar MARIA SELMA NOLETO BOGEA, Agente Penitenciário de 3ª Classe G, nº funcional 925333-3, para responder pela Chefia de Segurança da Unidade Prisional Feminina de Palmas/TO, no período de 05/05/2014 a 03/06/2014, em substituição a ALESSANDRA ALVES PINTO, Agente Penitenciário de 3ª Classe F /Função de Confiança de Segurança Pública - FCSP-2, nº funcional 1071050-1, referente às férias regulamentares, retroativo a 05/05/2014.

# PORTARIA SEDS/TO Nº 385, DE 26 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DE DEFESA SOCIAL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, § 1°, I, da Constituição do Estado do Tocantins,

Considerando Memorando nº 044/SE/CPPAD/TO, solicitando a prorrogação dos trabalhos da Comissão de Sindicância, referente ao Processo nº 2014/17010/000222;

Considerando que o prazo para o término dos trabalhos relativos ao processo em epígrafe se encerrou dia 25 de maio de 2014;

Considerando o disposto no artigo 166, parágrafo 3º da Lei Estadual nº 1818/2007, que permite a prorrogação do prazo para conclusão de sindicância por 30 (trinta) dias.

#### Resolve:

Art. 1º Prorrogar por 30 (trinta) dias o prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão de Sindicância designada pela PORTARIA SEDS/TO Nº 088, de 29 de janeiro de 2014, publicada no Diário Oficial nº 4.065, de 10 de fevereiro de 2014.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

# SECRETARIA DO DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

Secretário: PAULO HENRIQUE FERREIRA MASSUIA

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

Contrato nº 029/2014.

Processo nº 2013.2029.000061.

Contratante: Secretaria do Desenvolvimento Econômico, Ciência,

Tecnologia e Inovação.

Contratada: JOMS BRASIL COMÉRCIO LTDA - ME.

Valor: R\$ 166.080,00 (cento e sessenta e seis mil e oitenta reais).

Objeto: Aquisição de material gráfico (credencial/crachá, bloco de anotação, pasta canguru 1, confecção e fornecimento de apostilas 20 – 50 pág., confecção e fornecimento de apostilas 50 – 100 pág., guia de cursos pronatec: capa e contracapa).

Vigência: o contrato terá a sua vigência adstrita à dos respectivos créditos orçamentários, a partir da data de sua assinatura ou até a utilização do quantitativo, prevalecendo o que ocorrer primeiro.

Data de assinatura: 15/04/2014.

Dotação Orçamentária: 12363102740130000 – 339030 - Fonte 211 Signatários: Paulo Henrique Ferreira Massuia - Contratante.

Bruno Ribeiro Borges - Contratada.

# SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA

Secretária: ADRIANA DA COSTA PEREIRA AGUIAR

#### PORTARIA-SEDUC Nº 894, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

# **DETERMINAR**

a fruição das férias da servidora ROZANGELA MARIA DE SOUZA, matrícula nº 572059-2, Professora da Educação Básica, no período de 23 de junho a 7 de julho de 2014, relativas ao período aquisitivo de 10 de junho de 2011 a 9 de junho de 2012, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 1.562, de 23 de julho de 2013.

### PORTARIA-SEDUC Nº 895, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

# **DETERMINAR**

a fruição das férias do servidor AGNALDO CARDOSO MONTEIRO, matrícula nº 510510-6, Assessoramento Direto - FAS-5, no período de 15 de julho a 13 de agosto de 2014, relativas ao período aquisitivo de 21 de junho de 2011 a 20 de junho de 2012, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 3.487, de 20 de agosto de 2012.

# PORTARIA-SEDUC Nº 896, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

# DETERMINAR

a fruição das férias da servidora ANA PAULA FERREIRA, matrícula nº 895444-4, Professora da Educação Básica, no período de 15 de julho a 1º de agosto de 2014, relativas ao período aquisitivo de 30 de abril de 2012 a 29 de abril de 2013, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 612, de 9 de abril de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 897. DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

#### **DETERMINAR**

a fruição das férias da servidora MARIA HELENA ARAÚJO DE ARRUDA AMORIM, matrícula nº 657533-3, Professora Normalista, no período de 16 de junho a 15 de julho de 2014, relativas ao período aquisitivo de 24 de janeiro de 2009 a 23 de janeiro de 2010, suspensas pela PORTARIA-SEDUC/SS Nº 009, de 21 de janeiro de 2010.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 898, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA. no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

#### **DETERMINAR**

a fruição das férias da servidora NELMA MARIA MATIAS PINHEIRO. matrícula nº 390036-1, Professora da Educação Básica, no período de 23 de junho a 12 de julho de 2014, relativas ao período aquisitivo de 10 de junho de 2011 a 9 de junho de 2012, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 2.907, de 18 de junho de 2012.

# PORTARIA-SEDUC Nº 899, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

#### REMOVER,

NOELIA TEREZINHA VIEIRA DE CARVALHO, matrícula nº 656954-1, Professora da Educação Básica, com lotação no Gabinete do Secretario, para a Diretoria de Gestão de Pessoal, desta Pasta, a partir de 1º de maio de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 900, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA. no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

#### REMOVER,

MARIA DA LUZ DEILIANE ARAUJO SILVA, matrícula nº 1119559-1, Professora da Educação Básica, com lotação no Gabinete do Secretario, para a Subsecretaria da Educação Básica, desta Pasta, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 1º de maio de 2014.

# PORTARIA-SEDUC Nº 901, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

### REMOVER,

KELMA TAVARES BARBOSA DE OLIVEIRA. matrícula nº 241778-3. Professora da Educação Básica, com lotação no Gabinete do Secretario, para a Secretaria-Executiva, desta Pasta, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 1º de maio de 2014.

# PORTARIA-SEDUC Nº 902, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

#### REMOVER,

FERNANDA DA SILVA CERQUEIRA, matrícula nº 1079549-4, Professora da Educação Básica, com lotação na Chefia de Gabinete, para a Subsecretaria da Educação Básica, desta Pasta, a partir de 1º de maio de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 903, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

#### REMOVER.

DIONIZIO PEREIRA NETO, matrícula nº 787313-3. Professor da Educação Básica, com lotação na Chefia de Gabinete, para a Coordenadoria de Contratos e Convênios, desta Pasta, a partir de 1º de maio de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 904, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

#### REMOVER.

CELESTINA MARIA PEREIRA DE SOUZA, matrícula nº 989530-3, Professora da Educação Básica, com lotação na Chefia de Gabinete, para a Subsecretaria da Educação Básica, desta Pasta, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 1º de maio de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 905, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

# REMOVER, a pedido

GENY BATISTA FERREIRA, matrícula nº 659657-2, Professora da Educação Básica, com lotação na Escola Estadual Bernardo Sayão, no Município de Pequizeiro, para a Superintendência de Informação e Tecnologia da Educação, desta Pasta, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 19 de maio de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 906, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA. no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

# REMOVER, a pedido

GENY BATISTA FERREIRA, matrícula nº 659657-1, Professora Normalista, com lotação na Escola Estadual Bernardo Sayão, no Município de Pequizeiro, para o Centro de Ensino Médio Tiradentes, no município de Palmas, vinculado à Diretoria Regional de Gestão e Formação de Palmas, com carga horária de 90 horas mensais, a partir de 19 de maio de 2014.

# PORTARIA-SEDUC Nº 907, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

### REMOVER,

ADRIANA TERESINHA DALLA VALLE, número funcional 469273-2, Professora da Educação Básica, com lotação na Chefia de Gabinete, para a Diretoria de Arte e Cultura, desta Pasta, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 29 de janeiro de 2014.

# PORTARIA-SEDUC Nº 908, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

#### REMOVER,

HELOISA REHDER COELHO SOBREIRA, número funcional nº 151303-1, Professora da Educação Básica, com lotação na Assessoria de Comunicação, para a Diretoria de Arte e Cultura, desta Pasta, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 29 de janeiro de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 909. DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

EUNICE APARECIDA MARQUES LISBOA, matrícula nº 684366-6, Professora da Educação Básica, com lotação na Diretoria de Administração, para a Diretoria de Desenvolvimento da Educação, desta Pasta, com cárga horária de 180 horas mensais, a partir de 07 de maio de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 910, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

ELMIR DOS SANTOS CHAVES, matrícula nº 687458-1, Professor da Educação Básica, com lotação na Escola Estadual de Itacajá, no Município de Itacajá, para o Colégio Estadual de Filadélfia, no município de Filadélfia, vinculado à Diretoria Regional de Gestão e Formação de Araguaína, com carga horária de 90 horas mensais, a partir de 08 de maio de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 911, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

ALANA LINHARES CARVALHO, matrícula nº 108630-3, Professora da Educação Básica, com lotação na Escola Estadual Beira Rio, no Município de Porto Nacional, para o Educandário Evangélico Ebenezer - Convênio, no município de Gurupi, vinculada à Diretoria Regional de Gestão e Formação de Gurupi, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 23 de maio de 2014.

# PORTARIA-SEDUC Nº 912, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 16, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

ROQUE AUSTRIA VENEGA, matrícula nº 420685-2, Professor da Educação Básica, com lotação na Subsecretaria da Educação Básica, para a Diretoria de Informação e Tecnologia da Educação, desta Pasta, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 14 de maio de 2014.

# PORTARIA-SEDUC Nº 913, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

ANA NERY SILVA ALCANTARA, matrícula nº 966608-2. Professora da Educação Básica, com lotação na Diretoria de Apoio Escolar, para a Diretoria de Finanças, desta Pasta, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 14 de abril de 2014.

#### PORTARIA-SEDUC Nº 914, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

ANA LIDIA DE FREITAS RESENDE, matrícula nº 426444-4, Professora da Educação Básica, com lotação na Diretoria de Programas Educacionais Especiais, para a Diretoria de Ensino Profissionalizante, desta Pasta, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 09 de maio de 2014.

# PORTARIA-SEDUC Nº. 915, DE 26 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do estado, Art. 3º § I, tendo em vista que lhe compete a prática de atos de gestão administrativa, em conformidade com o Art. 58, § III, c/c Art. 67 da Lei 8.666/93 e a Instrução Normativa TCE-TO nº. 002/2008, de 07 de maio de 2008,

#### RESOLVE:

Art. 1º Designar os servidores para, sem prejuízo de suas atribuições normais, exercerem o encargo de Fiscal de Contrato, bem como seu respectivo substituto, para os casos de impedimentos e afastamentos legais do titular, do contrato elencado a seguir:

Fiscal do Contrato	Substituto de Fiscal	Número do Contrato	Contratada	Objeto do Contrato
illiane Pereira Lima Coelho atrícula Nº: 492490-3	Loreni Pereira dos Reis Luis Matrícula Nº: 547697-2	028/2014	Simony Aquino Lima Alves - ME	Locação do imóvel localizado na Avenida Teotônio Segurado – 501 Sul – Conj. 01 – Lote 15 – Plano Diretor Sul – Palmas -TO

### Art. 2° São atribuições do Fiscal:

- I acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do Contrato das cláusulas avençadas;
- II anotar em registro próprio, em forma de relatório, as irregularidades encontradas, as providências que determinam os incidentes verificados e o resultado dessas medidas, bem como informar por escrito a Diretoria de Administração sobre tais eventos:
- III determinar providências de retificação das irregularidades encontradas e incidentes imediatamente comunicar através de Diretoria de Administração para ciência e apreciação das providências;
- IV relatar o resultado das medidas retificadoras, de forma conclusiva ao prosseguimento ou não do contrato;
- V opinar sobre a oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto, com antecedência de 60 dias do final da vigência, logo após encaminhar para Coordenadoria de Suprimentos Serviços Gerais e Transportes para as devidas providências;
- VI responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em respostas a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo:
- VII atestar a realização dos serviços efetivamente prestados e/ ou recebimento dos materiais;
- VIII observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinados;
- IX manifestar-se por escrito, mensalmente, em forma de relatório juntado aos autos acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual;
- X exigir que o contratado repare, corrija, remova, reconstrua ou substitua, às suas expensas, no total ou em parte, o objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução ou de materiais empregados, nos termos e no art. 69 da Lei Federal nº 8 666/93
- Art. 3° Esta Portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação, produzindo seus efeitos legais retroativo a 12 de maio de 2014.

# **EXTRATO DE CONTRATO**

CONTRATO N°: 028/2014 PROCESSO N°: 2013/27000/005745 CONTRATANTE: Secretaria de Estado da Educação e Cultura do Tocantins

CONTRATADA: Secretaria de Estado da Educação e Cultura do Tocantins CONTRATADA: Simony Aquino Lima Alves - ME OBJETO: Locação do imóvel localizado na Avenida Teotônio Segurado – 501 Sul – Conj. 01 – Lote 15 – Plano Diretor Sul – Palmas-TO FUNDAMENTO LEGAL: O presente Contrato decorre da Adjudicação na forma da Lei nº 8.245, de 18 de outubro de 1991, com aplicação subsidiária da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, tudo constante do processo protocolado nesta Secretaria de Estado da Educação e Cultura sob o nº 2013/27000/005745, que passam a fazer parte integrante deste instrumento, independente de transcrição.

independente de transcrição. VIGENCIA: 12(doze) meses a partir da data da assinatura.

VALOR: R\$ 190.097,28 (cento e noventa mil, noventa e sete reais e vinte e oito centavos)

e olto centavos)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Elemento de Despesa 3.3.90.39 - Fonte
0101 - Classificação: 27.010.12.122.1066.2.330.
DATA DA ASSINATURA: aos 12 dias do mês de Maio de 2014.
SIGNATÁRIOS: ADRIANA DA COSTA PEREIRA AGUIAR – Secretária
de Estado da Educação e Cultura; SIMONY AQUINO LIMA ALVES – Contratada.

# **EXTRATO DE CONVÊNIO**

CONVÊNIO Nº: 25/2014

PROCESSO Nº: 2014/2700/008601

CONCEDENTE: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA- SEDUC CONVENENTE: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E

TECNOLOGIA DO TOCANTINS - IFTO

INTERVENIENTE: ASSOCIAÇÃO DE APOIO AO COLÉGIO AGRÍCOLA

DR. JOSÉ DE SOUZA PORTO

OBJETO: O presente Termo de convênio tem como objetivo o estabelecimento de ações conjuntas na área da Educação Profissionalizante, para programar ações, somar e convergir esforços, destinar recursos, ceder agentes públicos, com vistas ao período de transição à implantação do Campus Avançado do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Tocantins – IFTO, no imóvel onde atualmente funciona o Colégio Estadual Agrícola Dr. José de Souza Porto no município de Pedro Afonso.

DATA DA ASSINATURA: 27 de maio de 2014.

SIGNATÁRIOS: ADRIANA DA COSTA PEREIRA AGUIAR

Secretária de Estado da Educação e Cultura FRANCISCO NAIRTON DO NASCIMENTO

Reitor do Inst. Federal de Educ., Ciência e Tec. Do Tocantins - IFTO

LUZIA FREIRE BARBOZA GOUVEIA DE SOUZA

Presidente da Assoc. de Apoio ao Col. Agrícola Dr. José de Souza Porto

#### FUNDAÇÃO CULTURAL

### **EXTRATO DE CONVÊNIO**

CONVÊNIO Nº: 09/2014

PROCESSO Nº: 2014/2700/007706

CONCEDENTE: FUNDAÇÃO CULTURAL DO ESTADO DO TOCANTINS

CONVENENTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE CASEARA

VALOR: R\$ 60.000,00 (sessenta mil reais).

OBJETO: O presente Convênio tem por objeto o a realização do aniversário

da cidade que acontecerá em 01 de junho de 2014.

VIGÊNCIA: A partir da data de sua assinatura e término em 25 de agosto

de 2014.

DATA DA ASSINATURA: 26 de maio de 2014.

SIGNATÁRIOS: ADRIANA DA COSTA PEREIRA AGUIAR

Secretária de Estado da Educação e Cultura

RENATO DE ALMEIDA Prefeito Municipal de Caseara

CONVÊNIO Nº: 11/2014

PROCESSO Nº: 2014/2700/007307

CONCEDENTE: FUNDAÇÃO CULTURAL DO ESTADO DO TOCANTINS

CONVENENTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE BANDEIRANTES

VALOR: R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais).

OBJETO: que tem como objeto a realização do XX Aniversário de

Bandeirantes, no período de 23 a 26 de maio de 2014.

VIGÊNCIA: A partir da data de sua assinatura e término em 23 de agosto

de 2014.

DATA DA ASSINATURA: 22 de maio de 2014.

SIGNATÁRIOS: ADRIANA DA COSTA PEREIRA AGUIAR

Secretária de Estado da Educação e Cultura

CORACI LIMA MARQUES
Prefeita Municipal de Bandeirantes

i Teletta Muriicipai de Barideirant

CONVÊNIO Nº: 12/2014

PROCESSO Nº: 2014/2700/007552

CONCEDENTE: FUNDAÇÃO CULTURAL DO ESTADO DO TOCANTINS

CONVENENTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE COMBINADO

VALOR: R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais).

OBJETO: que tem como objeto a realização da Festividade em Comemoração ao 25º Aniversário de Combinado, em 01 de junho de 2014. VIGÊNCIA: A partir da data de sua assinatura e término em 24 de agosto

de 2014.

DATA DA ASSINATURA: 23 de maio de 2014.

SIGNATÁRIOS: ADRIANA DA COSTA PEREIRA AGUIAR

Secretária de Estado da Educação e Cultura MARIA DO SOCORRO FERREIRA DE MORAES

Prefeita Municipal de Combinado

CONVÊNIO Nº: 13/2014

PROCESSO Nº: 2014/2700/007619

CONCEDENTE: FUNDAÇÃO CULTURAL DO ESTADO DO TOCANTINS

CONVENENTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE CASEARA

VALOR: R\$ 200.000,00 (duzentos mil reais).

OBJETO: O presente Convênio tem como objeto a realização do aniversário da cidade que acontecerá em 30 de maio a 01 de junho de 2014.

VIGÊNCIA: A partir da data de sua assinatura e término em 25 de agosto

de 2014.

DATA DA ASSINATURA: 26 de maio de 2014.

SIGNATÁRIOS: ADRIANA DA COSTA PEREIRA AGUIAR

Secretária de Estado da Educação e Cultura

RENATO DE ALMEIDA Prefeito Municipal de Caseara

CONVÊNIO Nº: 14/2014

PROCESSO Nº: 2014/2700/008433

CONCEDENTE: FUNDAÇÃO CULTURAL DO ESTADO DO TOCANTINS

CONVENENTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE BANDEIRANTES

VALOR: R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais).

OBJETO: que tem como objeto a comemoração do XX Aniversário do

Município de Bandeirantes.

VIGÊNCIA: A partir da data de sua assinatura e término em 23 de agosto

de 2014

DATA DA ASSINATURA: 23 de maio de 2014.

SIGNATÁRIOS: ADRIANA DA COSTA PEREIRA AGUIAR

Secretária de Estado da Educação e Cultura

**CORACI LIMA MARQUES** 

Prefeita Municipal de Bandeirantes

#### SECRETARIA DA FAZENDA

Secretário: MARCELO OLÍMPIO CARNEIRO TAVARES

# PORTARIA SEFAZ Nº 432, DE 27 DE MAIO DE 2014.

Designa julgador de primeira instância.

O SECRETÁRIO DA FAZENDA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos I e IV, da Constituição do Estado, e com fulcro no § 4º, do art. 2º, do Anexo Único ao Decreto 3.198, de 7 de novembro de 2007, que aprovou o Regimento Interno do Contencioso Administrativo-Tributário - CAT, resolve:

Art. 1º Designar o Auditor Fiscal da Receita Estadual, 4ª Classe, GASPAR MAURÍCIO MOTA DE MACEDO, matrícula 690023-2, para compor o Contencioso Administrativo-Tributário do Estado do Tocantins, como Julgador de Primeira Instância.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### DELEGACIA REGIONAL TRIBUTÁRIA

#### EDITAL DE INTIMAÇÃO PARA COMPROVAR A CAPACIDADE PROCESSUAL 72/2014 PESSOA JURÍDICA

Pelo presente edital a Agência de Atendimento de Palmas - TO, nos termos do art. 22, inciso IV, da Lei 1.288, de 28 de dezembro de 2001, INTIMA o(s) contribuinte(s) abaixo indicado(s), no prazo de 30 (trinta) dias, contados do quinto dia da publicação deste, a apresentar, junto a Agência de Atendimento de Palmas, localizada na QD 103 Norte, Rua NO 05, lt. 02 - Centro, Palmas –TO, o documento que comprove a capacidade processual nos Autos de Infração a baixo relacionados, conforme previsto no artigo 20 e 21 ambos da Lei 1.288/01.

Nº	SUJEITO PASSIVO	INSCRIÇÃO ESTADUAL	AUTO DE INFRAÇÃO	VALOR ORIGINÁRIO	PERÍODO DE REFERÊNCIA
01	COOPERATIVA DE TRANSP. ALTERNATIVO DO TO COOPERTATO	29.067.980-0	2011/002141	1.500,00	01/09/2011
02	VALMAN COMERCIAL E DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS LTDA	29.413.815-3	2013/001957	1.100,00	28/02/2013

Palmas, 26 de maio de 2014.

EDSON ALMEIDA DA SILVA CHEFE DE AGÊNCIA

# EDITAL DE INTIMAÇÃO DE JUNTADA Nº 73/2014 PESSOA JURÍDICA

Pelo presente edital a Agência de Atendimento em Palmas, nos termos do art. 22, inciso IV, da Lei 1.288, de 28 de dezembro de 2001, NOTIFICA o(s) contribuinte(s) abaixo indicado(s), INITIMA a promover no prazo de 30 (trinta) dias, contados do quinto dia da publicação deste, o pagamento do(s) crédito(s) tributário(s) constituído(s) por intermédio do(s) Auto(s) de Infração a seguir relacionado(s), nos termos da legislação vigente ou apresentar impugnação nesta AGÊNCIA, localizada à Quadra 103 Norte, Rua NO 05 lote 02 - Centro, Palmas - TO, ante a Juntada de Documentos/DANFE'S pelo AFRE João Alberto, sob pena de inscrição do referido valor em dívida ativa.

Nº	SUJEITO PASSIVO	INSCRIÇÃO ESTADUAL	AUTO DE INFRAÇÃO	VALOR	PERÍODO DE REFERÊNCIA
01	GRANULE EXPORTADORA E IMPORTADORA LTDA	29.408.004-0	2012/001910	458.882,18	01/07/2010

PALMAS-TO, 26 DE MAIO DE 2014.

#### EDSON ALMEIDA DA SILVA CHEFE DA AGÊNCIA

# EDITAL DE INTIMAÇÃO DE SENTENÇA Nº 74/2014 Pessoa Jurídica

Pelo presente edital a Agência de Atendimento em Palmas, nos termos do art. 22, inciso IV, da Lei 1.288, de 28 de dezembro de 2001, NOTIFICA o(s) contribuinte(s) abaixo indicado(s), INITIMA a promover no prazo de 30 (trinta) dias, contados do quinto dia da publicação deste, o pagamento do(s) crédito(s) tributário(s) constituído(s) por intermédio do(s) Auto(s) de Infração a seguir relacionado(s), nos termos da legislação vigente ou apresentar impugnação nesta AGÊNCIA, localizada à Quadra 103 Norte, Rua NO 05 lote 02 - Centro, Palmas - TO, ante a Sentença prolatada em 1ª instância, sob pena de inscrição do referido valor em dívida ativa.

Nº	SUJEITO PASSIVO	INSCRIÇÃO ESTADUAL	AUTO DE INFRAÇÃO	VALOR	PERÍODO DE REFERÊNCIA
01	ARREMIO LASKOSKI	29.027.835-0	2013/001356	1.100,00	28/02/2013

PALMAS-TO, 26 DE MAIO DE 2014.

# EDSON ALMEIDA DA SILVA CHEFE DA AGÊNCIA

# EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 75/2014 PESSOA JURÍDICA

Pelo presente edital a Agência de Atendimento de Palmas - TO, nos termos do art. 22, inciso IV, da Lei 1.288, de 28 de dezembro de 2001, intima o(s) contribuinte(s) abaixo indicado(s), a promover no prazo de 30 (trinta) dias, contados do quinto dia da publicação deste, o pagamento do(s) crédito(s) tributário(s) constituído(s) por intermédio do(s) Auto(s) de Infração a seguir relacionado(s), nos termos da legislação vigente ou apresentar impugnação ou pagar o crédito tributário nesta Agência, localizada à Qd 103 Norte, Rua NO 05, Lt. 02 - Centro, Palmas -TO, sob pena de inscrição do referido valor em Dívida Ativa.

Nº	SUJEITO PASSIVO	INSCRIÇÃO ESTADUAL	AUTO DE INFRAÇÃO	VALOR ORIGINÁRIO	PERÍODO DE REFERÊNCIA
01	OLIVEIRA & BENOSSE LTDA – ME	29.396.189-1	2014/000575	500,00	03/04/2014
02	PEREIRA E BARRETO LTDA	29.410.721-5	2014/000550	12.977,88	01/05/2011 a 31/12/2012
03	ALITA COMÉRCIO DE TAPETES LTDA	29.069.569-4	2014/000821	400,00	01/03/2010

Palmas - TO, 26 DE MAIO DE 2014.

EDSON ALMEIDA DA SILVA CHEFE DE AGÊNCIA

# **EDITAL DE COBRANÇA Nº 76/2014**

Pelo presente edital a Agência de Atendimento em Palmas, nos termos do art. 22, inciso IV, combinado com o art. 26, inciso IV, alínea "g", da lei 1.288/01, intima o(s) contribuinte(s) abaixo identificado(s), a promover no prazo de 30 (trinta) dias, contados do quinto dia da publicação deste, o pagamento do(s) crédito(s) tributário(s) constituído(s) por intermédio do(s) IDNR/IANR a seguir relacionado(s), nos termos da legislação vigente nesta agência, localizada à Quadra 103 norte, Rua NO-05, lote 02, Centro, Palmas - TO, sob pena de imediata inscrição do respectivo valor em Dívida Ativa.

Nº	SUJEITO PASSIVO	INSCRIÇÃO ESTADUAL	PROCESSO	NATUREZA	VALOR ORIGINÁRIO	PERÍODO
01	SUPREMA MUDANÇAS E TRANSPORTE LTDA	29.387.326-7	2014/6040/501171	IDNR	12.457,15 4.769,78	01/2014 02/2014
02	OLIVEIRA E SOUTO LTDA	29.395.047-4	2014/6040/501524	IDNR	2.656,33 1.998,73 3.599,93 1.261,78 4.112,75 4.699,26	06/2009 07/2009 08/2009 09/2009 11/2009 12/2009
03	APTX GROUP LTDA	29.424.900-1	2012/6040/500818	IDNR	11.130,04	02/2012

PALMAS-TO, 26 DE MAIO DE 2014.

EDSON ALMEIDA DA SILVA CHEFE DA AGÊNCIA

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO E COBRANÇA AMIGÁVEL Nº 77/2014

Pelo presente edital, a Agência de Atendimento em Palmas, nos termos do art. 22, inciso IV, combinado com o art. 26, inciso IV, alínea "g", da Lei 1.288/01, intima o(s) contribuinte(s) abaixo identificado(s), a promover no prazo de 30 (trinta) dias, contados do quinto dia da publicação deste, o pagamento do(s) crédito(s) tributário(s) constituído(s) por intermédio do(s) Auto(s) de Infração a seguir relacionado(s), nos termos da legislação vigente nesta agência, localizada à Quadra 103 norte, Rua NO-05, lote 02, Centro, Palmas - TO, sob pena de imediata inscrição do respectivo valor em Dívida Ativa.

No	SUJEITO PASSIVO	INSCRIÇÃO ESTADUAL	AUTO DE INFRAÇÃO	VALOR	PERÍODO DE REFERÊNCIA
01	VALMAN COMERCIAL E DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS LTDA	29.413.815- 3	2013/003245	1.100,00	28/02/2013

PALMAS, 26 DE MAIO DE 2014.

EDSON ALMEIDA DA SILVA CHEFE DE AGÊNCIA

# EDITAL DE COBRANÇA DE AUTO DE INFRAÇÃO/RESÍDUOS Nº 78/2014

Pelo presente edital a Agência de Atendimento em Palmas, nos termos do art. 22, inciso IV, combinado com o art. 26, inciso IV, alínea "g", da lei 1.288/01, intima o(s) contribuinte(s) abaixo identificado(s), a promover no prazo de 30 (trinta) dias, contados do quinto dia da publicação deste, o pagamento do RESÍDUO constituído por intermédio do AUTO DE INFRAÇÃO a seguir relacionado, nos termos da legislação vigente, nesta agência localizada à Quadra 103 norte, Rua NO-05, lote 02, Centro, Palmas - TO, sob pena de imediata inscrição do respectivo valor em Dívida Ativa.

Nº	SUJEITO PASSIVO	INSCRIÇÃO ESTADUAL	PROCESSO	NATUREZA	VALOR ORIGINÁRIO	VALOR RESÍDUAL A PAGAR
01	PHARMA DISTRIBUIDORA LTDA	29.427.912-1	2013/6040/504051	AUTO DE INFRAÇÃO	2.800,00	216,87

PALMAS, 26 DE MAIO DE 2014.

EDSON ALMEIDA DA SILVA CHEFE DA AGÊNCIA

#### EDITAL DE INTIMAÇÃO/TERMO DE ADITAMENTO Nº 79/2014 PESSOA JURÍDICA

Pelo presente edital a Agência de Atendimento III, nos termos do art. 22, inciso IV, da Lei 1.288, de 28 de dezembro de 2001, INTIMA o(s) contribuinte(s) abaixo indicado(s), a promover no prazo de 30 (trinta) dias, contados do quinto dia da publicação deste, o pagamento do(s) crédito(s) tributário(s) constituído(s) por intermédio do(s) Auto(s) de Infração a seguir relacionado(s), modificado pelo Termo de Aditamento, ou apresentar impugnação nesta agência, localizada à Qd 103 Norte, Rua NO 05 lote 02 - Centro, Palmas - TO, dentro do prazo retro mencionado, sob pena de Revelia, sendo considerados verdadeiros os fatos narrados pelo autuante.

No	SUJEITO PASSIVO	INSCRIÇÃO ESTADUAL	AUTO DE INFRAÇÃO	VALOR ORIGINÁRIO	PERÍODO DE REFERÊNCIA
01	M. K. DIST. DE PROD. DE HIG. PES E USO DOMES LTDA	29.397.215-0	2012/000916	556.745,05 946.466,58	01/05/2008
02 SOTREQ S/A		29.088.640-6	2012/002029	10.140,35 188,28 54,00	01/10/2010 01/07/2011 01/03/2012
03	TRIGO BOM INDUSTRIA E COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA	29.410.322-8	2011/001094	1.000,00 2.200,00 800,00	01/07/2010 01/07/2010 01/04/2011
04	VIDRO NORTE COM VAREJ DE VIDORS LTDA	29.394.806-2	2011/001107	1.000,00 400,00 2.200,00 800,00	28/02/2011 2010 09/09 a 09/12/2009 2010 09/02 a 09/05/2011

PALMAS-TO, 26 DE MAIO DE 2014.

EDSON ALMEIDA DA SILVA CHEFE DE AGÊNCIA

#### **EDITAL DE COBRANÇA Nº 80/2014**

Pelo presente edital a Agência de Atendimento em Palmas, nos termos do art. 22, inciso IV, combinado com o art. 26, inciso IV, alínea "g", da Lei 1.288/01, intima o(s) contribuinte(s) abaixo identificado(s), a promover no prazo de 30 (trinta) dias, contados do quinto dia da publicação deste, o pagamento do(s) crédito(s) tributário(s) constituído(s) por intermédio do(s) IDNR/IANR a seguir relacionado(s), nos termos da legislação vigente nesta agência, localizada à Quadra 103 norte, Rua NO-05, lote 02, Centro, Palmas - TO, sob pena de imediata inscrição do respectivo valor em Dívida Ativa.

N°	SUJEITO PASSIVO	PASSIVO INSCRIÇÃO PROCESSO NATUREZA		VALOR ORIGINÁRIO	PERÍODO	
01	VIEIRA E PAZ LTDA	29.404.122-2	2014/6040/501523	IDNR	5.948,46 6.152,82 5.062,36 4.219,13 5.583,68 3.877,01	06/2009 07/2009 08/2009 09/2009 10/2009 11/2009

PALMAS-TO, 26 DE MAIO DE 2014.

EDSON ALMEIDA DA SILVA CHEFE DA AGÊNCIA

# SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA

Secretário: ALVICTO OZORES NOGUEIRA

#### PORTARIA/SEINFRA Nº 91/2014, DE 27 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DA INFRAESTRUTURA - SEINFRA, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 42, parágrafo 1º, inciso IV da Constituição do Estado, e pelo Ato nº 1.608 – NM, de 06 de setembro de 2013:

CONSIDERANDO a obrigatoriedade por parte do Estado em divulgar oficialmente seus atos, ordenada pelo art. 21, inciso I da Lei 8.666/93, visando propiciar o conhecimento da conduta interna de seus agentes, dentro do princípio que abrange a publicação dos avisos de licitações;

CONSIDERANDO que a empresa Imprensa Nacional, é o órgão responsável pela divulgação em âmbito nacional dos atos da Administração Pública dos Estados quando se tratar de obras financiadas parcial ou totalmente com recursos federais ou garantidas por instituições federais;

CONSIDERANDO que o órgão supracitado é a única entidade no País competente para realização dessa espécie de serviços, de grande circulação nacional, atendendo às exigências da Lei;

CONSIDERANDO a inviabilidade de competição que torna inexigível o certame, face à ausência de concorrentes capazes de atender ao fim público desejado;

CONSIDERANDO ainda, o Parecer Jurídico nº 1766/2013, às fls. 31/34 aprovado pelo Procurador Geral do Estado, e por tudo mais que dos autos do processo administrativo nº 2013/3700/000201 consta.

#### RESOLVE:

INEXIGIR a realização de licitação nos termos do art. 25, *Caput* da Lei nº 8.666/93, de 21 de Junho de 1993, visando a contratação da empresa Imprensa Nacional, objetivando os serviços de publicação dos extratos de editais, contratos e outros atos inerentes às licitações, com recursos federais, a serem realizadas no periodo de 12 (doze) meses pela Secretaria da Infraestrutura - SEINFRA, no valor estimado de R\$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais), conforme solicitação contida no processo supramencionado. As despesas correrão por conta da dotação orçamentária: 37010.04.122.1070.2.377, elemento de despesas: 3.3.90.39, fonte 01.00, com recursos provenientes do Tesouro do Estado do Tocantins.

Esta Portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

#### **EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO**

Primeiro Aditamento ao Contrato nº 0047/2012.

Contratante: SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA - SEINFRA.

Contratada: PMW ELÉTRICA E DADOS LTDA-ME.

Objeto: Alteração do valor e prorrogação de prazo do Contrato em epígrafe, referente à instalação de nobreaks, rede estabilizadora, montagem de rack's, conectorização e certificação de pontos de rede de informática, na Secretaria da Infraestrutura - SEINFRA, na Rodovia TO-010, Km 01, Lote 11, Setor Leste, Área Verde, 1ª Etapa, em Palmas, no Estado do Tocantins. Processo nº 2013/3700/000270.

Prazo: 15 (quinze) dias.

Valor: R\$ 49.370,92 (quarenta e nove mil, trezentos e setenta reais e

noventa e dois centavos).

Data da assinatura: 26 de maio de 2014.

Signatários: Alvicto Ozores Nogueira - Representante da Contratante.

Alexandre Elias Carneiro - Representante da Contratada.

# RESULTADO DE JULGAMENTO RDC PRESENCIAL 011/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada para reforma e adequações do Estádio Nilton Santos, em Palmas, no Estado do Tocantins Vencedora: ETP CONSTRUTORA E INCORPORADORA – LTDA-ME, no valor de R\$ 2.108.000,00 (dois milhões, cento e oito mil reais).

Palmas - TO, 27 de maio de 2014.

CÍRIO CAETANO DA SILVA
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

#### SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Secretário: ALEXANDRE TADEU DE MORAES RODRIGUES

#### **EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 001/2014**

PROCESSO ELEITORAL PARA A NOVA COMPOSIÇÃO DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO FORMOSO

A Diretoria-Geral do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Formoso - CBH – RF, no uso de suas atribuições legais, especialmente em vista das normas de seu Estatuto e do Decreto Estadual de criação deste Comitê nº 4.252, de 22 de Março de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.345 de 22 de março de 2011, bem como a Resolução nº 025 de 14 de outubro de 2011, traz a público o Edital de Convocação CBH - RF N° 001/2014, comunicando, a todos interessados em participar da composição do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Formoso, as regras do processo de eleição de seus membros para o exercício do mandato 2014/2016.

As vagas a serem preenchidas são as seguintes:

#### Poder público Estadual

Duas (02) vagas para Titulares e duas (02) vagas para Suplentes de representantes do poder público estadual.

#### Poder Público Municipal

Três (03) vagas para Titulares e Três (03) vagas para Suplentes de representantes do poder público municipal inseridos na Bacia Hidrográfica do Rio Formoso.

#### Poder Público Federal;

Uma (01) vaga para Titular e uma (01) vaga para Suplentes de representante do poder público Federal.

Usuários de Recursos Hídricos - abastecimento

Uma (01) vaga para Titulares e uma (01) vaga para Suplentes de representantes de usuários de recursos hídricos no setor de abastecimento na Bacia Hidrográfica do Rio Formoso.

#### Usuários de Recursos Hídricos - irrigantes

Duas (02) vagas para Titulares e duas (02) vagas de Suplentes de representante de usuários de recursos hídricos no setor de irrigantes na Bacia do Rio Formoso.

#### > Usuários de Recursos Hídricos - indústria

Uma (01) vaga para Titulares e uma (01) vaga de Suplentes de representante de usuários de recursos hídricos no setor de indústria na Bacia do Rio Formoso.

#### > Entidades Representativas de Classe

Duas (02) vagas para Titulares e duas (02) vagas de Suplentes de representante de entidades representativas de classe na Bacia do Rio Formoso.

#### > Entidades da Sociedade Civil Organizada

Quatro (04) vagas para Titulares e quatro (04) vagas para Suplentes de representantes de entidades da sociedade civil organizada, com sede ou representação na Bacia Hidrográfica do Rio Formoso.

As regras que disciplinam especificamente o processo de eleição se encontram no Regulamento do presente Edital, que também ficará à disposição dos interessados nos endereços indicados no item a seguir.

Os interessados em participar do processo de eleição deverão realizar a inscrição em um dos seguintes endereços:

➤ CBH – RF, Rua Emilia Araujo nº 03 - Centro – Lagoa da Confusão – TO. CEP: 77493 – 000.

#### FORMAÇÃO DA COMISSÃO ELEITORAL

Comissão Eleitoral, eleita pela plenária do comitê, ao qual compete à prática de todos os atos de coordenação, de análise e decisão de julgamento de recursos e impugnações, de direção das reuniões, de apuração de resultados, entre outros pertinentes à condução do Processo. Ficando o cadastramento/inscrição para ser feito pelo CBH-RF SEMADES/ NATURATINS. Fica esta comissão com o dever de comunicar a diretoria deste Comitê, sobre todas as fases do processo eleitoral. Podendo ainda ter a colaboração por parte dos membros deste Comitê.

A comissão será composta por:

- Poder Público Estadual (SEMADES) Maria Gorete dos Santos Cordeiro
- Poder Público Municipal (PREFEITURA MUN. DE FORMOSO)
   Ubiracy Coelho Bandeira
- Segmento Usuário (SANEATINS) Pedro Henrique Rizzatti Sobreira
- Segmento Sociedade Civil (ASSENTAMENTO P.A STA RITA)
   Valdemir Dias

As datas e os prazos para a prática dos atos do Processo Eleitoral encontram-se estatuídos no "Calendário" constante do Anexo II do Regulamento deste Edital.

#### REGULAMENTO DO EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 01/2014

REGULAMENTO DO PROCESSO ELEITORAL PARA A NOVA COMPOSIÇÃO DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO FORMOSO -

Parte I: Da Eleição e das Fases do Processo.

- Art. 1° Através do Processo Eleitoral para a nova composição do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Formoso disciplinado por este Regulamento, e em conformidade com o decreto de criação do Comitê, serão preenchidas as vagas existentes, podendo habilitar novos interessados, obedecendo ao critério da paridade no Edital de Convocação.
- Art. 2° O presente Processo Eleitoral será dividido nas seguintes fases e atos correspondentes:
- I Primeira Fase: Cadastramento/Inscrição, Habilitação e Divulgação Final de Interessados Habilitados.
- II Segunda Fase: Reunião de Segmentos dos Habilitados, Processo de Votação e Divulgação do Resultado da Eleição.
- III Terceira Fase: Indicação dos Representantes dos Interessados Eleitos e dos Interessados Designados, Publicação do Ato de Nomeação dos novos Membros Representantes e Posse.
- Art. 3° Cada segmento (poder público estadual, poder público municipal, usuários e entidades da sociedade civil) concorrerá exclusivamente às vagas destinadas aos seus representantes que comporão o Comitê.

Parágrafo Único. Os ocupantes das vagas para Titulares e para Suplentes dos segmentos poderão pertencer a uma mesma entidade.

#### Parte II: Do Cadastramento de Interessados.

- Art. 4° Os interessados em participar do Processo Eleitoral do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Formoso deverão realizar cadastro/ inscrição mediante preenchimento e protocolo de Ficha de Cadastramento, bem como apresentação e protocolo dos documentos Anexos I e III do Regulamento.
- §1º O cadastramento/inscrição de interessado somente se efetuará mediante a apresentação de cópia de seu ato constitutivo, de seu CNPJ, de comprovante do representante legal (ata de eleição do representante, extrato do estatuto social, ou outros documentos comprobatórios), e dos dados pessoais do representante legal.
- §2º Somente poderão assinar a Ficha de Cadastramento o representante legal do interessado mediante a apresentação do ato que lhe conferiu poderes de representação, ou mandatário regularmente habilitado, mediante a apresentação de procuração ou outro ato equivalente que comprove a efetiva outorga de poderes.
- Art. 5° Os municípios legitimados a participar do Processo Eleitoral são os constantes do Anexo IV deste Regulamento.
- Art. 6° Poderá participar no Processo Eleitoral disciplinado por este Regulamento, na condição de usuário de recursos hídricos, aquele cujo uso dos recursos hídricos depende de outorga ou cadastro na Bacia Hidrográfica do Rio Formoso

- §1º O usuário somente será habilitado a participar do Processo Eleitoral se apresentar comprovante de outorga, ou protocolo de requerimento de outorga, ou cadastro de uso insignificante, ou protocolo de requerimento de cadastro de uso insignificante, demonstrando sua situação de regularidade perante a entidade gestora dos recursos hídricos.
- §2º As instituições de representantes de usuários de recursos hídricos tais como federações, confederações, sindicatos e associações, poderão se cadastrar/inscrever à vaga para membro daquele segmento mediante apresentação dos documentos exigidos no §1º do artigo 4º deste Regulamento, e de comprovante da vinculação entre o nome ou razão social que consta no certificado de outorga apresentado e a instituição.
- Art. 7° Poderão participar do Processo Eleitoral as entidades da sociedade civil cuja atuação seja relacionada aos recursos hídricos.
- §1º as entidades da sociedade civil, deverão apresentar além dos documentos citados acima, os seguintes:
- I Estatuto ou ato equivalente, regularmente registrado, no qual esteja demonstrando a sua constituição há pelo menos um ano.
- II Cópia da ata de eleição da diretoria em exercício registrada em cartório.
- III Relatório sucinto, máximo de duas laudas, das atividades desenvolvidas no último ano.
  - IV Documento informando o número dos associados e ou filiados.
- Art. 8º Para participação no Processo Eleitoral disciplinado por este Regulamento na condição de entidade da sociedade civil, as universidades, as instituições de ensino superior ou centro de pesquisas sediados na bacia e com atuação na área de ensino e pesquisa em recursos naturais há pelo menos 1 (um) ano, deverão observar os critérios estabelecidos no artigo 4° deste Regulamento.
- Art. 9º Em se tratando de fundações, para fins de cadastro/inscrição para as vagas reservadas para a sociedade civil, as interessadas deverão apresentar o comprovante da aprovação do estatuto pelo Ministério Público, bem como os documentos exigidos no §1º. do artigo 4º deste Regulamento.

Parágrafo único. Tratando-se a interessada de fundação de direito público, não lhe será exigido à apresentação de comprovante de aprovação do estatuto pelo Ministério Público, mas seu ato constitutivo.

- Art. 10 Para fins de cadastro/inscrição para as vagas reservadas para a sociedade civil, as entidades representantes de classes ou categorias profissionais, tais como sindicatos e conselhos de classes, deverão apresentar os seguintes documentos, além dos previstos no artigo 4º:
  - I Estatuto ou Ato equivalente, regularmente registrado;
- II Cópia da ata de eleição da diretoria em exercício registrada em cartório;
- Art. 11 Não será permitida a inclusão futura de instituições que não se habilitaram durante o Processo Eleitoral (mandato 2014/2016), exceto nos casos excepcionais e previstos no Regimento Interno do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Formoso, desde que aprovados pela Plenária do Comitê.

Parte III: Da Habilitação.

- Art. 12 Encerrado o prazo para cadastramento/inscrição, o CBH-RF divulgará e disponibilizará, para consulta de quaisquer interessados, a relação prévia dos habilitados do poder público estadual, do poder público municipal, do poder público Federal, de usuários e de entidades da sociedade civil.
- Art. 13 A partir da data da divulgação do resultado prévio de habilitação, será aberto prazo para que os interessados ofereçam impugnação ou interponham recurso, no prazo de 10 (dez) dias corridos, os quais serão julgados pela Comissão Eleitoral, conforme o disposto na regra do artigo 55 da Lei Estadual nº 14.184/2002.
- §1º A impugnação poderá ser apresentada por qualquer cidadão ou por pessoa jurídica contra os atos de habilitação de um ou mais cadastrados/inscritos, e os recursos poderão ser interpostos por qualquer interessado cadastrado/inscrito contra o ato de indeferimento de sua habilitação.

- §2º Após a apresentação de impugnações e ou a interposição de recursos, a Comissão Eleitoral procederá ao julgamento e à divulgação final dos habilitados, encerrando-se a primeira fase do processo.
- §3º Todos os atos dos interessados e do órgão competente, seja para fins de apresentação de impugnações, de interposição de recursos, de realização de processamento de pedidos de cadastramento/inscrição, de julgamentos, entre outros, serão praticados no prazo determinado pelo Calendário constante no Anexo II deste Regulamento.
  - IV Das Reuniões para a Eleição.
- Art. 14 Na data e local previstos pelo Calendário constante no Anexo II deste Regulamento serão realizadas as reuniões dos segmentos, dando-se início à segunda fase do processo.
- §1º As Reuniões de Segmentos dos poderes público Estadual, Municipal e Federal, dos usuários e das entidades da sociedade civil terão por escopo a escolha, através de processo de votação, das instituições habilitadas para ocuparem as vagas conforme o decreto de criação do Comitê.
- §2º Poderão participar das reuniões a que se refere o *caput* deste artigo, os representantes de cada um dos cadastrados/inscritos legalmente habilitados.
- Art. 15 As Reuniões de Segmentos serão presididas pela Comissão Eleitoral e ocorrerão da seguinte maneira:
  - I. abertura pela Comissão e leitura da pauta da reunião;
- II. leitura da relação dos habilitados e verificação da presença dos habilitados;
- III. inscrição das entidades habilitadas às vagas de Titular e de Suplente:
- IV. realização da votação, que deverá ser feita de modo aberto e não-secreto;
- V. apuração dos votos e declaração das entidades eleitas para as vagas;
- VI. divulgação do resultado da Eleição e encerramento da Segunda Fase:
- VII. apresentação da indicação dos representantes das entidades eleitas, sendo o caso.
- §1º Será eleita a instituição para a vaga em que se inscreveu, em votação não-secreta, que obtiver a maioria simples dos votos das instituições habilitadas com representante presente na Reunião de Segmento.
- §2º Após a reunião de eleição a Comissão Eleitoral constará em ata e divulgará uma lista com a relação das instituições que comporão o Comitê.
- §3º Caso não sejam eleitas as instituições suficientes ao preenchimento total das vagas em algum segmento, inclusive por falta de instituições interessadas em participar do processo eleitoral, os Comitês de bacias deverão abrir prazo complementar para que possíveis interessados possam se inscrever.
- §4º Qualquer das hipóteses previstas no parágrafo anterior, a decisão será homologada pela Comissão Eleitoral e lavrada em Ata.
- Art. 16 As instituições eleitas dentre os órgãos e as entidades do estado, municípios, usuários e as entidades da sociedade civil, terão o prazo máximo de 30 (trinta) dias corridos da data da Reunião de Segmentos, para indicarem os nomes de seus representantes através de oficio dirigido a Diretoria-Geral do CBH RF, sob pena de serem destituídos das vagas para as quais foram eleitos, ocorrendo deste modo a vacância de vagas na qual a Comissão Eleitoral deve se reunir emitindo um parecer conclusivo sobre a dilação do prazo ou uma nova composição para o Comitê.

Parágrafo único - Para conferir celeridade aos atos de indicação, os órgãos e as entidades do estado, os municípios, os usuários e as entidades da sociedade civil poderão formalizar o ato referido no *caput* deste artigo nas reuniões, após a divulgação do resultado, apresentandose à Comissão Eleitoral a Carta de Indicação assinada pelo representante legal da instituição.

Parte V: Da Posse.

Art. 17 O Processo Eleitoral se findará com o ato em que o Presidente do Conselho Estadual de Recursos Hídricos, e após a posse dos novos representantes que ensejará a eleição da nova Diretoria do Comitê.

Art. 18 Os membros do Comitê serão empossados na presença do secretário de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, na falta deste, pelo secretário-adjunto e na falta deste último, a quem o secretário designar.

Parte VI: Das Disposições Finais.

Art. 19 Na hipótese de atraso na conclusão de qualquer um dos atos de competência da Comissão Eleitoral estabelecidos no Calendário, Anexo II deste Regulamento, os prazos dos atos seguintes serão prorrogados automaticamente pelo mesmo número de dias em atraso.

Art. 20 Esta deliberação complemente pelo disposto da resolução do CERH/TO Nº 025 de 14 de outubro de 2011.

Parágrafo Único. Os casos omissos havidos neste Regulamento serão resolvidos pela Comissão Eleitoral.

Art. 21 Esta deliberação entra em vigor na data de sua publicação.

#### ANEXO I

### EDITAL DE CONVOCAÇÃO PROCESSO ELEITORAL DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO FORMOSO.

CADASTRO DE ORGANIZAÇÕES CIVIS DE RECURSOS HÍDRICOS E USUÁRIOS PARA O COMITÊ DA BACIA

HIDROGRAFICA DO RIO FORNIOSO						
1. IDENTIFICAÇÃO						
Razão Social:						
Sigla	di					
	Constituição:					
2. SEGMEN	NTO AO QUAL SE PRETENDE HABILITAR					
a) Usuários						
Α	Abastecimento público urbano, inclusive diluição de efluentes urbanos					
Ir	ndústria, captação e diluição de efluentes industriais					
Ir	rrigação					
Α	Agropecuário					
F	Hidroviário					
F	Pesca					
Т	Turismo					
S	Setor energético					
Outros:	·					
b) Sociedad	de Civil					
	Consórcios e associações intermunicipais de bacias hidrográficas					
	Organizações técnicas e de ensino e pesquisa com interesse e atuação na área de recursos hídricos					
	Organizações não-governamentais com objetivos, interesses e atuação na área de recursos hídricos					
	Outras associações de interesse na área de recursos hídricos com vínculo e atuação na Bacia Hidrográfica					
	SOCIAL/FINALIDADE					
4. ATUAÇÃ	O NA BACIA HIDROGRÁFICA (o que faz na bacia?)					
5. REGISTE	RO					
Data da fun	daa aa					
Data de lun	Data de fundação:					
Número do	CGC ou CNPJ:					
N/www.adatada.adatada.adatada.adatada.						
inumero e a	data do registro de constituição:					
Número de	registro do CEATO:					

6. ENDEREÇO DA ENTIDADE (preencher de f	forma legível e sem rasuras)	
Rua/Avenida:		
		=
CEP: leletone:	Fax:	
8. RESPONSÁVEL (EIS) LEGAL (IS) PELA EN	NTIDADE	
Nome:	Cargo:	
CPF:	Cargo: RG:	-
Endereco Completo:		
Endings complete.		-
		-
Data e Assinatura:		
RESPONSÁVEL (EIS) LEGAL (IS) PELA E	NTIDADE	
Nome:	_ Cargo:	
		_
CPF:	RG:	-
Endereço Completo:		_
	<u> </u>	-
Data e Assinatura:		

Obs: Anexar comprovantes da atuação na bacia hidrográfica na qual se pretende habilitar.

#### ANEXO II CALENDÁRIO

ATIVIDADE	DATA	LOCAL
Publicação e Divulgação do Edital	Início: 23/05/2014 Término: 03/06/2014	Portal dos Comitês – SEMADES NATURATINS Email membros Tv Anhanguera
Cadastramento	Início: 23/05/2014 Término: 23/06/2014	Sede do Comitê
Divulgação dos habilitados	Inicio: 24/06/2014 Término: 01/07/2014	Portal dos Comitês – SEMADES NATURATINS Email membros Tv Anhanguera
Prazo para impugnação e Recursos	Início: 02/07/2014 Término: 11/07/2014	Sede do Comitê
Julgamento dos recursos	Início: 12/07/2014 Término: 19/07/2014	Sede do Comitê
Eleição dos segmentos	22/07/2014	Sede do Comitê
Divulgação e Convocação dos eleitos	25/072014	Sede do Comitê
Eleição do Comitê	28/07/2014	Sede do Comitê

#### ANEXO III

#### LISTA DE DOCUMENTAÇÃO PARA CADASTRAMENTO/INSCRIÇÃO

Obs.: A documentação abaixo listada deve ser apresentada no ato de cadastramento/inscrição e até o último dia do prazo para o cadastramento sob pena de inabilitação para participação da Eleição para composição do Comitê.

#### 1. Representantes do Poder Público:

ITEM	DESCRIÇÃO
1	Para o poder público municipal ofício assinado pelo prefeito manifestando interesse em participar da composição do Comitê.  Para o poder público estadual, e federal quando for o caso, ofício assinado pelo dirigente máximo manifestando interesse em participar da composição do Comitê.

#### 2. Usuários de recursos hídricos:

ITEM	DESCRIÇÃO				
1	Estatuto ou Ato constitutivo equivalente devidamente registrado				
2	Inscrição no CNPJ do Ministério da Fazenda, com prazo de validade em vigor				
3	comprovante da Regularidade da representação legal do interessado				
4	Documentos pessoais do representante legal: DI e CPF				
	Certificado de outorga, ou				
5	Protocolo de requerimento de outorga, ou				
	Cadastro de uso insignificante, ou				
	Protocolo de requerimento de cadastro de uso insignificante.				

#### 3. Entidade Representante de Usuários de recursos hídricos

ITEM	DESCRIÇÃO
1	Estatuto ou ato constitutivo equivalente devidamente registrado, que comprove a constituição há pelo menos 1 (um) ano.
2	Inscrição no CNPJ do Ministério da Fazenda, com prazo de validade em vigor
3	Cópia da ata de eleição da diretoria em exercício registrada em cartório
4	Comprovante da regularidade da representação legal do interessado
	Documentos pessoais do representante legal: DI e CPF
5	Certificado de outorga de um representado, ou
5	Protocolo de requerimento de outorga de um representado, ou
	Cadastro de uso insignificante, ou
6	Protocolo de requerimento de cadastro de uso insignificante de um representado.
7	Comprovante de vinculação do representante aos representados.

#### 4. Entidades da Sociedade Civil:

ITEM	DESCRIÇÃO
1	Comprovante da regularidade da representação legal do interes
2	Documentos pessoais do representante legal: DI e CPF
3	Estatuto ou ato constitutivo equivalente, devidamente registrado, que demonstre em seu texto vinculação à área ambiental, que comprove a constituição há pelo menos 1 (um) ano.
4	Inscrição no CNPJ, do Ministério da Fazenda, com prazo de validade em vigor.
5	Cópia da ata de eleição da diretoria em exercício registrada em cartório.
6	Relatório sucinto, máximo de duas laudas, das atividades desenvolvidas no último ano.
7	Documento informando o número dos associados e ou filiados
8	Comprovante da aprovação do estatuto pelo Ministério Público em se tratando de fundação.

#### 5. Universidades, Instituições de Ensino Superior, Centros de Pesquisa (sediados na Bacia):

ITEM	DESCRIÇÃO
1	Estatuto ou documento equivalente, devidamente registrado no Cartório de Registro Civil das Pessoas Jurídicas, que comprove a constituição há pelo menos 1 (um) ano.
2	Cópia da ata de eleição da diretoria em exercício registrada em cartório.
3	Comprovante da regularidade da representação legal do interessado
4	Documentos pessoais do representante legal: DI e CPF
5	Comprovante da aprovação do estatuto pelo Ministério Público em se tratando de fundação de direito privado.
6	Inscrição no CNPJ, do Ministério da Fazenda, com prazo de validade em vigor.

#### 6. Na hipótese da Ficha de Inscrição ser assinada por Procuração, sendo o interessado oriundo de qualquer segmento:

ITEM	DESCRIÇÃO
1	Procuração ou instrumento comprovante da outorga de poderes
2	Documentos pessoais do procurador: DI e CPF

#### ANEXO IV

#### LISTA DOS MUNICÍPIOS QUE COMPÕEM A BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO FORMOSO

- 1. Pium
- 2. Cristalândia
- 3. Lagoa da Confusão
- 4. Dueré
- 5. Formoso do Araquaia
- 6. Sandolândia
- 7. Araguaçu
- 8. Talismã
- 9. Alvorada
- 10. Figueirópolis
- Cariri do Tocantins 11.
- Gurupi 12.
- Aliança do Tocantins 13.
- Crixás do Tocantins 14.
- 15. Santa Rita do Tocantins
- 16. Fátima
- 17. Oliveira de Fátima
- Nova Rosalândia 18.

#### **EXTRATO DE PROTOCOLO DE INTENÇÕES**

PARTICIPANTES: SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL – SEMADES E A FUNDAÇÃO DE APOIO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO DO TOCANTINS – FAPTO

- 1. Do objeto: O presente Acordo tem por objeto a convergência de esforços entre os partícipes, visando ao cumprimento das interfaces das respectivas competências legais, mediante a sistematização de um processo de cooperação técnica mútua, por intermédio da adoção de mecanismos institucionais para a implementação das seguintes ações na área de Meio Ambiente e de Recursos Hídricos:
- A pesquisa científica e a qualificação de pessoal em nível de Pós-Graduação (Lato Sensu);
- a capacitação, transferência de tecnologia e aporte de informação;
- a gestão de unidades de conservação;
- o cadastro ambiental rural-CAR;
- a preservação, controle e monitoramento de queimadas irregulares e incêndios florestais:
- a elaboração e/ou revisão de planos de manejo de unidades de conservação de proteção integral e de uso sustentável;
- a elaboração de planos de saneamento básico;
- as mudanças climáticas;
- a operação e manutenção da rede hidrometeorólogica do Estado;
- a recuperação de bacias hidrográficas;
- a elaboração de planos de recursos hídricos de bacias hidrográficas de rios de domínio estadual;
- os estudos de disponibilidade hídrica;
- as iniciativas piloto e modelos de gerenciamento de bacias;
- o gerenciamento de programas e projetos; e
   outras a serem identificadas como de interesse estratégico da SEMADES.
- 2. Dos Recursos: O presente Protocolo não implica compromissos financeiros ou transferência de recursos entres os partícipes, sendo que as duas partes poderão realizar as diligências devidas junto as instituições nacionais e organismos internacionais com a finalidade de obter apoio financeiro para o melhor resultado do presente Acordo.
- 3. Do prazo: O presente Protocolo terá vigência de 5 (cinco) anos, a contar da data de sua assinatura, podendo ser prorrogado, por meio de Termo Aditivo, de acordo com os interesses dos Partícipes, observado no que couber o disposto na Lei 8.666/93.
- 4. Data da assinatura: 26 de MAIO de 2014.

Signatários: ALEXANDRE TADEU M. RODRIGUES - Representante da Contratante

CARLOS TADEU ZERBINI LEÃO - Representante da Contratada

#### SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA

#### ORDEM DE SERVIÇO

O Secretário do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 42, parágrafo 1º, Inciso IV, da Constituição Estadual, através da Diretoria de Pesquisas, autoriza o consultor individual JOSÉ GERLEY DIAZ CASTRO a iniciar os serviços de consultoria para elaboração dos 'Planos Amostrais para seleção dos domicílios que comporão a amostra para avaliação do Projeto de Desenvolvimento Regional Integrado e Sustentável', em conformidade com o Contrato nº 10/2014.

Palmas – TO 14 de maio de 2014

Joaquim Carlos Parente Júnior Secretário

Joaquim Eduardo Manchola Cifuentes Diretor de Pesquisa

#### ORDEM DE SERVIÇO

O Secretário do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 42, parágrafo 1º, Inciso IV, da Constituição Estadual, através da Coordenação de Zoneamento Ecológico-Econômico, autoriza o consultor individual OMAR ANTÔNIO LUNARDI iniciar os serviços de consultoria para elaboração do 'Plano Cartográfico do Estado do Tocantins', em conformidade com o Contrato nº 09/2014.

Palmas - TO, 06 de maio de 2014.

Joaquim Carlos Parente Júnior Secretário

Rodrigo Sabino Teixeira Borges Coordenador

CONTRATO N°: 10/2014 PROCESSO N°: 2014/1301/000035

CONTRATANTE: Secretaria do Planejamento e da Modernização da

Gestão Pública

CONTRATADO: José Gerley Diaz Castro

OBJETO: Serviços de Consultoria para elaboração de desenhos amostrais

para a avaliação de impacto do PDRIS no Estado do Tocantins.

VALOR: R\$ 269.484,00 (duzentos e sessenta e nove mil, quatrocentos e

oitenta e quatro reais)

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Consultoria Individual - CI

CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Dotação nº 130011 - 04.121.1033.1219,

Elemento de Despesa 44.90.35 Fonte 0100008185/4220008185

VIGÊNCIA: O contrato terá vigência de 90 (noventa) dias contados a partir

de sua assinatura

DATA DA ASSINATURA: 14/05/2014

SIGNATÁRIOS: Joaquim Carlos Parente Júnior - Seplan

José Gerley Diaz Castro – Contratado

CONTRATO Nº: 09/2014

PROCESSO N°: 2014/1301/000051

CONTRATANTE: Secretaria do Planejamento e da Modernização da

Gestão Pública

CONTRATADO: Omar Antônio Lunardi

OBJETO: Serviços de Consultoria para Elaboração do Plano Cartográfico

do Estado do Tocantins

VALOR: R\$ 183.331,60 (cento e oitenta e três mil, trezentos e trinta e um

reais e sessenta centavos)

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Consultoria Individual - CI

CLASSIFICAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Dotação nº 130020 - 04.127.1033.2127, Elemento de Despesa 44.90.35/44.90.93 Fonte 0100008185/4220008185 VIGÊNCIA: O contrato terá vigência de 230 (duzentos e trinta) dias contados

a partir de sua assinatura

DATA DA ASSINATURA: 06/05/2014 SIGNATÁRIOS: Joaquim Carlos Parente Júnior - Seplan

Omar Antônio Lunardi – Contratado

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA

#### ATA PARA REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS COMPRASNET Nº 014/2014

Considerando que o julgamento da licitação é MENOR PREÇO POR ITEM e com base no Decreto nº 4.846/2013 do Governador do Estado do Tocantins fica HOMOLOGADA e ADJUDICADA a Ata de Registro de Precos, do PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PRECOS COMPRASNET n° 014/2014 do INSTITUTO DE PESOS E MEDIDAS, aos preços das empresas abaixo relacionadas e classificadas no certame e demais discriminações, constantes em suas Propostas de Preços, anexada aos autos:

Empresa: DESAFIOS DISTRIBUIDORA DE MATERIAL DE ESCRITÓRIO E LIMPEZA LTDA CNPJ: 14.436.705/0001-60

ITEM	QTD	UNID	DISCRIMINAÇÃO	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
01	UN	200	CAIXA PARA ARQUIVO MORTO EM POLIPROPILENO NA COR AZUL	ALAPLAST	2,90	580,00
03	UN	30	BORRACHA ESCOLAR MACIA BRANCA Nº 40 MEDIDA 07MMX21MMX33MM	RB	0,15	4,50
04	UN	250	CANETA ESFEROGRÁFICA ESCRITA AZUL, TRANSPARENTE, SEXTAVADA	MOLIN	0,35	87,50
05	UN	250	CANETA ESFEROGRÁFICA ESCRITA PRETA, TRANSPARENTE, SEXTAVADA	MOLIN	0,36	90,00
06	UN	50	CAPA PARA ENCADERNAÇÃO TRANSPARENTE A4	ACP	0,23	11,50
07	UN	50	CAPA PARA ENCADERNAÇÃO PRETA A4	ACP	0,17	8,50
08	CX	30	CLIP GALVANIZADO N°1, 100x1	BACH	1,08	32,40
09	CX	30	CLIP GALVANIZADO N°2, 100x1	BACH	1,05	31,50
10	CX	30	CLIP GALVANIZADO N°3, 50x1	BACH	1,05	31,50
11	CX	30	CLIP GALVANIZADO N°4, 100x1	BACH	1,10	33,00
12	CX	30	CLIP GALVANIZADO N°6, 50x1	BACH	1,35	40,50
15	СХ	60	COLCHETE LATONADO N°11, 72 unid.	BACH	5,50	330,00

16	CX	30	COLCHETE LATONADO N°15, 72 unid.	BACH	5,00	150,00
18	UN	30	COLA LIQUIDA BRANCA NÃO INTOXICAVEL , 110G	GR	2,11	63,30
23	UN	20	CALCULADORA 10 DIGITOS À BATERIA	KENKO	9,90	198,00
24	СХ	05	PINCEL ATÔMICO, ESCRITA GROSSA, RECARREGÁVEL, TINTA À BASE DE ÁLCOOL, COR AZUL – 12X1	BRW	24,70	123,50
25	СХ	05	PINCEL ATÔMICO, ESCRITA GROSSA, RECARREGÁVEL, TINTA À BASE DE ÁLCOOL, COR PRETA – 12X1	BRW	25,50	127,50
26	СХ	05	REFIL PARA PINCEL ATÔMICO, TINTA LÍQUIDA NA COR AZUL, CX CONTENDO 12 UN	RADEX	19,99	99,95
27	СХ	05	REFIL PARA PINCEL ATÔMICO, TINTA LÍQUIDA NA COR PRETA, CX CONTENDO 12 UN	RADEX	19,99	99,95
28	СХ	05	CANETA ESFEROGRÁFICATIPO (BPS GRIP) 0.7 MM, ESCRITA FINA, COR AZUL, CX CONTENDO 12 UN	PILOT	28,50	142,50
29	UN	10	LIVRO PROTOCOLO DE CORRESPONDÊNCIA	S Ã O DOMINGOS	5,88	58,80
31	UN	20	MINA DE GRAFITE PARA LAPISEIRA 0,7MM	GOLLER	0,32	6,40
32	UN	20	LAPISEIRA PROFISSINAL 0,7MM, PONTA NIQUELADA ROSQUEÁVEL EM METAL, REPOSITOR DE BORRACHA (PRIMEIRA LINHA) GRAMPO PARA PRENDERAO BOLSO, COR AZUL	DESART	3,80	76,00
34	UN	20	PASTA A-Z LOMBO LARGO PRETA	POLICART	5,98	119,60
35	UN	10	PASTA CATÁLOGO PARA 50 FOLHAS, PLÁSTICA 12 MICRAS, CAPA PRETA	ACP	9,00	90,00
36	UN	30	PASTA ELÁSTICO 18MM TRANSPARENTE	ACP	2,00	60,00
37	UN	30	PASTA ELÁSTICO 40MM TRANSPARENTE	ACP	2,68	80,40
38	UN	20	PERFURADOR PARA 2 FUROS, EM AÇO, CAPACIDADE PARA PERFURAR 25 FOLHAS	STAPS	14,50	290,00
39	UN	10	PORTA CANETA COM 3 DIVISÓRIAS EM ACRÍLICO PRETO	WALEU	6,50	65,00
43	PCT	100	PASTA EM L TRANSPARENTE PACOTE CONTENDO 10 UN	DAC	6,25	625,00
44	UN	20	CAIXA PARA CORRESPONDENCIA TRIPLA FIXA FUMÊ	WALEU	43,00	860,00
45	UN	700	PAPEL SULFITE A4 BRANCO	COPIMAX	13,20	9.240,00
46	PCT	100	PAPEL CARTÃO A4 COM 50 FOLHAS, PARA IMPRESSÃO DE CERTIFICADOS, COR BRANCA, CONTENDO 10 UNIDADES O PACOTE.	OFPAPER	6,50	650,00
50	UN	2.000	SACO PLÁSTICO VIRGEM EM POLIPROPILENO, MICRANº 10, 20X30CM	PLASTIK	0,05	100,00
52	PCT	400	POTE DESCARTÁVEL 500ML, PCT 50X1	TERMOPOT	24,00	9.600,00
53	PCT	400	TAMPA PARA POTE DESCARTÁVEL DE 500ML, PCT 50X1	TERMOPOT	13,20	5.280,00
56	СХ	10	SUCO NATURAL, SABOR PÊSSEGO, 1000ML, CAIXA COM 12 UN	DAFRUTA	69,00	690,00
58	СХ	10	SUCO NATURAL, SABOR MARACUJÁ, 1000ML, CAIXA COM 12 UN	DAFRUTA	69,00	690,00
68	PAR	30	LUVA DE BORRACHA EM LÁTEX NATURAL, REVESTIDA INTERNAMENTE COM FLOCOS DE ALGODÃO, COR AMARELA, TAMANHO M.	DANY	4,60	138,00
70	UN	96	LIMPADOR CONCENTRADO PARA LIMPEZA PESADA, PRODUTO DE PRIMEIRA LINHA, 500ML.	VEJA	4,99	479,04
74	UN	96	LIMPADRO DILUÍVEL 500ML	START	4,50	432,00
77	PCT	20	MÁSCARA OVAL EM TNT BRANCO, 100X1	DESCARPACK	22,00	440,00
\/AL OF	R TOTAL		-			32.355,84

#### Empresa: M. J. R. DOS SANTOS EIRELI CNPJ: 07.993.634/0001-31

ITEM	QTD	UNID	DISCRIMINAÇÃO	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
30	UN	60	FITA ADESIVA TRANSPARENTE PVC 48X50MM	ЗМ	2,70	162,00
47	UN	5.000	SACO PLÁSTICO VIRGEM EM POLIPROPILENO, MICRA Nº 10, 45X65CM	PLASFIL	0,22	1.100,00
48	UN	12.000	SACO PLÁSTICO VIRGEM EM POLIPROPILENO, MICRANº 10, 50X80CM	PLASFIL	0,88	10.560,00
49	UN	600	SACO PLÁSTICO VIRGEM EM POLIPROPILENO, MICRA Nº 10, 100 LTS	PLASFIL	1,80	1.080,00
51	UN	4.000	SACO PLÁSTICO VIRGEM EM POLIPROPILENO, MICRANº 10, 35X50CM	PLASFIL	0,19	760,00
54	PCT	30	ÁGUA MINERAL, CONTEÚDO 1.500ML, SEM GÁS, PACOTE 6X1	SANTA CLARA	17,00	510,00
55	СХ	10	SUCO NATURAL, SABOR UVA, 1000ML, CAIXA COM 12 UN	DA FRUTA	67,00	670,00
61	CX	05	BISCOITO RECHEADO, 24x1	LIANE	29,80	149,00

62	UN	144	ÁLCOOL ETÍLICO EM GEL, PARA USO GERAL, ANTISSÉPTICO, 500 ML, INDICADO PARA LIMPEZA GERAL.	ITAJÁ	3,99	574,56
65	PCT	30	LÃ DE AÇO, BIODEGRADÁVEL, 8 UNIDADES.	Q-BRILHO	2,70	81,00
67	UN	30	CESTO PLÁSTICO PARA LIXO, MEDIDA 29,5X22 CM, QUADRADO, NA COR PRETA, CAPACIDADE 15 LITROS.	PLASUTIL	21,20	636,00
71	UN	96	LIMPA VIDROS, ESPUMA CONTROLADA E SECAGEM RÁPIDA QUE DEIXA A SUPERFÍCIE LIMPA E TRANSPARENTE SEM DEIXAR MANCHAS, 500ML.	MAX PLUS	1,46	140,16
75	UN	20	COADOR PARA CAFÉ DE PANO BRANCO	NANA	4,00	80,00
76	PCT	20	TOUCA PLISSADA EM TNT, 100X1	LAGROTTA	7,90	158,00
VALOR TOTAL						16.660,72

### Empresa: W V B VARGAS - EPP CNPJ: 03.997.385/0001-00

ITEM	QTD	UNID	DISCRIMINAÇÃO	MARCA	V A L O R UNITÁRIO	V A L O R TOTAL
57	СХ	10	SUCO NATURAL, SABOR GOIABA, 1000ML, CAIXA COM 12 UN	CAMP	69,99	699,90
59	CX	05	BISCOITO ÁGUA E SAL, 24x1	TRIGOLINO	79,49	397,45
60	CX	05	ROSQUINHAS DE COCO, 800G. 10x800g	TRIGOLINO	73,99	369,95
63	UN	96	DETERGENTE LÍQUIDO, IDEAL PARA LOUÇAS, TALHERES E UTENSÍLIOS DOMÉSTICOS, FÓRMULA CONCENTRADA, MAIS EFICIENTE NA REMOÇÃO DE GORDURA.	USELIMP	0,82	78,72
72	FD	30	PAPEL TOALHA, INTERFOLHADOS, ALTA ABSORÇÃO, 100% FIBRA CELULÓSICA, GOFRADO, BRANCO, APROXIMADAMENTE 21,5x22,5 CM, pct com 1000 folhas, 6x1.	5 ESTRELAS	14,14	424,20
VALOR TOTAL						1.970,22

### Empresa: O & M MULTIVISÃO COMERCIAL LTDA - ME CNPJ: 10.638.290/0001-57

ITEM	QTD	UNID	DISCRIMINAÇÃO	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
69	UN	150	PANO DE CHÃO EM ALGODÃO, TIPO SACO COSTURADO, BRANCO ALVEJADO, MEDINDO APROXIMADAMENTE 38X68CM	COPA LIMPA	3,49	523,50
VALOR TOTAL						

#### 01. CONDIÇÕES GERAIS

#### 1.1.Prazo de validade

a) A validade do registro de preços não ultrapassará 12 (doze) meses, contados da publicação da respectiva ata incluídas eventuais prorrogações, conforme o inciso III do §3º do art. 15 da Lei Federal 8.666/1993.

#### 1.2. Do local e prazo de entrega

- a) Os materiais deverão ser entregues conforme as quantidades totais adjudicadas a cada licitante, de acordo com o Edital, em até, no máximo, 15 (quinze) dias após o recebimento da Nota de Empenho, sob pena de sujeitar-se às sanções legalmente previstas.
- b) A entrega deverá ser feita junto ao Almoxarifado do IPEM-TO, situado na Avenida Joaquim Teotônio Segurado, Quadra 602 Sul, Conjunto 01, Lote 05, nesta capital, de 2ª à 6ª feira, no horário das 13h às 17h, sendo o frete, carga e descarga por conta do fornecedor até o local do armazenamento.

#### 1.3. Condições para Contratação:

- a) O Proponente vencedor e registrado, quando convocado, terá o prazo de até 05 (cinco) dias para retirar a Nota de empenho, e/ou assinar o Termo Contratual, podendo este prazo ser prorrogado a critério da Administração, por igual período e em uma vez, desde que ocorra motivo justificado.
- b) O contrato terá a sua vigência adstrita à dos respectivos créditos orçamentários, a partir da data de sua assinatura ou até a utilização do quantitativo, prevalecendo o que ocorrer primeiro.
- c) As aquisições ou contratações adicionais, não poderão exceder, por órgão ou entidade, a cem por cento dos quantitativos dos itens do instrumento convocatório e registrados na ata de registro de preços para o órgão gerenciador e órgãos participantes.

- d) O total de utilização de cada item não pode exceder ao quíntuplo do quantitativo inicialmente registrado, independentemente do número de órgãos não participantes que aderirem.
- e) Desde que devidamente justificada a vantagem, a ata de registro de preços, durante sua vigência, pode ser utilizada por qualquer órgão ou entidade da Administração Pública que não tenha participado do certame licitatório, mediante anuência do órgão gerenciador, conforme art. 19 do Decreto 4.846/2013.

#### 1.4. Condições de Pagamentos:

a) O pagamento será efetuado até 30 dias, após a entrega do objeto, com certidão expedida pelo Setor de Compras do INSTITUTO DE PESOS E MEDIDAS de que os materiais foram entregues em perfeitas condições de uso.

#### 1.5. Das Assinaturas:

Assinam a presente Ata de Registro de Preços, as empresas abaixo discriminadas, através de seus representantes credenciados no certame, juntamente com a Pregoeira e o Presidente do INSTITUTO DE PESOS E MEDIDAS.

Palmas - TO, 16 de maio de 2014.

RAIMUNDO COSTA PARRIÃO JÚNIOR Presidente

MEIRE LEAL DOVIGO PEREIRA Pregoeira

#### Empresa:

DESAFIOS DISTRIBUIDORA DE MATERIAL DE ESCRITÓRIO E LIMPEZA LTDA

M. J. R. DOS SANTOS EIRELI

W V B VARGAS - EPP

O & M MULTIVISÃO COMERCIAL LTDA - ME

#### **AVISO DE LICITAÇÃO**

A SUPERINTENDÊNCIA DE LICITAÇÕES da SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA torna público que fará realizar as licitações abaixo, maiores informações poderão ser obtidas pelos fones 0--63 3212-4536, 3212-4541, 3212-4543 e 3212-4546 ou no guichê da SGL.

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO COMPRASNET Nº 171/2014. Abertura dia 10.06.2014 às 08h30, visando à aquisição de mat. permanente (aparelho de ar condicionado split) para atender as necessidades da SECRETARIA DA DEFESA SOCIAL.

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO COMPRASNET N° 166/2014. Abertura dia 10.06.2014 às 14h30min visando à aquisição de equip. de informática (câmera fotográfica digital) para atender as necessidades do CORPO DE BOMBEIROS MILITAR.

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO COMPRASNET Nº 144/2014. Abertura dia 10.06.2014 às 16h30, visando à aquisição de serviços (contratação de pessoa jurídica para realização de campanhas preventivas para os policiais civis e técnico-científicos do tocantins) para atender as necessidades da SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA.

DISPONÍVEL NO SITE www.sgl.to.gov.br.

Palmas, 27 de maio de 2014.

MEIRE LEAL DOVIGO PEREIRA Pregoeira

#### **SECRETARIA DA SAÚDE**

Secretário: LUIZ ANTONIO DA SILVA FERREIRA

#### PORTARIA CGDRT/N° 180, DE 15 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1° da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007 e.

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado, resolve

#### **REMOVER**

A servidora MYRTHES SALES DA LUZ LIMA, Assistente de Serviços de Saúde, matrícula nº 1048910/2, do Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres para a Coordenadoria de Gestão do Desempenho e Regulação do Trabalho, retroativo ao dia 12 de maio de 2014.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 181, DE 15 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1° da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007 e.

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado, resolve

#### **REMOVER**

O servidor MOISES AMORIM PROSPERO, Analista de Suporte Técnico, matrícula nº 85884/5, da Diretoria de Informática para o Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres, retroativo ao dia 12 de maio de 2014.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 182, DE 15 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso I, II e IV, da Constituição Estadual e consoante no disposto no Art. 23, § 2º, da Lei nº. 2.670, de 19 de dezembro de 2012 e com fundamento na celebração do Convênio nº 003/10 entre o ESTADO DO TOCANTINS através da SECRETARIA ESTADUAL DA SAÚDE E A SECRETARIA MUNICIPAL PALMAS, nos termos da cláusula primeira do referido Convênio, especificamente quanto à cessão de pessoal do quadro da Secretaria Estadual da Saúde para prestação de serviços, resolve:

Art. 1º CEDER, a servidora GISELLY EVE SETTE CINTRA, Enfermeira, matrícula nº 1240374/1, para a Secretaria Municipal de Saúde de Palmas, a partir da data da publicação.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 183, DE 15 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1º da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007 e,

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado, resolve

#### REMOVER

A partir da publicação, a servidora FRANCISCA BATISTA GOMES, Auxiliar de Enfermagem, matrícula nº 930316/3, do Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres para o Hospital de Referência de Porto Nacional.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 184, DE 15 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1º da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007 e,

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado, resolve

#### REMOVER

A partir da publicação, o servidor RICARDO FURTADO DE OLIVEIRA, Psicólogo, matrícula nº 1131966/1, do Hospital de Referência de Arapoema para o Centro Integrado de Assistência à Mulher e à Criança Dona Regina Siqueira Campos.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 185, DE 15 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1° da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007 e,

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado, resolve

#### **REMOVER**

A partir da publicação, o servidor MARCOS ROGERIO LANDIM VALENTE, Farmacêutico-Bioquímico, matrícula nº 549724/4, da Coordenadoria do Laboratório Central - LACEN para o Hospital de Referência de Dianópolis.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 188, DE 21 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso I, II e IV, da Constituição Estadual e consoante no disposto no Art. 23, § 2º, da Lei nº. 2.670, de 19 de dezembro de 2012 e com fundamento na celebração do Convênio nº 020/12 entre o ESTADO DO TOCANTINS através da SECRETARIA ESTADUAL DA SAÚDE E A SECRETARIA MUNICIPAL DE DARCINÓPOLIS, nos termos da cláusula primeira do referido Convênio, especificamente quanto à cessão de pessoal do quadro da Secretaria Estadual da Saúde para prestação de serviços, resolve:

Art. 1º CEDER, a servidora MARIA HELENICE SABINO DE SA SILVA, Enfermeira, matrícula nº 466697/2, para a Secretaria Municipal de Saúde de Darcinópolis, a partir da data da publicação.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 189, DE 21 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1º da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007 e,

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado, resolve

#### REMOVER

O servidor RHANDAL STHAND TRANQUEIRA SILVA, Assistente de Serviços de Saúde, matrícula nº 1224980/1, da Diretoria de Aquisição e Logística para o Hospital de Referência de Guaraí, a partir do dia 22 de maio de 2014.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 195, DE 23 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 2º da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007 e.

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado,

Considerando a inexistência de prejuízo para as unidades hospitalares envolvidas,

Considerando o comum acordo entre as unidades cedente e requerente, resolve:

#### **REMOVER**

A partir da data da publicação, a servidora MARIA NESMINA DE SOUZA OLIVEIRA, Auxiliar de Enfermagem, matrícula nº 828625/1, do Hospital de Referência de Augustinópolis para a Coordenadoria de Gestão da Hemorrede do Tocantins.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 196, DE 23 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42,  $\S$  1°, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35  $\S$  2° da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007 e,

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado,

Considerando a inexistência de prejuízo para as unidades hospitalares envolvidas,

Considerando o comum acordo entre as unidades cedente e requerente, resolve:

#### **REMOVER**

A partir da data da publicação, a servidora HOSANA DOS REIS, Técnica em Enfermagem, matrícula nº 92906/2, da Diretoria Técnica da Hemorrede para o Hospital de Referência de Augustinópolis.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 198, DE 23 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 2º da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007 e.

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado,

Considerando a inexistência de prejuízo para as unidades hospitalares envolvidas,

Considerando o comum acordo entre as unidades cedente e requerente, resolve:

#### REMOVER

A partir da data da publicação, a servidora ANDREIA MILHOMEM FIGUEIRA, Enfermeiro, matrícula nº 1278975/1, do Hospital de Referência de Augustinópolis para o Hospital de Referência de Araguaína.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGDRT/N° 199, DE 23 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso II e IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 2° da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007 e.

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento das Unidades de Saúde do Estado,

Considerando a inexistência de prejuízo para as unidades hospitalares envolvidas,

Considerando o comum acordo entre as unidades cedente e requerente, resolve:

#### **REMOVER**

A partir da data da publicação, o servidor HENRIQUE DA SILVA SALAME, Enfermeiro, matrícula nº 11127406/1, do Hospital de Referência de Araguaína para o Hospital de Referência de Augustinópolis.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGP/Nº 0421, DE 15 DE ABRIL DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais e com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso I, II e IV, da Constituição Estadual e consoante no disposto no Art. 23, § 2°, da Lei n°. 2.670, de 19 de dezembro de 2012 e com fundamento na celebração do Convênio n° 003/10 entre o ESTADO DO TOCANTINS através da SECRETARIA ESTADUAL DA SAÚDE E A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE PALMAS, nos termos da cláusula primeira do referido Convênio, especificamente quanto à cessão de pessoal do quadro da Secretaria Estadual da Saúde para prestação de serviços, resolve:

Art. 1º ESTABELECER a carga horária de 40(quarenta) horas semanais para o servidor MARCELO FARIA DA SILVA, Cirurgião Dentista, matrícula nº 88897/2, lotado na Escola Tocantinense do Sistema Único de Saúde Dr. Gismar Gomes, a partir da data da publicação, REDISTRIBUINDO-A da seguinte forma:

20 (vinte) horas semanais na Escola Tocantinense do Sistema Único de Saúde Dr. Gismar Gomes;

20 (vinte) horas semanais cedidas para a Secretaria Municipal de Saúde de Palmas.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGP/Nº 0531, DE 14 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais e com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso I, II e IV, da Constituição Estadual e consoante no disposto no Art. 23, § 2º, da Lei nº. 2.670, de 19 de dezembro de 2012, resolve:

Art. 1º ESTABELECER, a carga horária de 40 (quarenta) horas semanais para a servidora RAQUEL PRUDENTE DE CARVALHO BALDACARA, Médico, matrícula nº 1220594/1, lotada no Hospital Infantil de Palmas Dr. Hugo da Rocha Silva, a partir da data da publicação.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA CGP/N° 0556, DE 22 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais e com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso I, II e IV, da Constituição Estadual e consoante no disposto no Art. 23, § 2º, da Lei nº. 2.670, de 19 de dezembro de 2012 e com fundamento na celebração do Convênio nº 074/11 entre o ESTADO DO TOCANTINS através da SECRETARIA ESTADUAL DA SAÚDE E O HOSPITAL E MATERNIDADE DOM ORIONE, nos termos da cláusula primeira do referido Convênio, especificamente quanto à cessão de pessoal do quadro da Secretaria Estadual da Saúde para prestação de servicos, resolve:

Art. 1º REMOVER o servidor HENRIQUE BARSANULFO FURTADO, Médico, matrícula nº 1023292/3, do Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres para o Gabinete da Secretária, ESTABELECENDO a carga horária de 60(sessenta) horas semanais, em caráter provisório, a partir da data da publicação, REDISTRIBUINDO-A da seguinte forma:

40 (quarenta) horas semanais no Gabinete da Secretária;

20 (vinte) horas semanais cedidas para o Hospital e Maternidade Dom Orione.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA/SESAU Nº 580, DE 22 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições, designada pelo Ato Governamental de nº. 1.958 - NM, publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09/10/2012, consoante no disposto no art. 42, § 1º, incisos I, II e IV, da Constituição do Estado.

Considerando a necessidade de suprir as demandas dos hospitais, evitando o seu desabastecimento; bem como a garantia no atendimento profilático e terapêutico no tratamento das doenças;

Considerando a Justificativa do Gestor da Pasta, às fls. 166/169;

Considerando, ainda, Parecer Jurídico CCT nº. 331/2014 e Despacho Homologatório nº. 331/2014, ambos emitidos por esta Assessoria Jurídica, nos quais manifesta favorável a contratação direta por Dispensa de Licitação da empresa HOSPFAR INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA.

#### RESOLVE:

Dispensar a realização de Procedimento Licitatório, nos termos do artigo 24, inciso IV, da Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993, visando à contratação da empresa HOSPFAR INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA., inscrita no CNPJ nº. 26.921.908/0001-21, para fornecimento de medicamentos e materiais hospitalares no valor total de R\$ 127.135,00 (Cento e vinte e sete mil cento e trinta e cinco reais), conforme Processo Administrativo nº. 2014.30550.001815.

GABINETE DA SECRETÁRIA DA SAÚDE, em Palmas-TO, aos 22 dias do mês de Maio de 2014.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA/SESAU Nº 581, DE 22 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições, designada pelo Ato Governamental de nº. 1.958 - NM, publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09/10/2012, consoante no disposto no art. 42, § 1º, incisos I, II e IV, da Constituição do Estado.

Considerando a necessidade de suprir as demandas dos hospitais, evitando o seu desabastecimento; bem como a garantia no atendimento profilático e terapêutico no tratamento das doenças;

Considerando a Justificativa do Gestor da Pasta, às fls. 166/169;

Considerando, ainda, Parecer Jurídico CCT nº. 331/2014 e Despacho Homologatório nº. 331/2014, ambos emitidos por esta Assessoria Jurídica, nos quais manifesta favorável a contratação direta por Dispensa de Licitação da empresa PROFARM COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS E MATERIAL HOSPITALAR LTDA.

#### RESOLVE:

Dispensar a realização de Procedimento Licitatório, nos termos do artigo 24, inciso IV, da Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993, visando à contratação da empresa PROFARM COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS E MATERIAL HOSPITALAR LTDA., inscrita no CNPJ nº. 00.545.222/0001-90, para fornecimento de medicamentos e materiais hospitalares no valor total de R\$ 325.655,00 (trezentos e vinte e cinco mil seiscentos e cinquenta e cinco reais), conforme Processo Administrativo nº. 2014.30550.001815.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA/SESAU Nº 582, DE 22 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições, designada pelo Ato Governamental de nº. 1.958 - NM, publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09/10/2012, consoante no disposto no art. 42, § 1º, incisos I, II e IV, da Constituição do Estado.

Considerando a necessidade de suprir as demandas dos hospitais, evitando o seu desabastecimento; bem como a garantia no atendimento profilático e terapêutico no tratamento das doenças;

Considerando a Justificativa do Gestor da Pasta, às fls. 166/169;

Considerando, ainda, Parecer Jurídico CCT nº. 331/2014 e Despacho Homologatório nº. 331/2014, ambos emitidos por esta Assessoria Jurídica, nos quais manifesta favorável a contratação direta por Dispensa de Licitação da empresa MÁXIMA COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA.

#### **RESOLVE:**

Dispensar a realização de Procedimento Licitatório, nos termos do artigo 24, inciso IV, da Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993, visando à contratação da empresa MÁXIMA COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, inscrita no CNPJ nº. 06.366.038/0001-69, para fornecimento de medicamentos e materiais hospitalares no valor total de R\$ 255.948,00 (duzentos e cinquenta e cinco mil novecentos e quarenta e oito reais), conforme Processo Administrativo nº. 2014.30550.001815.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA/SESAU Nº 583, DE 22 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições, designada pelo Ato Governamental de nº. 1.958 - NM, publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09/10/2012, consoante no disposto no art. 42, § 1º, incisos I, II e IV, da Constituição do Estado.

Considerando a necessidade de suprir as demandas dos hospitais, evitando o seu desabastecimento; bem como a garantia no atendimento profilático e terapêutico no tratamento das doenças;

Considerando a Justificativa do Gestor da Pasta, às fls. 166/169;

Considerando, ainda, Parecer Jurídico CCT nº. 331/2014 e Despacho Homologatório nº. 331/2014, ambos emitidos por esta Assessoria Jurídica, nos quais manifesta favorável a contratação direta por Dispensa de Licitação da empresa BIOGEN DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI.

#### RESOLVE:

Dispensar a realização de Procedimento Licitatório, nos termos do artigo 24, inciso IV, da Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993, visando à contratação da empresa BIOGEN DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI, inscrita no CNPJ nº. 04.929.044/0001-51, para fornecimento de medicamentos e materiais hospitalares no valor total de R\$ 562.475,95 (quinhentos e sessenta e dois mil quatrocentos e setenta e cinco reais e noventa e cinco centavos), conforme Processo Administrativo nº. 2014.30550.001815.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### PORTARIA/SESAU Nº 584, DE 22 DE MAIO DE 2014.

A SECRETÁRIA DA SAÚDE, no uso de suas atribuições, designada pelo Ato Governamental de nº. 1.958 - NM, publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09/10/2012, consoante no disposto no art. 42, § 1º, incisos I, II e IV, da Constituição do Estado.

Considerando a necessidade de suprir as demandas dos hospitais, evitando o seu desabastecimento; bem como a garantia no atendimento profilático e terapêutico no tratamento das doencas:

Considerando a Justificativa do Gestor da Pasta, às fls. 166/169;

Considerando, ainda, Parecer Jurídico CCT nº. 331/2014 e Despacho Homologatório nº. 331/2014, ambos emitidos por esta Assessoria Jurídica, nos quais manifesta favorável a contratação direta por Dispensa de Licitação da empresa FARMACO LTDA.

#### RESOLVE:

Dispensar a realização de Procedimento Licitatório, nos termos do artigo 24, inciso IV, da Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993, visando à contratação da empresa FARMACO LTDA, inscrita no CNPJ nº. 00.075.298/0001-07, para fornecimento de medicamentos e materiais hospitalares no valor total de R\$ 470.223,50 (quatrocentos e setenta mil duzentos e vinte e três reais e cinquenta centavos), conforme Processo Administrativo nº. 2014.30550.001815.

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

#### EXTRATO DO 5º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 75/2009

PROCESSO: 2008.3055.4290 A e 2013.3055.000071

TERMO ADITIVO: 5° CONTRATO: 75/2009

LOCATÁRIO: SECRETARIA ESTADUAL DA SAÚDE LOCADOR: THYSSENKRUPP ELEVADORES S/A

OBJETO: O PRESENTE TERMO ADITIVO TEM POR OBJETO A CLÁUSULA DÉCIMA TERCEIRA – DA – VIGÊNCIA – DO CONTRATO N°. 75/2009. PRORROGANDO-SE O TERMO FINAL DE VIGÊNCIA DO

CONTRATO PARA 21 DE MAIO DE 2015 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 10.302.1021.4218

ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.39

FONTE: 250

DATA DA ASSINATURA: 21/05/2014

SIGNATÁRIOS: VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA P/LOCATÁRIO

THYSSENKRUPP ELEVADORES S/A P/ LOCADOR

#### **EXTRATOS DE CONTRATO**

Nº CONTRATO: 146/2014

PROCESSO Nº: 2013 3055 002159

CONTRATANTE: SECRETARIA ESTADUAL DA SAÚDE

CONTRATADA: HOSPILAB PRODUTOS HOSPITALARES E

LABORATORIAL LTDA -ME

OBJETO: TEM POR OBJETO A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO FORNECIMENTO DE EQUIPAMENTOS DESTINADOS AO HOSPITAL REGIONAL DE PORTO NACIONAL.

VALOR R\$: 57.800,00 (CINQUENTA E SETE MIL E OITOCENTOS REAIS)

FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: PREGÃO ELETRÔNICO DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 10.302.1021.3018

ELEMENTO DE DESPESA: 44.90.52

FONTE RECURSO: 249

VIGÊNCIA: O PRESENTE CONTRATO TEM SUA VIGÊNCIA ADSTRITA AOS CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS.

ASSINATURA: 23/05/2014

SIGNATÁRIOS: VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA (SECRETARIA

ESTADUAL DA SAÚDE). P/ CONTRATANTE

HOSPILAB PRODUTOS HOSPITALARES E LABORATORIAL LTDA -ME.

P/ CONTRATADA

Nº CONTRATO: 147/2014

PROCESSO Nº: 2013 3055 002159

CONTRATANTE: SECRETARIA ESTADUAL DA SAÚDE

CONTRATADA: GENÉTICA COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO

EIRELI.

OBJETO: TEM POR OBJETO A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO FORNECIMENTO DE EQUIPAMENTOS DESTINADOS AO HOSPITAL REGIONAL DE PORTO NACIONAL.

VALOR R\$: 7.200,00 (SETE MIL E DUZENTOS REAIS) FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: PREGÃO ELETRÔNICO DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 10.302.1021.3018

ELEMENTO DE DESPESA: 44.90.52

**FONTE RECURSO: 249** 

VIGÊNCIA: O PRESENTE CONTRATO TEM SUA VIGENCIA ADSTRITA

AOS CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS.

ASSINATURA: 23/05/2014

SIGNATÁRIOS: VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA (SECRETARIA

ESTADUAL DA SAÚDE). P/ CONTRATANTE

GENÉTICA COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO EIRELI. P/

CONTRATADA

Nº CONTRATO: 167/2014

PROCESSO Nº: 2014 3055 001159

CONTRATANTE: SECRETARIA ESTADUAL DA SAÚDE CONTRATADA: WR GRÁFICA E EDITORA LTDA

OBJETO: O PRESENTE INSTRUMENTO TEM POR OBJETO A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS GRÁFICOS (CONFECÇÃO, IMPRESSÃO E ACABAMENTO

DE PRODUTOS SOB MEDIDA)

VALOR R\$: 32.012,00 (TRINTA E DOIS MIL E DOZE REAIS) FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: PREGÃO ELETRÔNICO DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 10.304.1021.4147

ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.30

FONTE RECURSO: 251

VIGÊNCIA: O PRESENTE CONTRATO TEM SUA VIGÊNCIA ADSTRITA

AOS CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS.

ASSINATURA: 23/05/2014

SIGNATÁRIOS: VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA (SECRETARIA

ESTADUAL DA SAÚDE). P/ CONTRATANTE WR GRÁFICA E EDITORA LTDA P/ CONTRATADA

#### COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

#### ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 037/2014

Republicada para correção

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 264/2013

PROCESSO: 2013/3055/000168

INTERESSADO: Diretoria-Geral de Atenção e Promoção a Saúde OBJETO: Aquisição de Órteses, Próteses e Materiais Especiais (Sistema

de Consignação)

No dia 26 do mês de maio de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	CARDIO MEDICAL COM. REPR. E IMPOR. DE MAT. MÉDICO HOSP. LTDA, CNPJ Nº. 05.262.487/0001-02 Vencedora dos itens a seguir:									
ITEM	TEM UND	) Descrição	CÓD. SUS	MARCA QUANTIDADE			VALORES			
IIEW	UND	Descrição		Mês	Ano	Unitário	Mês	Total		
29	Und.	Conjunto para Circulação Extracorpórea (Adulto)	07.02.04.019-3	MED TRONIC	15	180	1.348,00	20.220,00	242.640,00	
32	Und.	Bomba Centrífuga descartável p/ uso em Circulação	07.02.05.001-6	MED TRONIC	08	96	621,00	4.968,00	59.616,00	
36	Und.	Prótese Valvular Mecânica de Duplo Folheto	07.02.04.057-6	MED TRONIC	08	96	3.135,00	25.080,00	300.960,00	
40	Und.	Enxerto Arterial Inorgânico Valvado (conduto valvado) (todos os tamanhos)	07.02.04.031-2	MED TRONIC	06	72	3.811,00	22.866,00	274.392,00	
	Valor geral						8.915,00	73.134,00	877.608,00	

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Saúde REGINA FLÓRIDO CORTES - CPF: 053.523.728-63 Cardio Medical Com. Repr. e Impor. de Mat. Médico Hosp. Ltda

#### ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 037/2014

Republicada para correção

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 264/2013

PROCESSO: 2013/3055/000168

INTERESSADO: Diretoria-Geral de Atenção e Promoção a Saúde OBJETO: Aquisição de Órteses, Próteses e Materiais Especiais (Sistema de Consignação)

No dia 26 do mês de maio de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	ENDOCARDIO MATERIAL MÉDICO LTDA - ME, CNPJ №. 10.549.219/0001-06 Vencedora dos itens a seguir:								
ITEM	UND	Descricão	CÓD. SUS	D. SUS MARCA QUANTIDADE		VALORES			
IIEM	UND	Descrição	COD. SUS	MARCA	Mês	Ano	Unitário	Mês	Total
38	Und.	Endoprótese Torácica Reta -Endoprótese Torácica Reta com anéis independentes em Nitinol eletropolidos	07.02.04.030-4	MEDTRONIC	02	24	13.997,00	27.994,00	335.928,00
109	Und.	Endoprótese bifurcada endurant Tronco Principal Endoprótese para tratamento Endovascular de Aneurisma de Aorta Abdominal contendo o Tronco Principal FreeFlo com ganchos de fixação proximal com estrutura em Nitlinol	07.02.04.028-2	MEDTRONIC	06	72	13.992,00	83.952,00	1.007.424,00
110	Und.	Contralateral Endoprótese Contralateral Reta para tratamento Endovascular de Aneurisma de Aorta Abdominal com estrutura em nitinol recoberto de tecido de poliéster. Com catelete introdutor de 14F (para os diâmetros distais de 10 à 16mm) DBS: A contralateral diâmetro proximal padrão é de 16mm e distal varia de 10, 13, 16, 20, 24 e 28mm por 80, 95 e 120mm de comprimento.	07.02.04.029-0	MEDTRONIC	06	72	10.196,00	61.176,00	734.112,00
	Valor geral						38.185,00	173.122,00	2.077.464,00

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Saúde CARLOS ALBERTO CORTES – CPF: 022.767.668-83 Endocardio Material Médico Ltda - ME

#### ATA DE REGISTRO DE PRECOS Nº. 037/2014

Republicada para correção

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 264/2013

PROCESSO: 2013/3055/000168

INTERESSADO: Diretoria-Geral de Atenção e Promoção a Saúde OBJETO: Aquisição de Órteses, Próteses e Materiais Especiais (Sistema de Consignação)

No dia 26 do mês de maio de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	MASTERMEDIC COM. DE PROD. MÉDICOS HOSPITALARES LTDA - EPP, CNPJ Nº. 11.970.849/0001-04 Vencedora dos itens a seguir:								
ITEM	TEM UND Descrição CÓD. SUS			MARCA	QUANTIDADE			VALORES	
IIEM	UND	Descrição			Mês	Ano	Unitário	Mês	Total
112	Und.	Extensões Excluder Extensão aórtica para endoprótese abdominal bifurcada	07.02.04.028- 2	WL GORE	06	72	13.994,00	83.964,00	1.007.568,00
113 Und. Endoprótese Abdominal Excluder Endoprótese 07.02.04.029-contratralateral, de alta flexibilidade 0			WL GORE	06	72	10.195,00	61.170,00	734.040,00	
	Valor geral 24.189,00 145.134,00 1.741.608,00								

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA

CAIO MARCIO RODRIGUES DA CUNHA – CPF: 450.525.734-72 Mastermedic Com. de Prod. Médicos Hospitalares Ltda - EPP

#### ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 037/2014

Republicada para correção

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 264/2013

PROCESSO: 2013/3055/000168

INTERESSADO: Diretoria-Geral de Atenção e Promoção a Saúde OBJETO: Aquisição de Órteses, Próteses e Materiais Especiais (Sistema de Consignação)

No dia 26 do mês de maio de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

OUALTON.									
ITEM	UND	Descrição	CÓD. SUS	MARCA		IDADE	Unitário	VALORES	Tatal
28	Und.	Conjunto para Circulação Extracorpórea (Adulto)	07.02.04.019-3	BRAILE BIOMEDICA	Mês 15	Ano 180	1.549,00	Mês 23.235,00	Total 278.820,00
30	Und.	Conjunto para Circulação Extracorpórea (Neonatal)	07.02.04.020-7	BRAILE BIOMEDICA	02	24	1.820,00	3.640,00	43.680,00
31	Und.	Conjunto para Circulação Extracorpórea (Pediátrico)	07.02.04.021-5	BRAILE BIOMEDICA	02	24	1.516,00	3.032,00	36.384,00
33	Und.	Anel para aneloplastia valvular	07.02.04.002-9	BRAILE BIOMEDICA	04	48	213,00	852,00	10.224,00
34	Und.	Prótese Valvular Biológica	07.02.04.054-1	BRAILE BIOMEDICA	10	120	883,00	8.830,00	105.960,00
37	Und.	Endoprótese Torácica Reta - Endoprótese Auto-Expansível Stent-Graft Cirúrgico	07.02.04.030-4	BRAILE BIOMEDICA	02	24	13.979,00	27.958,00	335.496,00
50	Und.	Patch Orgânico (50 cm²)	07.02.04.047-9	BRAILE BIOMEDICA	08	96	110,00	880,00	10.560,00
72	Und.	Coils Embolizante - Mola ou espiral para embolização arterial e venosa, indicado para tratamento de aneurismas, MAVs	07.02.04.016-9	BRAILE BIOMEDICA	20	240	698,00	13.960,00	167.520,00
79	Und.	Fio guia metálico teflonado 0,035'' comprimento de 150 a 300 cm	07.02.05.080-6	BRAILE BIOMEDICA	100	1.200	279,40	27.940,00	335.280,00
80	Und.	Filtro para Veia Cava Inferior permanente	07.02.04.039-8	BRAILE BIOMEDICA	06	72	3.531,90	21.191,40	254.296,80
101	Und.	Sistema Endovascular – Endoprótese Reta Torácica	07.02.04.030-4	BRAILE BIOMEDICA	06	72	13.190,00	79.140,00	949.680,00
102	Und.	Endoprótese autoexpansível stent-graft percutâneo bifurcado	07.02.04.028-2	BRAILE BIOMEDICA	06	72	13.995,00	83.970,00	1.007.640,00
103	Und.	Endoprótese autoexpansível stent-graft aorto ilíaco percutâneo	07.02.04.029-0	BRAILE BIOMEDICA	06	72	10.180,00	61.080,00	732.960,00
104	Und.	Endoprótese autoexpansível stent-graft reto e cônico percutâneo	07.02.04.030-4	BRAILE BIOMEDICA	06	72	13.850,00	83.100,00	997.200,00
111	Und.	Endoprótese torácica reta auto expansível em nitinol e poliester com free flow	07.02.04.030-4	BRAILE BIOMEDICA	06	72	13.600,00	81.600,00	979.200,00
115	Und.	Endoprótese para tratamento de Aorta Abdominal - Corpo Principal confeccionado em Poliester com anéis em Nitinol independentes	07.02.04.028-2	BRAILE BIOMEDICA	06	72	13.719,00	82.314,00	987.768,00
116	Und.	Endoprótese para tratamento de Aorta Abdominal - Contra Lateral confeccionada em Poliester com anéis em Nitinol independentes	07.02.04.029-0	BRAILE BIOMEDICA	06	72	10.189,00	61.134,00	733.608,00
Valor geral 113.302,30 663.856,40 7.966.2							7.966.276,80		

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	DANIELA C. MOTA LUSTRI ALMEIDA – CPF: 289.932.518-35
Secretária de Saúde	M. R. Biomedica Rio Preto Ltda - EPP

#### ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 037/2014

Republicada para correção

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 264/2013

PROCESSO: 2013/3055/000168

INTERESSADO: Diretoria-Geral de Atenção e Promoção a Saúde OBJETO: Aquisição de Órteses, Próteses e Materiais Especiais (Sistema

de Consignação)

No dia 26 do mês de maio de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	TECMEDIC COMÉRCIO DE PRODUTOS MÉDICOS. LTDA, CNPJ №. 05.638.301/0001-69 Vencedora dos itens a seguir:								
ITEM	UND	Descricão	CÓD. SUS	SUS MARCA		ΓIDADE	VALORES		
IIEM	UND	Descrição	COD. 505	MARCA	Mês	Ano	Unitário	Mês	Total
66	Und.	Cateter balão para angioplastia periférica, OTW, 2 marcas radiopacas nas extremidades	07.02.04.007-0	ADMIRAL/ X TREME	10	120	489,89	4.898,90	58.786,80
67	Und.	Cateter balão para angioplastia periférica, RX troca rápida, com 1 ou 2 marcas radiopacas nas extremidades	07.02.04.007-0	FALCON GRANDE	10	120	498,49	4.984,90	59.818,80
90	Und.	Prótese intraluminal arterial periférica, para aplicação em artérias carótidas	07.02.04.051-7	CRISTALLO/ IDEALE	10	120	2.032,00	20.320,00	243.840,00
91	Und.	Prótese intraluminal arterial periférica com stent não recoberto, auto-expansível de nitinol, compatível com guia 0,035"	07.02.04.051-7	MARIS/ PLUS	10	120	1.999,99	19.999,90	239.998,80
95	Und.	Prótese intraluminal arterial periférica com stent não recoberto OTW, expansível por balão, em cromo-cobalto, acoplado a um balão de angioplastia	07.02.04.051-7	SCUBA	10	120	1.989,99	19.899,90	238.798,80
97	Und.	Prótese intraluminal arterial periférica para tratamento de artérias renais, , com stent não recoberto expansível por balão, em aço inoxidável	07.02.04.051-7	HIPPOCAMPUS	10	120	1.989,99	19.899,90	238.798,80
	Valor geral 9.000,35 90.003,50 1.080.042,00						1.080.042,00		

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	FRANÇOIS TORRES NIGRO – CPF: 047.501.267-48
Secretária de Saúde	Tecmedic Comércio de Produtos Médicos. Ltda

#### COMISSÃO DE SELEÇÃO

#### EDITAL Nº 82, DE 27 DE MAIO DE 2014.

RESULTADO DEFINITIVO DO PROCESSO DE SELEÇÃO DE INSTRUTORES DO CURSO DIAGNÓSTICO LABORATORIAL DE HANSENÍASE E TUBERCULOSE E SISTEMA DE INFORMAÇÃO LABORATORIAL DE TUBERCULOSE.

A PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SELEÇÃO, no uso de suas atribuições, consoante competência disposta na Portaria SESAU Nº. 1089/2013 torna público o Resultado Definitivo relativo ao Edital SESAU nº 53, publicado no Diário Oficial do Estado nº 4.118, de 02 de maio de 2014, referente ao Processo de Seleção para Instrutor do Curso Diagnóstico Laboratorial de Hanseníase e Tuberculose e Sistema de Informação Laboratorial de Tuberculose, conforme relação a seguir:

Candidatos	Situação
Ana Karyny Morais Pereira Guedes	Apto Titular
Kleidiany de França Felipe Cunha	Apto Titular
Islâne Sousa e Silva Cavalcanti	Suplente

Mara Cleide Oliveira dos Santos Presidente Suplente

#### EDITAL Nº 83, DE 27 DE MAIO DE 2014.

RESULTADO DEFINITIVO DO PROCESSO DE SELEÇÃO DE INSTRUTORES DA CAPACITAÇÃO EM DIAGNÓSTICO LABORATORIAL DE MALÁRIA E DOENÇA DE CHAGAS.

A PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SELEÇÃO, no uso de suas atribuições, consoante competência disposta na Portaria SESAU N°. 1089/2013 torna público o Resultado Definitivo relativo ao Edital SESAU n° 56, publicado no Diário Oficial do Estado n° 4.118, de 02 de maio de 2014, referente ao Processo de Seleção para Instrutor da Capacitação em Diagnóstico Laboratorial de Malária e Doença de Chagas, conforme relação a seguir:

Candidatos	Situação
Delermano Max Cardoso	Apto Titular
João Pereira da Silva	Apto Titular
Paula Menezes Santana dos Anjos Rezende	Desclassificado em descordo com o item 8.1 linha "b"

Mara Cleide Oliveira dos Santos Presidente Suplente

#### EDITAL/SESAU Nº 84, DE 19 DE MAIO DE 2014.

RETIFICA ITEM DO EDITAL SESAU Nº 67/2014 REFERENTE AO PROCESSO DE SELEÇÃO PARA FACILITADORES DO CURSO BÁSICO DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE

A PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SELEÇÃO, no uso de suas atribuições, consoante competência disposta na Portaria SESAU/GABSEC n° 148 de 25 de março de 2014, publicada no Diário Oficial do Estado n°4.097 de 31 de março de 2014, TORNA PÚBLICA A RETIFICAÇÃO DO ITEM 5.1 do Edital SESAU n° 67/2014, publicado no Diário Oficial do Estado n°, referente ao Processo Seletivo para facilitadores do Curso Básico de Vigilância em Saúde, conforme segue:

(..)

#### Onde se lê:

- 5.DOS REQUISITOS PARA INSCRIÇÃO:
- 5.1.Poderão inscrever-se no Processo Seletivo servidores públicos federais, estaduais ou municipais, devendo ainda possuir as seguintes qualificações:
  - a) Graduação em cursos da Área da saúde;

Leia-se:

#### 5.DOS REQUISITOS PARA INSCRIÇÃO:

- 5.1.Poderão inscrever-se no Processo Seletivo servidores públicos federais, estaduais ou municipais, devendo ainda possuir as seguintes qualificações:
  - b) Graduação em qualquer área;

Valéria Vieira Aquino de Barros Presidente da Comissão (suplente)

#### EDITAL/SESAU N°. 85, DE 19 DE MAIO DE 2014.

PROCESSO SELETIVO PARA INSTRUTOR DA CAPACITAÇÃO PARA ATENÇÃO PRIMÁRIA NA ASSISTÊNCIA INTEGRAL AO PACIENTE DE HANSENÍASE.

A PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SELEÇÃO, no uso de suas atribuições, consoante competência disposta na Portaria SESAU/TO n° 121/2013, alterada pelas Portarias/SESAU n° 334/2013 e 1089/2013 e considerando parecer de aprovação do Comitê de Regulação dos Processos Educacionais em Saúde (CREPES), torna pública a abertura do Processo Seletivo de Instrutor da Capacitação para Atenção Primária na Assistência Integral ao Paciente de Hanseníase, a ser realizado de acordo com as disposições contidas neste Edital, a saber:

#### 1. DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

1.1 A Seleção será regida por este edital, pela Portaria SESAU n° 292/2014 e executada pela Secretaria de Estado da Saúde do Tocantins, por meio da Comissão de Seleção da Diretoria de Vigilância e Proteção à Saúde, em Palmas - TO, instituída pela Portaria SESAU/TO n° 121/2013, alterada pelas Portarias/SESAU n° 334/2013 e 1089/2013.

#### 2. DO OBJETIVO

- 2.1 Capacitar profissionais de saúde de nível superior nas ações de combate à hanseníase.
- 3. MODALIDADE DA CAPACITAÇÃO, CARGA HORÁRIA, DAS VAGAS.

- 3.1 Serão realizadas 02 capacitações na modalidade presencial, com carga horária de 24 (vinte e quatro) horas, distribuído em 8 horas diárias;
- 3.2 Será ofertada 01 (uma) vaga destinada a compor o quadro de instrutor, classificando o dobro do número de vagas, sendo os classificados denominados suplentes;
- 3.3 Havendo desistência do titular, por qualquer motivo, o suplente poderá ser convocado para o desempenho das atividades/função, conforme a necessidade.
- 4. RESPONSÁVEL PELA EXECUÇÃO DA CAPACITAÇÂO, LOCAL, PERÍODO, DESCRIÇÃO DE ATIVIDADES E REMUNERAÇÃO
- 4.1. A responsabilidade pela coordenação da capacitação é a Gerência de Núcleo de Hanseníase/Coordenação de doenças transmissíveis e não transmissíveis da Diretoria de Vigilância e Proteção à Saúde/Secretaria de Estado da Saúde.
- 4.2. O candidato selecionado para o desempenho das atividades de instrutor irá desenvolvê-la na cidade de Palmas e Augustinópolis.
  - 4.3. A realização da capacitação está prevista para o ano de 2014.
- 4.4 O instrutor receberá hora aula compatível com a carga horária para a qual foi selecionado, o pagamento seguirá os tramites da administração pública, após a conclusão e entrega do relatório final, descrição das atividades de instrutoria da capacitação e sua remuneração estão descritas no quadro 1.

Descrição das Atividades	Carga Horária	Nº de instrutor	Valor Hora Aula (R\$)	Graduação
ANTERIOR A CAPACITAÇÃO Organização/Indicação do material didático para reprodução e ou	24 horas	01	100,00	Graduação
providência, com antecedência mínima de 15 dias; Preparação do instrumento de avaliação - pré-teste, pós-teste.				
DURANTE A CAPACITAÇÃO				
Ministrar conteúdos teóricos e atividades práticas - realizar analise de situações; tabular dados; processar informações;				
Acompanhar os discentes em todo o seu processo de ensino aprendizagem, motivando-os e esclarecendo dúvidas. POSTERIOR A CAPACITAÇÃO				
Elaboração do relatório final da capacitação de acordo com o modelo do Núcleo de Educação Permanente – NEP.				

#### 5. DA ESTRUTURA CURRICULAR

5.1. Os eixos temáticos estão distribuídos da seguinte forma, constituindo a estrutura curricular, de acordo com o quadro 2

Quadro 2- Estrutura Curricular da Capacitação

	Eixos Temáticos
	Aula Teórica: Contexto histórico da Hanseníase; Conceitos Gerais; Coeficientes de detecção e parâmetros adotados pelo Ministério da Saúde; Agente etiológico; Modo de transmissão; Sinais e Sintomas; Diagnóstico Clínico (Exame dermatológico, Exame dermatoneurológico); Diagnóstico Laboratorial; Diagnóstico Diferencial; Classificação Operacional; Formas Clínicas (Indeterminada, Tuberculóide, Dimorfa e Virchoviana); Tratamento (PQT PB Adulto e Infantil, PQT MB Adulto e Infantil).
1º Dia	Continuação aula teórica: Critérios de alta; Cálculo do indicador cura na coorte e parâmetros adotados pelo Ministério da Saúde; Efeitos adversos dos medicamentos que compõem a PQT; Esquemas Substitutivos; Avaliação Neurológica Simplificada (Avaliação da Face: Nariz e Olhos, Avaliação dos Membros Superiores, Avaliação dos Membros Inferiores); Classificação do Grau de Incapacidade e soma OMP; Cálculo do indicador de avaliação do grau de incapacidade no diagnóstico e na cura e parâmetros adotados pelo Ministério da Saúde
2ª Dia	Aula Prática na Unidade Básica de Saúde: Monitor médico: avaliação de pacientes em tratamento ou em estado reacional quanto ao diagnóstico e tratamento, juntamente com os profissionais médicos em capacitação; Monitor fisioterapeuta: realização de avaliação neurológica simplificada de pacientes em tratamento ou em reação, juntamente com os profissionais enfermeiros em capacitação.
	Aula Teórica: Reações Hansênicas (Sinais e Sintomas; Classificação; Diagnóstico diferencial; Tratamento de Episódios reacionais); Prevenção de Incapacidades e Autocuidado (Hidratação e Iubrificação; Massagem de alongamento; Cinesioterapia; Exercícios de alongamento; Adaptação, Imobilização

Aula Prática na Unidade Básica de Saúde:

Monitor médico: avaliação de pacientes em tratamento ou em estado reacional quanto ao diagnóstico e tratamento, juntamente com os profissionais médicos em capacitação;

Monitor fisioterapeuta: realização de avaliação neurológica simplificada e orientação para o autocuidado de pacientes em tratamento ou em reação, juntamente com os profissionais enfermeiros em capacitação

3º Dia

Aula Teórica: Vigilância de contatos (Exame de contatos intradomiciliares, Esquema vacinal com BCG, Cálculo do indicador de contatos examinados e parâmetros adotados pelo Ministério da Saúde); Organização do serviço (Notificação; Registro e acompanhamento no sistema de informação; Fluxograma de serviço; Fluxograma de atendimento, Vigilância epidemiológica de casos de hanseníase em menores de 15 anos; Vigilância de casos de recidiva; Encerramento de casos); Ávaliação do curso.

#### 6. DOS REQUISITOS DE ACESSO

6.1. Poderão inscrever-se no Processo Seletivo para instrutor, servidores públicos federais, estaduais ou municipais, devendo ainda possuir as seguintes qualificações:

Vaga	Graduação	Experiência/docente
01	Profissional graduado em Medicina	Comprovar experiência no atendimento de pacientes com hanseníase; Ser integrante do grupo assessor da Gerência de Núcleo de Hanseníase e/ou médico que seja integrante da equipe de profissionais dos Serviços de Referência de Dermatologia Sanitária estadual e/ ou municipal.

#### 7. DAS INSCRIÇÕES

- 7.1. A inscrição para o processo seletivo será exclusivamente por meio do link FORMSUS: http://formsus.datasus.gov.br/site/formulario.php?id\_aplicacao=15461 no período de 22/05/2014 a 30/05/2014.
- 7.2. Para efetivação da inscrição o interessado deverá preencher corretamente todos os campos disposto no link, devendo ainda anexar os seguintes documentos em formato pdf ou jpg:
- a) Declaração de liberação, assinada pela chefia imediata, constando a função exercida pelo servidor (a) e, autorizando a participação integral nas atividades do curso, conforme modelo constante no Anexo II, deste edital.
- b) Currículo atualizado, com todos os documentos comprobatórios. O material deverá ser apresentado em ordem cronológica do mais recente para o mais antigo, conforme modelo constante no Anexo III, deste edital.
  - c) Comprovante de vínculo (contracheque atualizado)
- 7.3. Será indeferida a inscrição do candidato que não anexar corretamente à documentação constante no item 7 deste edital.
- 7.4. Se selecionado o candidato deverá apresentar a seguinte documentação:
  - a) Carteira de Identidade (RG);
  - b) Cadastro de Pessoa Física (CPF);
  - c) Comprovante recente de Conta/corrente individual;
  - d) Comprovante de endereço atualizado;
  - e) PIS/PASEP;
- f) Certidão de Nascimento ou RG dos dependentes (caso tenha filhos menores de 18 anos)
  - 8. DO PROCESSO DE AVALIAÇÃO:
- 8.1. Os candidatos deverão submeter-se a Análise de Currículo com pontuação máxima de 100 pontos, conforme Quadro de Atribuições de pontos no Anexo III o resultado final levará em consideração a somatória dos pontos.
  - 9. A CLASSIFICAÇÃO:
- 9.1 A classificação será definida considerando a maior pontuação, em ordem decrescente, obtida com o resultado final da somatória da Análise do Currículo, preenchendo, assim, todas as vagas ofertadas.

- 10. DO RESULTADO PROVISÓRIO E SUA DIVULGAÇÃO
- 10.1 O resultado provisório do Processo Seletivo será divulgado data provável dia 03 de Junho de 2014, no Diário Oficial do Estado do Tocantins.

#### 11. DOS RECURSOS

- 11.1 Os candidatos poderão interpor recurso, devidamente fundamentado, e no prazo de 02 (dois) dias úteis, após a divulgação do resultado em Diário Oficial do Estado, devendo este ser dirigido à Comissão de Seleção, junto ao NEP Núcleo de Educação Permanente da Diretoria de Vigilância e Proteção à Saúde, no e-mail: csdgvps@gmail.com
- 11.2 O resultado do recurso se dará no prazo máximo de quarenta e oito (48) horas após sua interposição.

#### 12. DO RESULTADO FINAL

12.1 Passado o prazo para interposição de recurso, será divulgado o resultado final do processo seletivo data provável dia 06 de Junho de 2014, no Diário Oficial do Estado do Tocantins.

#### 13. DOS CRITÉRIOS DE DESEMPATE

- 13.1. Para fins de desempate na classificação serão considerados os seguintes critérios em ordem de apresentação:
- a) Maior idade, de acordo com o parágrafo único do art. 27 da Lei 10.741/03:
  - b) Maior tempo de exercício profissional no serviço público;
  - c) Maior tempo de docência.

#### 14. DA CONVOCAÇÃO

- 14.1 Os docentes selecionados conforme publicação no Diário Oficial do Estado serão contatados por telefone ou e-mail pela coordenação para agendamento da realização da capacitação.
- 14.2 A ausência de atendimento a convocação será entendida como desistência da vaga, sendo convocado o candidato seguinte, obedecendo à ordem de classificação.

#### 15 DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

- 15.1. A inscrição do candidato implicará em aceitação das normas para o processo seletivo contidas neste edital.
- 15.2.É de inteira responsabilidade do candidato, acompanhar todos os atos e comunicados referentes a este processo seletivo, publicados no Diário Oficial do Estado do Tocantins.
- 15.3 Será desclassificado e excluído do processo seletivo o candidato que fizer, em qualquer documento, declaração falsa ou inexata ou, ainda, deixar de apresentar qualquer um dos documentos que comprove o atendimento a todos os requisitos exigidos pelo presente edital;
- 15.4 Será desclassificado e excluído do processo seletivo o candidato que, de qualquer modo, perturbar a ordem em qualquer das fases do processo de seleção;
- 15.5 O processo seletivo será válido por 01 (um) ano, podendo ser prorrogado por igual período;
- 15.6 Os casos omissos serão resolvidos pela COMISSÃO DE SELEÇÃO, instituída pela portaria SESAU/TO N° 121/2013 e suas alterações que constam da Portaria SESAU/TO n° 334/2013 e 1089/2013.

Valéria Viero Aquino de Barros Presidente

#### ANEXO I

# Declaração de Liberação Declaro que o servidor \_\_\_\_\_\_\_, matrícula nº \_\_\_\_\_\_\_, está liberado para atuar como instrutor, onde o mesmo ministrará \_\_\_\_\_\_ horas/aula, no período de \_\_\_\_\_\_\_, no município de \_\_\_\_\_\_. Declaro ainda que a presente liberação está em consonância com o disposto na Portaria SESAU n° 292/2014.

Local/data

Chefe imediato (assinatura e matricula)

OBS: o documento deve ser em papel timbrado

#### ANEXO II Modelo do Currículo

I - Identificação

Nome:	
Telefones para contato:	
E-mail:	

II – Formação Profissional: Graduação:

- III Histórico Profissional: Deverá comprovar experiência profissional, na área de Hanseníase (ex; como declaração de exercício profissional da área) integrante do grupo assessor da Gerência de Núcleo de Hanseníase e/ou médico que seja integrante da equipe de profissionais dos Serviços de Referência de Dermatologia Sanitária estadual e/ou municipal
- IV Experiência Docente: Experiência e conhecimento como instrutor na área de Hanseníase (Ex: anexar os certificados e ou declaração).

### ANEXO III Quadro de Atribuição de Pontos para a Avaliação de Currículo 100 Pontos

Item de avaliação	TÍTULO	Valor Unitário	Valor Máximo
Especializações	Certificado de conclusão de curso de pós-graduação em nível de especialização lato-sensu,com carga horária mínima de 360 horas nas áreas de dermatologia e ou Hanseníase e afins	20,0	20,0
Atualizações	Certificado de cursos, com carga horária mínima de 40 horas, na área de hanseníase (últimos 5 anos)	5,0	20,0
Experiência	Anos completos de experiência na área conforme quadro de requisitos de acesso,	2,0	30,0
profissional	Experiência comprovada na instrutoria conforme quadro de requisitos de acesso.	2,0	30,0
Total de pontos			100,0

#### SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA

Secretário: JOSÉ ELIÚ DE ANDRADA JURUBEBA

#### PORTARIA N° 596, DE 14 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, § 1º, inciso II, da Constituição do Estado:

#### **RESOLVE:**

Art.1° Retificar o art. 1° da Portaria nº 080, de 17 de janeiro de 2014, publicada no Diário Oficial nº 4.059, de 31 de janeiro de 2014.

Onde se lê: "Designar os servidores: – JOSÉ BRAUNO PEREIRA, matrícula nº. 2498821 – EDGAR ROCHA DE ALMEIDA, matrícula nº. 6757928, para sem prejuízo de suas atribuições normais exercerem os encargos de Fiscal e suplente do Contrato nº 001/2013, Processo de nº. 2013/3100/001491, referente à prestação de serviço de locação do imóvel onde irá abrigar a Delegacia de Polícia e Delegacia da Mulher da cidade de Augustinópolis-TO."

Leia-se: "Designar os servidores: – JOSÉ BRAUNO PEREIRA, matrícula nº. 2498821 – EDGAR ROCHA DE ALMEIDA, matrícula nº. 6757928, para sem prejuízo de suas atribuições normais exercerem os encargos de Fiscal e suplente do Contrato nº 001/2014, Processo de nº. 2013/3100/001491, referente à prestação de serviço de locação do imóvel onde irá abrigar a Delegacia de Polícia e Delegacia da Mulher da cidade de Augustinópolis-TO."

#### PORTARIA SSP Nº 614, DE 22 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1º, inciso I, da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

#### RESOLVE:

Lotar MARIZETE LOPES DE ARAUJO, Assessoramento Direto – CAD-FAS-6, na 2ª Delegacia de Polícia Civil de Palmas, a partir de 21 de maio de 2014.

#### PORTARIA SSP Nº 615, DE 23 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1º, inciso I, da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

#### RESOLVE:

Lotar KELTON ADAMES DA COSTA SILVA LACERDA, Técnico em Informática, na Delegacia de Polícia Civil de Augustinópolis, a partir de 19 de maio de 2014.

#### PORTARIA SSP Nº 616, DE 23 DE MAIO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1º, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que as férias do servidor abaixo qualificado foram suspensas, em face da necessidade do serviço, com fulcro no art. 58, *caput*, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, por intermédio da Portaria nº 1489 de 11 de dezembro de 2012, publicada no Diário Oficial nº 3.776, de 17/12/2012;

Considerando que, consoante o parágrafo único do dispositivo supracitado, "o restante do período interrompido deve ser fruído de uma só vez, observado o interesse e as necessidades da Administração Pública."

Considerando que a Diretora de Polícia Técnica e Científica solicitou, por intermédio da Proposta de Portaria DPTC nº 038/2014, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a concessão do período interrompido para fruição com início no dia 16/05/2014 e fim em 30/05/2014;

#### RESOLVE:

I – CONCEDER a fruição de 15 (quinze) dias das férias, anteriormente interrompidas, por intermédio da Portaria supramencionada, a ZILMONDES FERREIRA FEITOSA Perito Criminal de 3ª Classe, matrícula nº 667903, no período de 16/05/2014 a 30/05/2014, referente ao período aquisitivo de 2011/2012, com efeito retroativo a 16/05/2014.

ACADEMIA DE POLÍCIA JUDICIÁRIA

#### **EDITAL Nº 12/2014**

REABERTURA DE PROCESSO SELETIVO PARA INGRESSO NO CURSO DE PÓS GRADUAÇÃO LATO SENSU EM GESTÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA PARA A CIDADE DE GURUPI/TO.

A Academia de Polícia Judiciária do Estado do Tocantins - ACADEPOL, neste ato representado pelo Diretor da Academia de Polícia Judiciária, Djalma Leandro, no uso de suas atribuições legais e regimentais com base na Portaria nº 090, de 25 de janeiro de 2013, publicado no DOE nº 3.808 de 1º de fevereiro de 2013, Portaria nº 372, de 17/03/2014, publicado no DOE 4.092, de 24/03/2014 e considerando o ajuste no Plano de Trabalho do Convênio nº 775948/2012 do Ministério da Justiça por intermédio da Secretaria Nacional de Segurança Pública e Secretaria de Segurança Pública do Estado do Tocantins, em conformidade com o Processo: 2013/3100/675, torna pública a reabertura de inscrições e estabelece as normas para o processo de seleção de candidatos para ingresso no curso de Pós-graduação Lato Sensu em Gestão de Segurança Pública na cidade de Gurupi/TO.

#### I - DAS NORMAS GERAIS

- 1.1. O Curso de Pós-Graduação Lato Sensu em Gestão de Segurança Pública é oferecido de forma gratuita a todos aqueles que cumprirem os requisitos e forem selecionados pelo processo estabelecido neste Edital.
- 1.2. As vagas do Curso de Pós-Graduação Lato Sensu em Gestão de Segurança Pública são destinadas a candidatos portadores de diploma de Curso Superior em qualquer área de conhecimento reconhecido pelo MEC ou que possua certidão de conclusão de Curso de graduação.
- 1.3. O número total das vagas ofertadas é de 10 (dez) vagas, distribuídas conforme o Quadro 1.

#### **QUADRO 1**

#### Distribuição de vagas por categoria.

Ordem	Quantidade	Descrição
I	06	(seis) vagas para a Polícia Civil
II	02	(duas) vagas para a Polícia Técnico-Científica
III	01	(uma) vagas para a Polícia Militar
IV	01	(uma) vagas para Bombeiros Militar

1.5. Os candidatos habilitados neste Edital concorrerão às vagas disponibilizadas para a cidade de Gurupi -TO, para as quais originariamente tenham se inscritos e deverão participar das atividades do Curso realizadas nesse município.

#### II - OBJETIVO DO CURSO

O objetivo do curso de Pós-Graduação Lato Sensu em Gestão de Segurança Pública é desenvolver nos alunos comportamentos gerenciais especializados para gerir com eficiência pessoas e processos de trabalho na segurança, como forma de: identificar novas formas de tratamento dos problemas ligados à segurança pública; possibilitar o conhecimento, a compreensão e as formas de utilização, no cotidiano da instituição, das ferramentas básicas de gestão estratégica, de métodos e processos da administração de conflitos, das comunicações, das relações humanas e da cultura institucional; promover e fundamentar a análise crítica das políticas públicas de prevenção e repressão do crime; incentivar a adoção de atitudes e prática de novos comportamentos que se reflitam, principalmente, na transferência do aprendizado para o desenvolvimento grupal, no âmbito da instituição; analisar criticamente as funções da polícia, das organizações e das práticas de Segurança Pública e Justiça Criminal; formar profissionais capazes de promover e fortalecer processos de mudança e inovação no processo de gestão das instituições do sistema de segurança pública; motivar para uma Policia Comunitária/Pacificadora, alternativa ao modelo tradicional de polícia, para antecipar-se do crime, agindo sobre as políticas e programas de prevenção ao crime e à violência e analisar criticamente a formação histórica, social, cultural e política da realidade em que se inscrevem as diversas manifestações da violência e as práticas de reação e regulação social.

#### III - PÚBLICO-ALVO

- 3.1 Operadores de Segurança Pública, conforme Quadro I, portadores de diploma de graduação em qualquer área do conhecimento reconhecido pelo MEC ou Certidão de Conclusão de Curso de Graduação.
- IV ESTRUTURA CURRICULAR E FUNCIONAMENTO DO CURSO
- 4.1. O curso de Pós-Graduação Lato Sensu em Gestão de Segurança Pública é constituído pela malha curricular do quadro 2.
- 4.2. O curso possui carga-horária total de 450 horas/aulas, sendo que, desse total, 340 horas/aulas serão presenciais e 110 horas/aulas no método de EaD (Ensino a Distância).
- 4.3. O aluno que não concluir o curso no prazo estabelecido terá sua matrícula desativada do sistema acadêmico e só poderá retornar por meio de novo processo seletivo.
- 4.4. As aulas ocorrerão pelo menos uma vez por mês na cidade de oferta do Curso, preferencialmente aos finais de semana e nos seguintes horários: sexta-feira, das 07h30min às 12h e das 14h às 19h; sábado, das 07h30min às 12h e das 14h às 19h.
- 4.5. O curso de Pós-Graduação Lato Sensu em Gestão de Segurança Pública será ofertado sob a modalidade presencial, entretanto, visando ampliar as potencialidades de compartilhamento de conteúdo e interação entre os participantes, o mesmo contará com a adoção do Ambiente Virtual de Aprendizagem (AVA) MOODLE disponível no endereço http://fasem.edu.br/mdl/, para o compartilhamento de materiais, atividades, informações e acompanhamento do curso.

4.5.1. O acesso aos recursos computadorizados (computador, internet etc.), necessários à realização do curso, será responsabilidade do próprio Cursista.

#### QUADRO 2

### Estrutura da Malha Curricular do curso com as respectivas Ementas de cada disciplina.

	as respectives interest as each area pinner.
Disciplina 1:	DIREITOS HUMANOS ÉTICA E CIDADANIA
Carga Horária	30 h/a
Objetivo:	Aplicar os princípios éticos, legais e técnicos na promoção e proteção dos direitos fundamentais do cidadão, mediante alternativas que ensejam a aplicação do poder coercitivo do Estado de modo proporcional.
Ementa:	Valores organizacionais, sociais e pessoais. O papel do profissional na segurança pública na construção do Estado democrático de direito. Código de conduta para os encarregados da aplicação da Lei (ONU). Códigos de éticos e ou registro disciplinares. Princípios constitucionais em Segurança Pública. Abordagem histórico-culturais, observando os direitos humanos nas atividades exercidas. História social e conceitual dos direitos humanos e fundamentos filosófico. Desmistificação dos direitos humanos com dimensão executiva da área jurídico-legislativa, enfocando as dimensões éticos-filosofica, jurídica, cultural, econômica, psicológica e político institucional dos direitos humanos na ação do profissional da área de Segurança Pública. Princípios constitucionais dos direitos e garantias fundamentais, como embasamento para o planejamento das ações para servir e proteger o cidadão como responsabilidade social e pública. O papel da sociedade civil organizada e o dos movimentos sociais – desde o bairro até as nações unidas – para a população de uma eficácia histórica que possa segurar a implantação sempre maior e mais efetiva dos direitos humanos.
Metodologia:	A Disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.
Modalidade	Presencial e / ou parte não presencial.

Disciplina 2:	GESTÃO DE RISCOS EM SEGURANÇA PÚBLICA
Carga Horária	30 h/a
Objetivo:	Identificar a visão emergente do gerenciamento de riscos aplicados à segurança pública como ferramenta de gestão e redução de perdas.
Ementa:	Contextualização sobre cenários de riscos à segurança pública. Conceituação de riscos. Conceituação de gerenciamento de riscos. Modelos de gerenciamento de riscos. Construção de modelo de gerenciamento de riscos segundo as premissas do uso progressivo da força, utilização de tecnologias não letais, direitos humanos e polícia comunitária. Contexto decisório. Estudo de casos.
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.

Disciplina 3:	PSICOLOGIA DO TRABALHO
Carga Horária	30 h/a
Objetivo:	Saber avaliar os principais aspectos do trabalho que interferem no comportamento dos trabalhadores e na sua capacidade psicológica e social de interferir nas condições de trabalho.
Ementa:	O trabalho com um fenômeno psicológico e social. Significado e sentidos do trabalho na vida das pessoas. As condições psicológicas no trabalho. Exigências e dimensões psicológicas das cargas de trabalho. A organização do trabalho e conduta. Medidas psicológicas no trabalho. Relações psicossociais no trabalho. Competências e processos de aprendizagem no trabalho.
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.

Disciplina 4:	ABORDAGEM SOCIOPSICOLOGICA DA VIOLÊNCIA E DO CRIME
Carga Horária	30h/a
Objetivo:	Refletir criticamente sobre os fenômenos da violência e do crime em suas variadas manifestações e a respeito de formas de organização do controle social.
Ementa:	Perspectivas de análise, conceituação, fatores, agenciamentos e tipos de violência. Interfaces com a mídia e variações socioeconômicas do crime no Brasil. Características e dilemas das organizações de segurança pública. Possibilidades de ações e de intervenções do Estado e da sociedade civil no combate à violência e ao crime sob a ótica dos Direitos Humanos. Saúde mental e suas relações com o comportamento violento.
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.

Disciplina 5:	RELAÇÕES HUMANAS NO CONTEXTO DA SEGURANÇA PÚBLICA
Carga Horária	30h/a
Objetive	Promover o estabelecimento de relacionamentos assertivos através de um processo de comunicação
Objetivo:	claro e objetivo.
	Questões de gênero, etnia, ciclo de vida (infância, adolescência, juventude e idoso). Diferentes
Ementa:	manifestações sociais, coletivas, interindividuais e interinstitucionais. A mídia permeando as relações
Emenia.	sociais e produzindo diferentes subjetividades, a partir da forma como veicula notícias sobre a
	criminalidade e a violência.
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates,
Weloudlogia.	trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.

Disciplina 6:	GERENCIAMENTO DE CRISE
Carga Horária	30h/a
Objetivo:	Avaliar as atividades de gerenciamento em ocorrências de alta complexidade, aplicando a doutrina de gerenciamento de crises e o emprego de técnicas de negociação.

Ementa:	Identificação de situações críticas do ponto de vista policial. Valorização da preservação da vida em detrimento das soluções pela utilização da força. Esferas de poder e o problema do gerenciamento da negociação diante das influências dos políticos e de seus públicos. Diminuição da idéia de que a polícia deve utilizar sempre a força contra os criminosos, eliminando-os fisicamente. Ética nos processos de negociação. Estudo de técnicas de negociação a partir de informações demonstradas pela análise científica das condições oferecidas pelo ambiente crítico. A coleta, análise, compilação e difusão das informações em situações policiais envolvendo reféns. Estudo de casos.
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.

Disciplina 7:	POLÍCIA COMUNITÁRIA
Carga Horária	30h/a
Objetivo:	Identificar as principais definições, princípios e ferramentas administrativas da Polícia Comunitária que permitem usá-la como estratégia de preservação da ordem pública.
Ementa:	Evolução histórica da polícia. Ideologias de polícia: modelo anglo-saxônico, modelo latino e modelo oriental de polícia. Paradigma de polícia para um Estado Democrático de Direito. Base conceitual de Polícia Comunitária. Conselho Comunitário de Segurança e seus componentes. Análise e solução de problema de segurança. Estudo de casos.
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.

Disciplina 8:	GESTÃO ESTRATÉGICA NA SEGURANÇA PÚBLICA	
Carga Horária	30h/a	
Objetivo:	Avaliar a eficácia do processo de planejamento e gestão na segurança pública.	
Ementa:	Origem e fundamentos teóricos da gestão estratégica. Análise de cenários e modelos d planejamento estratégico. Metodologias e etapas do planejamento estratégico. Formulação d plano estratégico. Uso das Informações na Gestão das Ações de Segurança Pública. O Sabel Científico como Ferramenta de Gestão Pública. Estudo de casos.	
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.	
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.	
Bibliografia :	GANDIN, D. A prática do planejamento participativo: na educação e em outras instituições, grupos e movimentos dos campos cultural, social, política, religioso e governamental. São Paulo: Vozes, 2004. LUCENA, M. D. Planejamento estratégico e gestão do desempenho para resultados. São Paulo: Atlas, 2004  MARCIAL, Elaine e GRUMBACH, Raul. Cenários Prospectivos. Rio de Janeiro: FGV, 2006. OLIVEIRA, Djalma de P. R. Planejamento Estratégico – Conceitos, Metodologias e Práticas. São Paulo: Atlas, 2004.  REZENDE, D. A. Planejamento estratégico para organizações privadas e públicas – guia prático para a elaboração do projeto de plano de negócios. Rio de Janeiro: Brasport, 2008.	

Disciplina 9:	COMPETENCIAS GERENCIAIS
Carga Horária	30h/a
Objetivo:	Desenvolver uma visão integrada das competências necessárias ao desempenho da atividade gerencial nos seus aspectos técnicos, humanos e conceituais.
Ementa:	Habilidades gerenciais. Gestão de competências e processo de tomada de decisão. Estilos de comunicação e relações interpessoais. Supervisão, delegação de funções e trabalho em equipe. Motivação. Estudo de casos.
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.
Bibliografia :	CARVALHO, M. S. C. Gestão de competências: uma nova abordagem em recursos humanos. Revista de Administração Pública. Rio de Janeiro, v. 32, n. 5, p. 163-171, set/out, 1995. COELHO, E. M. Gestão do conhecimento como sistema de gestão para setor público. Revista do Servidor Público. Rio de Janeiro, ano 55, nº 1, 2004.  DRUCKER, Peter F. O Líder do Futuro. São Paulo: Futura, 1995. MOTTA, Paulo Roberto. Gestão Contemporânea: A ciência e a arte de ser dirigente. Rio de Janeiro: Record, 1991.  VERGARA, S. C. Competências gerencias requeridas em ambiente de mudança. Rio de Janeiro: ANPAD. 2005.

Disciplina 10:	AVALIAÇÃO DA GESTÃO EM SEGURANÇA PÚBLICA 30h/a	
Carga Horária		
Objetivo:	Compreender bases conceituais e os métodos de avaliação da gestão de instituições de segurança pública.	
Ementa:	Teoria dos sistemas e modelos de gestão. Processos de decisão e eficácia organizacional. Avaliação organizacional. Princípios e métodos da avaliação e autoavaliação organizacional. Diagnóstico do clima e da cultura organizacional. Avaliação de desempenho. Perspectivas em avaliação da gestão de instituições de segurança pública.	
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.	
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.	
Bibliografia:	CHAMON, E. M. Q. O. Gestão e Comportamento Humano nas Organizações. Rio de Janeiro: Brasport, 2007. FREITAS, M. E. de. Cultura organizacional: evolução e crítica. São Paulo: Thomson Learning, 2007. SIQUEIRA, M. M. M. (org.). Medidas do comportamento organizacional: ferramentas de diagnósticos e de gestão. Porto Alegre: Artmed, 2008. ROBBINS, S. P. Comportamento organizacional. 11 ed. São Paulo: Pearson Prentience Hall, 2007. TROSA, Sylvie. Gestão pública por resultados: quando o Estado se compromete. Rio de Janeiro: Revan; Brasília, DF: ENAP, 2001.	

Disciplina 11:	CRIMINOLOGIA
Carga Horária	30h/a
Objetivo:	Refletir criticamente sobre o fenômeno da criminalidade e suas implicações e a respeito da criação de alternativas de prevenção e controle do crime, vislumbrando a paz.
Ementa:	A Criminologia como Ciência. Método e funções da Criminologia. Objeto da Criminologia contemporânea. Perspectivas de estudo e principais visões teóricas sobre o crime. Variáveis endógenas e exógenas da criminalidade. Tópicos atuais em Criminologia. Prevenção e controle da criminalidade na perspectiva dos Direitos Humanos.

		A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.
Modalidade Presencial e/ou parte não presencial.		Presencial e/ou parte não presencial.
	Bibliografia :	BARATTA, Alessandro. Criminologia Crítica e crítica do Direito Penal: Introdução à Sociologia do Direito Penal. 3 ed., Rio de Janeiro: Revan, 2002. GARCIA-PABLOS de MOLINA, Antonio; GOMES, Luiz Flávio. Criminologia. 6 ed. São Paulo: Ed. Revista dos Tribunais, 2008. MENEGAT, Marildo; NERI, Regina (Orgs.). Criminologia e subjetividade. Rio de Janeiro: Lumen Juris, 2005. SÁ, Alvino Augusto de; SHECAIRA, Sérgio Salomão (Orgs.). Criminologia e os problemas da atualidade. São Paulo: Atlas, 2008. SHECAIRA, Sérgio Salomão. Criminologia. 2 ed. São Paulo: Revista dos Tribunais, 2008.

Dissipling 12:	TECNOLOGIAS E SISTEMAS DE INFORMAÇÃO	
Disciplina 12:	,	
Carga Horária	15 h/a	
Objetivo:	Utilizar ferramentas computacionais sistemas de informação de apoio à gestão e execução de tarefas nas ações de segurança pública.	
Ementa:	Sistemas de Informação Gerenciais. Sistemas de Apoio a Decisão. Estratégia Empresarial e Sistemas de Informação. Qualidade, Segurança e Auditoria de Sistemas de Informação. Introdução às tecnologias da informação associadas à representação, armazenamento, recuperação e distribuição de informação. Tecnologias da Informação: banco de dados, redes de computadores, internet e inteligência aplicada. Aplicação de tecnologia da informação na área da gestão penitenciária.	
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.	
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.	
Bibliografia :	CASSARRO, Antonio Carlos. Sistemas de informações para tomada de decisões. 3. ed. Rev. e ampl. São Paulo: Thomson, 2001.  DALFOVO. Oscar (Org.). Sistemas de informação. Blumenau: Acadêmica, 2004.  O'BRIEN, James A. Sistemas de Informação: e as decisões gerenciais na era da Internet. 2. ed. São Paulo: Saraiva, 2004.  REZENDE, Denis Alcides Abreu. Tecnologia da informação aplicada a sistemas de informação empresariais: o papel estratégico da informação e dos sistemas de informação nas empresas. 3. ed. Rev. e ampl. São Paulo: Atlas, 2003.  TAKAHASHI, Tadao (Org). Sociedade da informação: livro verde. Brasília: Ministério da Ciência e Tecnologia, 2000.	

Disciplina 13:	DJETOS EM SEGURANÇA PÚBLICA	
Carga Horária	15 h/a	
Objetivo:	Desenvolver projetos de pesquisa na área da segurança pública.	
Ementa:	A pesquisa como componente do trabalho da gestão da segurança pública. Pesquisas sobre segurança pública. Exercícios de construção de artigos de pesquisa.	
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.	
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.	
Bibliografia :	HÜBNER, M.M. Guia para elaboração de monografias e projetos de dissertação de mestrado e doutorado. São Paulo. Mackenzie, 1998.  MORIM, E. Saberes Globais e Saberes Locais: o olhar transdisciplinar. São Paulo: Garamond, 2000.  FIGUEIREDO, Antonio Macena de; SOUZA, Soraia Riva Goudinho de. Como Elaborar Projetos, Monografias, Dissertações e Teses. Da redação científica à apresentação do texto final. 2 ed. Rio de Janeiro: Lumen Juris, 2008.  KUHN, Karl. A estrutura das revoluções científicas. São Paulo: Perspectiva, 1998.  MARTINS, G. de A. Estudo de Caso: Uma Estratégia de Pesquisa. São Paulo: Atlas, 2006.	

Disciplina 14:	METODOLOGIA DA PESQUISA
Carga Horária	60 h/a
Objetivo:	Abordar os temas relacionados à produção científica, as diferentes formas de se fazer pesquisa, as metodologias e os instrumentos de coleta de dados, e a formatação de projetos e relatórios de pesquisa, bem como a organização de trabalhos científicos incluindo os relacionados com conclusão de curso.
Ementa:	Pesquisa e produção do conhecimento científico. Tipos de pesquisa. Tema e problema de pesquisa. Objeto e justificativa de projetos de pesquisa. O papel da teoria na pesquisa. Revisão da literatura. Métodos e técnicas de pesquisa. Organização, tratamento e interpretação de resultados. Elaboração de comunicação científica.
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.
Bibliografia :	CARVALHO, M. C. M. Construindo o saber - metodologia científica: fundamentos e técnicas. 8 ed. Campinas: Papirus, 1998. CERVO, A. L., BERVIAN, P. A. Metodologia científica. 4 ed. São Paulo: Makron Books, 1996. HÜBNER, M. M. Guia para elaboração de monografias e projetos de dissertação de mestrado e doutorado. São Paulo: Editora Pioneira / Editora Mackenzie, 1998. RUDIO, F.V. Introdução ao projeto de pesquisa científica. 27 ed. Petrópolis: Vozes, 2000. SEVERINO, A.J. Metodologia do trabalho científico. 21 ed. São Paulo: Cortez, 2000.

Disciplina 15:	IDÁTICA DO ENSINO SUPERIOR	
Carga Horária	30h/a	
Objetivo:	Compreender conceitos básicos de ensino-aprendizagem para qualificar a reflexão crítica sobre a prática em segurança pública.	
Ementa:	Educação superior e qualidade. Processo de ensino-aprendizagem. Planejamento de ensino. Objetivos educacionais. Estratégias de ensino. Avaliação no processo ensino-aprendizagem.	
Metodologia:	A disciplina será ministrada pautada em uma dinâmica que combina: exposição do conteúdo, debates, trabalhos práticos e discussão da resolução de problemas ilustrativos da matéria.	
Modalidade	Presencial e/ou parte não presencial.	
Bibliografia :	ANDRÉ, M. E. D. A. de; OLIVEIRA, M. R. N. S. Alternativas do ensino de didática. Campinas: Papirus, 1997. CANDAU, V. M. (Org.). Rumo a uma nova didática. Petrópolis: Vozes, 1996. LIBÂNEO, J. C. Didática. São Paulo: Cortez, 1994. OLIVEIRA, M. R. N. S. (Org.). A reconstrução da didática: elementos teórico-metodológicos. Campinas: Papirus, 1993. VEIGA, I. P. A. (Coord.). Repensando a didática. 15 ed. Campinas: Papirus, 2000.	

54

5.1 - Os certificados serão emitidos pela Faculdade Serra da Mesa e será conferido ao aluno aprovado nas disciplinas e no Trabalho de Conclusão de Curso (TCC), dentro do prazo estipulado, o título de Especialista em Gestão de Segurança Pública.

#### VI - PROCESSO SELETIVO

- 6.1 O processo seletivo será realizado em duas fases, de caráter eliminatório e classificatório:
  - 1ª Etapa Análise de requerimento e documentos:
  - 2ª Etapa Avaliação.

#### VII - DOS REQUISITOS PARA INSCRIÇÃO

- 7.1 Apresentação de Currículo;
- 7.2 Ser servidor ativo do Estado do Tocantins, pertencente ao quadro funcional de uma das instituições a seguir: Polícia Civil, Polícia Militar, Polícia Técnico Cientifica, Bombeiro Militar;
- 7.3 Não se encontrar em licença para tratamento e interesse particular;
- 7.4 Não estar em cumprimento de sentença condenatória com pena privativa de liberdade ou em gozo de sursis;
- 7.5 Encontrar-se classificado no mínimo em comportamento BOM, se policial militar ou bombeiro militar; e não ter sofrido suspensão disciplinar no último ano, se policial civil ou técnico cientifico;
  - 7.6 Ter concluído o Ensino superior;
- 7.7 Não possuir Certificado de Pós Graduação em Gestão de Segurança Pública.

#### VIII - DAS INSCRIÇÕES

- 8.1 As inscrições para a seleção são gratuitas e serão realizadas no dia 27 de maio de 2014, nas dependências da Delegacia Regional de Polícia Civil, situada no endereço: Avenida Pará, n. 1916, Quadra 351, lote 01, Centro, Gurupi/TO, no horário das 8h às 12h e das 14h às 18 horas;
- $8.2-\acute{\rm E}$  de inteira responsabilidade do candidato acompanhar informações referentes a este processo seletivo e ao resultado, que será publicado no portal da Academia de Polícia Judiciária www.ssp.to.gov. br/academia e fixado na sede da Delegacia Regional de Polícia Civil na cidade de Gurupi/TO;
- 8.3 O não cumprimento das etapas previstas na INSCRIÇÃO acarretará na eliminação do candidato do processo seletivo;
- 8.4 Caso seja detectado duplicidade nos registros, será considerado o mais recente;
- 8.5 A documentação deve obedecer à sequência dos documentos previstos;
- 8.6 Não serão aceitos inscrições e documentos encaminhados por meio dos Correios;
- 8.7 A inscrição implicará na aceitação das normas e condições estabelecidas neste Edital, das quais o candidato não poderá alegar desconhecimento:
- 8.8 O interessado deverá preencher a ficha de inscrição (anexo) deste Edital, observando os requisitos exigidos;
- 8.9 Serão chamados os candidatos por ordem de classificação conforme pontuação, dentro do número de vagas destinadas a cada instituição, observando critérios de desempate se for o caso;
- 8.10 DOCUMENTAÇÃO (cópias de todos os documentosautenticados ou acompanhados dos originais):

- Apresentação de Currículo;
- -Ficha de Inscrição, preenchida e assinada contendo dados pessoais do candidato;
  - RG, CPF e comprovante de endereço;
  - Contra Cheque;
  - -Quitação eleitoral;
- -Diploma de Graduação reconhecido pelo MEC ou certidão de conclusão de Curso de graduação
- Declaração de que não possui certificado de Pós-Graduação em Gestão de Segurança Pública (anexo);
- -Não estar em cumprimento de sentença condenatória com pena privativa de liberdade ou em gozo de sursis; (Certidão da Justiça Comum e Justiça Federal).
- -Declaração de que encontrar-se no mínimo no comportamento BOM, se policial militar ou bombeiro militar; (Certidão do órgão).
- Certidão da Corregedoria de Policia Civil de não ter sofrido suspensão disciplinar no último ano, se policial civil ou técnico-científica;
- Declaração do Recursos Humanos do órgão de que não encontrase em Licença para Tratar de Interesse Particular.
  - Certificados dos Cursos referidos no Currículos.
- 8.11 A homologação das inscrições dos candidatos consistirá na análise e comprovação de que o candidato atende às condições de inscrição prevista neste Edital e pontuação conforme quadro 3;
- 8.12 Havendo empate serão adotados os seguintes critérios de desempate:
- Na hipótese de mais inscritos que o número de vagas, terá preferência, sucessivamente, o candidato que tiver:
  - Mais tempo de serviço na instituição de origem;
  - Maior idade.

#### IX - DA CLASSIFICAÇÃO

Quadro de atribuição de pontos para avaliação de currículo

- 9.1 A classificação será definida considerando a maior pontuação obtidas cm a avaliação do currículo, através de formação complementar, conforme quadro 3:
- 9.2. Não serão fornecidas informações sobre resultados por telefone ou endereço de correio eletrônico (e-mail).

#### **QUADRO 3**

Titulo	
Formação complementar em áreas afins do curso.	Total de pontuação
Curso de Aperfeiçoamento:	
- mínimo de 30 hs - 7,0 pontos	
- mínimo de 180 hs – 13,0 pontos;	
Total de pontos no currículo	

#### X – DO RESULTADO PRELIMINAR

10.1 - A previsão para a divulgação do resultado será dia 28/05/2014, através do portal da Academia de Polícia Judiciária – www.ssp. to.gov.br/academia; portal da SSP www.ssp.to.gov.br e sede da Delegacia Regional de Polícia Civil de Gurupi/TO.

#### XI - RECURSOS

- 11.1 O resultado caberá recurso, no prazo de 01 (um) dia úteil, a partir da divulgação do resultado no site da Academia de Polícia Judiciária, portal da SSP e na sede da Delegacia Regional de Gurupi/TO, ao Presidente da Comissão de Seleção, por meio de requerimento ou via fax, contendo a argumentação e justificativa de forma coerente e consistente.
- 11.2 O julgamento da Banca é irrecorrível, salvo em caso de inobservância das normas contidas neste Edital e das disposições legais.

#### XII - RESULTADO FINAL

12.1 - O resultado final, com convocação dos selecionados para a matrícula, tem previsão de divulgação para o dia 30/05/2014, no site da ACADEPOL – www.ssp.to.gov.br/academia, portal da SSP www.ssp.to.gov. br e Diário Oficial do Estado – DOE.

12.2 - O Curso não ensejará custos aos participantes, os quais serão liberados de suas atividades por sua instituição para frequentar às aulas.

Parágrafo único. Não haverá destinação de recursos financeiros das instituições para custear hospedagem, deslocamento e alimentação para os alunos selecionados neste processo.

- 12.3 Não havendo interessados aos quantitativos de vagas disponibilizadas no quadro 1, as mesmas serão redistribuídas entres os candidatos remanescentes e inscritos, considerando sua classificação geral de acordo.
- 12.4 Em caso de desistência de aluno, será chamado o próximo candidato de acordo com a classificação.
- 12.5 Os casos omissos neste Edital serão resolvidos pelo Presidente da Comissão de Seleção.

#### XIII - DAS MATRÍCULAS

- 13.1 Depois dos alunos selecionados, as matrículas serão realizadas pela Faculdade Serra da Mesa, empresa contratada para a realização do Curso, no seguinte endereço: Colégio Prisma, Rua 22 esquina com a Avenida Sergipe n. 321, Setor Vila alagoana, Gurupi/TO.
- 13.2 No ato da matrícula, os alunos assinarão TERMO DE COMPROMISSO, comprometendo-se a cumprir fielmente a carga horária total do Curso, sob pena de ressarcimento ao erário público, caso considerado desistente ou evadido.

Palmas, 22 de maio de 2014.

Servidor Público

Órgão

Cargo

Tel. Prof.

Djalma Leandro
Delegado de Polícia de Classe Especial
Presidente da Comissão de Seleção

Secretaria da Segurança Pública Academia de Polícia Judiciária Ficha de Inscricão								
Instrução d	de preenchimento		•					
Preencher todos os campos da ficha de inscrição com letra de forma O (a) participante deverá assinar a ficha de inscrição.								
Curso:								
Local								
1. Dados F	Pessoais							
Nome					Sexo:			
Endereço								
CEP		Cidade			Estado			
Tel. Res.	Tel. Res. Cel. Email							
RG Org. Exp. CPF								
2. Dados F	2. Dados Profissionais							

	Level and the
	Local e data:
_	Assinatura do(a) Candidato(a)

Matrícula

fax

Lotação

Fmail

Função

#### **DECLARAÇÃO**

<b>⊑</b> u,	, RG,
CPF nº.	, filho de:
	e, natural de
	, residente
	, declaro sob as penas da Lei,
que não poss Pública.	lo Certificado de Pós-Graduação em Gestão de Segurança
Por s	er verdade, firmo a presente declaração. /TO, de de 2014.
	Requerente

#### MODELO DO CURRÍCULO

- IDEN	ΓΙFICAÇÃO:			
Nome:				
Telefone i	para contato:	,		
Email:	_	,		
Jureo .				

II - FORMAÇÃO ACADÊMICA:

- Diploma que comprove a sua formação acadêmica

III – FORMAÇÃO COMPLEMENTAR: Cursos de atualização e aperfeiçoamento.

IV - TEMPO DE ATUAÇÃO NO SERVIÇO POLICIAL:

#### **CONVOCAÇÃO**

O Diretor da Academia de Polícia Judiciária do Estado do Tocantins - ACADEPOL, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e com base na Portaria nº 090, de 25 de janeiro de 2013, publicado no DOE nº 3.808 de 1º de fevereiro de 2013 e,

Considerando o pedido de dispensa da candidata Néia Ferreira Rocha, Agente Penitenciário, CPF 004.540.353-81, Matrícula nº. 51953-2, por motivo de saúde;

Considerando as informações do Edital nº. 002/2014 de 14 de março de 2014, Item XIII, sub item 13.3 e Edital nº. Edital nº. 05/2014 publicado no DOE nº. 4.119,

Resolve,

Convocar o candidato ANTÔNIO FELIX FERREIRA DA SILVA, Agente Penitenciário, CPF 420.783.933-04, matrícula nº 526876-1, classificado na 30ª posição, para efetuar sua matrícula no Curso de Pós Graduação Lato Sensu em Gestão de Segurança da cidade na Araguaina/TO.

Palmas, 09 de maio de 2014.

Djalma Leandro Presidente da Comissão do Processo Seletivo Diretor da Academia de Polícia Judiciária

#### AGÊNCIA DE MÁQUINAS E TRANSPORTES DO ESTADO DO TOCANTINS - AGETRANS

Presidente: ALVICTO OZORES NOGUEIRA (RESPONDENDO)

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

A Agência de Máquinas e Transportes do Estado do Tocantins - AGETRANS, CNPJ nº 17.684.344/0001-60, torna público que recebeu do Instituto Natureza do Tocantins — NATURATINS, a Licença Prévia - LP Nº 3753 /2014 e a Licença de Instalação - LI Nº 3754/2014, para as obras de Melhoramento e Conservação de Rodovias Vicinais- PDRIS, no município de Peixe - TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA Nº 237/97 e Resolução COEMA Nº 07/2005, que dispõem sobre o Licenciamento Ambiental.

Palmas, 27 de maio de 2014.

ALVICTO OZORES NOGUEIRA Presidente

CONTRATAÇÃO DE

#### AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS

Presidente: EDMUNDO GALDINO DA SILVA

#### PORTARIA Nº 180/2014 GABPRES. (REPUBLICAÇÃO POR INCORREÇÃO)

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS, no uso de suas atribuições legais, e com fulcro, art. 42, § 1º, incisos II, da Constituição do Estado do Tocantins, combinado com o art. 58, III e arts. 66 a 76 da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993,

#### **RESOLVE:**

FORNECEDOR

Art. 1º Designar os servidores nominados na tabela abaixo para, sem prejuízo de suas atribuições normais, exercerem os encargos de Fiscal de Contrato e Fiscal substituto, para no caso de impedimento e afastamento legal do titular, dos contratos elencados na tabela I:

#### TABELA I

FISCAL DO CONTRATO - SUBSTITUTO - SUPERVISOR -

OBJETIVO

CONTRATO	FORNECEDOR	OBJETIVO	matricula	matricula	matricula
011/2012 – processo nº 2012 3897 00070	DALKA DO BRASIL LTDA	AQUISIÇÃO DE RESERVATORIO DE ÁGUA PARA INSTALAÇÃO DE CISTERNAS	JOSE HENRIQUE S. DO NASCIMENTO MAT. 9067558	SAMUEL DE PAULA FARIA Mat. 1.272.144-1	Janio Matos da Silva Mat. 566321-4
021/2013 – processo nº 2009 37000 00133	ALMEIDA ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA – EPP.	EXECUÇÃO DAS OBRAS DE AMPLIAÇÃO DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DE SÍTIO NOVO, NO ESTADO DO TOCANTINS.	JORGE ALESANDRO DE SOUZA MAT. 1.114.254-5.	CEZAR ROBERTO COSTA FONSECA Mat. 1.140.752-3	Jânio Matos da Silva Mat. 566321-4
002/2011 – processo nº 2011 5297 00055	PREFEITURA MUNICIPAL DE TOCANTINOPÓLIS - TO	CONSTRUÇÃO DE MÓDULOS SANITÁRIOS DOMICILIARES PARA ATENDER FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA DO MUNICÍPIO DE TOCANTINÓPOLIS	JORGE ALESANDRO DE SOUZA MAT. 1.114.254-5.	CEZAR ROBERTO COSTA FONSECA Mat. 1.140.752-3	Jânio Matos da Silva Mat. 566321-4
016/2013 – processo nº 2012 3897 00094	NIPPON KOEL LAC DO BRASIL LTDA	CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS DE REALIZAÇÃO DE CONSULTORIA, RELATIVOS A ESTUDOS TÉCNICOS ESPECIALIZADOS E TRABALHO SOCIAL PRÉ E PÓS EMPREENDIMENTO.	JOSE HENRIQUE S. DO NASCIMENTO MAT. 9067558	MARCELO MARANHÃO SOUSA MAT. 11153229	Janio Matos da Silva Mat. 566321-4
059/2013 – processo nº 2012 3897 00082	GEO BRASIL SERVIÇOS AMBIENTAIS LTDA	CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO DE SISTEMAS SIMPLIFICADOS DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA TIPO POÇO TUBULAR PROFUNDO (PTP) DO PROGRAMA ÁGUA PARA TODOS DO GOVERNO FEDERAL NO ESTADO DO TOCANTINS.	JORGE ALESANDRO DE SOUZA MAT. 1.114.254-5.	CEZAR ROBERTO COSTA FONSECA Mat. 1.140.752-3	Jânio Matos da Silva Mat. 566321-4
074/2013 processo nº 2013 3897 000054	G2 COMERCIAL LTDA	CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS RELATIVOS A TRANSPORTE (CARREGAMENTO, DESCARREGAMENTO E ENTREGA) DOS RESERVATÓRIOS ATÉ O LOCAL DE EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS EM COMUNIDADES RURAIS DA REGÂO SUDESTE DO ESTADO DO TOCANTINS	MARCELO MARANHÃO SOUSA MAT. 11153229	JOSÉ HENRIQUE SOARES DO NASCIMENTO MAT. 1.257.510-1	Jânio Matos da Silva Mat. 566321-4
069/2013 processo nº 2012 3897 000103	SEGALA CONSTRUTORA E SERVIÇOS LTDA	CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA IMPLANTAÇÃO DE SISTEMAS INDIVIDUAIS DE ABASTECIMENTO DE AGUA COMO INTUITO DE PROMOVER O ACESSO À ÁGUA POTÁVEL NAS COMUNIDADES RURAIS (QUILOMBOLAS, ASSENTAMENTOS E COMUNIDADES COM CARÊNCIA EXTREMA), NA REGIÃO SUDESTE DO ESTADO DO TOCANTINS REFERENTE AO LOTE 01	MARCELO MARANHÃO SOUSA MAT. 11153229	JOSÉ HENRIQUE SOARES DO NASCIMENTO MAT. 1.257.510-1	Jânio Matos da Silva Mat. 566321-4

070/2013 processo nº 2012 3897 000103	VALE DO AÇO COMÉRCIO, REPRESENTAÇÃO E SERVIÇOS DE DERIVÁDOS DO AÇO E MAQUINAS AGRÍCOLAS LTDA - ME	CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA IMPLANTAÇÃO DE SISTEMAS INDIVIDUAIS DE ABASTECIMENTO DE AGUA COM O INTUITO DE PROMOVER O ACESSO À ÁGUA POTÁVEL NAS COMUNIDADES RURAIS (QUILOMBOLAS, ASSENTAMENTOS E COMUNIDADES COM CARÊNCIA EXTREMA), NA REGIÃO SUDESTE DO ESTADO DO TOCANTINS REFERENTE AO LOTE 02	MARCELO MARANHÃO SOUSA MAT. 11153229	JOSÉ HENRIQUE SOARES DO NASCIMENTO MAT. 1.257.510-1	Jānio Matos da Silva Mat. 566321-4
071/2013 process on ° 2012 3897 000103	CVC CONSTRUTORA VALE DOS CUNHAS LTDA	CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA IMPLANTAÇÃO DE SISTEMAS INDIVIDUAIS DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA COM O INTUITO DE PROMOVER O ACESSO À ÁGUA POTÁVEL NAS COMUNIDADES RURAIS (QUILOMBOLAS, ASSENTAMENTOS E COMUNIDADES COM CARÊNCIA EXTREMA), NA REGIÃO SUDESTE DO ESTADO DO TOCANTINS REFERENTE AO LOTE 03	MARCELO MARANHÃO SOUSA MAT. 11153229	JOSÉ HENRIQUE SOARES DO NASCIMENTO MAT. 1.257.510-1	Jânio Matos da Silva Mat. 566321-4
072/2013 processo nº 2012 3897 000103	TAPAJÓS TERRAPLANAGEM E PAVIMENTAÇÃO LTDA	CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA IMPLANTAÇÃO DE SISTEMAS INDIVIDUAIS DE ABASTECIMENTO DE PROMOVER O ACESSO À ÁGUA POTÁVEL NAS COMUNIDADES RURAIS (QUILOMBOLAS, ASSENTAMENTOS E COMUNIDADES COM CAPÊNCIA EXTREMA), NA REGIÃO SUDESTE DO ESTADO DO TOCANTINS REFERENTE AO LOTE 04	MARCELO MARANHÃO SOUSA MAT. 11153229	JOSÉ HENRIQUE SOARES DO NASCIMENTO MAT. 1.257.510-1	Jânio Matos da Silva Mat. 566321-4
014/2014 processo nº 2013 3897 000053	ENCOP – Engenharia e Construções LTDA - EPP	Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de monitoramento, fiscalização e acompanhamento da implantação de cistemas no âmbito do Programa Tocantins Sem Sede em 27 (Vinte e sete) municípios da região sudeste do Estado do Tocantins.1	José Henrique Soares do Nascimento Mat. 1.257.519-1	Marcelo Maranhão Sousa Mat. 11.153.229-1	Jânio Matos da Silva Mat. 566321-4

#### Art. 2º São atribuições do Fiscal:

- I acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento das cláusulas avençadas no contrato;
- II anotar em registro próprio, em forma de relatório, as irregularidades encontradas, as providências que determinaram os incidentes verificados e o resultado dessas medidas, bem como informar por escrito à Área de Contratos e Convênios sobre tais eventos;
- III determinar providências de retificação das irregularidades encontradas e incidentes, imediatamente comunicar através de relatório à Área de Contratos e Convênios para ciência e apreciação das providências;
- IV relatar o resultado das medidas retificadoras, de forma conclusiva ao prosseguimento ou não do contrato;
- V opinar sobre a oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento do objeto, com antecedência de 90 (noventa) dias do final da vigência, logo após encaminhar para a Área de Contratos e Convênios para as devidas providências;
- VI justificar ocorrências e promover o atendimento de diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- VII atestar a realização dos serviços efetivamente prestados e/ ou recebimentos dos materiais;
- VIII observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinados;

IX – manifestar-se por escrito, mensalmente, em forma de relatório juntado aos autos acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual;

X – exigir que o contratado repare, corrija, remova, reconstrua ou substitua, às suas expensas, no total ou em parte, o objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução ou de materiais empregados, nos termos contidos no contrato e no art. 69 da Lei Federal 8.666/93.

Art. 3° Esta revoga a Portaria 953/2013 e entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DA PRESIDÊNCIA DA AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO, em Palmas 13 de março de 2014.

#### **EXTRATO DO SEGUNDO TERMO ADITIVO**

Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº: 021/2013

Processo nº: 2009/3700/000133

Contratante: Agência Tocantinense de Saneamento - ATS Contratada: Almeida Engenharia e Consultoria LTDA - EPP

Objeto: O presente TERMO ADITIVO tem por objeto a alteração da Cláusula Sexta — Vigência do Contrato nº 021/2013 formalizado em 16.09.2013 mediante Tomada de Preços nº 030/2014 — Reedição de 14.06.2013, cujo objeto é o execução das obras de ampliação do Sistema de Abastecimento de água no município de Sitio Novo, Estado do Tocantins.

Valor do Contrato R\$: 701.509,80 (setecentos e um mil quinhentos e nove reais e oitenta centavos)

Valor do Primeiro Termo Áditivo: o presente termo aditivo não enseja reflexo sobre o valor contratual.

Segundo Termo Aditivo: Prorrogação da vigência contratual até 29.06.2014 Data da assinatura: 15/04/2014

Signatários: Edmundo Galdino da Silva - Representante da Contratante, Ademilson de Almeida Melo - Representante da Contratada.

Fiscal do Contrato: Jorge Alessandro de Souza, matrícula 1.114.254-5, Substituto do Fiscal: Cezar Roberto Costa Fonseca Mat. 1140752-3. Nomeado pela portaria 180/2014.

Dotação Orçamentária:

CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA	NATUREZA DE DESPESA	FONTE DETALHADA	Nº DA ND E/OU DECLARAÇÃO
38970 17.512.1015.3084.0000 38970 17.512.1015.3084.0000 38970 17.512.1015.3084.0000	44.90.51 44.90.51 44.90.51	0100002509 0225002509 0100002509	2013ND00080 2013ND00081 2013ND00531

#### AGÊNCIA TOC. DE REG., CONT. E FISC. DE SERVIÇOS PÚBLICOS - ATR

Presidente: CEL. CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO

#### **TERMO DE COMPROMISSO**

PROCESSO: 2014 38990 000269

TOMADOR DO COMPROMISSO: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS - ATR.

COMPROMITENTE: MUNICÍPIO DE ARAGUACEMA - TO

OBJETO: Termo de Compromisso para ceder e regulamentar, em caráter temporário e precário, o uso, administração, conservação e exploração comercial, a título gratuito, por parte da COMPROMITENTE, das edificações do Terminal Rodoviário de Passageiros situado na cidade de Araguacema. neste Estado

DATA DA ASSINATURA: 21/03/2014. SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO – Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR

Compromitente: Prefeita Municipal ISABELLA ALVES SIMAS PEREIRA.

#### **TERMO DE COMPROMISSO**

PROCESSO: 2014 38990 000147

TOMADOR DO COMPROMISSO: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS - ATR.

COMPROMITENTE: MUNICÍPIO DE ARRAIAS - TO

OBJETO: Termo de Compromisso para ceder e regulamentar, em caráter temporário e precário, o uso, administração, conservação e exploração comercial, a título gratuito, por parte da COMPROMITENTE, das edificações do Terminal Rodoviário de Passageiros situado na cidade de Arraias, neste Estado.

DATA DA ASSINATURA: 21/03/2014

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO - Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR

Compromitente: Prefeito Municipal CACILDO VASCONCELOS.

#### **TERMO DE COMPROMISSO**

PROCESSO: 2014 38990 000308

TOMADOR DO COMPROMISSO: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS - ATR.

COMPROMITENTE: LOJA SIMBÓLICA AMOR E JUSTICA Nº 2 -MUINICÍPIO DE GURUPI - TO

OBJETO: Termo de Compromisso para ceder e regulamentar, em caráter temporário e precário, o uso, administração, conservação e exploração comercial, a título gratuito, por parte da COMPROMITENTE, das edificações do Terminal Rodoviário de Passageiros situado na cidade de Gurupi, neste

DATA DA ASSINATURA: 21/03/2014.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO - Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços

Compromitente: Representante TARCIZIO DE SOUZA GOIABEIRA.

#### **TERMO DE COMPROMISSO**

PROCESSO: 2014 38990 000300

TOMADOR DO COMPROMISSO: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS - ATR.

COMPROMITENTE: LOJA MAÇÔNICA FILHOS DA LUZ Nº 2.286 -MUINICÍPIO DE PARAÍSO DO TOCANTINS - TO

OBJETO: Termo de Compromisso para ceder e regulamentar, em caráter temporário e precário, o uso, administração, conservação e exploração comercial, a título gratuito, por parte da COMPROMITENTE, das edificações do Terminal Rodoviário de Passageiros situado na cidade de Paraíso do Tocantins, neste Estado.

DATA DA ASSINATURA: 21/03/2014.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO - Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR.

Compromitente: Representante ANTONIO APARECIDO MARCIANO.

#### **TERRAPALMAS**

Presidente: GLÁUCIO BARBOSA SILVA

#### PORTARIA TERRAPALMAS Nº 011/2014, DE 26 DE MAIO DE 2014.

Dispõe sobre a concessão de Ajuda de Custo e adota outras providências.

O PRESIDENTE DA COMPANHIA IMOBILIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS - TerraPalmas, designado pelo Ato Governamental nº 146 -DSG, de 10 de fevereiro de 2014, publicado no Diário Oficial do Estado nº 4.065, de 10 de fevereiro de 2014 e,

Considerando o Artigo 35 do Estatuto Social da Companhia Imobiliária do Estado do Tocantins - TerraPalmas e a necessidade de estabelecer parâmetros e critérios para a concessão de Ajuda de Custo no âmbito da Companhia; resolve:

Art. 1º Os valores da Ajuda de Custo aos Dirigentes, Assessores e Empregados da Companhia Imobiliária do Estado do Tocantins -TerraPalmas, bem como aos Agentes Públicos do Poder Executivo à disposição desta Companhia, são os constantes do ANEXO I a esta Portaria.

Art. 2º A Ajuda de Custo será paga mediante o preenchimento do Formulário de Solicitação de Ajuda de Custo, na conformidade do ANEXO Il a esta Portaria, exclusivamente a quem esteja em pleno exercício de cargo ou função.

Art. 3º A Ajuda de Custo é de natureza não-salarial e deverá ser paga antecipada e inteiramente, exceto nas seguintes situações, a critério da autoridade atribuidora:

- I urgência, devidamente justificada, podendo ser acertada no decorrer do deslocamento:
- II na ocorrência de deslocamento superior a 15 dias, caso em que pode ser paga de forma parcelada, desde que dentro do período de deslocamento:
- III em caráter excepcional devidamente justificada, após a ocorrência do deslocamento.
- Art. 4º A Ajuda de Custo não se incorpora ao vencimento, subsídio ou provento de aposentadoria ou pensão e não é considerada para o efeito de:
  - I adicional de férias;
  - II décimo terceiro salário.
- Art. 5º Fica vedada a atribuição de Ajuda de Custo que tenha início na sexta-feira ou inclua sábado, domingo e feriado, salvo se amplamente motivado.
- Art. 6º Em nenhuma hipótese será atribuída Ajuda de Custo com valor superior ao previsto nesta Portaria.
- Art. 7º Na ocorrência de deslocamento sem pernoite será paga Ajuda de Custo no percentual de 50% do valor previsto no ANEXO I, desta Portaria.
- Art. 8º A solicitação de Ajuda de Custo será encaminhada pelo Diretor da Unidade Orgânica ou responsável designado, ao Diretor Presidente para autorização do deslocamento.
- Art. 9º O agente público que receber Ajuda de Custo terá o prazo de 05 (cinco) dias úteis para entregar o Relatório de Viagem conforme ANEXO IIII, desta Portaria à Unidade Orgânica solicitante, que encaminhará à Gerência de Gestão e Desenvolvimento de Recursos Humanos.
- Art. 10. Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, retroagindo seus efeitos a 02 de janeiro de 2014.

#### ANEXO I

#### AJUDA DE CUSTO - VALORES EM REAIS

#### CARGOS DE DIREÇÃO E ASSESSORAMENTO SUPERIOR

of the desired by the british and the second will be the second of the s						
CARGO/ DENOMINAÇÃO	SÍMBOLO	CAPITAIS	INTERIOR DO ESTADO	INTERIOR DE OUTROS ESTADOS		
Chefe de Núcleo	CDAS-1	R\$ 235,50	R\$ 157,50	R\$ 202,50		
Gerente	CDAS-2	R\$ 262,50	R\$ 175,50	R\$ 225,00		
Diretor	CDAS-3	R\$ 279,00	R\$ 192,00	R\$ 243,00		
Assessor	CDAS-3	R\$ 279,00	R\$ 192,00	R\$ 243,00		
Auditor	CDAS-3	R\$ 279,00	R\$ 192,00	R\$ 243,00		
Ouvidor	CDAS-3	R\$ 279,00	R\$ 192,00	R\$ 243,00		
Presidente CPL	CDAS-3	R\$ 279,00	R\$ 192,00	R\$ 243,00		
Assessor Chefe de Gabinete	CDAS-3	R\$ 315,00	R\$ 210,00	R\$ 270,00		
Diretor-presidente		R\$ 345,00	R\$ 217,50	R\$ 285,00		

#### CARGOS DE NÍVEL SUPERIOR, TÉCNICO E APOIO ADMINISTRATIVO

SÍMBOLO	CAPITAIS	INTERIOR DO ESTADO	INTERIOR DE OUTROS ESTADOS
NS	R\$ 262,50	R\$ 175,50	R\$ 225,00
NT	R\$ 226,50	R\$ 150,50	R\$ 193,50
NM	R\$ 217,50	R\$ 144,00	R\$ 184,50
NF	R\$ 185,50	R\$ 122,50	R\$ 157,50

#### **ANEXO III**

#### **RELATÓRIO DE VIAGEM**

IDENTIFICAÇÃO DO AGENTE PÚBLICO/EMPREGADO					
Nome		Cargo	Matrícula		
			L		
DESTINO:		PERÍODO://	a//		
REI	LATÓRIO				
Palmas, de de 20					
Agen	te Público				
Chaf	o Modiato				

TerraPalmas, Praça dos Girassóis Prédio 03, Lote 03, CEP 77001-002 Palmas/TO Tel:(63) 3218-3381

#### ANEXO II

#### SOLICITAÇÃO DE AJUDA DE CUSTO Nº /2014

IDENTIFICAÇÃO DO AGENTE PÚBLICO/EMPREGADO					
Nome/Cargo Dados Bancários Matrícu					
	Banco:AgC/C	_			
	Banco:AgC/C	_			

FINALIDADE / JUSTIFICATIVA:		

#### ( ) Aéreo ( ) Rodoviário ( ) Veículo Oficial ( ) Outros:

	ITINERÁRIO						
Data	Origem	Destino					
	Cidade A	Cidade B					
	Cidade B	Cidade C					
	Cidade C	Cidade A					

Horário previsto – Saída: Chegada:_
-------------------------------------

Palmas, \_\_\_ de \_\_\_\_ de 20\_\_

#### SOLICITANTE



TerraPalmas, Praça dos Girassóis Prédio 03, Lote 03, CEP 77001-002 Palmas/TO Tel:(63) 3218-3381

#### **DETRAN**

Diretor-Geral: CEL. JÚLIO CÉSAR DA SILVA MAMEDE

#### PORTARIA/DETRAN/COCF/Nº 036/2014

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO - DETRAN/TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº. 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data de 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no art. 22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro e de acordo com o estabelecido pela Lei nº. 308/91, de 17 de outubro de 2001, Lei nº. 9.503 de 23 de setembro de 1997 e Resolução nº. 267/08 de 15 de fevereiro de 2008 do Conselho Nacional de Trânsito - CONTRAN.

#### **RESOLVE:**

Art. 1° Designar o Dr. Jesumar Nunes Pimenta, CRM nº 298, e Nair de Fatima Camargo Netto, CRP nº 002588, para realizarem exames de sanidade física, mental e psicológica aos interessados à obtenção da Carteira Nacional de Habilitação, no dia 31 de maio de 2014, no município de Dois Irmãos.

Gabinete do Diretor-Geral em Palmas/TO, aos 26 de maio do ano de 2014.

#### EXTRATO DO DÉCIMO QUARTO TERMO ADITIVO

PROCESSO Nº: 2008.3247.000112

Nº CONTRATO: 29/2008

CONTRATANTE: Departamento Estadual de Trânsito- DETRAN-TO

CONTRATADA: ICE CARTÕES ESPECIAIS LTDA.

OBJETO: Aguisição de CNH's e PID (Permissão Internacional para Dirigir) OBJETO DO TERMO: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar o prazo e promover o reajuste econômico-financeiro do Contrato nº 29/2008. VALOR ESTIMADO R\$: 247.000,00 (duzentos e quarenta e sete mil reais)

MODALIDADE: Pregão Presencial nº 288/2008

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247.04.126.1045.4435 - Manutenção dos

Serviços de Informática

ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.39 – Material de Consumo

FONTE DO RECURSO: 0240

VIGÊNCIA: 2 (meses), prorrogando-se o termo final para 21 de julho de 2014

DATA DE ASSINATURA: 21 de maio de 2014.

SIGNATÁRIOS: Júlio Cesar da Silva Mamede - Diretor-Geral do Detran -TO e os Srs. Antônio Ignácio de Jesus Filho e Igo Salaru - Sócios Diretores.

#### **IGEPREV-TOCANTINS**

Presidente: FRANCISCO FLÁVIO SALES BARBOSA

#### PORTARIA N° 245/AP, DE 13 DE MAIO DE 2014.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE GESTÃO PREVIDENCIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, e consoante dispõe os arts. 20, inciso IX, da Lei nº 1.940, de 1º de julho de 2008; 26, inciso I, alínea "a", item 1, 27, incisos I, alíneas "a" e "b", II, III e IV, §§ 1º e 2º, 31, parágrafo único, inciso I, 50, §§ 13, 14 e 15, 52, 54, 56, 57, 59, 62, inciso V, e 75, incisos I e II, § 2°, incisos I e II, alínea "a", da Lei nº 1.614, de 4 de outubro de 2005 com alterações posteriores pela Lei 2.581, de 22 de maio de 2012, Publicada no Diário Oficial do Estado de 24 de maio de 2012, e com base nos arts. 7º, inciso IV, 40, § 1º, inciso I, §§ 3º e 8º, da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, publicada no Diário Oficial da União de 31 de dezembro de 2003, e ainda, com o art. 1º e parágrafos da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, resolve CONCEDER à segurada, na forma discriminada abaixo, o benefício de Aposentadoria por Invalidez, com proventos proporcionais, em razão de ter sido considerada definitivamente incapacitada para o serviço público estadual, pela Junta Médica Oficial do Estado.

PROCESSO Nº: 2013/24830/001382 SEGURADA: MEIRE RUTH MATOS SOUZA E SILVA

ÓRGÃO: Secretaria da Saúde MATRÍCULA: 1114999/1

QUADRO: Quadro de Profissionais da Saúde

CARGO: Técnico em Enfermagem

PADRÃO: 1 ecnico em Eniermagem
PADRÃO: 1
REFERÊNCIA: "A"
CARGA HORÁRIA: 180 horas
CÁLCULO DO BENEFÍCIO: Média Aritmética Simples
VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 724,00
PROPORCIONALIDADE: 03/30

INÍCIO DO BENEFÍCIO: Data da Publicação do Ato no D.O.E CUSTEIO: Fundo de Previdência do Estado do Tocantins

REAJUSTE: RPPS

#### PORTARIA N° 279/AP, DE 06 DE MAIO DE 2014.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE GESTÃO PREVIDENCIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, e consoante dispõe os arts. 20, inciso IX, da Lei nº 1.940, de 1º de julho de 2008; 26, inciso I, alínea "a", item 3, 34, incisos I, II e IV, 50, 54, 56, 57, 59 e 75, incisos I e II, §§ 1° e 2°, incisos I e II, alínea "a", da Lei nº 1.614, de 4 de outubro de 2005, com alterações posteriores pela Lei nº 2.581, de 22 de maio de 2012, publicada no Diário Oficial do Estado de 24 de maio de 2012; e com base no art.40, § 1º, inciso III, alínea "a", §§ 2º, 3º, 8º e 17, da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, publicada no Diário Oficial da União de 31 de dezembro de 2003, e ainda, com o art. 1º e parágrafos da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, resolve CONCEDER ao segurado, na forma discriminada abaixo, o benefício de Aposentadoria Voluntária por Tempo de Contribuição, com proventos calculados pela média aritmética simples, em razão de ter cumprido os requisitos exigidos por lei.

PROCESSO Nº: 2013/2483/001823 SEGURADO: SILSON PEREIRA AMORIM ÓRGÃO: Secretaria da Administração MATRÍCULA: 131640/1

QUADRO: Quadro Geral de Servidores do Poder Executivo

CARGO: Analista Técnico-Jurídico

PADRÃO: II

PADRAO: II
REFERÊNCIA: "J"
CARGA HORÁRIA: 180 horas
CÁLCULO DO BENEFÍCIO: Média Aritmética Simples
VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 4.091,98

INÍCIO DO BENEFÍCIO: Data da Publicação do Ato no D.O.E

CUSTEIO: Fundo de Previdência do Estado do Tocantins

REAJUSTE: RPPS

#### PORTARIA Nº 293/PE, DE 12 DE MAIO DE 2014.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE GESTÃO PREVIDENCIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS, consoante dispõe os arts. 20, inciso IX, da Lei 1940, de 1º de julho de 2008; 9º, incisos I, § 5º, inciso I, 26, inciso II, 36, incisos I, alínea "a", e II, 37, incisos I, alínea "a", II, 38, incisos I, 54, 56, incisos I e II, 57, e 75, incisos I e II, §§ 1° e 2º, incisos I e II, alínea "c", da Lei nº 1.614, de 4 de outubro de 2005, alterada pela Lei nº 2.581, de 22 de maio de 2012, e com base no art. 40, §§ 2°, 7°, inciso I e 8°, da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional n.º 41, de 19 de dezembro de 2003, publicada no Diário Oficial da União de 31 de dezembro de 2003, Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004 e ainda 31 de dezembro de 2005 e ainda 31 de ainda 31 de dezembro de 2005 e ainda 31 de ainda 31 de ainda 31 de ain nos termos do Parecer n.º 435/2014 de 18 de março de 2014 retificado pelo Parecer n.º 548/2014 de 04 de abril de 2014 da Procuradoria Geral do Estado do Tocantins resolve:

CONCEDER a partir de 02 de dezembro de 2013, à viúva 1) NELZIRA FRANCISCA DE LIMA CORDEIRO e à ex-cônjuge 2) GENIVALDA DA SILVA CALDAS CORDEIRO, na forma discriminada abaixo, o benefício de pensão por morte, fixando o valor da pensão correspondente ao valor dos proventos percebido pelo ex-segurado na data do óbito, observado o teor de que trata o art. 40, § 7º, inciso I, da Constituição Federal.

PROCESSO Nº: 2013/24830/001980 EX-SEGURADO: MANOEL CRISTE CORDEIRO ÓRGÃO: Ministério Público do Estado do Tocantins MATRÍCULA: 0004480 CARGO: Promotor de Justiça de 3ª Entrância TIPO DE BENEFÍCIO: Vitalício VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 18.087,83 COTA DO BENEFÍCIO VITALÍCIO: 1) 50 % 2) 50 %

INÍCIO DO BENEFÍCIO: 02/12/2013

CUSTEIO: Fundo de Previdência do Estado do Tocantins

**REAJUSTE: RPPS-TO** 

#### PORTARIA Nº 303, DE 19 DE MAIO DE 2014.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE GESTÃO PREVIDENCIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, e consoante dispõe o art. 20, inciso I, da Lei nº 1.940, de 1º de julho de 2008, resolve:

ANULAR a Portaria nº 233/AP, de 23 de abril de 2014, publicada no Diário Oficial do Estado do Tocantins nº 4.120, de 06 de maio de 2014, que concedeu aposentadoria por invalidez, com proventos integrais, ao segurado Gilvam Gonçalves Alencar, matrícula nº 461985/2, integrante do Quadro de Magistério da Secretaria da Educação, no cargo de Professor da Educação Básica, Nível II, Referência "C", com base no que consta do Processo nº 2014/24830/000711.

#### PROCESSO Nº: 2011/2483/000948

INTERESSADO (A): ANA MARIA QUEIROZ MORAES

ASSUNTO: Revisão de Aposentadoria

#### **DESPACHO Nº 2740/2014**

Com base na documentação constante dos autos, especialmente a manifestação jurídica da Procuradoria Geral do Estado, por meio do Parecer Nº. 0483/2014, de 25 de março de 2014, aprovado pelo Despacho "SCE" Nº. 787/2014, de 28 de março de 2014 às fls. 237/240 INDEFIRO o Requerimento de fls.03, em razão da impossibilidade jurídica.

Intime-se a interessada para, querendo, no prazo de 15 dias, a contar da data de publicação deste despacho, contestar o indeferimento, na conformidade do art. 75-B, I, §1º da Lei nº 1614, de 04 de outubro de 2005 e do subitem 3.3 do Manual de Normas Processuais instituído pela Portaria nº 63/2009, alterada pela Portaria nº 089, de 29 de março de 2012.

#### **APOSTILA**

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE GESTÃO PREVIDENCIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, e consoante dispõe o art. 20, inciso IX, da Lei nº 1.940, de 1º de julho de 2008, resolve:

#### **APOSTILAR**

a Portaria nº 284/TRR de 07 de maio de 2014, publicada no Diário Oficial do Estado n.º 4.123, de 09 de maio de 2014, referente ao processo n.º 2014/24830/000208, segurado EPITACIO ALVES CORREIA, apenas na parte onde se lê "PROCESSO N.º: 2013/24830/001843" leiase "PROCESSO N.º: 2014/24830/000208" e "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 7.365,26" leia-se "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 8.361,23" em razão do enquadramento na referência "J" constante do Anexo I à Lei n.º 2.823 de 30 de dezembro de 2013.

a Portaria nº 265/TRR de 28 de abril de 2014, publicada no Diário Oficial do Estado n.º 4.120, de 06 de maio de 2014, referente ao processo n.º 2014/24830/000312, segurado ILBERTO GONÇALVES DE MATOS, apenas na parte onde se lê "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 7.365,23" leia-se "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 8.361,23" em razão do enquadramento na referência "J" constante do Anexo I à Lei n.º 2.823 de 30 de dezembro de 2013.

a Portaria nº 265/TRR de 28 de abril de 2014, publicada no Diário Oficial do Estado n.º 4.120, de 06 de maio de 2014, referente ao processo n.º 2014/24830/000318, segurado ANTÔNIO ALVINDO ARAÚJO COSTA, apenas na parte onde se lê "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 7.365,23" leia-se "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ R\$ R\$ 8.361,23" em razão do enquadramento na referência "J" constante do Anexo I à Lei n.º 2.823 de 30 de dezembro de 2013.

a Portaria nº 265/TRR de 28 de abril de 2014, publicada no Diário Oficial do Estado n.º 4.120, de 06 de maio de 2014, referente ao processo n.º 2014/24830/000311, segurado ÊNIO AMÉRICO DE SOUZA, apenas na parte onde se lê "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 7.365,23" leia-se "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ R\$ 8.361,23" em razão do enquadramento na referência "J" constante do Anexo I à Lei n.º 2.823 de 30 de dezembro de 2013.

a Portaria nº 265/TRR de 28 de abril de 2014, publicada no Diário Oficial do Estado n.º 4.120, de 06 de maio de 2014, referente ao processo n.º 2014/24830/000322, segurado ROSÁRIO FERREIRA ROCHA, apenas na parte onde se lê "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 7.365,23" leia-se "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ R\$ 8.361,23" em razão do enquadramento na referência "J" constante do Anexo I à Lei n.º 2.823 de 30 de dezembro de 2013.

a Portaria nº 265/TRR de 28 de abril de 2014, publicada no Diário Oficial do Estado n.º 4.120, de 06 de maio de 2014, referente ao processo n.º 2014/24830/000313, segurado JOSÉ LOURENÇO DA SILVA, apenas na parte onde se lê "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 7.365,23" leia-se "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ R\$ R\$ 8.361,23" em razão do enquadramento na referência "J" constante do Anexo I à Lei n.º 2.823 de 30 de dezembro de 2013.

a Portaria nº 265/TRR de 28 de abril de 2014, referente ao processo n.º 2014/24830/000170, segurado RAIMUNDO NONATO PEREIRA DE SOUSA, publicada no Diário Oficial do Estado n.º 4.120, de 06 de maio de 2014, apenas na parte onde se lê "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 7.921,61" leia-se "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ R\$ R\$ 8.992,81" em razão do enquadramento na referência "J" constante do Anexo I à Lei n.º 2.823 de 30 de dezembro de 2013.

a Portaria nº 265/TRR de 28 de abril de 2014, referente ao processo n.º 2014/24830/000310, segurado NELCIONE DOS REIS PRÓSPERO GILHERME, publicada no Diário Oficial do Estado nº 4.120, de 06 de maio de 2014, apenas na parte onde se lê "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ 7.921,61" leia-se "VALOR DO BENEFÍCIO: R\$ R\$ R\$ 8.992,81" em razão do enquadramento na referência "J" constante do Anexo I à Lei n.º 2.823 de 30 de dezembro de 2013.

### EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COOPERAÇÃO TECNICA Nº 001/2009

#### REPUBLICAÇÃO PARA CORREÇÃO DA VIGÊNCIA

Processo	2009.2483.000975
Partes	Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins – IGEPREV Mota.com Informática e Sistemas LTDA
Objeto	Cessão de direitos de uso, instalação e implementação do Sistema Eletrônico de Gestão de Consignações Facultativas denominado VIABILLIZE.
Valor	Sem qualquer ônus ou encargos ao IGEPREV
Vigência	12 de dezembro de 2013 a 11 de dezembro de 2015
Signatários	Francisco Flávio Sales Barbosa – IGEPREV Odair de Souza Mota e Arthur Fernando Mello Lobato – Mota.com

#### **NATURATINS**

Presidente: STALIN BEZE BUCAR

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6 AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 368/2013

REF: Termo Aditivo que entre si celebram O INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS – NATURATINS e FERREIRA E FEITOSA LTDA (POSTO MARCAO).

OBJETO: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar por mais 06 (seis) meses o prazo de vigência do Termo de Compromisso nº 368/2013, a fim de oportunizar ao compromissado cumprir as exigências constantes da Cláusula Segunda do referido Termo de Compromisso, tornando sem efeito a notificação n° 2914, de 08 de maio de 2014 e autorizado o seu funcionamento.

DATA DA ASSINATURA: 26 de maio de 2014.

VIGÊNCIA: O Termo de Compromisso nº 368/2013, passa a ter a vigência de mais 06 (seis) meses, além dos 03 (três) meses anteriormente fixados, perfazendo um total de 9 (nove) meses, com efeitos a partir de 27/02/2014 e término em 26/08/2014.

SIGNATÁRIOS: Stalin Beze Bucar: Presidente/Compromitente Ferreira e Feitosa Ltda (Posto Marcao): Compromissado.

#### EXTRATO DO TERMO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 001/2014.

REF: Termo de Cooperação que entre si celebram O INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS E O MUNICÍPIO DE ARAGUAÍNA/TO.

OBJETO: O presente Termo de Cooperação tem por objeto estabelecer a cooperação técnica para delegação de competências relativas à Agenda Marrom, entre Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, e o MUNICÍPIO DE ARAGUAÍNA, com vistas à realização de licenciamento ambiental, monitoramento e fiscalização das atividades potencialmente poluidoras de impacto local, bem como estabelecer procedimentos visando à preservação, conservação, recuperação e melhoria do meio ambiente. DATA DA ASSINATURA: 22 de maio de 2014.

VIGÊNCIA: O prazo de vigência do presente Termo de Cooperação vigorará por 02 (dois) anos, contados de sua publicação, podendo ser prorrogado e/ ou alterado por meio da celebração de termo aditivo.

SIGNATÁRIOS: Stalin Beze Bucar: Presidente do Naturatins. Ronaldo Dimas Nogueira Pereira: Representante/Cooperante.

#### **RURALTINS**

Presidente: MIYUKI HYASHIDA

#### PORTARIA Nº 260, DE 21 DE MAIO DE 2014.

APRESIDENTE DO INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO RURAL DO TOCANTINS – RURALTINS, no uso de suas atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno, aprovado pelo Decreto nº 10.643, de 11 de julho de 1994, combinando com o art. 35 § 1º, inciso I, da Lei 1.818 de 23 de agosto de 2007.

#### **RESOLVE:**

Art. 1º Determinar a fruição de 30 (trinta) dias das férias do servidor JOSÉ JEAN OLIVEIRA NEVES, nº funcional 666509, Assistente Administrativo, no período de 06/06/2014 a 05/07/2014, suspensas pela Portaria nº 682/2013, de 27 de dezembro de 2013, referente ao período aquisitivo 31/12/2012 a 30/12/2013.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### **JUCETINS**

Presidente: ANTÔNIO MILHOMEM DE CASTRO

#### PORTARIA JUCETINS Nº 42, DE 26 DE MAIO DE 2014.

Outorga poderes para decisão singular.

O PRESIDENTE DA JUNTA COMERCIAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no exercício de suas atribuições legais, e considerando termos da Lei n.º 8.934, de 18 de novembro de 1994 e seu Decreto Regulamentador n.º 1.800, de 30 de novembro de 1996,

#### RESOLVE:

Art. 1° Delegar poderes a servidora DENICE MARIA DOS SANTOS ANDRADE, matrícula n.º 381527/1, para proferir decisão no Rito de Julgamento Singular desta JUCETINS.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### **UNITINS**

Reitor: JOABER DIVINO MACEDO

### PORTARIA/UNITINS/GRE/Nº 126, DE 13 DE MAIO DE 2014. REPUBLICADA POR INCORREÇÃO

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO TOCANTINS - UNITINS, no uso de suas atribuições legais e na conformidade do Art. 13, Parágrafo 2º, alínea "f", do Estatuto Constitutivo da Fundação Universidade do Tocantins, consubstanciado pelo MEMO/UNITINS/GRE/Nº 056/2014,

#### RESOLVE:

Art. 1° SUSPENDER o gozo das férias de ARISON JOSÉ PEREIRA, Vice-Reitor, referente ao período aquisitivo de 01/03/2013 a 28/02/2014, programadas para o período de 12/05 a 10/06/2014, assegurando-lhe o direito de usufruí-las nos períodos de 1° a 15 de julho de 2014 e de 05 a 19 de janeiro de 05 a 19 de janeiro de 2015.

Art. 2° Esta portaria entra em vigor a partir da publicação.

#### **DEFENSORIA PÚBLICA**

Defensor Público-Geral: MARLON COSTA LUZ AMORIM

#### ATO Nº 155, DE 23 DE MAIO DE 2014.

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 4°, inciso V, da Lei Complementar Estadual nº.055, de 27 de maio de 2009, RESOLVE:

EXONERAR, a pedido.

CLÁUDIO DE SOUZA PINHEIRO, Assistente de Defensoria Pública, matrícula nº. 908150-0, Classe 1-A, integrante do quadro de servidores auxiliares da Defensoria Pública do Estado do Tocantins.

Este ato entra em vigor na data de sua assinatura, retroagindo seus efeitos a 22 de maio de 2014.

Gabinete do Defensor Público-Geral do Estado do Tocantins, em Palmas, aos vinte e três dias do mês de maio de 2014.

MARLON COSTA LUZ AMORIM Defensor Público-Geral

#### ATO Nº 156, DE 23 DE MAIO DE 2014.

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 4º, inciso V, da Lei Complementar Estadual nº. 055, de 27 de maio de 2009;

CONSIDERANDO a Lei Estadual nº 2.252, de 16 de dezembro de 2009, que institui o Quadro de Servidores Auxiliares da Defensoria Pública do Estado Tocantins e o respectivo Plano de Cargos, Carreira e Vencimentos:

CONSIDERANDO o Edital nº 01/2012, de 11 de junho de 2012, de abertura de vagas para provimento nos cargos de Nível Médio e Superior do Quadro de Servidores Auxiliares da Defensoria Pública do Estado do Tocantins;

CONSIDERANDO que conforme os editais nº 108/2014 e nº 119/2014, não houve interessados para ocupação da vaga de Analista em Gestão Especializado – Administração, da Defensoria Pública, na localidade de Guaraí – TO:

CONSIDERANDO que o item 3.5 do Edital de Remoção n.º 108/2014 dispunha que "Verificada a inexistência de servidor interessado na vaga originária ou superveniente deste concurso de remoção, o preenchimento da vaga ocorrerá por meio da lista geral de suplência do concurso público vigente.";

CONSIDERANDO, ainda, o Ato nº 151/2013 (Termo de Apostilamento publicado no DOE nº 3.892, de 11 de junho de 2013) publicado no DOE nº 3.859, de 22 de abril de 2013, que divulgou a Lista Geral de Suplência do cargo de Analista em Gestão Especializado -Administração, da Defensoria Pública, dentre outros;

#### RESOLVE:

Art. 1° NOMEAR, em caráter efetivo e observada a ordem de classificação da Lista Geral de Suplência, o seguinte candidato aprovado no concurso público mencionado para provimento do cargo efetivo especificado, com enquadramento no padrão inicial da primeira classe salarial do respectivo cargo:

NÚCLEO REGIONAL DE GUARAÍ							
NOME	CLASS.	SITUAÇÃO	CARGO	LOTAÇÃO			
DHAYANE RODRIGUES DE S. PÓVOA	2ª	Lista Geral de Suplência	Analista em Gestão Especializado - Administração	Guaraí - TO			

Art. 3° Este Ato entra em vigor a partir de sua publicação, revogando as disposições em contrário.

Gabinete do Defensor Público-Geral do Estado do Tocantins, em Palmas/TO, aos 23 dias do mês de maio de 2014.

> MARLON COSTA LUZ AMORIM Defensor Público-Geral

#### ATO Nº 157, DE 26 DE MAIO DE 2014.

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 4º, inciso V, da Lei Complementar Estadual nº.055, de 27 de maio de 2009, RESOLVE:

NOMEAR,

CLAUDIA CONSUELO DE CARVALHO PEREIRA, no cargo em comissão de Assessor III, DAS-05, da Defensoria Pública do Estado do Tocantins.

Este ato entra em vigor na data de sua assinatura, retroagindo seus efeitos a 05 de maio de 2014.

Gabinete do Defensor Público-Geral do Estado do Tocantins, em Palmas, aos vinte e seis dias do mês de maio de 2014.

> MARLON COSTA LUZ AMORIM Defensor Público-Geral

#### ATO Nº 158, DE 26 DE MAIO DE 2014.

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual nº. 055, de 27 de maio de 2009, tendo em vista que lhe compete a prática de atos de gestão administrativa e considerando a necessidade de melhor instrumentalizar o funcionamento da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, RESOLVE:

#### NOMEAR.

RONALDO CAROLINO RUELA, Defensor Público de 1ª Classe, no cargo em comissão, Coordenador do Núcleo Especializado de Promoção e Defesa dos Direitos da Criança e do Adolescente - NUDECA, da Defensoria Pública do Estado do Tocantins.

Este Ato entra em vigor na data de sua assinatura.

Gabinete do Defensor Público-Geral, em Palmas, aos vinte e seis dias do mês de maio de 2014.

> MARLON COSTA LUZ AMORIM Defensor Público-Geral

#### **EDITAL Nº 127. DE 23 DE MAIO DE 2014.**

RESULTADO DO CONCURSO DE REMOÇÃO REFERENTE AO EDITAL Nº 105/2014.

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Lei Complementar Federal nº. 80, de 12 de janeiro de 1994, Lei Complementar Estadual nº. 55, de 27 de maio de 2009 e Regimento Interno da Defensoria Pública do Estado do Tocantins e considerando o critério de antiguidade para o deferimento das solicitações de remoção efetuadas pelos Defensores Públicos de 2ª Classe, Autos DPG/GAB Nº059/2014, TORNA PÚBLICO, o resultado do concurso de remoção inaugurado pelo Edital Nº 105/2014, a seguir especificado, fixando-se prazo de 03 (três) dias para apresentação de eventuais impugnações, a contar da publicação deste edital.

DEFENSORIA PÚBLICA	DEFENSOR PÚBLICO
Defensoria Pública Itaguatins – Núcleo Regional de Tocantinópolis	NÃO HOUVE INTERESSADOS

#### PUBLIQUE-SE.

DADO E PASSADO NO GABINETE DO DEFENSOR PLÍBLICO-GERAL, nesta cidade de Palmas, Capital do Estado do Tocantins, aos vinte e três (23) dias do mês de maio (05) do ano de dois mil e quatorze (2014).

> MARLON COSTA LUZ AMORIM Defensor Público-Geral

#### **EDITAL Nº 128, DE 23 DE MAIO DE 2014.**

RESULTADO DO CONCURSO DE REMOÇÃO REFERENTE AO EDITAL Nº 104/2014.

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Lei Complementar Federal nº. 80, de 12 de janeiro de 1994, Lei Complementar Estadual nº. 55, de 27 de maio de 2009 e Regimento Interno da Defensoria Pública do Estado do Tocantins e considerando o critério de antiguidade para o deferimento das solicitações de remoção efetuadas pelos Defensores Públicos de 2ª Classe, Autos DPG/GAB Nº060/2014, TORNA PÚBLICO, o resultado do concurso de remoção inaugurado pelo Edital Nº 104/2014, a seguir especificado, fixando-se prazo de 03 (três) dias para apresentação de eventuais impugnações, a contar da publicação deste edital.

DEFENSORIA PÚBLICA	DEFENSOR PÚBLICO
Defensoria Pública de Filadélfia – Núcleo Regional de Araguaína	KARINE CRISTINA BIANCHINI BALLAN

#### PUBLIQUE-SE.

DADO E PASSADO NO GABINETE DO DEFENSOR PÚBLICO-GERAL, nesta cidade de Palmas, Capital do Estado do Tocantins, aos vinte e três (23) dias do mês de maio (05) do ano de dois mil e quatorze (2014).

> MARLON COSTA LUZ AMORIM Defensor Público-Geral

#### **EDITAL Nº 129, DE 23 DE MAIO DE 2014.**

RESULTADO DO CONCURSO DE REMOÇÃO REFERENTE AO EDITAL Nº 106/2014.

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Lei Complementar Federal nº. 80, de 12 de janeiro de 1994, Lei Complementar Estadual nº. 55, de 27 de maio de 2009 e Regimento Interno da Defensoria Pública do Estado do Tocantins e considerando o critério de antiguidade para o deferimento das solicitações de remoção efetuadas pelos Defensores Públicos de 1ª Classe, Autos DPG/GAB Nº062/2014, TORNA PÚBLICO, o resultado do concurso de remoção inaugurado pelo Edital Nº 106/2014, a seguir especificado, fixando-se prazo de 03 (três) dias para apresentação de eventuais impugnações, a contar da publicação deste edital.

DEFENSORIA PÚBLICA	DEFENSOR PÚBLICO
5ª Defensoria Pública Criminal e Tribunal do Júri – Núcleo Regional de Porto Nacional	FABRÍCIO SILVA BRITO

#### PUBLIQUE-SE.

DADO E PASSADO NO GABINETE DO DEFENSOR PÚBLICO-GERAL, nesta cidade de Palmas, Capital do Estado do Tocantins, aos vinte e três (23) dias do mês de maio (05) do ano de dois mil e quatorze (2014).

> MARLON COSTA LUZ AMORIM Defensor Público-Geral

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2014

A Defensoria Pública do Estado do Tocantins, por meio da Comissão de Licitação, torna público que fará realizar na Sala de Licitações da sede administrativa, situada à Quadra 502 Sul, Avenida Teotônio Segurado, s/nº, Plano Diretor Sul, em Palmas-TO, no dia 17 (dez) de junho do corrente ano, às 08hs:30min (oito horas e trinta minutos), a abertura do Pregão Presencial nº 11/2014, Tipo MENOR PREÇO GLOBAL, sob a forma de REGISTRO DE PREÇOS, com a finalidade de contratar empresa especializada para PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE HOSPEDAGEM E ALIMENTAÇÃO. O Edital está disponível no sítio: www.defensoria.to.gov.br.

Palmas, 27 de maio de 2014.

Letícia do Socorro Barbosa Azevedo Pregoeira

#### EXTRATO DA ATA PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 05/2014 PREGÃO PRESENCIAL Nº 05/2014

Considerando que o julgamento desta licitação foi realizado com o critério de MENOR PREÇO POR ITEM, fica ADJUDICADA e HOMOLOGADA a Ata de Registro de Preços referente ao Pregão Presencial nº 05/2014, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para AQUISIÇÃO DE TINTAS E MATERIAL PARA PINTURA PREDIAL, atendendo às necessidades da DEFENSORIA PUBLICA DO ESTADO DO TOCANTINS, por um período 12 (doze) meses, aos preços das empresas abaixo classificadas no certame, constantes em suas Propostas de Preços, anexada aos autos:

#### EMPRESA: MARIA DO SOCORRO DA COSTA REIS MONTEIRO & CIA LTDA-ME

ITEM	QTD	UND	ESPECIFICAÇÃO	VL UNIT.	VALOR TOTAL
1	10	GL	ESMALTE SINTÉTICO BRANCO, GALÃO DE 3,6 L, 1º LINHA, COM RENDIMENTO DE 35 a 40 Mº GALÃO/DEMÃO, PARA SUPERFÍCIES DE MADEIRA E METAL, USO INTERNO E EXTERNO.	37,99	379,90
2	10	GL	ESMALTE SINTÉTICO BRANCO GELO, GALÃO DE 3,6 L, 1ª LINHA, COM RENDIMENTO DE 35 a 40 M² GALÃO/DEMÃO, PARA SUPERFÍCIES DE MADEIRAE METAL, USO INTERNO E EXTERNO.	37,99	379,90
3	10	GL	ESMALTE SINTÉTICO VERDE, GALÃO DE 3,6 L, 1º LINHA, COM RENDIMENTO DE 35 a 40 Mº GALÃO/DEMÃO, PARA SUPERFÍCIES DE MADEIRA E METAL, USO INTERNO E EXTERNO.	37,99	379,90
4	10	GL	ESMALTE SINTÉTICO AREIA, GALÃO DE 3,6 L, 1ª LINHA, COM RENDIMENTO DE 35 a 40 M² GALÃO/DEMÃO, PARA SUPERFÍCIES DE MADEIRA E METAL, USO INTERNO E EXTERNO.	37,99	379,90
5	10	GL	ESMALTE SINTÉTICO CINZA MÉDIO, GALÃO DE 3,6 L, 1º LINHA, COM RENDIMENTO DE 35 a 40 M² GALÃO/DEMÃO, PARA SUPERFÍCIES DE MADEIRAE METAL, USO INTERNO E EXTERNO.	37,99	379,90
6	10	GL	ESMALTE SINTÉTICO PRETO, GALÃO DE 3,6 L, 1º LINHA, COM RENDIMENTO DE 35 a 40 M² GALÃO/DEMÃO, PARA SUPERFÍCIES DE MADEIRA E METAL, USO INTERNO E EXTERNO.	37,99	379,90
7	10	LT	TINTA PARA PISO, COR VERDE, LATA 18 L, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, 1º LINHA, COM RENDIMENTO DE 130 A 150 M² /DEMÃO PARA SUPERFÍCIE LISA E DE 100 A 125 M² GALÃO/DEMÃO PARA SUPERFÍCIE RÚSTICA, INDICADA PARA PISOS INTERNOS E EXTERNOS.	106,99	1.069,90
8	10	LT	TINTA PARA PISO, COR CONCRETO, LATA 18 L, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, 1ª LINHA, COM RENDIMENTO DE 130 A 150 M² /DEMÃO PARA SUPERFÍCIE LISA E DE 100 A 125 M² GALÃO/ DEMÃO PARA SUPERFÍCIE RÚSTICA, INDICADA PARA PISOS INTERNOS E EXTERNOS.	106,99	1.069,90
9	10	LT	TINTA PARA PISO, COR CINZA MÉDIO, LATA 18 L, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, 1º LINHA, COM RENDIMENTO DE 130 A 150 M² /DEMÃO PARA SUPERFÍCIE LISA E DE 100 A 125 M² GALÃO/DEMÃO PARA SUPERFÍCIE RÚSTICA, INDICADA PARA PISOS INTERNOS E EXTERNOS.	106,99	1.069,90
10	02	LT	TINTA PARA PISO, COR BRANCA, LATA 18 L, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, 1º LINHA, COM RENDIMENTO DE 130 A 150 M² / DEMÃO PARA SUPERFÍCIE LISA E DE 100 A 125 M² GALÃO/ DEMÃO PARA SUPERFÍCIE RÚSTICA, INDICADA PARA PISOS INTERNOS E EXTERNOS.	106,99	213,98
11	10	GL	TINTA PARA PISO BRANCA, GALÃO 3,6 L, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, 1º LINHA, INDICADA PARA PISOS INTERNOS E EXTERNOS. E EXTERNO.	30,00	300,00
17	02	LT	TINTA ACRÍLICA ACETINADA CONCRETO 18 L, 1º LINHA, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, COM ANTI-MOFO, ANTIESPUMANTE, CONSERVANTE E AGENTES DE PROTEÇÃO. RENDIMENTO DE 200 A 250 M² /DEMÃO EM SUPERFÍCIE COM MASSA CORRIDA, USO INTERNO E EXTERNO.	178,90	357,80
19	05	LT	AGUARRÁS MINERAL, LATA DE 5 L, PARA DILUIÇÃO DE VERNIZES, ESMALTES SINTÉTICOS E TINTAS À ÓLEO, Á SEREM APLICADOS À PINCEL, TRINCHA OU ROLO, 1º LINHA.	38,99	194,95
30	10	LT	VERNIZ INCOLOR SINTÉTICO, GALÃO 3,6 L, ACABAMENTO BRILHANTE, 1º LINHA, COM RENDIMENTO DE 30 A 70 M2 / DEMÃO PARA MADEIRAS NOVAS INTERNAS E EXTERNAS E PARA REPINTURA,	42,50	425,00
33	20	SC	CAL PARA PINTURA 8 KG	6,50	130,00
37	10	UN	DESENPENADEIRA AÇO CABO ABERTO 35X12	20,00	200,00

39	10	LT	SELADOR ACRÍLICO 18 L, 1º LINHA, À BASE DE RESINAACRÍLICA, CARGAS, UMECTANTES, ANTI-MOFO, ANTIESPUMANTE, CONSERVANTE, AGENTES DE PROTEÇÃO, ÁGUA E PIGMENTOS. USO INTERNO E EXTERNO.	55,99	559,90
40	50	СХ	MASSA CORRIDA 18 L, À BASE DE PVA, 1ª LINHA, COM RENDIMENTO DE 0 A 50 M2/DEMÃO PARA SUPERFÍCIES NÃO SELADAS, REBOCO, GESSO, FIBROCIMENTO, MASSA FINA E CONCRETO, E DE 50 A 60 M2/DEMÃO PARA REPINTURAS E SUPERFÍCIES SELADAS.	29,00	1.450,00
41	50	LT	MASSAACRÍLICA 20 KG, À BASE DE RESINAACRÍLICA, 1ª LINHA, COM ALTO TEOR DE SÓLIDOS, INDICADA PARA SUPERFÍCIES NÃO SELADAS, REBOCO, GESSO, FIBROCIMENTO, MASSA FINA E CONCRETO, DE PAREDES INTERNAS E EXTERNAS.	45,00	2.250,00
42	100	PCT	GESSO RÁPIDO 1KG, SECAGEM RÁPIDA PARA PEQUENOS REPAROS DE IMPERFEIÇÕES, USO GERAL.	3,79	379,00
44	50	CX	TEXTURA DE PAREDE 18 L (BRANCO OU COLORIDO)	66,90	3.345,00
TOTAL	TOTAL				

#### EMPRESA: MBS DISTRIBUIDORA COMERCIAL LTDA-ME

ITEM	QTD	UND	ESPECIFICAÇÃO	VL UNIT.	VALOR TOTAL
24	20	UN	ROLO ANTI-GOTA DE 23CM, PRODUZIDO EM POLIAMIDA TRAMADA EM TECIDO. SUPERIOR CAPACIDADE DE RETENÇÃO DE TINTA E COBERTURA DO FILME. REDUZ O RESPINGAMENTO. USO COM TINTAS ACRÍLICA, LÁTEX (PVA) E ESMALTE.	6,30	126,00
27	20	UN	ROLO ESPUMA 5 CM	2,50	50,00
28	200	FL	LIXA PARA MASSA (PAREDE) № 220	0,34	68,00
29	200	FL	LIXA PARA MASSA (PAREDE) № 110	0,34	68,00
35	10	UN	TRINCHA 3/4", COM CERDAS EXTRA-MACIAS, INDICADA PARA VERNIZ, ÓLEO E ESMALTE COM FINO ACABAMENTO, 1º LINHA.	1,20	12,00
36	10	UN	TRINCHA 1 ½", DUPLA DE CERDAS PRETAS LONGAS, INDICADA PARA TINTAS BASE ÓLEO E ESMALTE, 1ª LINHA.	2,20	22,00
38	20	LT	FUNDO PREPARADOR DE PAREDE, INCOLOR, LATA 18 L, 1º LINHA, À BASE D'ÁGUA, COM RENDIMENTO ENTRE 140 A 270 M² / DEMÃO, DE USO EXTERNO E INTERNO.	99,00	1.980,00
43	50	UND	KIT COM 03 ESPÁTULAS (MEDIDAS: 30 mm, 50 mm e 80 mm), COM LÂMINAS RESISTENTES DE ALTAQUALIDADE E CABO DE MADEIRA.	37,90	1.895,00
TOTAL					4.221,00

#### **EMPRESA: RENACOR TINTAS**

LIMI INDO. INDIVIDUO INTIAO					
ITEM	QTD	UND	ESPECIFICAÇÃO	VL UNIT.	VALOR TOTAL
12	10	LT	TINTA ACRÍLICA ACETINADA BRANCO GELO 18 L, 1ª LINHA, À BASE DE RESINAACRÍLICA, COMANTI-MOFO, ANTIESPUMANTE, CONSERVANTE E AGENTES DE PROTEÇÃO. RENDIMENTO DE 200 A 250 M² /DEMÃO EM SUPERFÍCIE COM MASSA CORRIDA, USO INTERNO E EXTERNO.	160,18	1.601,80
13	20	LT	TINTA ACRÍLICA ACETINADA BRANCO NEVE 18 L, 1ª LINHA, À BASE DE RESINAACRÍLICA, COMANTI-MOFO, ANTIESPUMANTE, CONSERVANTE E AGENTES DE PROTEÇÃO. RENDIMENTO DE 200 A 250 M² /DEMÃO EM SUPERFÍCIE COM MASSA CORRIDA, USO INTERNO E EXTERNO.	161,30	3.226,00
14	10	LT	TINTA ACRÍLICA ACETINADA CAMURÇA 18 L, 1º LINHA, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, COM ANTI-MOFO, ANTIESPUMANTE, CONSERVANTE E AGENTES DE PROTEÇÃO. RENDIMENTO DE 200 A 250 M² /DEMÃO EM SUPERFÍCIE COM MASSA CORRIDA, USO INTERNO E EXTERNO.	174,00	1.740,00
15	20	LT	TINTA ACRÍLICA ACETINADA PALHA 18 L, 1ª LINHA, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, COM ANTI-MOFO, ANTIESPUMANTE, CONSERVANTE E AGENTES DE PROTEÇÃO. RENDIMENTO DE 200 A 250 M² /DEMÃO EM SUPERFÍCIE COM MASSA CORRIDA, USO INTERNO E EXTERNO.	157,43	3.148,60
16	20	LT	TINTA ACRÍLICA ACETINADA AREIA 18 L, 1º LINHA, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, COM ANTI-MOFO, ANTIESPUMANTE, CONSERVANTE E AGENTES DE PROTEÇÃO. RENDIMENTO DE 200 A 250 M² /DEMÃO EM SUPERFÍCIE COM MASSA CORRIDA, USO INTERNO E EXTERNO.	166,00	3.320,00
18	20	LT	TINTA ACRÍLICA ACETINADA VERDE 18 L, 1ª LINHA, À BASE DE RESINA ACRÍLICA, COM ANTI-MOFO, ANTIESPUMANTE, CONSERVANTE E AGENTES DE PROTEÇÃO. RENDIMENTO DE 200 A 250 M² /DEMÃO EM SUPERFÍCIE COM MASSA CORRIDA, USO INTERNO E EXTERNO.	206,90	4.138,00
20	10	LT	THINNER LATA DE 5 L, 1º LINHA.	36,00	360,00
21	20	UN	CABO EXTENSOR PARA SUPORTE A ROLOS E BROXAS P/ PINTURA, EXTENSÍVEL ATÉ 3MTS, 1ª LINHA.	23,90	478,00
22	20	UN	BROCHA PARA PINTURA RETANGULAR N.º 2, MEDIDAS APROXIMADAS: 152 X 56MM 800/1 /182 X 80MM, COM CEPAS E CABO EM POLIPROPILENO, IDEAL PARA PINTURAS COM CAL E LIMPEZAS EM GERAL	3,49	69,80
23	20	UN	SUPORTE (GARFO GAIOLA) PARA ROLOS DE 23CM, CONECTÁVEL A CABO EXTENSOR DO ITEM 31.	4,29	85,80
25	20	UN	ROLO PELE DE CARNEIRO DE 23CM, COM LÃ EXTRA LONGA E DENSA, COM ALTURA DE 25MM, GRANDE CAPACIDADE DE RETENÇÃO DE TINTA. IDEAL PARA PINTURAS COMTINTA LÁTEX, ACRÍLICO, PVA, ÓLEO, ESMALTE EM PAREDES EXTERNAS RUGOSAS OU TEXTURIZADAS.	20,40	408,00

26	20	UN	ROLO ANTI GOTA DE 9CM, PRODUZIDO EM POLIAMIDA TRAMADA EM TECIDO. SUPERIOR CAPACIDADE DE RETENÇÃO DE TINTA E COBERTURA DO FILME. REDUZ O RESPINGAMENTO. USO COM TINTAS ACRÍLICA, LÁTEX (PVA) E ESMALTE.	6,14	122,80
31	50	UN	FITA ADESIVA CREPE 48X50	6,29	314,50
32	50	UN	FITA ADESIVA CREPE 24X50	3,19	159,50
34	10	UN	TRINCHA 1/2", COM CERDAS EXTRA-MACIAS, INDICADA PARA VERNIZ, ÓLEO E ESMALTE COM FINO ACABAMENTO, 1º LINHA.	1,09	10,90
TOTAL					19.183,70

- 1. Prazo de validade dos preços registrados
- O prazo de validade dos preços registrados será de 12 (doze) meses contados a partir da data de sua publicação.
  - 2. Do Prazo e Local de Entrega do Objeto
- 2.1. O material deverá ser entregue junto ao Setor de Almoxarifado da Defensoria Pública do Estado do Tocantins localizado na Quadra 812 Sul, Alameda 03 Lote 02 Setor Industrial, Palmas–TO, ou em outro local a ser informado pela Contratante com antecedência de 24 (vinte e quatro) horas.
- 2.2. O prazo da entrega do objeto desta Licitação será de, no máximo 05 (cinco) dias corridos, contados da data do recebimento da Nota de Empenho.
  - 3. Condições para Contratação:
- a) A proponente vencedora e registrada, quando convocada terá o prazo de até 05 (cinco) dias para retirar a Nota de empenho, podendo este prazo ser prorrogado a critério da Administração, por igual período e em uma vez, desde que ocorra motivo justificado.
  - 4. Condições de Pagamentos:
- a) Quando houver a emissão de Nota de Empenho ou instrumento equivalente, os pagamentos serão efetuados ao final de cada mês, em até 30 (trinta) dias contados a partir do prazo de conferência e aprovação do recebimento definitivo do objeto, mediante apresentação das notas fiscais.
- b) Os pagamentos serão efetuados através de depósito bancário na instituição bancária, agência, localidade e conta corrente da contratada indicada em sua proposta de preços.
  - 5. Das Assinaturas

Assinam a presente Ata de Registro de Preços, o Defensor Público-Geral do Estado do Tocantins e as empresas vencedoras abaixo descritas por meio de seus representantes credenciados no certame.

Palmas, 13 de maio de 2014.

DEFENSORIA PÚBLICA ALEXANDRE AUGUSTUS LOPES ELIAS EL ZAYEK Subdefensor Público-Geral ORGÃO GERENCIADOR

MARIA DO SOCORRO DA COSTA REIS MONTEIRO & CIA LTDA-ME Mário Benedito Camargo Wisniewski Júnior FORNECEDOR REGISTRADO

> MBS DISTRIBUIDORA COMERCIAL LTDA-ME Genilson Saraiva de Goiáz FORNECEDOR REGISTRADO

> > RENACOR TINTAS Marcones da Silva Rocha FORNECEDOR REGISTRADO

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL N° 05/2014

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DO TOCANTINS, designada pela Portaria nº 403, de 31 de março de 2014, torna público o resultado do Pregão Presencial para Registro de Preços nº 05/2014, objetivando a contratação de empresa especializada para AQUISIÇÃO DE TINTAS E MATERIAL PARA PINTURA PREDIAL, que teve como vencedoras as empresas: MARIA DO SOCORRO DA COSTA REIS MONTEIRO & CIA LTDA-ME, vencedora nos itens 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 17, 19, 30, 33, 37, 39, 40, 41, 42 e 44, pelo valor de R\$ 15.294,73 (quinze mil duzentos e noventa e quatro reais e setenta e três centavos), MBS DISTRIBUIDORA COMERCIAL LTDA-ME, vencedora nos itens 24, 27, 28, 29, 35, 36, 38 e 43, pelo valor de R\$ 4.221,00 (quatro mil duzentos e vinte e um reais) e RENACOR TINTAS, vencedora nos itens 12, 13, 14, 15, 16, 18, 20, 21, 22, 23, 25, 26, 31, 32 e 34, pelo valor de R\$ 19.183,70 (dezenove mil cento e oitenta e três reais e setenta centavos)

Palmas, 27 de maio de 2014.

Letícia do Socorro Barbosa Azevedo Presidente da Comissão Permanente de Licitação

#### PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA

Procuradora-Geral: VERA NILVA ALVARES ROCHA LIRA

#### ATO Nº 056/2014

A PROCURADORA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais e nos termos do art. 17, inciso X, alínea "g", da Lei Complementar Estadual nº 51, de 02 de janeiro de 2008, e

Considerando a participação da Seleção Brasileira de Futebol no Campeonato Mundial 2014 – Copa do Mundo;

Considerando o espírito de patriotismo que acomete, positivamente, os nacionais nesta ocasião, cumpre possibilitar, também, aos Membros e Servidores do Ministério Público o acompanhamento dos jogos sem prejuízo dos servicos essenciais:

Considerando a realização dos jogos nos horários de expediente:

Considerando as dificuldades de locomoção no trânsito nos dias de realização dos jogos, em função da concentração elevada de veículos em horários coincidentes;

#### **RESOLVE:**

Art. 1° DETERMINAR, em âmbito Ministerial, o horário de expediente nos dias 12 (quinta-feira), 17 (terça-feira) e 23 (segunda-feira) do mês de junho de 2014, das 8h às 13h30min.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 26 de maio de 2014.

VERA NILVA ÁLVARES ROCHA LIRA Procuradora-Geral de Justiça

#### **PORTARIA Nº 349/2014**

A PROCURADORA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art.18, inciso IV, alínea "a", da Lei Complementar nº 51/08, e considerando o que consta no Edital nº 22/2013 – MPE/TO – de 20 de dezembro de 2013 - Resultado final do concurso público para o cargo de Promotor de Justiça Substituto.

#### **RESOLVE:**

Art. 1° NOMEAR, em caráter efetivo e observada a ordem de classificação, o candidato RUI GOMES PEREIRA DA SILVA NETO, aprovado no concurso público em referência, para provimento do cargo de Promotor de Justiça Substituto.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 27 de maio de 2014.

VERA NILVA ÁLVARES ROCHA LIRA Procuradora-Geral de Justiça

AUTOS: 2013.0701.00207 ASSUNTO: ALTERAÇÃO DO CONTRATO N° 089/2013, REFERENTE A CONSTRUÇÃO DO PREDIO SEDE DAS PROMOTORIAS DE JUSTIÇA DA COMARCA DE PEDRO AFONSO-TO – 2° TERMO ADITIVO. INTERESSADAS: PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS E CONSTRUTORA ACAUÁ LTDA.

**DESPACHO Nº 140/2014** – Na forma do art. 17, inciso IX, alínea "c", item 7, da Lei Complementar nº 51, de 02 de janeiro de 2008; e considerando a manifestação favorável constante do Parecer Administrativo nº 91/2014, de 23 de maio de 2014, às fls. 873/875, da Assessoria Especial Jurídica desta Instituição; com fundamento no art. 65, inciso I, alínea "b" da Lei n° 8.666/93, AUTORIZO a alteração do contrato n° 089/2013, celebrado entre a Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins e a Construtora Acauã Ltda, referente a construção do Prédio Sede das Promotorias de Justiça da Comarca de Pedro Afonso-TO, com o fim de adequar a planilha orçamentária inicial em função do acréscimo de R\$ 70.667,71 (Setenta mil, seiscentos e sessenta e sete reais e setenta e um centavos), correspondente a 6,83% (seis vírgula oitenta e três por cento) de acréscimo ao valor original do contrato e da supressão de R\$ 31.499,02 (Trinta e um mil, quatrocentos e noventa e nove reais e dois centavos), correspondente a 3,04% (três vírgula zero quatro por cento) de supressão ao valor original do contrato, tendo em vista as alterações nos quantitativos dos serviços. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato originário, DEFIRO a lavratura definitiva do Segundo Termo Aditivo ao citado contrato, bem como determino o encaminhamento dos presentes autos à Diretoria-Geral para as devidas providências.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 27 de maio de 2014.

VERA NILVA ÁLVARES ROCHA LIRA Procuradora-Geral de Justiça

#### PROCESSO Nº: 2009.0701.00333

ASSUNTO: Prorrogação do prazo do Contrato nº 024/2009 - Locação de Imóvel para abrigar a Promotoria de Justiça de Cristalândia – TO – Quinto Termo Aditivo.

**DESPACHO Nº 142/2014** – Na forma do art. 17, inciso IX, alínea "c", item 7, da Lei Complementar nº 51, de 02 de janeiro de 2008, e em consonância com o Parecer Administrativo nº 093/2014, de 26 de maio de consonância com o Parecer Administrativo nº 093/2014, de 26 de maio de 2014, às fls. 633/635, emitido pela Assessoria Especial Jurídica deste Órgão, AUTORIZO a Prorrogação do prazo estipulado no Contrato nº 024/2009, firmado em 17 de junho de 2009, entre a PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS e MARIA RIBEIRO DE SOUSA NETA, referente à locação de Imóvel para abrigar a Promotoria de Justiça de Cristalândia - TO, por mais 12 (doze) meses, a partir de 17 de junho de 2014, deferindo a lavratura definitiva do Quinto Termo Aditivo ao referido Contrato e deforminando e paraginha mente dos presentes autos à Contrato, e determinando o encaminhamento dos presentes autos à Diretoria-Geral para as devidas providências.

PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 27 de maio de 2014.

VERA NILVA ÁLVARES ROCHA LIRA Procuradora-Geral de Justica

#### PROCESSO Nº: 2014.0701.000146

ASSUNTO: Homologação de procedimento licitatório para aquisição de lanches rápidos

INTERESSADO: Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins.

**DESPACHO Nº 143/2014** – Na forma do art. 17, inciso IX, alínea "c", item 4, da Lei Complementar nº 51, de 02 de janeiro de 2008, alínea "c", item 4, da Lei Complementar n° 51, de 02 de janeiro de 2008, devidamente cumpridos os requisitos previstos no inciso VI do art. 38, da Lei nº 8.666/93, na Lei Federal nº 10.520/02, bem como no Ato PGJ nº 077/2007, e considerando as manifestações favoráveis proferidas no Parecer Administrativo nº 088/2014, fls. 178/180 oriundo da Assessoria Especial Jurídica, e no Parecer Técnico nº 044/2014, fls. 181/184, emitido pela Controladoria Interna, ambas desta Instituição, referentes ao procedimento licitatório para a aquisição de lanches rápidos, para atendimento do projeto "Aprendendo Direito e Resgatando Cidadania", desenvolvido pelo Ministério Público do Estado do Tocantins, que ocorreu desenvolvido pelo Ministério Público do Estado do Tocantins, que ocorreu na modalidade Pregão Presencial do tipo menor preço por item, conforme Pregão Presencial nº 10/2014, HOMOLOGO o resultado do dito certame, no qual foram adjudicadas as propostas da seguinte empresa licitante vencedora: M.J.R. DOS SANTOS ME – itens 01 e 02, em conformidade com as Atas das Sessões Públicas, acostadas às fls. 146/147 e fl. 175, do Pregão Presencial em referência, apresentada pela Comissão Permanente de Licitação e proposta de preço realinhada acostada à fl. 176, bem como determino a emissão da respectiva nota empenho. Sigam-se os ulteriores termos.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA-GERAL DE JUSTICA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 27 de maio de 2014.

> VERA NILVA ALVARES ROCHA LIRA Procuradora-Geral de Justiça

#### PROCESSO Nº: 2014.0701.00029

ASSUNTO: Homologação de procedimento licitatório para aquisição de solução de monitoramento de temperatura e umidade, incluindo os serviços de instalação, configuração e treinamento.

INTERESSADA: Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins.

**DESPACHO Nº 144/2014** – Na forma do art. 17, inciso IX, alínea "c", item 4, da Lei Complementar n° 51, de 02 de janeiro de 2008, e devidamente cumpridos os requisitos previstos no inciso VI do art. 38, da Lei nº 8.666/93, na Lei Federal nº 10.520/02, bem como no Ato PGJ n° 034/2008, e considerando as manifestações favoráveis proferidas no Parecer Administrativo nº 90/2014, fls. 153/155, oriundo da Assessoria Especial Jurídica, e no Parecer Técnico nº 045/2014, fls. 156/158, emitido pela Controladoria Interna, ambas desta Instituição, referentes ao procedimento licitatório para aquisicão de solução de monitoramento de emitido pela Controladoria Interna, ambas desta Instituição, referentes ao procedimento licitatório para aquisição de solução de monitoramento de temperatura e umidade, incluindo os serviços de instalação, configuração e treinamento, que ocorreu na modalidade Pregão Eletrônico do tipo menor preço por item, conforme Pregão Eletrônico nº 008/2014, HOMOLOGO o resultado do dito certame, no qual foi adjudicada a proposta da seguinte empresa licitante vencedora: RSP IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO DE PRODUTOS E SERVIÇOS LTDA – itens 01, 02 e 03, em conformidade com a Ata de Realização do Pregão Eletrônico em referência, acostada às fls. 138/142, apresentada pela Comissão Permanente de Licitação. Sigam-se os ulteriores termos.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 27 de maio de 2014

> VERA NILVA ÁLVARES ROCHA LIRA Procuradora-Geral de Justiça

#### PORTARIA DG Nº 058/2014

O Diretor-Geral da Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins, no uso de suas atribuições legais consubstanciadas na Resolução nº 001/2007/CPJ, (Regimento Interno) Art. 52, de 18 de junho de 2007 e no Ato nº. 004/2013, de 17 de janeiro de 2013.

Considerando a necessidade do serviço a ser desenvolvido junto ao Gabinete da Procuradoria-Geral de Justiça, conforme solicitação expressa no Mem. n° 061/2014/CHEF/PGJ/GAB, datado em 26 de maio 2014. subscrito pelo Dr. José Kasuo Otsuka. Promotor de Justica e Chefe de Gabinete, anexo.

#### RESOLVE:

Art. 1º. Interromper, a bem do serviço público, por interesse da Administração, as férias da servidora Natália Fernandes Machado Nascimento, a partir do dia 26/05/2014, referente ao período aquisitivo 2012/2013, marcadas anteriormente para usufruto no período de 05/05/2014 a 03/06/2014, assegurando o direito de usufruto dos 09 (nove) dias restantes em época oportuna, já tendo recebido o adicional de férias.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins, em Palmas – TO, 26 de maio de 2014.

> José Maria Teixeira Diretor-Geral P.G.J.

#### **EXTRATO DO CONTRATO**

CONTRATO Nº: 052/2014

PROCESSO Nº: 2013/0701/000072 CONTRATANTE: Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins.

CONTRATANTE: Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins. CONTRATADA: Fortes Placas Comunicação Visual Ltda.

OBJETO: O presente contrato tem por objeto a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA CONFEÇÃO DE PLACAS DE IDENTIFICAÇÃO EM PVC E PLACA/FACHADA EM CHAPA DE AÇO GALVANIZADA, destinados a suprir a demanda de sinalização das Promotorias de Justiça de Augustinópolis, Guaraí, Gurupi e Pedro Afonso, conforme discriminação prevista no Anexo II — do Edital do Pregão Presencial nº 08/13 Processo administrativo nº 2013 0701 000072 parte Presencial nº 08/13, Processo administrativo nº 2013.0701.000072, parte

integrante do presente instrumento.

VALOR TOTAL: A CONTRATANTE pagará à CONTRATADA, pela execução do objeto o preço total de R\$ 670,66 (Seiscentos e setenta reais e sessenta e seis centavos).

VIGÊNCIA: A partir da assinatura até 31 de dezembro de 2014. MODALIDADE: Pregão Presencial, Lei n° 10.520/2002. NATUREZA DA DESPESA: 3.3.90.30 ASSINATURA: 22/05/2014

SIGNATÁRIOS: Contratante: Vera Nilva Álvares Rocha Lira.

Contratada: Elisvaldo Marques dos Santos.

JOSÉ MARIA TEIXEIRA Diretor-Geral P.G.J.

#### **EXTRATO DO CONTRATO**

CONTRATO N°: 053/2014
PROCESSO N°: 2013/0701/000072
CONTRATANTE: Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins.
CONTRATADA: O & M Multivisão Comercial Ltda.

OBJETO: O presente contrato tem por objeto a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA CONFECÇÃO DE LETRAS CAIXA, CONFECCIONADA EM CHAPA DE AÇO, destinados a suprir a demanda de sinalização das Promotorias de Justiça de Augustinópolis, Guaraí, Gurupi e Pedro Afonso, conforme discriminação prevista no Anexo II – do Edital do Pregão Presencial nº 08/13, Processo administrativo nº 2013.0701.000072,

parte integrante do presente instrumento. VALOR TOTAL: A CONTRATANTE pagará à CONTRATADA pela execução do objeto o preço total de R\$ 3.924,30 (Três mil, novecentos e vinte e quatro

reais e trinta centavos).

VIGÊNCIA: A partir da assinatura até 31 de dezembro de 2014. MODALIDADE: Pregão Presencial, Lei n° 10.520/2002. NATUREZA DA DESPESA: 3.3.90.30

ASSINATURA: 22/05/2014 SIGNATÁRIOS: Contratante: Vera Nilva Álvares Rocha Lira.

Contratada: Márcio Magalhães.

JOSÉ MARIA TEIXEIRA Diretor-Geral P.G.J.

#### **PUBLICACÕES DOS MUNICÍPIOS**

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ALMAS

#### **AVISO DE RESULDADO LICITAÇÃO** REF. CARTA CONVITE Nº 003/2014 PROCESSO Nº 2014.015

O MUNICÍPIO DE ALMAS-TO, através da Comissão Permanente de Licitações, Torna Público o RESULTADO DA LICITAÇÃO, conforme abaixo:

CARTA CONVITE Nº 003/2014: Realizado às 09:00hs, do dia 15 e 20 de maio de 2014, no prédio da Prefeitura Municipal, sede da Comissão Municipal de Licitações, onde chegamos aos seguintes resultados:

EMPRESA GANHADORA: LOPES & QUINTANILHA LTDA-ME/CNPJ Nº 01.205.386/0001-30.

OBJETO: Contratação de Empresa para Confecção e Instalação da Cobertura do Centro Municipal de Eventos - Contrato de Repasse nº 0336570-07/2010 - Ministério do Turismo.

Almas - TO, 20 de Maio de 2014.

Herbert Rufo Barbosa Presidente da CPL

#### EXTRATO DE TERMO DE HOMOLOGAÇÃO REF. CARTA CONVITE Nº 003/2014 PROCESSO Nº 2014.015

O PREFEITO MUNICIPAL DE ALMAS-TO, Estado do Tocantins no uso de suas atribuições conferidas pela Lei, RESOLVE:

HOMOLOGAR o Resultado do Certame Modalidade Carta Convite nº 003/2014 para a Empresa: LOPES & QUINTANILHA LTDA-ME/CNPJ Nº 01.205.386/0001-30.

OBJETO: Contratação de Empresa para Confecção e Instalação da Cobertura do Centro Municipal de Eventos - Contrato de Repasse nº 0336570-07/2010 - Ministério do Turismo.

Valor R\$: 50.110,00 (Cinquenta mil, cento e dez reais).

Almas - TO, em 22 de Maio de 2014.

LEONARDO SETTE CINTRA Prefeito Municipal

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

REF. CARTA CONVITE Nº 003/2014.

PROCESSO Nº 2014.015.

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE ALMAS-TO, pessoa jurídica de direito interno, inscrito no CNPJ sob o nº 01.138.551/0001-89.

CONTRATADA: LOPES & QUINTANILHA LTDA-ME/CNPJ Nº 01.205.386/0001-30.

OBJETO: Contratação de Empresa para Confecção e Instalação da Cobertura do Centro Municipal de Eventos - Contrato de Repasse nº 0336570-07/2010 - Ministério do Turismo.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04.122.0052.1.042 - Construção do Centro de Eventos - 44.90.51 - Fonte 10 e 2070.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 50.110,00 (Cinquenta mil, cento e dez reais). DATA DE ASSINATURA: 26/05/2014.

VIGÊNCIA: 30 (trinta) dias, a partir da assinatura do contrato.

Almas - TO, 26 de Maio de 2014.

IRIS ALVES DOS SANTOS Secretário Municipal de Administração

#### REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de ALMAS, Estado do Tocantins, através do Prefeito Municipal, senhor LEONARDO SETTE CINTRA, tendo em vista o que consta do processo administrativo nº 2014.016, PREGÃO PRESENCIAL Nº 012/2014 – SRP Nº 004/2014. REVOGA A LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 012/2014 – SRP Nº 006/2014, destinada a FUTURA/EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA SERVIÇOS TÉCNICOS ESPECIALIZADOS PARA MAPEAMENTO DA ÁREA URBANA DO MUNICÍPIO DE ALMAS-TO, QUE COMPREENDE A ELATÓLICA DE MACENDE A CATÉLICA DE MACENDE A ELATÓLICA DE MACENDE DE MACENDE DE MACENDE DE MACENDE DE MACENDE DE MACE DO MAPA URBANO BÁSICO, ATRAVÉS DE IMAGEM DE SATÉLITE

JUSTIFICATIVA: Preços não cotados a tempo para o valor estimado da contratação.

Gabinete do Prefeito Municipal de Almas - TO, 27 de Maio de 2014.

LEONARDO SETTE CINTRA Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAPOEMA

#### **MUNICÍPIO DE ARAPOEMA-TO** CNPJ Nº 00.237.370/0001-47

#### **EXTRATO DO CONTRATO Nº 086/2014**

O Município de Arapoema - TO, comunica a todos que realizou no dia 12/05/2014 às 08h00min o Pregão na Forma Presencial Nº 010/2014 para Contratação de empresa especializada em lavagem de veículos para prestação de serviços na lavagem dos veículos e máquinas da frota da Administração Municipal, durante o ano de 2014, conforme especificado no Edital e seus Anexos, tendo como vencedor a empresa: VALDILENE ROSA DOS SANTOS, 03498412175 – LAVAJATO DO QUICO, CNPJ № 17.854.129/0001-60. VALOR R\$ 8.316,30 (oito mil trezentos e dezesseis reais e trinta centavos). Dotações Orçamentárias: 12.361.1201.2.214 Ficha 00294 Valor R\$ 4.303,50 (quatro mil trezentos e três reais e cinquenta centavos). 18.451.0504.2.036 Ficha 00410 Valor R\$ 3.290,80 (três mil duzentos e noventa reais e oitenta centavos) e 04.122.0052.2.004 Ficha 00178 Valor R\$ 304,00 (trezentos e quatro reais); Ficha 00195 Valor R\$ 418,00 (quatrocentos e dezoito reais). Elemento de Despesa 3.3.90.39

#### **EXTRATO DO CONTRATO Nº 087/2014**

O Município de Arapoema - TO, comunica a todos que realizou no dia 12/05/2014 às 10h00min o Pregão na Forma Presencial Nº 011/2014 para Contratação de empresa para fornecimento de baterias para manutenção dos veículos da frota da Administração Municipal, durante o ano de 2014, conforme especificado no Edital e seus Anexos, tendo como vencedor a empresa: JOÃO LIMA MOREIRA, 25029711368 – AUTO ELETRICA BOSCH, CNPJ 17.999.779/0001-01. VALOR R\$ 12.202,80 (doze mil duzentos e dois reais e oitenta centavos). Dotações Orçamentárias: 12.361.1201.2.214 Ficha 00294 Valor R\$ 8.968,95 (oito mil novecentos e sessenta e oito reais e noventa e cinco centavos). 26.782.1501.2085 Ficha 00368 Valor R\$ 3.233,85 (três mil duzentos e trinta e três reais e oitenta e cinco centavos) e 04.122.0052.2.004 Ficha 00178 Valor R\$ 304,00 (trezentos e quatro reais); Ficha 00195 Valor R\$ 418,00 (quatrocentos e dezoito reais). Elemento de Despesa 3.3.90.39

Arapoema - TO, 27 de Maio de 2014.

DIVINO MORAIS DA SILVA **PREGOEIRO** 

#### MUNICÍPIO DE ARAPOEMA CNPJ Nº 00.237.370/0001-47

#### **AVISO DE LICITAÇÃO**

DATA: 09/06/2014 às 08h00min.

OBJETO: Contratação de empresa especializada em Manutenção Preventiva, Conserto e Limpeza de Climatizador e Ar Condicionado, no período de junho a 31 de dezembro de 2014. Julgamento: MENOR PREÇO POR LOTE.

Tipo de Licitação: Pregão na Forma Presencial Nº 013/2014.

Informações: Avenida dos Garimpeiros nº 1017 – CEP 77.780-000 - Arapoema – TO, Fone 63-3435-1792, das 07h às 13h.

Arapoema - TO, 26 de Maio de 2014.

DIVINO MORAIS DA SILVA PREGOEIRO OFICIAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE BREJINHO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO NA FORMA PRESENCIAL

O Fundo Municipal de Saúde de Brejinho de Nazaré – TO, através da Comissão de Licitação, torna público que fará realizar na sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação – CPL, situado a Praça N. Srª de Nazaré, nº 665, Centro – Brejinho de Nazaré – TO:

PREGÃO PRESENCIAL Nº 011/2014 – FMS, dia 10 DE JUNHO DE 2014 às 10:30 horas, tipo MENOR PREÇO GLOBAL, visando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA EM EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA E SUPORTE EM REDE LOCAL CABEADA E WIRELLES, COMPREENDENDO A MANUTENÇÃO PREVENTIVA E MANUTENÇÃO CORRETIVA DOS EQUIPAMENTOS E DA REDE LOCAL, INSTALADOS NO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE.

Retirada do Edital Junto a Comissão de Licitações, das 13:00 às 17:00 horas de segunda a sexta-feira, e informação através do fone: (63) 3521 – 1441.

Brejinho de Nazaré - TO, 28 de Maio de 2014.

Zilmar Divino Aires Gonçalves Presidente da Comissão de Licitação

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO NA FORMA PRESENCIAL

O Município de Brejinho de Nazaré – TO, através da Comissão de Licitação, torna público que fará realizar na sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação – CPL, situado a Praça N. Srª de Nazaré, nº 665, Centro – Brejinho de Nazaré – TO:

PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2014 – ADM, dia 10 DE JUNHO DE 2014 às 09:00 horas, tipo MENOR PREÇO GLOBAL, visando a AQUISIÇÃO DE AREIA GROSSA PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA TEMPORADA DE PRAIA DO BALNEÁRIO DOS IPÊS DE 2014 NO MUNICÍPIO DE BREJINHO DE NAZARÉ.

Retirada do Edital Junto a Comissão de Licitações, das 13:00 às 17:00 horas de segunda a sexta-feira, e informação através do fone: (63) 3521 – 1441.

Brejinho de Nazaré - TO, 28 de Maio de 2014.

Zilmar Divino Aires Gonçalves Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE CASEARA

#### AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

A Prefeitura de Caseara-TO, torna pública a Inexigibilidade de licitação, com fulcro no artigo 25, III, da Lei nº. 8.666/93 referente à contratação de shows das bandas: MYLA CARVALHO, SELA RASGADA, BANDA VEJA e GRUPO COINCIDÊNCIA, através do seu representante legal a empresa ANTÔNIIO PESSOA MARACAÍPE-EPP, CNPJ nº. 00.587.748/0001-32, a serem apresentados nos dias 30, 31 de maio de 2014 e 01 de junho de 2014, nas festividades de comemoração do aniversário da cidade, no valor de Global de R\$ 105.000,00 (cento e cinco mil reais), conforme proposta apresentada a esta municipalidade.

Caseara - TO, 15 de Maio de 2014.

RENATO DE ALMEIDA Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO DO TOCANTINS

### FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CONCEIÇÃO DO TOCANTINS - TO AVISO DE LICITAÇÃO

O Fundo Municipal de Saúde de Conceição do Tocantins, Estado do Tocantins, torna público para conhecimento dos interessados, que fará realizar Licitação Pública na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, pelo tipo MENOR PREÇO POR ITEM, regida pela Lei 10.520/02 e 8666/93.

Pregão Presencial nº 007/2014, às 13:00h (Horário Local), do dia 13 de Junho de 2014, , tendo como objeto a "Aquisição de Alimento e Outros, para a manutenção da Secretaria Municipal durante o exercício de 2.014".

Pregão Presencial nº 008/2014, às 14:30h (Horário Local), do dia 13 de Junho de 2014, , tendo como objeto a "Aquisição de Serviços e Peças, para a manutenção da Frota da Secretaria Municipal durante o exercício de 2.014".

Pregão Presencial nº 009/2014, às 15:30h (Horário Local), do dia 13 de Junho de 2014, , tendo como objeto a "Aquisição de Pneus, para a manutenção da Frota da Secretaria Municipal durante o exercício de 2014". Na Praça José Leal, nº 12, Conceição do Tocantins - TO, sede da Prefeitura Municipal, onde estarão disponíveis o edital e maiores informações, no horário das 8 às 12 horas e das 14 às 18 horas.

Conceição do Tocantins, Estado do Tocantins, aos 27 dias do mês de Maio de 2014.

#### LAYDYANE PEREIRA BASTOS MIRANDA PREGOEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE DIANÓPOLIS

#### CREDENCIAMENTO Nº 005/2014 REPUBLICAÇÃO

O Fundo Municipal de Saúde de DIANÓPOLIS - TO, convida os interessados a participarem CREDENCIAMENTO DE EMPRESAS PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS LABORATORIAL PARA ATENDER A DEMANDA EXISTENTE, REFERENTE AOS EXAMES DE HEPATITE E TOXOPLASMOSE, DESTE MUNICÍPIO, a se credenciarem ate o dia 10 de Junho de 2014, junto a Comissão de Licitação da Prefeitura de Dianópolis, situada à Av. Jaime Pontes, nº 256, centro, em DIANÓPOLIS - TO

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 047/2014 REPUBLICAÇÃO

O Fundo Municipal de Saúde de Dianópolis – TO, torna público que fará realizar no dia 10 DO MÊS DE JUNHO DE 2014, às 08:00 horas na sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação – CPL, situada à Rua Jaime Pontes, nº 256, Centro, nesta cidade, licitação na modalidade Pregão na Forma Presencial, tipo MENOR PREÇO GLOBAL, visando a AQUISIÇÃO DE PASSAGENS TERRESTRES, DESTINADOS A REALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EXAMES EM OUTRO MUNICÍPIOS

O edital deverá ser retirado junto à Comissão Permanente de Licitação das 08:00 às 12:00 horas de segunda a sexta-feira. Mais informação através do fone: (63) 3692 2005 - ramal 203.

#### EXTRATO DE CONTRATO FUNDAMENTAÇÃO: LEI 8.666/93 E ALTERAÇÕES POSTERIORES

Modalidade: Tomada de Preço 001/2014 N. do contrato: 033/2014 Tipo de contrato: Prestação de Serviços Contratante: Prefeitura Municipal de Dianópolis Contratado: NOVA TERRÁ CONSTRUÇÕES E PAVIMENTAÇÃO LTDA, OBJETO: A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DA 1ª ETAPA DO TERMINAL RODOVIÁRIO ZECA PÓVOA, DO MUNICÍPIO DE DIANÓPOLIS TOCANTINS, REFERENTE A TOMADA DE PREÇO 001/2014 E PROCESSO Nº 14-0893 Valor Total Global de: R\$ 257.222,22 (Duzentos e cinquenta e sete mil e duzentos e vinte e dois reais e vinte e dois centavos) Prazo de Vigência: 120 (cento e vinte) dias Forma de Pagtº: Conforme edital, Data da assinatura: 02 de Abril de 2014

Modalidade:Tomada de Preço 002/2014 N. do contrato: 016/2014 Tipo de contrato: Prestação de Serviço Contratante: Fundo Municipal de Educação Contratado: Nova Terra Construções e Pavimentação Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO E COBERTURA DE 01 (UMA) QUADRA ESCOLAR COM VESTIÁRIO, NA ESCOLA MUNICIPAL DESCOBERTO, CONFORME PLANILHAS DESTE EDITAL, REPASSE PAC Nº 204748/2013, Tomada de Preços 002/2014 e processo licitatório nº 1165/2014 Valor Total Global de: R\$ 512.500,00 (Quinhentos e doze mil e quinhentos reais), Prazo de Vigência: 360 (trezentos e sessenta) dias Forma de Pagtº: Conforme Edital. Data da assinatura: 02 de Maio de 2014

Modalidade:Tomada de Preço 003/2014 N. do contrato: 021/2014 Tipo de contrato: Prestação de Serviço Contratante: Fundo Municipal de Educação Contratado: Nova Terra Construções e Pavimentação - Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA COBERTURA DE 01 (UMA) QUADRA ESCOLAR CONFORME PLANILHAS DESTE EDITAL, REPASSE PAC Nº 206177/2013, Tomada de Preços 003/2014 e processo licitatório nº 1163/2014 Valor Total Global de: R\$ 184.988,86 (cento e oitenta e quatro mil novecentos e oitenta e oito reais e oitenta e seis centavos), Prazo de Vigência: 210 (duzentos e dez) dias Forma de Pagtº: Conforme Edital. Data da assinatura: 02 de Maio de 2014.

Modalidade: Tomada de Preço 004/2014 N. do contrato:020/2014 Tipo de contrato: Prestação de Serviço Contratante: Fundo Municipal de Educação Contratado: Nova Terra Construções e Pavimentação Objeto: A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUTAR OS SERVIÇOS DE REFORMA E AMPLIAÇÃO DAS ESCOLAS MUNICIPAIS TUCUNZINHO, REUNIDA SANTANA (BOA SORTE), E DESCOBERTO LOCALIZADAS NA ZONA RURAL, DESTE MUNICÍPIO, REFERENTE A TOMADA DE PREÇOS 004/2014 E PROCESSO LICITATÓRIO: Nº 1010/2014 - Valor Total Global: 456.376,75 (Quatrocentos e cinquenta e seis mil,trezentos e setenta e seis reais e setenta e cinco centavos). Prazo de Vigência: 90 (noventa) dias Forma de Pagtº: Conforme Edital. Data da assinatura: 02 de Maio de 2014

#### **AVISO DE HOLOGAÇÃO**

O Prefeito Municipal de Dianópolis – TO, no uso de suas atribuições e constitucionais, torna publicação a HOMOLOGAÇÂO referente a Tomada de Preços 001/2014, realizada no dia 31 de Março de 2014, cujo o objeto é: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DA 1ª ETAPA DO TERMINAL RODOVIÁRIO ZECA PÓVOA, DO MUNICÍPIO DE DIANÓPOLIS TOCANTINS. Onde a empresa NOVA TERRA CONSTRUÇÕES E PAVIMENTAÇÃO LTDA, inscrita no CNPJ sob nº 02.136.629/0001-99, com endereço à: Avenida Marginal Norte, Quadra 02, Lote 01 a 03, Rodovia TO 040 KM 302, s/n, CEP: 77.310-000, Setor Aeroporto – Almas – TO, tornou se a vencedora do certame totalizando o valor global de: R\$ 257.222,22 (Duzentos e cinquenta e sete mil e duzentos e vinte e dois reais e vinte e dois centavos).

A Gestora do Fundo Municipal de Educação de Dianópolis – TO, no uso de suas atribuições e constitucionais, torna publicação a HOMOLOGAÇÂO referente a Tomada de Preços 002/2014, realizada no dia 30 de Abril de 2014, cujo o objeto é: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO E COBERTURA DE 01 (UMA) QUADRA ESCOLAR COM VESTIARIO CONFORME PLANILHAS DESTE EDITAL, REPASSE PAC Nº 204748/2013. Onde a empresa NOVA TERRA CONSTRUÇÕES E PAVIMENTAÇÃO LTDA, inscrita no CNPJ sob nº 02.136.629/0001-99, com endereço à: Avenida Marginal Norte, Quadra 02, Lote 01 a 03, Rodovia TO 040 KM 302, s/n, CEP: 77.310-000, Setor Aeroporto – Almas – TO, tornou se a vencedora do certame totalizando o valor global de: R\$ 512.500,00 (Quinhentos e doze mil e quinhentos reais).

A Gestora do Fundo Municipal de Educação de Dianópolis – TO, no uso de suas atribuições e constitucionais, torna publicação a HOMOLOGAÇÂO referente a Tomada de Preços 003/2014, realizada no dia 30 de Abril de 2014, cujo o objeto é: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA COBERTURA DE 01 (UMA) QUADRA ESCOLAR CONFORME PLANILHAS DESTE EDITAL, REPASSE PAC Nº 206177/2013. Onde a empresa NOVA TERRA CONSTRUÇÕES E PAVIMENTAÇÃO LTDA, inscrita no CNPJ sob nº 02.136.629/0001-99, com endereço à: Avenida Marginal Norte, Quadra 02, Lote 01 a 03, Rodovia TO 040 KM 302, s/n, CEP: 77.310-000, Setor Aeroporto – Almas – TO, tornou se a vencedora do certame totalizando o valor global de: R\$ 184.988,86 (cento e oitenta e quatro mil novecentos e oitenta e oito reais e oitenta e seis centavos).

A Gestora do Fundo Municipal de Educação de Dianópolis – TO, no uso de suas atribuições e constitucionais, torna publicação a HOMOLOGAÇÂO referente a Tomada de Preços 004/2014, realizada no dia 30 de Abril de 2014, cujo o objeto é: A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUTAR OS SERVIÇOS DE REFORMA E AMPLIAÇÃO DAS ESCOLAS MUNICIPAIS TUCUNZINHO, REUNIDA SANTANA (BOA SORTE), E DESCOBERTO LOCALIZADAS NA ZONA RURAL, DESTE MUNICÍPIO. Onde a empresa NOVA TERRA CONSTRUÇÕES E PAVIMENTAÇÃO LTDA, inscrita no CNPJ sob nº 02.136.629/0001-99, com endereço à: Avenida Marginal Norte, Quadra 02, Lote 01 a 03, Rodovia TO 040 KM 302, s/n, CEP: 77.310-000, Setor Aeroporto – Almas – TO, tornou se a vencedora do certame totalizando o valor global de: R\$ 456.376,75 (Quatrocentos e cinquenta e seis mil, trezentos e setenta e seis reais e setenta e cinco centavos).

Dianópolis - TO, aos 26 dias do mês de Maio de 2014.

Everton Meireles Coutinho Diretor de Licitações PREFEITURA MUNICIPAL DE DIVINÓPOLIS

#### COMISSÃO ESPECIAL DE LICITAÇÃO AVISO DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 012/2014

A PREFEITURA MUNICIPAL DE DIVINÓPOLIS DO TOCANTINS, atendendo ao principio da publicidade torna público que realizará as licitações abaixo discriminadas, na modalidade pregão presencial menor preço por item, nas datas e horários a seguir, estando o edital disponível somente na sede da Prefeitura Municipal de Divinópolis do Tocantins, endereço Av. Sebastião Borba Santos, 606, centro, Divinópolis do Tocantins - TO.

PREGÃO PRESENCIAL 012/2014 - Abertura: 12 de JUNHO de 2014 às 14:00h, visando à aquisição de uma Pá Carregadeira usada semi nova, visando atender as necessidades do município de Divinópolis do Tocantins - TO.

Divinópolis do Tocantins - TO, 19 de Maio de 2014.

Manoel de Sousa Lima Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTALEZA DO TABOCÃO

#### **EDITAL DE CONVOCAÇÃO**

A PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTALEZA DO TABOCÃO, pelo presente edital, que faz publicar na sede da Prefeitura, no Mensário Oficial do Município e no Diário Oficial da União, considerando que foram envidados todos os esforços e empreendido todas as diligências dos técnicos sociais deste Município para localização do(s) beneficiário(s) do Programa Minha Casa, Minha Vida - PMCMV destinado a municípios com população limitada a cinquenta mil habitantes que se encontram em local incerto e não sabido, convoca as pessoas abaixo relacionadas a comparecerem a sede da Secretaria Municipal de Trabalho e Assistência Social, localizada na rua AV. Vitoria Regia, nº S/N, bairro Setor Centenário, Município de Fortaleza do Tabocão, para atualização de seus dados de contato, no prazo de 30 (trinta) dias corridos, contados a partir da data desta publicação sob pena de terem suas inscrições declaradas SEM EFEITO, seus contratos rescindidos, sendo assim substituídos por outras pessoas. Informamos, ainda, que o não comparecimento dos convocados no prazo de trinta dias implicará no cancelamento/rescisão imediata dos contratos firmados com esta PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTALEZA DO TABOCÃO e a ECONOMISA -SIA

Nomes	CPF
Arlete Dias	423.161.738-45
Eva Senhora Araujo da Silva	957.943.441-72
Marta Hellem Coelho Teixeira	023.435.341-44
Maria Aparecida Gonçalves Sobrinho	596.554.101-53

Prefeitura de Fortaleza do Tabocão, 26 de Maio de 2014

Prefeito Flavio Soares Moura Filho CPF: 787.536.271-72

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARAÍ

#### FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE GUARAÍ - TO

### AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA PUBLICA Nº 01/2014

O Fundo Municipal de Saúde de Guaraí-TO, torna público a Concorrência Publica Nº 01/2014, Tipo: Menor Preço Global, com objetivo de selecionar proposta mais vantajosa para a contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para a construção da UPA — Unidade Básica de Saúde, com área construída de 992,71m². Local/Data: Sala de reuniões da Comissão Permanente de Licitação, situada no Paço Municipal, à Av. Bernardo Sayão, Quadra 06, Lotes 25 e 26, centro, dia 30/06/2014, às 09 horas. Telefone para contato (63) 3464-5108. Guaraí-TO, 23 de Maio de 2014. José Martins de França - Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GURUPI

### AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 003/2014

A Secretaria Municipal de Infraestrutura de Gurupi/TO, por intermédio da Presidente da CPL, TORNA PÚBLICO, licitação cujo objeto é contratação de empresa especializada em prestação de serviços de elaboração de Planos/Programas/Manuais aeroportuários, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital e seus anexos do Processo Administrativo nº 1177/2014. Modalidade: Concorrência Pública, Tipo: Menor Preço Global. Realização: Dia 30 de junho de 2014 às 09h (horário local) com 15 minutos de tolerância, na Sala da CPL, com sede na Av. Pará, nº 1210-A, centro, CEP: 77403-010 Gurupi/TO. Legislação: Lei nº 8.666/1993 e demais legislações pertinentes e respectivas atualizações. Edital: poderá ser requeridos das 8h às 12h e das 14h às 18h, na Sala da CPL e/ou via e-mail: cplgurupi@hotmail.com. Gurupi/TO, 27 de maio de 2014. Shirley Barreira Borges Magalhães – Presidente da CPL.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE JAÚ DO TOCANTINS

#### **AVISO**

O MUNICÍPIO DE JAÚ DO TOCANTINS, torna público a realização dos seguintes Processos Licitatórios, na modalidade Pregão Presencial, pelo sistema de registro de preços, registrado sob o n 005/2014 — Contratação de empresa especializada para fornecimento de equipamentos e estrutura para eventos; Data: 11/06/2014; hora: 08:00h. Edital e maiores informações na CPL ou pelo telefone: 3387-1122.

João Rodrigues dos Santos Pregoeiro Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUARINA

#### FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUARINA - TO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL (SRP)

O Fundo Municipal de Saúde de Juarina - TO, torna público que fará realizar na Prefeitura Municipal de Juarina, à Rua CASTELO BRANCO, s/n, Centro. LICITAÇÃO NA MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL (SRP) – FMSJ –TO - Processo nº 005/2014 Procedimento nº 003/2014. Abertura dia 10 de Junho de 2014. às 14:00h, visando REGISTRO DE PREÇOS DE AQUISIÇÃO DE PEÇAS, PNEUS E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS MECÂNICOS. O EDITAL estará disponível na Sede da Prefeitura Municipal de Juarina - TO, não será disponibilizado via e-mail, fax, similares e outros. Maiores informações estarão disponíveis pelos telefones: (0XX63) 3434 1134

Juarina - TO, 27 de Maio de 2014.

VERA LÚCIA RODRIGUES DE SOUSA ALVES Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA DA CONFUSÃO

### FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LAGOA DA CONFUSÃO - TO AVISO DE LICITAÇÃO

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LAGOA DA CONFUSÃO-TO, torna publico que ira realizar a abertura de certames licitatórios para os seguintes objetos:

EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 002/2014. Abertura dia 11/06/2014 às 08:00 horas, visando o registro de preços para aquisição de Generos Alimenticios.

EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 003/2014. Abertura dia 11/06/2014 às 11:00 horas, visando o registro de preços para aquisição de Materiais de Limpeza.

EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº. 004/2014. Abertura dia 11/06/2014 às 13:00 horas, visando o registro de preços para aquisição de medicamentos.

EDITAL e Anexos poderão ser retirados na Prefeitura Municipal de Lagoa da Confusão. Maiores informações pelo telefone: (63) 3364-1623.

Gleidson Fernandes da Costa Pregoeiro PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA DO TOCANTINS

#### **AVISO DE LICITAÇÃO**

A PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA DO TOCANTINS-TO, através da sua Pregoeira e Equipe de Apoio, torna Público que fará realizar na sala de reuniões da CPL, situada na Praça Jose Nestor, Nº 287, Centro, Lagoa do Tocantins:

PREGÃO PRESENCIAL Nº 021/2014, dia 11 de junho de 2014, às 9h, tipo menor preço por item, visando à aquisição de móveis para a Prefeitura Municipal e Secretarias/Órgãos a ela vinculados.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 022/2014, dia 11 de junho de 2014, às 13h, tipo menor preço por lote, visando à aquisição de gêneros alimentícios para cestas básicas e material de limpeza, para a Prefeitura Municipal e Secretarias/Órgãos a ela vinculados.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 023/2014, dia 11 de junho de 2014, às 16h, tipo menor preço por item, visando à locação de som, palco, tendas e banheiros químicos, para Prefeitura Municipal de Lagoa do Tocantins.

O edital deverá ser retirado junto a CPL, das 14h às 18h, de Segunda a Sexta-Feira, Tel. (63) 3522-1212.

Lagoa do Tocantins - TO, 26 de Maio de 2014.

Cleide Maria Nunes dos Santos PREGOEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUZINÓPOLIS

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

A Prefeitura Municipal de Luzinópolis, inscrita no CNPJ n° 01.631.059/0001-40, torna público que requereu junto ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, as licenças (LP), (LI) e (LO), para a atividade de Mineração e Obra civil Linear no Município de Luzinópolis- TO. O empreendimento se enquadra na Resolução do CONAMA nº 237/97 e Resolução COEMA-TO nº 07/2005, que dispõe sobre Licenciamento Ambiental desta Atividade.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE SANTO

#### FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MONTE SANTO - TO

#### **AVISO DE LICITAÇÃO**

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MONTE SANTO -TO, torna publico que irá realizar a abertura de certame licitatório para o seguinte objeto:

EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 004/2014. Abertura dia 10/06/2014 às 16:00 horas, visando a Aquisição de um veículo, zero km, pick-up cabine dupla 4x4.

EDITAL e Anexos poderão ser retirados na Prefeitura Municipal de Monte Santo - TO. Maiores informações pelo telefone: (63). 3551-1013

MANOEL MESSIAS BENICIO PRESIDENTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO ALEGRE

#### **AVISO DE LICITAÇÃO**

O MUNICÍPIO DE NOVO ALEGRE -TO, através da Pregoeira e Equipe de Apoio, torna Público que fará realizar na sala de reuniões da CPL, situada na R. 12 de Março, Qd. 07, Lt. 03, Centro, Novo Alegre do Tocantins: PREGÃO PRESENCIAL Nº 019/2014, no (SRP), dia 09 de Junho de 2014 às 08h30min, tipo menor preço por Item, visando Contratação de Empresa Para Locação de Estruturas e Equipamentos para Evento, para atender as necessidades da festa Juninas e Outras que venham ser realizado. O edital deverá ser retirado junto a Comissão.

Novo Alegre -TO, 26 de Maio de 2014.

Rozimar Fernandes de Souza Pregoeira PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRAS DO TOCANTINS

# EXTRATO DA HOMOLOGAÇÃO DE RESULTADO FINAL DO CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE CARGOS NA PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRAS DO TOCANTINS – TO

O Prefeito de palmeiras do Tocantins - TO, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas, TORNAR PÚBLICO a HOMOLOGAÇÃO do resultado final do certame previsto no Edital nº 001/2014 do Concurso público para provimento de cargos do quadro efetivo do município de Palmeiras do Tocantins - TO. O Decreto Nº 035/2014 contendo o Edital de resultado final dos candidatos em ordem de classificação e outras publicações referentes ao Concurso Público em questão estão disponíveis na Lista de Homologação com a discriminação completa publicada por afixação no mural do Paço Municipal.

Palmeiras do Tocantins - TO, 27 de Maio de 2014.

Evandro Pereira de Sousa Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARANÃ

#### AVISO DE LICITAÇÃO EDITAL DE PREGÃO N° 019/2014

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PARANÃ, Estado do Tocantins, torna público para conhecimento de interessados, que fará licitação na modalidade Pregão Presencial, do tipo proposta de menor preço, será no dia 12 de Junho de 2014, a partir das 07:30 horas, para aquisição de 02 automóveis 0Km, 05 (cinco) portas, motor 1.0, abastecimento a gasolina e etanol, ar condicionado, cor branca ou prata, conforme especificações neste Edital e seus Anexos, constantes no presente edital, de acordo com as normas da Lei Federal nº 10.520/02 e subsidiária à Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações posteriores e a legislação pertinente à matéria do objeto desta licitação. O presente edital estará à disposição dos interessados no endereço acima mencionado, em horário de expediente, ou pelo Telefone: (063) 3371-1325 ou ainda pelo e-mail: laydyanemiranda@gmail.com.

Paranã, Estado do Tocantins, 27 de Maio de 2014.

LAYDYANE PEREIRA BASTOS MIRANDA Pregoeira Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE DO TOCANTINS

#### AVISO DE EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 002/2014

O Fundo Municipal de Assistência Social de Porto Alegre do Tocantins, torna público para conhecimento dos interessados, que fará realizar Licitação Pública na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, pelo tipo MENOR PREÇO POR LOTE, regida pela Lei 10.520/02 e 8666/93, com as alterações posteriores e nos termos do Edital e seus anexos, às 13:00 horas do dia 10 de Junho de 2014, à Praça Gabriel Cardoso, nº 421, centro, na cidade de Porto Alegre do Tocantins - TO, sede da Prefeitura Municipal, no horário das 8:00h às 12:00h, tendo como objeto o "REGISTRO DE PREÇOS DE MÓVEIS E EQUIPAMENTOS, destinados a futuras aquisições para atender ao FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE PORTO ALEGRE DO TOCANTINS". O Edital poderá ser retirado na sede da Prefeitura, junto a CPL, no endereço acima.

CAETANO A. ALVES DE MORAIS PREGOEIRO

#### AVISO DE EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 008/2014

O Fundo Municipal da Saúde de Porto Alegre do Tocantins, torna público para conhecimento dos interessados, que fará realizar Licitação Pública na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, pelo tipo MENOR PREÇO POR LOTE, regida pela Lei 10.520/02 e 8666/93, com as alterações posteriores e nos termos do Edital e seus anexos, às 8:30 horas do dia 10 de Junho de 2014, à Praça Gabriel Cardoso, nº 421, centro, na cidade de Porto Alegre do Tocantins - TO, sede da Prefeitura Municipal, no horário das 8:00h às 11:00h e das 13:00h às 17:00h, tendo como objeto o "REGISTRO DE PREÇOS DE MÓVEIS E EQUIPAMENTOS, destinados a futuras aquisições para atender ao FUNDO MUNICIPAL DA SAÚDE DE PORTO ALEGRE DO TOCANTINS". O Edital poderá ser retirado na sede da Prefeitura, no endereço acima.

CAETANO A. ALVES DE MORAIS PREGOEIRO PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO NACIONAL

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 187/2013 do Contrato nº. 187/2013, firmado em 07.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Valter C. da Silva, CNPJ nº 06.375.673/0001-2; b) Objeto: Prestação de serviço de locação de estrutura, conforme termo de referência, para o Projeto Arraiá 2013, que ocorrerá entre os dias 14 a 16 de junho de 2013; c) Fundamento Legal: Carta Convite 036/2013 e Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4168/2013 e) Vigência: 07 a 17 de junho de 2013; f) Dotação: 13.392.0058.2.165 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 47.000,00 (quarenta e sete mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Valter Camargo da Silva.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 188/2013 do Contrato nº. 188/2013, firmado em 13.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Bertone Martins Alcanfor - Me, CNPJ nº 10.779.392/0001-92; b) Objeto: Prestação de serviço de locação de internet móvel na Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: art. 24, inciso II da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4307/2013 e) Vigência: 22 de junho a 28 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 7.500,00 (sete mil e quinhentos reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Bertone Martins Alcanfor.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 189/2013 do Contrato nº. 189/2013, firmado em 13.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Diversões Entretenimentos Eireli-Epp, CNPJ nº 17.193.019/0001-02; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Trio da Huanna para apresentação na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 405/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 3935/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 13 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 47.000,00 (quarenta e sete mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Claudio Negreiros Alves.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 190/2013 do Contrato nº. 190/2013, firmado em 13.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Altamir Maciel de Carvalho-Me, CNPJ nº 01.706.277/0001-05; b) Objeto: Aquisição de moto roçadeira e peças para manutenção das motos roçadeira, destinado atender as necessidades da Secretaria de Habitação e Meio ambiente e Secretaria de Infraestrutura, deste município; c) Fundamento Legal: Edital Pregão Presencial 019/2013 e Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 2960 e 602/2013; e) Vigência: a partir da assinatura até 31 de dezembro de 2013; f) Dotação: 15.122.0001.2.206 3.3.90.30-10/ 18.122.0001.2.289 4.4.90.52-10; g) Valor R\$ 145.661,86 (cento e quarenta e cinco mil seiscentos e sessenta e um reais e oitenta e seis centavos); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Altamir Maciel de Carvalho.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 191/2013 do Contrato nº. 191/2013, firmado em 17.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Rosangela de Souza da Silva, 82253277304, CNPJ nº 17.556.955/0001-22; b) Objeto: Contratação de Serviços de Limpeza e Retirada de Detritos das Fossas Municipais, deste Município; c) Fundamento Legal: Edital Carta Convite nº 039/2013 e na Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 2278/2013; e) Vigência: 17 de junho a 31 de dezembro de 2013; f) Dotação: 26.452.0089.2.077 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 51.000,00 (cinquenta e um mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Rosangela de Souza da Silva.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 192/2013 do Contrato nº. 192/2013, firmado em 19.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a Sr. Leon Gregório Siqueira Gomes, CPF nº 693.730.511-72; b) Objeto: Contratação de serviços na prevenção e combate a incêndio para atuar na Temporada Porto Verão 2013, nas praias Porto Real e Praia Porto Luzimangues, além do Encontro Cultural 2013; c) Fundamento Legal: Carta Convite nº 038/2013 e a Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4716/2013; e) Vigência: 08 de julho a 08 de agosto de 2013; f) Dotação: 13.392.0065.2.066 3.3.90.36-10/23.122.0001.2.105 3.3.90.36-10; g) Valor: R\$ 18.000,00 (dezoito mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pelo Contratado Leon Gregório Siqueira Gomes.

a) Espécie: Extrato 193/2013 do Contrato nº. 193/2013, firmado em 19.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Dijalma de Sousa Cabral Neto, 02733074105, CNPJ nº 15.109.177/0001-06; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação do Dj Djalma para apresentações na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 432/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4269/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 27 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 3.500,00 (três mil e quinhentos reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Dijalma de Sousa Cabral Neto.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 194/2013 do Contrato nº. 194/2013, firmado em 21.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa FPC & Cia Ltda - ME, CNPJ nº 00.534.963/0001-75; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Berg Moreno para apresentação nass Temporadass de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 438/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4459/2013; e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 23 de junho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 4.000,00 (quatro mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Félix Pereira da Costa.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 195/2013 do Contrato nº. 195/2013, firmado em 20.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Barão Produções Musicais e Artísticas Ltda-Me, CNPJ nº 96.744.370/0001-02; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Patchanka para apresentação na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 426/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 3096/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 06 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 52.500,00 (cinquenta e dois mil e quinhentos reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Gabriel Luiz da Cruz Junior.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 196/2013 do Contrato nº. 196/2013, firmado em 19.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa R B da Luz - Me, CNPJ nº 09.676.439/0001-03; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Maykon e Cia para apresentações nas Temporadas de Praia Porto Verão 2013 e Porto Luzimangues 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 433/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4272/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 21 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 4.000,00 (quatro mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Ronário Barreira da Luz.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 197/2013 do Contrato nº. 197/2013, firmado em 25.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa R B da Luz - Me, CNPJ nº 09.676.439/0001-03; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Ronário dos Teclados e Banda para apresentação na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 443/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4330/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 29 de junho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 2.000,00 (dois mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Ronário Barreira da Luz.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 198/2013 do Contrato nº. 198/2013, firmado em 26.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa R B da Luz - Me, CNPJ nº 09.676.439/0001-03; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Toalete para apresentação na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 445/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4460/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 30 de junho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 4.000,00 (quatro mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Ronário Barreira da Luz..

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 199/2013 do Contrato nº. 199/2013, firmado em 25.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa L G Som & Locações Ltda-Me, CNPJ nº 06.118.006/0001-44; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Liberou Geral para apresentações nas Temporadas de Praia Porto Verão 2013 e Porto Luzimangues 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 442/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 3611/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 07 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 16.000,00 (dezesseis mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Emerson Teodoro Valadão.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 200/2013 do Contrato nº. 200/2013, firmado em 27.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa João Pereira de Castro, 50031945104, CNPJ nº 18.224.819/0001-06; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Forrozão Mania Show para apresentação nass Temporadass de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 450/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4396/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 30 de junho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 3.000,00 (três mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada João Pereira de Castro.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 201/2013 do Contrato nº. 201/2013, firmado em 27.06.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa R B da Luz - Me, CNPJ nº 09.676.439/0001-03; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Zheel Chicleteiro para apresentação na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 440/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4695/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 29 de junho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Ronário Barreira da Luz..

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 202/2013 do Contrato nº. 202/2013, firmado em 01.07.2013, entre o(a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Vincon Contabilidade Eirelli-Me, CNPJ nº 07.462.899/0001-03; b) Objeto: Contratação de empresa para execução de serviços técnicos de Contabilidade Pública, para o período de julho a dezembro do corrente ano, conforme constantes no termo de referência; c) Fundamento Legal: Edital Pregão Presencial 023/2013 e Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 2907/2013 e) Vigência: 01 de julho a 31 de dezembro de 2013; f) Dotação: 04.123.0035.2.040 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 108.000,00 (cento e oito mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Saulo Pereira Costa.

a) Espécie: Extrato 203/2013 do Contrato nº. 203/2013, firmado em 27.06.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Acacio Carvalho Gomes CNPJ nº 18.181.304/0001-68; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Kaká Rius e Banda para apresentações nas Temporadas de Praia Porto Verão 2013 e Porto Luzimangues 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 448/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4189/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 20 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 4.000,00 (quatro mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Acacio Carvalho Gomes.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 204/2013 do Contrato nº. 204/2013, firmado em 27.06.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa R B da Luz - Me CNPJ nº 09.676.439/0001-03; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Quebraê para apresentações nas Temporadas de Praia Porto Verão 2013 e Porto Luzimangues 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 447/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4271/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 28 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 10.000,00 (dez mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Ronário Barreira da Luz.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 205/2013 do Contrato nº. 205/2013, firmado em 01.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e o Sr. Ariosvaldo Araújo Gimarães Tavares CPF nº 010.901.051-50; b) Objeto: Prestação de serviço de mergulho profissional para limpeza do fundo do Lago nas proximidades da Ilha Porto Real; c) Fundamento Legal: art. 24, inciso II da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4318/2013 e) Vigência: 01 a 09 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.36 fonte:10; g) Valor: R\$ 4.670,00 (quatro mil seiscentos e setenta reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pelo Contratado Ariosvaldo Araújo Gimarães Tavares.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 206/2013 do Contrato nº. 206/2013, firmado em 01.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa R B da Luz - Me CNPJ nº 09.676.439/0001-03; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da dupla Marcello & Adriano para apresentação na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 430/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4260/2013; e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 13 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 3.500,00 (três mil e quinhentos reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Ronário Barreira da Luz..

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 208/2013 do Contrato nº. 208/2013, firmado em 02.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Dijalma de Sousa Cabral Neto 02733074105 CNPJ nº 15.109.177/0001-06; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação do Dj Djalma para apresentações no I Encontro Cultural 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 467/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4660/2013; e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 14 de julho de 2013; f) Dotação: 13.392.0065.2.066 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 3.000,00 (três mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Dijalma de Sousa Cabral Neto.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 209/2013 do Contrato nº. 209/2013, firmado em 01.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa R B da Luz - Me CNPJ nº 09.676.439/0001-03; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Bonde Deskolados para apresentação na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 449/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4331/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 06 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 1.500,00 (hum mil e quinhentos reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Ronário Barreira da Luz..

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 210/2013 do Contrato nº. 210/2013, firmado em 04.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Virtual Construções & Serviços de Engenharia Ltda-Me CNPJ nº 04.711.629/0001-09; b) Objeto: Contratação de empresa para execução de serviços remanescente de Terraplenagem e Pavimentação Asfáltica em TSD com Capa Selante com meio fio e sarjeta, em vias urbanas no município de Porto Nacional, com area total de 5.091,55 m² e 905,70 metros , de meio fio; c) Fundamento Legal: Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 2721/2011; e) Vigência: 90 (noventa) dias a contar da data de emissão da Ordem de Serviço; f) Dotação: 15.121.0025.1.134 Elemento: 4.4.90.51-70; g) Valor: R\$ 164.325,37 (cento e sessenta e quatro mil trezentos e vinte e cinco reais e trinta e sete centavos); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Belarmina Prado Aires.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 210-A/2013 do Contrato nº. 210-A/2013, firmado em 04.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Beleza Network Provedor de Internet Ltda-Me CNPJ nº 08.204.233/0001-18; b) Objeto: Contratação de empresa autorizada pela Anatel para prestação de serviços de acesso a rede mundial de computadores - internet, em proveito da Prefeitura Municipal, de acordo com as quantidades e exigências estabelecidas no termo de referência; c) Fundamento Legal: Convite nº 040/2013 e na Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4363/2013 e) Vigência: 04 de julho a 31 de dezembro de 2013; f) Dotação: 04.122.0001.2.039 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor Global: R\$ 35.010,00 (trinta e cinco mil e dez reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Kleber de Albuquerque Brasil.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 211/2013 do Contrato nº. 211/2013, firmado em 04.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa R B da Luz - Me CNPJ nº 09.676.439/0001-03; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação do cantor Carlos Piá para apresentações na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 475/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4913/2013; e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 26 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 4.000,00 (quatro mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Ronário Barreira da Luz..

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 212/2013 do Contrato nº. 212/2013, firmado em 04.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Construtora Serra Alta Ltda-Me CNPJ nº 01.949.533/0001-87; b) Objeto: Contratação de empresa para reforma e ampliação remanescente das escolas municipais Deasil Aires da Silva e Ver. Marieta Pereira de Macedo, neste município; c) Fundamento Legal: Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 2666/2012; e) Vigência: 90 (noventa) dias a contar da data da emissão da Ordem de Serviço; f) Dotação: 12.361.0053.1.009 4.4.90.51-70; g) Valor: R\$ 178.267,45 (cento e setenta e oito mil duzentos e sessenta e sete reais e centavos); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Antonio Paixão Junior.

a) Espécie: Extrato 212-A/2013 do Contrato nº. 212-A/2013, firmado em 04.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Construtora Serra Alta Ltda-EPP CNPJ nº 01.949.533/0001-87; b) Objeto: Contratação de empresa, para implantação da rede de água e energia, além da estruturação da praia Porto Luzimangues, conforme projeto; c) Processo: 4023/2013; d) Fundamento Legal: Convite nº 041/2013 e Lei 8666/93; e) Vigência: 30 (trinta) dias a contar da data da emissão da Ordem de Serviço; f) Dotação: 23.695.0115.1.083 Elemento: 4.4.90.51 – 10; g) Valor: R\$ 144.524,40 (cento e quarenta e quatro mil quinhentos e vinte e quatro reais e quarenta centavos); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Antonio Paixão Junior.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 213/2013 do Contrato nº. 213/2013, firmado em 04.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa R B da Luz - Me CNPJ nº 09.676.439/0001-03; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Doce Balanço para apresentações nas Temporadas de Praia Porto Verão 2013 e Porto Luzimangues 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 473/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4190/2013 e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 21 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 10.000,00 (dez mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Ronário Barreira da Luz..

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 214/2013 do Contrato nº. 214/2013, firmado em 08.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Marcio Bello dos Santos 32179898134 CNPJ nº 13.241.216/0001-90; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação da banda Marcio Bello e Tambores do Tocantins para apresentação no I Encontro Cultural 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 444/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4683/2013; e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 08 de julho de 2013; f) Dotação: 13.392.0065.2.066 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 3.500,00 (três mil e quinhentos reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Marcio Bello dos Santos.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

a) Espécie: Extrato 215/2013 do Contrato nº. 215/2013, firmado em 05.07.2013, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa Marcos Haueisen Pimenta Ruas CNPJ nº 05.003.191/0001-69; b) Objeto: Prestação de serviço objetivando a contratação dos cantores Marcos Ruas e Genésio Tocantins para apresentações artísticas na Temporada de Praia Porto Verão 2013; c) Fundamento Legal: Decreto nº 478/2013 e art. 25, inciso III da Lei nº. 8.666/1993; d) Processo: 4777/2013; e) Vigência: a partir da data de assinatura do contrato até dia 07 de julho de 2013; f) Dotação: 23.695.0115.2.105 3.3.90.39 fonte:10; g) Valor: R\$ 5.000,00 (cinco mil reais); h) Signatários: pela Contratante, Sr. Otoniel Andrade Costa e pela Contratada Marcos Haueisen Pimenta Ruas.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANDOLÂNDIA

#### **AVISO DE LICITAÇÃO**

O Município de Sandolândia – TO, através da Comissão de Licitação, torna público que fará realizar na sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação – CPL, situada a Av. Dr. Ulisses Guimarães, s/nº, centro - Sandolândia – TO:

TOMADA DE PREÇOS Nº 001/2014 ADM – para o dia 13 de Junho de 2014 às 09:30 horas, na forma de execução indireta no regime de EMPREITADA POR MENOR PREÇO GLOBAL, visando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DO ATERRO SANITÁRIO MUNICIPAL.

TOMADA DE PREÇOS Nº 002/2014 ADM – para o dia 13 de Junho de 2014 às 10:30 horas, na forma de execução indireta no regime de EMPREITADA POR MENOR PREÇO GLOBAL, visando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DE UMA COLÉGIO MUNICIPAL NO DISTRITO DE DORILÂNDIA, NO MUNICÍPIO DE SANDOLÂNDIA.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 027/2014 - ADM - dia 13 de Junho de 2014 às 13:30 horas, tipo MENOR PREÇO POR ITEM, visando a AQUISIÇÃO DE UM TRATOR DE ESTEIRA, UM CAMINHÃO CAÇAMBA BASCULANTE E UMA RETROESCAVADEIRA PARA ATENDIMENTO AO ATERRO SANITÁRIO MUNICIPAL, CONFORME ESPECIFICAÇÕES NO EDITAL

Retirada do Edital Junto a Comissão de Licitações pelo representante legal da empresa, das 07:00 às 11:00 horas de segunda a sexta-feira, e informação através do fone: (63) 3394-1418, restando desde já informado aos interessados que o edital não será enviado/fornecido via e-mail e/ou fax símile.

Sandolândia - TO, 28 de Maio de 2014.

Gilvan Fonseca da Conceição Presidente da Comissão de Licitação

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO SALVADOR

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO - AA**

A Prefeitura Municipal de São Salvador do Tocantins - TO, CNPJ 37.344.371/0001-09, com endereço à Av. Principal, s/n, centro, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins— NATURATINS, Autorização Ambiental — AA para a atividade "Extração Temporária de Jazida de Cascalho Laterítico para uso direto na construção civil — pavimentação de ruas e avenidas". Jazida localizada na área expansão urbana do município. O empreendimento não se enquadra na Resolução nº 01/86 do CONAMA e se enquadra na Resolução COEMA-TO nº 07/2005, que dispõem sobre Licenciamento Ambiental.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÍTIO NOVO DO TOCANTINS

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Sítio Novo do Tocantins, Av. 31 de Março, 803 – Centro, Sitio Novo do Tocantins/TO, CNPJ: 00.766.717/0001-49, representada por Antonio Jair Abreu Farias, portador do CPF: 343.790.533-34. CONTRATADA: ADAELTON GUIMARAES NASCIMENTO, 04400785122, inscrita no CNPJ sob o nº 19.377.764/0001-29, endereço: Rua Brasil, 460 – Loteamento de Fátima, na cidade de Araguaína/TO.

OBJETO CONTRATUAL: Apresentação de show artístico com as Bandas: Caviar com Rapadura e As Coleguinhas, nas festividades alusivas ao XIV Arraiá no Nosso Sítio.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 153.500,00 PRAZO DO CONTRATO: 30 (trinta) dias, a partir desta data.

Sítio Novo do Tocantins - TO, 14 de Maio de 2014.

Antonio Jair Abreu Farias Prefeito Municipal

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Sítio Novo do Tocantins, Av. 31 de Março, 803 – Centro, Sitio Novo do Tocantins/TO, CNPJ: 00.766.717/0001-49, representada por Antonio Jair Abreu Farias, portador do CPF: 343.790.533-34. CONTRATADA: L2 ENTRETENIMENTO LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 10.553.559/0001-00, endereço: Sai Sul, Quadra 04C, Lote 56, Sala 210 – Setor de Indústrias e Abastecimento, na cidade de Brasília/DF. OBJETO CONTRATUAL: Apresentação de show artístico com a Banda:

Forró Boys, nas festividades alusivas ao XIV Arraiá no Nosso Sítio. VALOR DO CONTRATO: R\$ 25.000,00 PRAZO DO CONTRATO: 30 (trinta) dias, a partir desta data.

Sítio Novo do Tocantins - TO, 14 de Maio de 2014.

Antonio Jair Abreu Farias Prefeito Municipal

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Sítio Novo do Tocantins, Av. 31 de Marco, 803 - Centro, Sitio Novo do Tocantins/TO, CNPJ: 00.766.717/0001-49, representada por Antonio Jair Abreu Farias, portador do CPF: 343.790.533-34. CONTRATADA: RAIMUNDO PINTO BOTELHO, inscrita no CNPJ sob o nº 11.666.902/0001-88, endereco: Rua Nossa Senhora Aparecida, 1486 -Setor Raizal, na cidade de Araguaína/TO.

OBJETO CONTRATUAL: Apresentação de show artístico com a Banda: Garota Bandida, nas festividades alusivas a XIV Cavalgada de Sítio Novo. VALOR DO CONTRATO: R\$ 26,000,00 PRAZO DO CONTRATO: 30 (trinta) dias, a partir desta data.

Sítio Novo do Tocantins - TO, 23 de maio de 2014.

Antonio Jair Abreu Farias Prefeito Municipal

#### TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

O Prefeito Municipal de Sítio Novo do Tocantins, considerando o parecer dos autos do processo licitatório - pregão presencial nº 006/2014, resolve Adjudicar e homologar o objeto desta licitação à Licitante vencedora: J. L. DA MOTA - ME, CNPJ: 14.831.403/0001-97, pelo valor da proposta R\$ 167.110,00, conforme propostas apresentadas.

#### **EXTRATO DE CONTRATO**

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Sítio Novo do Tocantins, Av. 31 de Marco, 803 - Centro, Sitio Novo do Tocantins/TO, CNPJ: 00.766.717/0001-49. representada por Antonio Jair Abreu Farias, portador do CPF: 343.790.533-34. CONTRATADA: J. L. DA MOTA - ME, inscrita no CNPJ sob o nº 14.831.403/0001-97, endereço: Av. Filadélfia, 5369, São José, na cidade de Araquaína/TO.

OBJETO CONTRATUAL: Locação de Estrutura, para realização do XIV Arraiá no Nosso Sítio e demais eventos festivos.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 167.110,00 PRAZO DO CONTRATO: 30 (trinta) dias, a partir da ordem de serviços.

Sítio Novo do Tocantins - TO, 20 de Maio de 2014.

Antonio Jair Abreu Farias Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE TUPIRAMA

#### FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE TUPIRAMA-TO

### **RESULTADO DE LICITAÇÃO** PREGÃO PRESENCIAL N° 007/2014 SRP TIPO MENOR PREÇO POR LOTE

O FMS DE TUPIRAMA-TO, através do Sr Pregoeiro, avisa aos interessados que, conforme a sessão realizada no dia 08 de abril de 2014, às 10:00h, na sede deste Órgão, sito à Rua Abraão Aguiar – s/n°, CENTRO - TUPIRAMA/TO, Licitação Pública, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº 07/2014-SRP. Em atendimento a Constituição Federal e a Lei 10.520/02 e 8.666/93. Objeto: Aquisição de medicamentos, materiais hospitalar e odontológico, de acordo com especificações e quantidades discriminadas no Edital, e no Anexo I – Termo de Referência, tipo menor preço por lotes. O qual foi vencedor/contemplado à empresa PROFARM COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS E MATERIAL HOSPITALAR LTDA – CNPJ N.° 00.545.222/0001-90 dos seguintes lotes:

LOTE 01: Farmácia Básica, contendo 151 itens, perfazendo o valor de R\$ 191.000,00 (cento e noventa e um mil reais);

LOTE 02: Medicação Especial, contendo 99 itens, perfazendo o valor de R\$ 141.000,00 (cento e guarenta e um mil reais);

LOTE 03: Materiais Hospitalares, contendo 88 itens, perfazendo o valor de R\$ 86.000,00 (oitenta e seis mil reais);

LOTE 04: Materiais Odontológicos, contendo 105 itens, perfazendo o valor de R\$ 72.800,00 (setenta e dois mil e oitocentos reais)

Portanto, perfazendo o valor de todos em R\$ 490.800.00 (quatrocentos e noventa mil e oitocentos reais).

Tupirama - TO, 14 de Abril de 2014.

TULLIO D. M. BELARMINO **PREGOEIRO** 

### EXTRATO DE CONTRATO PREGÃO PRESENCIAL N° 007/2014-SRP

Contrato n° 024/2014-FMS

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de Tupirama-TO Contratado: PROFARM COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS E MATERIAL HOSPITALAR LTDA - CNPJ N.° 00.545.222/0001-90

Objeto: Aquisição de medicamentos (Farmácia Básica e medicação

especial), materiais hospitalares e odontológicos.
Valor Global de todos os Lotes: R\$ 490.800,00 (quatrocentos e noventa

mil e oitocentos reais).

Data da Assinatura do Contrato: 14 de abril de 2014.

Olivia Graciano Koch Gestora do Fundo Municipal de Saúde

#### **RESULTADO DE LICITAÇÃO** PREGÃO PRESENCIAL Nº 013/2014

A PREFEITURA MUNICIPAL DE TUPIRAMA-TO, através do Sr Pregoeiro, avisa aos interessados que, conforme a sessão realizada no dia 09 de maio de 2014, às 09:30h, na sede deste Órgão, sito à Rua Abraão Aguiar – s/n°, CENTRO – TUPIRAMA/TO, Licitação Pública, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL N° 013/2014. Em atendimento a Constituição Federal e a Lei 10.520/02 e 8.666/93. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de caminhão, cabine avançada, ar condicionado, trucado, motor com potência mínima de 210 cv, injeção eletrônica, com caçamba basculante, capacidade mínima de 10m³, tipo menor preço, conforme edital – Anexo I – Termo de Referência. Tipo menor preço por item. O qual foi vencedor/contemplado à empresa DISTRIBUIDORA DE CAMINHÕES PALMAS LTDA - CNPJ: 06.004.604/0001-92, pelo valor total de R\$ 245.000,00 (duzentos e guarenta e cinco mil reais) referente ao único item.

Tupirama - TO, 15 de Maio de 2014.

TULLIO D. M. BELARMINO PREGOEIRO

#### **PUBLICACÕES PARTICULARES**

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

A empresa AGROPECUÁRIA LUSAN LTDA, CNPJ: 03.324.148/0001-70, torna publico que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Licença Prévia (LP), Licença de Instalação (LI) e Licença de Operação para a atividade de lazer agricultura de sequeiro, com endereço a Fazenda Tradição, zona rural do município de Aparecida do Rio Negro – TO. O empreendimento se enquadra nas Resoluções CONAMA nº 001/86 e 237/97 e Resolução COEMA nº 007/2005, que dispõe sobre o Licenciamento Ambiental desta atividade.

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

O srº André Miranda Mendonça, CPF: 016.817.671-80, de ora adiante denominado COMODATÁRIO, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, as LICENÇAS PRÉVIA, INSTALAÇÃO e OPERAÇÃO para a atividade - AGRICULTURA IRRIGADA em uma área de 400 hectares, com endereco FAZENDA FORMOSO LT-04-D. Localizada no município Lagoa da Confusão/TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA nº 237/97 e Resolução COEMA-TO nº 007/2005, que dispõe sobre Licenciamento Ambiental desta atividade.

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

O AUTO POSTO ARAGUAIA, CNPJ: 08.463.179/0001-25, com sede à Rua João Saraiva dos Santos, S/Nº, Centro no Município de Xambioá-TO, torna-se público que requereu do Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Autorização de Transporte de Carga Perigosa-ATCP. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA 237/97 que dispõe sobre o Licenciamento Ambiental.

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

DIVIMAR LOURENÇO DE AMORIM, pessoa física, CPF 333.089.851-87, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Licença Prévia (LP), Licença de Instalação (LI) e Licença de Operação (LO) para a atividade de lazer e turismo, com endereço no Rancho do Kojak, Zona Rural, Mun. de São Salvador do Tocantins - TO. O empreendimento se enquadra nas Resoluções do CONAMA nº 237/1987 e do COEMA nº 007/2005 as quais dispõem sobre o Licenciamento Ambiental desta atividade.

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

O Senhor Elto Gomes da Silva, portador do RG n° 20286132002-8 - SSP-MA, inscrito no CPFn° 215.428.303-97, torna público que requereu junto ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, as Licenças (LP), (LI) e (LO), para a atividade parcelamento do solo, no Município de São Miguel do Tocantins - TO. O empreendimento se enquadra na Resolução do CONAMA n° 237/97 e Resolução COEMA-TO n° 07/2005, que dispõe sobre Licenciamento Ambiental desta Atividade.

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

A EMPRESA TSL AGRONEGÓCIOS LTDA, CNPJ/MF 03.339.265/0001-07, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Licença Prévia – LP, Licença de Instalação – LI e Licença de Operação – LO, para a atividade de AGRICULTURA a ser instalado na FAZENDA ELDORADO, Zona Rural do município de CAMPOS LINDOS – TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA 237/97 e Resolução COEMA 07/2005 que dispõe sobre o licenciamento ambiental desta atividade

#### CONVOCAÇÃO DE RETORNO AO TRABALHO

#### EVERALDO OLIVEIRA DA SILVA CTPS Nº 56317/ 00083 - BA

Prezado Senhor:

Solicitamos seu comparecimento ao estabelecimento da empresa: Bento Peres Prestação de Serviços e Transportes LTDA, situada à Rod. BR 235, km 02, lote 11, s/n, Setor Zacarias Campelo Pedro Afonso – TO, no prazo de 3 dias, para justificar suas faltas no período de 01/03/2014 a 26/05/2014, sob pena de caracterização de abandono de emprego previsto no artigo 482, inciso "i", da CLT.

Pedro Afonso - TO, 26 de Maio de 2014.

Silvio Peres Rodrigues Proprietário

#### CONVOCAÇÃO DE RETORNO AO TRABALHO

#### ISAIA COELHO RIBEIRO CTPS Nº 0056234/ 00007 - TO

Prezado Senhor:

Solicitamos seu comparecimento ao estabelecimento da empresa: Bento Peres Prestação de Serviços e Transportes LTDA, situada à Rod. BR 235, km 02, lote 11, s/n, Setor Zacarias Campelo Pedro Afonso – TO, no prazo de 3 dias, para justificar suas faltas no período de 25/03/2014 a 26/05/2014, sob pena de caracterização de abandono de emprego previsto no artigo 482, inciso "i", da CLT.

Pedro Afonso - TO, 26 de Maio de 2014.

Silvio Peres Rodrigues Proprietário

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

O srº Fausto Vinicius de Guimarães Garcia, CPF: 370.481.041-04, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, as LICENÇAS PRÉVIA, INSTALAÇÃO e OPERAÇÃO para a atividade - AGRICULTURA IRRIGADA, com endereço FAZENDA FORMOSO LT-04-D, Localizada no município Lagoa da Confusão/TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA nº 237/97 e Resolução COEMA-TO nº 007/2005, que dispõe sobre Licenciamento Ambiental desta atividade.

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

A empresa RETIFICA DE MOTORES UNIFORTE LTDA-ME, CNPJ 08.645.276/0001-39, torna publico que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano as Licenças, LMP, LMI e LMO, para a atividade: serviço de usinagem, tornearia e solda, com endereço na QD 912 Sul, AL 02, Lote 07, CENTRO, PALMAS-TO. O empreendimento se enquadra nas Resoluções CONAMA Nº 001/86 e 237/97, Lei Municipal nº 1011/2011 e Decreto Municipal nº 244/2002, que dispõe sobre o licenciamento ambiental.

#### EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL

O Sindicato Tocantinense dos Trabalhadores nas Autarquias de Fiscalização do Exercício Profissional, nas Entidades Coligadas e afins-SINDEFITO, por meio de membros de sua Diretoria, no uso das atribuições estatutárias, vem por meio deste edital, convocar todos os trabalhadores sindicalizados, para participarem da Assembleia Geral, a se realizar no dia 13 de junho de 2014, em primeira convocação às 18 horas, com a presença de 2/3 (dois terços) dos filiados em dias com suas obrigações, ou em 2 convocação às 18:30 horas, com qualquer número dos presentes, no Auditório do CRECI-TO, ACSU-SO-60, Conj-01, Lt-20, Av.Teotônio Segurado, Palmas-TO, dispondo esta Assembleia da seguinte pauta:1 - Destituição de Diretoria; 2 - Eleição; 3 - Posse; 4 - Assuntos Gerais.

Palmas - TO, 13 de Maio de 2014.

A Diretoria

A empresa TATIANNA NUNES MACEDO ARCANJO - ME, CNPJ 09.065.933.0001/31, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins - NATURATINS, as Licenças Prévia – LP, Instalação – LI e Operação – LO para a atividade de EXTRAÇÃO DE AREIA E SEIXO, sito Fazenda Alvorada e Descoberto, zona rural, município de Dianópolis/TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA nº 237/97, que dispõe sobre o Licenciamento Ambiental da Atividade.

#### **EDITAL DE COMUNICAÇÃO**

A EMPRESA TRENTO NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS LTDA, CNPJ/MF 97.466.239/0001-93, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – Naturatins, a Licença Prévia – LP, Licença de Instalação – LI e Licença de Operação – LO, para a atividade de AGRICULTURA a ser instalado na FAZENDA ELDORADO, Zona Rural do município de CAMPOS LINDOS – TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA 237/97 e Resolução COEMA 07/2005 que dispõe sobre o Licenciamento Ambiental desta atividade.

### EXTRATO DA ATA DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA CEREAIS VALE DO JAVAES AGROINDUSTRIAL S/A

DATA: 30/04/2014 - HORAS: 08:00. SEDE: Sede Social, na Rodovia BR-242, KM 483, Zona Rural, Município de Formoso do Araguaia - TO. PRESENÇA: Totalidade dos acionistas-CONVOCAÇÃO: Carta Convite. MATÉRIA: "a", Contas da Administração relativas ao exercício findo em 31 de dezembro de 2013. Relatório da Administração e do Balanco Patrimonial e respectivas Demonstrações Financeiras, publicado no Diário Oficial do Estado do Tocantins nº 4096, página 46, do dia 28/03/2014 e no Jornal Primeira Página nº 1110, página 16, do dia 29/03/2014. "b", Através das Demonstrações Financeiras, ficou constatado que a empresa não obteve lucro neste exercício ora encerrado, portanto não há lucros ou dividendos a distribuir. "c", ELEIÇÃO DA DIRETORIA para o próximo triênio com mandato 01/05/2014 a 30/04/2017, sendo reeleito para DIRETOR PRESIDENTE, o Sr. CLOVES OLIVEIRA VALADÃO, brasileiro, solteiro, agropecuarista, portador do RG nº 451.832-SSP/GO, e CPF/MF sob o nº 194.236.671-04. residente e domiciliado na Cidade de Gurupi - TO, à Rua Central E, nº 105, Setor Waldir Lins - CEP: 77.423-350; DIRETOR FINANCEIRO, o Sr. EUVALDO LEANDRO PINHEIRO, brasileiro, casado, contador, portador do RG nº 260.998 SSP-TO e CPF/MF sob o nº 796.083.531-49, residente e domiciliado na cidade de Formoso do Araguaia - TO, à Rua 2A, nº 552, Setor Jardim Planalto, CEP: 77.470-000 e para DIRETOR COMERCIAL, o Sr. NIXON NED SOUSA VARGAS, brasileiro, casado, administrador, portador do RG nº 90.846 SSP-TO e CPF/MF sob o nº 601.595.531-72, residente e domiciliado na cidade de Formoso do Araguaia - TO, à Avenida Araguaia, nº 746, Centro, CEP: 77.470-000. Os diretores ora eleitos renunciaram aos honorários correspondentes as funções da diretoria. Cloves Oliveira Valadão - Presidente. O texto integral desta Ata foi Registrado na JUCETINS sob o nº 17577251 em 12/05/2014. Erlan Souza Milhomen - Secretário Geral.

### AGRO INDUSTRIAL DE CEREAIS VERDES CAMPOS S/A

#### RELATÓRIO DA DIRETORIA E CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

A DIRETORIA e o CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO da AGRO INDUSTRIAL DE CEREAIS VERDES CAMPOS SIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias vêm apresentar, aos senhores acionistas e ao público em geral, as Demonstrações Financeiras do exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2013, bem como colocar à disposição dos interessados, os documentos suporte de que trata a Lei nº

Formoso do Araguaia (TO). 10 de abril de 2014

FRANCISCO HYCZY DA COSTA

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO			
ATIVO	2012	2013	
CIRCULANTE	16.860.782.48	4.371.239.37	
DISPONIVEL	1.670.780,37	4.371.239,37	
CRÉDITOS	14.690.031,24	3.376.765,45	
Duplicatas a Receber	14.090.031,24	298.260.00	
Devedores Diversos (Adiantamento a Fornec	odor)	10.143,79	
Tributos a Recuperar e Outros	14.690.031,24	3.068.361,66	
ESTOQUES	499.970,87	513.971,31	
Lavouras em Formação	484.038,67	347.822,75	
Produtos Agricolas		157.700.00	
Combustíveis	15.932,20	8.448,56	
NÃO CIRCULANTE	43.757.687.03	43.634.698.85	
IMOBILIZADO TECNICO TANGÍVEL	43.752.357.03	43.629.368.85	
Áreas Rurais	2.041.134,52	2.041.134,52	
Áreas Industriais	95.529,08	95.529,08	
Moveis, Utensilios e Instalações	317.541,23	327.705,44	
Edificações e Construções	29.264.106,95	29.264.106,95	
Sistematização de Areas	29.833.052,90	29.833.052,90	
Máquinas, Equip., Silos e Veículos	10.019.635,47	10.036.580,47	
Aeronaves	226.026,88	226.026,88	
Ajuste de valor patrimonial	12.475.150,91	12.486.300,91	
(-) Depreciação	(40.519.820,91)	(40.681.068,30)	
DIFERIDO			
Gastos Gerais de Pré-Operação	1.718.838,32	1.718.838,32	
Taxas Liberação SUDAM	1.588.228,09	1.588.228,09	
Elaboração de Projetos	252.263,32 (2.550.220.72)	252.263,32 (2.550.220.72)	
(-) Amortização Acúmulada INTANGÍVEL	(3.559.329,73)	(3.559.329,73)	
Direitos uso - softwares	5.330,00	5.330,00	
TOTAL DO ATIVO	1.718.838.32 1.588.228.09 252.263.32 (3.559.329,73) 5.330,00 60.618.469,51	49 005 039 33	
IOTAL DO ATIVO	60.616.469,51	40.005.930,22	
PASSIVO	2012	2013	
CIRCULANTE	4.893.824.62	5.346.629.38	
Fornecedores	4 070 400 00	4 400 054 04	
Obrigações Sociais e Tributarias	712 800 57	708.387,50	
Contas a Pagar	712.809,57 51.754,08 59.071,01	52.964.98	
Credores Diversos	50.754,00	62.756,86	
Adiantamentos de Clientes	33.07 1,01	353.669,03	
NÃO CIRCULANTE	37.316.033,26	16.574.980,21	
Parcelamentos Fiscais	6 899 486 47	6.254.997,72	
Debêntures	37.316.033,26 6.899.486,47 30.416.546,79	7.741.793.75	
Adiantamento para futuro aumento de Capital		2.578.188,74	
PATRIMÔNIO LÍQUIDO	17.263.565,04	26.084.328.63	
Capital Subscrito	71.373.973,87	71.373.973,87	
Reserva Ajuste Patrimonial	12.475.150,91	12.475.150,91	
Resultados Acumulados	(66.585.559.74)	(57.764.796,15)	
TOTAL DO PASSIVO	59.473.422,92	`48.005.938,22	
L		<u> </u>	

DEMONSTRAÇÃO DE RESULTADO DO EXERCICIO			
DEMONSTRAÇÃO DE RESU	2012	2013	
	2012	2013	
RECEITA BRUTA	6.290.031.97	7.752.525.09	
IMPOSTOS INCIDENTES	(563.844.48)	(285.651,01)	
RECEITA LIQUIDA	5.726.187.49	7.466.874,08	
CUSTO DIRETO DAS VENDAS	(186,360,00)		
LUCRO BRUTO S/ VENDAS	5.539.827,49	7.466.874,08	
DESPESAS OPERACIONAIS	(10.840.344,61)	(12.448.308,05)	
Despesas Administrativas	(926.107,71)	(2.461.760,14)	
Despesas Financeiras	(2.827.705,83)	(3.525.526,32)	
Despesas com custos agrícolas Depreciação e Amortizações do Exercício	(6.940.873,37)	(6.299.732,15)	
Depreciação e Amortizações do Exercício	(145.657,70)	(161.289,44)	
OUTRAS RECEITAS	1.925,15	25.514.253,56	
RESULTADO LIQUIDO DO EXERCICIO	(5.298.591,97)	20.532.819,59	
IRPJ/CSSL DIFERIDOS SOBRE PREJUÍZOS PREJUÍZO LÍQUIDO FINAL	1.801.521,27	(11.712.056,00) 8.820.763,59	
PREJUIZO LIQUIDO FINAL	(3.497.070,70)	6.6∠0.763,59	

MUTAÇÕES DO PATRIMÔNIO LÍQUIDO				
FONTES DE ALTERAÇÃO	CAPITAL	RESULTADOS	AJUSTE	
_	INTEGRALIZADO	ACUMULADOS	PATRIMONIAL	
SALDOS EM 31/12/2010	71.373.974,87	(48.016.778,00)	9.481.114,70	
PREJUÍZOS DE 2011	· -	(14.609.076,63)	· -	
REINTEGRAÇÃO IR/CSLL SOBRE AVALIAÇÕES	-	· -	2.994.036,21	
SALDOS EM 31/12/2011	71.373.974,87	(62.625.854,63)	12.475.150,91	
PREJUÍZOS DE 2012	-	(3.497.070,70)	-	
AJUSTES EXERCÍCIOS ANTERIORES	-	(462.634,41)	-	
SALDOS EM 31/12/2012	71.373.974,87	(66.585.559,74)	12.475.150,91	
LUCROS DO EXERCÍCIO	-	8.820.763,59	-	
SALDOS EM 31/12/2013	71.373.974,87	(57.764.796,15)	12.475.150,91	

SALDOS EM 31/12/2013	71.373.974,87	(57.764.7	796,15) 12.475.150,9
DEMONSTRAÇÃO DO	FLUXO DE C	AIXA	
		2012	2013
DISPONIBILIDADES INICIAIS INGRESSOS MONETÁRIOS: CLIENTES	3.323.80	03,05	1.670.780,37
A Receber Ano Anterior' (+) Vendas do Ano (+) A Receber Final do Ano	650.33 6.290.03		7.752.525,09 (298.260.00)
Total Recebimento Clientes OUTRAS RECEITAS NO ANO		25,15	7.454.265,09 25.514.253,56
APORTES DE SÓCIOS (AFACS) REDUÇÃO DE ESTOQUES IRPJ / CSSL DIFERIDOS	1.801.5	13,08 21,27	2.578.188,74 - -
AJUSTES EXERCICIOS ANTERIORES REDUÇAO DE C/ RECEBER AUMENTO DE PASSIVOS COM TERCEIROS		90,00	- - -
TOTAL DE INGRESSOS MONETARIOS DESEMBOLSOS MONETÁRIOS: Redução passivos com terceiros	4.613.3	30,43	35.546.707,39 22.866.437.03
Reversão AFACs anos anteriores Incremento de Estoques		-	1.145.048,59 14.000,44
Aplicações em Tributos a Recuperar e outros  Movimento Liquido do Ativo Permanente e	1.728.4	76,43	(11.611.525,79)
outros Custos do Ano (exceto depreciações e		99,90	38.299,26
baixas de bens) Total de Desembolsos Monetários	11.444.94 13.206.7		24.284.725,62 36.736.985,15
DISPONIBILIDADES FINAIS  Maristela Apare Contadora CR		80,37	480.502,61

#### NOTAS EXPLICATIVAS DA DIRETORIA

#### NOTA Nº 01 - HISTÓRICO E OPERAÇÕES

INU IA N° UI – HIS I URILUD E UPERAÇUES
a) Tendo em vista a aprovação de seu PROJETO INCENTIVADO na SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA – SUDAM, va PARECERES DEJIPG 012/94 e DAPIDA 1054/94, e dentro do prazo concedido por aquela entidade, a Sociedade foi transformada em SOCIEDADE ANÔNIMA através de ASSEMBLÉIA GERAL arquivada na JUNTA COMERCIAL DO ESTADO DO TOCANTINS, sob o nº 3,0000055,8 de 14/06/1995, com seu Capital dividido em ações ordinárias NOMINATIVAS (para recursos próprios) e ações preferenciais NOMINATIVAS (para aporte de incentivos fiscais FINAM).

fiscais FINAM).
b) Todas as operações anteriores da Sociedade foram interrompidas para acatamento e adaptação da mesma ao projeto SUDAM, aprovado. Dessa forma, a apuração de resultados de 1996 e de Janeiro a Agosto de 1997, foi integralmente transferida para a conta DESPESAS DE PRÉ-OPERAÇÃO no ATIVO DIFERIDO, pelo fato da Sociedade não ter tido, nesse período, qualquer faturamento operacional. A partir de Setembro/97, com o início do faturamento mercantil, as receitas e despesas foram apropriadas nos resultados normais dos exercícios, bem como seus custos e despesas incorridos e as DESPESAS de PRÉ-OPERAÇÃO foram amortizadas contra resultados a detánigir a 100% dos valores-base.
c) Por publicação no D.O.U. de 25/03/2013, a SECRETARIA DE FUNDOS REGIONAIS E INCENTIVOS FISCAIS, pela PORTARIA nº 8, determinou a emissão do CERTIFICADO DE IMPLANTAÇÃO DO PROJETO (físico) com uso de 87,47% de um nível de 90,28% de recursos incentivados.

d) Durante 2013, a divida com DEBÊNTURES teve seus encargos anistiados, reduzindo o valor devido a R\$ 7.742 mil. Com isso, apropriou-se em outras receitas do ano, o valor de R\$ 25.413 mil, referentes a encargos provisionados até a data da anistia. O saldo final das debêntures, de R\$ 7.742 mil foi apropriado ao Capital por AGE de R\$ 18/02/2014, com emissão de 16.360.867 ações preferenciais classe B, a favor do FINAM (VIDE NOTA

#### NOTA Nº 02 - DIRETRIZES CONTÁBEIS ADOTADAS

NOTA № 02 - DIRETRIZES CONTABEIS ADOTADAS
As principais diretrizes contábeis adotadas para a elaboração das demonstrações financeiras de 2012 e 2013 podem ser assim resumidas:
a)O registro de atos e fatos gestionais deu-se pelo regime de COMPETÊNCIÁ DE EXERCÍCIO;
b)O prazo para distinguir CIRCULANTE de LONGO PRAZO foi de um exercício social completo, ou seja, 365 dias corridos;
c)Os ATIVOS PERMANENTES, as contas do PATRIMÔNIO LÍQUIDO e os ADIANTAMENTOS PARA AUMENTO DE CAPITAL e CONTAS DE MÚTUOS com associadas, foram objeto de correção moretária até 311/295, com base na variação da IPIRS trimestrias, até seu patamar de R\$ 0,8287
por UFIR. O resultado dessa correção foi abatido das despesas PRÉ-OPERACIONAIS. A partir de 1996, por alteração da legislação fiscal, essa
correção foi extinta, deixando de refletir os efeitos inflacionários nos resultados diferidos, dos anos de 1996 e 1997 e nos resultados normais de 1998
2012:

a 2012;
d)A depreciação por desgaste físico do IMOBILIZADO TÉCNICO foi calculada pelo método linear e às taxas fiscais ou acelerações permitidas na legislação fiscai, gerando uma despesa de R\$ 161 mil líquidos;
e)Os PASSIVOS ONEROSOS tiveram os encargos relativos apropriados até a data das demonstrações financeiras;
f) A opção pelo PAES / REFIS foi reconhecida em 2003 e ratificado pelo PAEX em 2006. De 2002 a 2008 os saídos foram atualizados com encargos de TJLP, abatidas as parcelas recolhidas. Em 2009 foi feita a opção pelo REFIS IV (Lei 11.941), cuja CONSOLIDAÇÃO FINAL pelas autoridades arrecadadoras determinou inclusão de autuação de IRPJ de R\$ 23.145 mil (principal, multa e) juros). Com base nos benefícios de Lei 11.941 (REFIS IV) houve dedução de JUROS e MULTAS de R\$ 6.011 mil, reconhecidos em OUTRAS RECEITAS OPERACIONAIS, e utilização de IRPJ / CSSL sobre prejuízos fiscais de R\$ 10.679 mi, todo esse movimento em 2011. O saldo a pagar parcelado desse REFIS IV, de R\$ 6.255 mil está apresentado no PASSIVO NÃO CIRCULANTE. Os demais estoques são de R\$ 158 mil de grãos e sementes a comercializar e R\$ 8 mil de combustíveis;
g)A conta LAVOURAS EM FORMAÇÃO de R\$ 348 mil refere-se a serviços de plantio iniciados em 2013 para formação de safra a colher e comercializar ou utilizar (sementes) em 2014. O valor dessa rubrica inclui MÃO-DE-OBRA, ENCARGOS, MATERIAIS APLICADOS e ENCARGOS FINANCEIROS sobre FINANCIAMENTOS AGRICOLAS.

h)Sobre os PREJUÍZOS FISCAIS e BASES NEGATIVAS acumuladas até 31/12/2012, após dedução dos valores, utilizados no pagamento do REFIS INSOUR OS PRESULZOS FISCANS E BASES NECATIVAS activitidades ale 3 in 1220 12, apos dedução dos variores unitados no pagamento do REFIS IV, foi deduzida a utilização contra lucros fiscais em 2013 (R\$ 21.200 mil). Esse uso provocou a redução de IRPJ/CSSL a recuperar ativados, de R\$ 11.712 mil, ficando o saldo a recuperar de R\$ 2.811 mil, referentes ao estoque de prejuízos fiscais de R\$ 7.027 mil para IRPJ e mesmo valor para

) A rubrica DEBÊNTURES no PASSIVO NÃO CIRCULANTE de R\$ 7.742 mil foi deduzido dos encargos financeiros apropriados até a data de su

anistia, (vide Nota 01, item 'd');

j) Com base em LAUDO DE PERITOS de janeiro de 2010, e com lastro, na deliberação CVM nº 619 de dezembro de 2009, a Sociedade atualizou os valores de terrenos industriais, Edificações agrícolas e industriais, veículos e equipamentos gerando um acréscimo de R\$ 12.475 mil, acrescidos ao IMOBILIZADO e constituidores de Reservas do mesmo valor;

k) As obrigações sociais e fiscais de R\$ 761 mil são compostas de R\$ 677 mil de FUNRURAL/SENAR, a ser questionado judicialmente, R\$ 53 mil de salários e pró-labores, R\$ 16 mil de INSS/FGTS, R\$ 13 mil de PIS/COFINS e R\$ 2 mil de ICMS.

NOTA N° 03 – CAPITAL SOCIAL OCADITAL SOCIAL CAPITAL SOCIAL CAPITAL SOCIAL SCRIPT AND A CAPITAL A

ESPECIES E CLASSES	CAPITAL AUTORIZADO	CAPITAL SUBSCRITO E INTEGRALIZADO	CAPITAL A SUBSCREVER	AÇOES EMITIDAS
ORDINÁRIAS	52.500.000,00	43.865.318,99	8.634.681,01	41.512.007
PREFERENCIAIS				
CLASSEA	37.500.000,00	27.508.654,88	9.991.345,12	24.552.269
CLASSE B	7.500.000,00	-	7.500.000,00	-
CLASSE C	52.500.000,00	-	52.500.000,00	-
TOTAIS	150.000.000,00	71.373.973,87	78.626.026,13	66.064.276
As acões preferenciais CLASSE "A" são específic	ras nara anortes de incentivos fisca	ais FINAM/SI IDAM se	ndo as demais destinad:	as a recursos nrónrios

ou de terceiros, não incentivadas

ou de terceiros, não incentivadas.

Deve-se ainda considerar a existência de DEBÊNTURES captadas com recursos de INCENTIVOS FISCAIS de R\$ 30.417 mil, sendo: R\$ 22.812 mil conversíveis em AÇÕES PREFERENCIAIS nas condições contratuais, e R\$ 7.605 mil inconversíveis. Essas DEBÊNTURES garantem rendimentos financeiros contratados na ESCRITURA DE EMISSÃO aos detentores e aplicadores. No exercício de 2012 as DEBÊNTURES foram atualizadas com seus encargos contratuais por R\$ 2.804 mil. Por meio da MP nº 2.128-6, de 26/01/01 a partir de Agosto/2000, todas as DEBÊNTURES ermitidas passam a ser conversíveis, tendo seus rendimentos limitados aos níveis dos juros de financiamentos dos FUNDOS CONSTITUCIONAIS do NORTE, NORDESTE e CENTRO-OESTE. A Sociedade protocolou junto a SUDAM, sua adequação aos novos padrões e legislação referidas na MP nº 2.128-

#### 6, via de ofício encaminhado em 16/02/200 NOTA 04 – EVENTOS SUBSEQUENTES

Em AGE de 18/02/2014, o Capital foi alterado pela conversão em ações referenciais classe B, do saldo de DEBÊNTURES (R\$ 7.742 mil), em ações ordinárias pelo saldo de AFACs de acionistas (R\$ 2.405 mil), passando o capital a ficar assim discriminado:

CLASSE	CAPITAL	SUBSCRITO	INTEGRALIZADO	AÇÕES
DE AÇÕES	AUTORIZADO			EMITIDAS
ORDINÁRIAS	52.500.000,00	46.269.787,08	46.269.787,08	46.593.411
PREFERENCIAIS:				
CLASSE A	37.500.000,00	27.508.654,88	27.508.654,88	24.552.269
CLASSE B	8.500.000,00	7.741.793,75	7.741.793,75	16.360.867
CLASSE C	52.500.000,00		· ·	-
TOTAIS:	151.000.000,00	81.520.235,71	81.520.235,71	87.506.547
Formoso do Araquaia-TO, 14 de abril de 2014.				
•	FRANCISCO HYCZY DA	COSTA		

Presidente

ILMO, SRS, ACIONISTAS E ADMINISTRADORES AGRO INDUSTRIAL DE CEREAIS VERDES CAMPOS S/A. FORMOSO DO ARAGUAIA - TO

RELATÓRIO DOS AUDITORES INDEPENDENTES

1. Examinamos as demonstrações contábeis da AGRO INDUSTRIAL DE CEREAIS VERDES CAMPOS S/A., que compreendem o Balanço Patrimonial em 31 de dezembro de 2013 e as respectivas Demonstrações do Resultado, das Mutações do Patrimônio Líquido e dos Fluxos de Caixa para o exercício findo naquela data, assim como o resumo das principais práticas contábeis e demais notas explicativas.

2. A administração da Empresa é responsável pela elaboração e adequada apresentação dessas demonstrações contábeis de acordo com as práticas contábeis adotadas no Brasil e pelos controles internos que ela determinou como necessários para permitir a elaboração de demonstrações contábeis livres de distorção relevante, independentemente se causada por fraude ou erro.

3. Nossa responsabilidade é a de expressar uma opinião sobre essas demonstrações contábeis com base em nossa auditoria, conduzida de acordo com as normas brasileiras e internacionais de auditoria. Essas normas requerem o cumprimento de exigências éticas pelos auditores e que a auditoria seja planejada e executada com o objetivo de obter segurança razoável de que as demonstrações contábeis estão livres de distorção relevante.

relevante. Uma auditoria envolve a execução de procedimentos selecionados para obtenção de evidência a respeito dos valores e divulgações apresenados nas demonstrações contábeis. Os procedimentos selecionados dependem do julgamento do auditor, incluindo a avaliação dos riscos de distorção
relevante nas demonstrações contábeis, independentemente se causada por fraude ou erro. Nessa avaliação de riscos, o auditor considera os controles
nternos relevantes para a e laboração e adequada apresentação das demonstrações contábeis da Empresa para planejar os procedimentos de
auditoria que são apropriados nas circunstâncias, mas não para fins de expressar uma opinião sobre a eficácia desses controles internos da companhia.
Uma auditoria inclui, também, a avaliação da adequação das práticas contábeis tomadas em conjunto. Acreditamos que a evidência de
auditoria obtida é suficiente e apropriada para fundamentar nossa opinião.
Em nossa opinião, as demonstrações contábeis acima referidas quando lidas em conjunto com as NOTAS EXPLICATIVAS, apresentam adequadamente, em todos os aspectos relevantes, da posição patrimonia e financeira da AGRÔ INDUSTRIAL DE CEREAIS VERDES CAMPOS S/A,
em 31 de dezembro de 2013, o desempenho de suas operações e os seus fluxos de caixa para o exercício findo naquela data, de acordo com as prácicas contábeis adotadas no Brasil.

Goiânia (GO), 10 de abril de 2014

AUDIMAX AUDITORIA E PERICIA S/S CNPJ-MF 03.382.343/0001-56 CRC-GO 0999/0-7

WALKÍRIA DA SILVA ALENCAR CPF-MF 374.859.621-91 CT CRC-GO 11.601/O-6 CVM 11.436

#### CODEARA S.A.

CNPJ/MF 90.879.339/0001-00

#### Relatório da Diretoria

**Srs. diretores:** em cumprimento às disposições Legais, submetemos à vossa apreciação o Balanço Patrimonial e demais DFs, referentes ao exercício findo em 31/12/2013, permanecendo ao inteiro dispor dos Senhores Diretores p/prestar quaisquer esclarecimentos que porventura julgarem necessários.

Balanço Patrim	onial Encerrado en	n 31 de dezemb
Ativo	2013	2012
Circulante	3.508.629,52	3.551.312,88
Bancos	575,41	_
Clientes	3.460.423,19	3.460.423,19
Outros Créditos	47.630,92	90.889,69
Não Circulante	9.419.139,86	9.831.214,38
Realizável a Longo Prazo	9.322.590,97	9.723.084,77
Emprést. Sócios/Part. Societárias	9.219.493,89	9.619.987,69
Depósitos Judiciais	103.097,08	103.097,08
Imobilizado	96.548,89	108.129.61
Veículos	27.920,00	27.920,00
Máquinas e Equipamentos	90.789,29	90.789,29
Imóveis	65.874,77	65.874,77
Outras Imobilizações	341.544,52	341.544,52
Depreciação Acumulada	(429.579,69)	(417.998,97)
Total do Ativo	12.927.769,38	13.382.527,26

### Demonstração das Mutações do Patrimônio Líquido dos Exercícios Findos em 31 de dezembro de 2013 e 2012

	Capital	Prejuízos	Patrimônio
<u>Históricos</u>	Social	Acumulados	Líquido
Saldo em 31/12/2011	62.265.686,16	(54.203.357,33)	8.062.328,83
Prejuízo do Exercício		(707.633,08)	(707.633,08)
Saldo em 31/12/2012	62.265.686,16	(54.910.990,41)	7.354.695,75
Prejuízo do Exercício	<u>-</u>	(368.252,79)	(368.252,79)
Saldo em 31/12/2013	62.265.686,16	(55.279.243,20)	6.986.442,96

#### Notas Explicativas às Demonstrações Contábeis Encerradas em 31/12/2013 e 2012

- 1. Contexto Operacional: A Codeara S.A. tem como objetivo a exploração de atividades agropecuárias, industriais e de colonização de terras de sua propriedade, a comercialização de produtos agropecuários e industriais, plantio, desenvolvimento, exploração e comercialização de látex, fabricação de tijolos, telhas e outros similares, feitos com argila de barro, bem como sua comercialização e exploração do ramo madeireiro em todas as suas etapas, desde o corte de árvores até a industrialização da madeira, inclusive fabricação e comercialização de artefatos de madeira, comercialização de carnes, mediante instalação de açougues, importação e exportação de produtos industriais, especialmente material bélico, alimentícios e de vestuário e produtos agropecuários, especialmente sementes, cereais e gados, prestação de serviços agropecuários e outros, assessoria técnica, financeira, administração e intermediação de negócios, podendo ainda, participar do capital de outras empresas, como sócia ou acionista, desenvolvimento de negócios imobiliários, incorporação de imóveis próprios ou de terceiros.

  2. Principais Práticas Contábeis: a) Adocão inicial da Resolução
- 2. Principais Práticas Contábeis: a) Adoção inicial da Resolução 1.255/09: As Demonstrações Contábeis em 31/12/2013 e 2012 foram elaboradas de acordo com as práticas contábeis adotadas no Brasil que compreendem as disposições da legislação societária prevista na Lei 6.404/76 com alterações da Lei 11.638/07, e também, obedecendo as Normas estabelecidas pela NBC T 19.41; b) Apuração do Resultado: O Resultado é apurado pelo regime de competência dos exercícios; c) Ativo Circulante e Realizável a Curto Prazo: Os Ativos são apresentados ao valor de realização, incluindo, quando aplicável, os rendimentos e as variações monetárias auferidas até a data do balanço; d) Imobilizado: Estão demonstrados ao custo de aguisição. As depreciações foram calculadas pelo método linear com base nas taxas mencionadas na N.E. nº 4 e leva em consideração o tempo de vida útil estimado dos bens com os respectivos valores residuais; e) Investimentos: São avaliados pelo custo histórico de aquisição; f) Passivo Circulante e Exigível a Longo Prazo: São demonstrados pelos valores conhecidos ou calculáveis, acrescidos,

ıb	bro de 2013 e 2012 - Valores Expressos em R\$ 1,00					
2	Passivo	2013	2012			
3	Circulante	1.665.431,42	1.727.932,45			
-	Fornecedores	_	7.914,74			
9	Obrig. Sociais e Fiscais	1.665.431,42	1.720.017,71			
9	Não Circulante	4.275.895,00	4.299.899,06			
3	Exigível a Longo Prazo					
7	Obrig. Sociais e Fiscais	75.895,00	99.899,06			
9	Contas-Correntes	4.200.000,00	4.200.000,00			
3	Patrimônio Líquido	6.986.442,96	7.354.695,75			
L	Capital Social	62.265.686,16	62.265.686,16			
)	Prejuízos Acumulados	(55.279.243,20)	(54.910.990,41)			
)	Total do Passivo	12.927.769,38	13.382.527,26			

### Demonstração de Resultado do Exercício Encerrada em 31 de dezembro de 2013 e 2012

<u>Históricos</u>	2013	2012
Despesas Administrativas	(360.683,06)	(577.477,32)
Despesas Tributárias	(7.345,75)	(130.118,18)
Despesas/Receitas Financeiras	(223,98)	(37,58)
Resultado do Exercício	(368.252,79)	(707.633,08)

#### Demonstração dos Fluxos de Caixas dos Exercícios Findos em 31 de dezembro de 2013 e 2012

Método Indireto	2013	2012
1.Atividades Operacionais	(375.914,33)	(774.320,18)
Resultado do Exercício	(368.252,79)	(707.633,08)
Depreciações	11.580,72	11.580,72
Outros Créditos	43.258,77	(28.830,12)
Fornecedores/Obrigações Sociais e Fiscais	(62.501,03)	(49.437,70)
2.Atividades Investimentos		
3.Atividades de Financiamentos	376.489,74	774.320,18
Recebimento de Empréstimos a Sócios	400.493,80	674.421,12
Pagamentos de Emprést. e Financ.	(24.004,06)	99.899,06
4. Variação das Disponibilidades	575,41	
Caixa e Equivalente de Caixa no início	_	_
Caixa e Equivalente de Caixa no final	575,41	
·	575,41	

quando aplicável dos correspondentes encargos e variações monetárias incorridas, até a data do balanço.

**3. Patrimônio Líquido:** O Capital Social é de R\$ 62.265.686,16, totalmente subscrito e integralizado, representado por 84.978.359 ações ordinárias e 36.483.315 ações preferenciais.

#### 4. Imobilizado:

<u>lmobilizado</u>	2013	2012
Móveis e Utensílios	931,00	931,00
Veículos	27.920,00	27.920,00
Equipamentos e Comunicação	12.044,21	12.44,21
Máquinas e Equipamentos	90.789,29	90.789,29
Imóveis	65.874,77	65.874,77
Outras Imobilizações	328.569,31	328.569,31
Depreciações Acumuladas	(429.579,69)	(417.998,97)
Total Líquido	96.548,89	108.129,61

#### Diretoria

#### Wellington Francisco de Lima

Sócio-Diretor CPF 131.904.208-23

#### Claudio Annibale dos Santos

Contador CRC1SP184.207/O-6 CPF 885.146.847-87

Couto de Magalhães/TO, 31 de dezembro de 2013



